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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES las pregun-
tas de los señores Diputados para las que se solicita 
respuesta por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artículo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2007.—P. D. El Secretario General del 
Congreso de los Diputados, Manuel Alba Navarro.

184/128736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds formula 
las siguientes preguntas, dirigidas al Gobierno, para su 
respuesta escrita.

La Xunta de Galicia, después de varios intentos, ha 
decidido expedientar a la familia del dictador Francisco 
Franco por no permitir a sus técnicos inspeccionar el 
estado del Pazo de Meirás (A Coruña), que le fue rega-
lado al caudillo en 1936. La que fuera residencia vera-
niega del dictador necesita ser revisada por los técnicos 
gubernamentales para elaborar un informe previo a su 
declaración como Bien de Interés Cultural (BIC), un 
extremo que podría convertir al edificio en una atrac-
ción de libre acceso al público durante cuatro días a la 
semana.

El Pazo de Meirás, o Torres de Meirás, está situado 
en la parroquia del mismo nombre. Está vinculado a 
Emilia Pardo Bazán. Allí tenía la escritora su bibliote-
ca, que continuó incluso en los tiempos en los que la 
familia Franco habitaba en el pazo.

Sin embargo, los herederos de Francisco Franco se 
han negado a permitir a la Xunta la inspección del esta-
do del Pazo de Meirás en repetidas ocasiones, presen-
tando incluso un recurso ante el Tribunal Superior de 
Justicia de Galicia, tal y como ha informado uno de sus 
abogados. Ahora, y tal y como han asegurado desde la 
Consejería de Cultura, el expediente al que se enfrentan 
podría llevarles a tener que afrontar una sanción de 
hasta 60.000 euros.

¿Qué opinión le merece al Gobierno este conflicto 
entre la Xunta de Galicia y los herederos del dictador 
Franco, anterior Jefe del Estado?

¿El Gobierno tiene intención de intervenir, en cola-
boración con la Xunta de Galicia, para recuperar este 
espacio de indudable interés público? En caso afirmati-
vo, ¿con qué medidas? En caso negativo, ¿por qué?

¿Qué edificios o terrenos que hayan sido propiedad 
del Estado han pasado a ser propiedad del dictador 
Francisco Franco, ex Jefe del Estado, y, consecuente-
mente, ahora son propiedad de sus herederos? Se soli-
cita que se indique también su ubicación geográfica.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/130346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don Ave-
lino Sánchez Menéndez, Diputados por Asturias, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Ministerio de Justicia de la que 
solicitan respuesta por escrito.

¿Ha tomado ya el Ministro de Justicia la decisión de 
tramitar el indulto a los señores Cándido González Car-
nero y Juan Manuel Martínez Morala, presentado en 
sede de su Ministerio por los Diputados firmantes?, y, 
en caso afirmativo, ¿en qué fecha será elevado al Con-
sejo de Ministros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro 
Fernández Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera 
y Avelino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/130699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 



Congreso 4 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 613

126

Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativa al derrumbe del 
tramo de muralla todavía en pie entre Herrerías y la 
Puerta de Navantia.

Las obras de Herrerías en Ferrol, todavía sin termi-
nar, supusieron el derrumbe de una parte de la muralla 
del arsenal entre el edificio a rehabilitar y la Puerta de 
Navantia. Sin embargo, y a pesar de las promesas del 
Ministerio de Vivienda, sigue en pie una pequeña parte 
del muro. Se trata de aproximadamente 70 metros que 
imposibilitan una visión despejada del arsenal y del 
mar desde una de sus entradas, precisamente desde un 
lugar emblemático como es Cantón. Un tramo de mura-
lla que afea el paseo por esta zona de la ciudad, que 
supone un estorbo para la contemplación de la ría y de 
la infraestructura arquitectónica del arsenal. Cuanto 
más se mira el sinsentido de la permanencia de este 
muro es manifiesto.

Este tema ha sido siempre motivo de preocupación 
del BNG en el Congreso de los Diputados y en el ayun-
tamiento de Ferrol, donde recientemente se aprobó una 
moción del grupo municipal del BNG para que se inste 
al Ministerio de Defensa a ejecutar el derrumbe cuanto 
antes.

A fin de hacer memoria de las posiciones del 
Gobierno, conviene recordar la respuesta que la enton-
ces Ministra de Vivienda ofrecía a este Diputado en un 
Pleno de la Cámara Baja celebrado el 5 de octubre 
de 2006. La Ministra recordaba que la demolición de 
la muralla entre Herrerías y Puerta de Navantia forma 
parte del proyecto de rehabilitación del edificio Herre-
rías y su entorno. Una actuación producto de un conve-
nio entre la Xunta (30%), el Ministerio de Defensa 
(20%) y el Ministerio de Vivienda (50%). La Ministra 
aseguraba que «la finalización de la obra y la demoli-
ción del muro no sólo estará antes de finales de 2006, 
sino que probablemente la ejecución de la obra ya esté 
hecha a finales de 2005».

Han pasado ya dos años desde la contundente afir-
mación de la Ministra de Vivienda, y el tramo de muro 
aludido sigue en pie. Esta es la razón por la que, de 
nuevo, este Diputado se dirigió al anterior Ministro de 
Defensa, José Antonio Alonso, sobre la eliminación del 
muro vigente. En su respuesta en el Pleno del 28 de 
febrero de este año 2007, el Ministro alegaba que «la 
eliminación de este tramo presenta inconvenientes de 
seguridad» puesto que «es un elemento de separación 
entre el entorno ciudadano y el dique número 2 de la 
factoría Navantia». Pero mostraba su disposición a pro-
ceder al derrumbe de la muralla «siempre y cuando sea 
sustituido por otro elemento de seguridad que reúna las 
características adecuadas».

Es evidente que la situación está estancada. Al 
menos se desconoce absolutamente si el Ministerio ha 
realizado alguna gestión al respecto.

¿Qué gestiones ha llevado a cabo el Ministerio de 
Defensa para proceder al derrumbe del pequeño tramo 
de muralla todavía vigente entre Herrerías y la Puerta 
de Navantia en Ferrol?

¿Ha estudiado las alternativas de sustitución del 
trozo de muro por otro elemento de seguridad, tal y 
como señaló en el Pleno del Congreso del 28 de febrero 
pasado?

De ser así, ¿qué posibilidad se baraja y que no 
entorpezca la visibilidad de la ría y del arsenal? ¿Cuán-
do se efectivizaría tal actuación?

En caso contrario, ¿está dispuesto el Ministerio a 
tomarse en serio este tema para permitir que Ferrol 
mejore la integración urbana de la ciudad con su entor-
no marítimo y paisajístico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, 
Diputado.

184/130700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativa a los deficientes 
servicios para personas con minusvalía en los trenes de 
largo recorrido a/desde Galicia.

Con motivo de las vacaciones de verano, han sido 
varias las personas minusválidas que han denunciado y 
puesto de manifiesto la carencia de servicios a personas 
con movilidad reducida en los trenes de largo recorrido 
a Galicia.

Es de suponer que un servicio de transporte todavía 
público debería ser pionero en cuestiones como la eli-
minación de barreras arquitectónicas o la asistencia a 
personas con discapacidad en sus trenes. Sin embargo, 
la situación dista de ser modélica.

Sirva de testimonio el caso del ciudadano Manuel 
González, emigrante gallego residente en Barcelona, 
que debido a su enfermedad debe moverse en silla de 
ruedas.

El pasado 28 de julio, esta persona llegaba a Mon-
forte en el tren «Estrella de Galicia», procedente de la 
estación ferroviaria de Sans, en Barcelona. Allí solicitó 
el servicio pertinente para poder bajar del tren tal y 
como le habían indicado en la estación barcelonesa 
donde le aseguraron que al entregar los billetes no ten-
dría ningún problema porque se contempla la asistencia 
a viajeros con minusvalía en todas las estaciones.

La respuesta del encargado del vagón fue que no 
podía hacerse cargo puesto que se encontraba solo. El 
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jefe de la estación reprochó a la familia del viajero 
minusválido que «viajasen así en el tren», además de 
culpabilizarlos de retrasar el tren en Monforte. Hubo 
que llamar al 061 y a Protección Civil, pero finalmente 
Manuel González fue asistido por los policías locales 
que lo bajaron del tren.

La situación no puede ser más bochornosa para la 
compañía Renfe. La familia denunció a la operadora 
por el trato vejatorio recibido.

En un comunicado posterior, Renfe lamentó los 
hechos vividos por este ciudadano y alegó «falta de 
previsión» por no disponer del equipo humano sufi-
ciente para desplazarlo.

En una carta enviada a un medio de comunicación a 
finales del mes de agosto, otro ciudadano minusválido, 
habitante en Madrid, se quejaba de la imposibilidad de 
viajar en tren a Lugo por la falta de un servicio a tal 
efecto. En concreto, exponía en su carta los intentos 
frustrados que había llevado a cabo. Relataba que en 
agosto se dirigió al nuevo servicio creado con Adif y 
Renfe para facilitar el viaje en tren a personas con movi-
lidad reducida, operativo en el teléfono 902 240505, 
pero le informaron que no había ningún tren con plaza 
para personas con sillas de ruedas en el trayecto 
Madrid-Lugo, ni tampoco en los denominados regio-
nales con transbordos en Medina del Campo, Vallado-
lid, León. Incluso preguntó por la posibilidad de llegar 
hasta A Coruña o a Pontevedra. El resultado de sus 
esfuerzos fue nulo, no hay ningún tren desde la ciudad 
madrileña a Galicia que esté adaptado a tal circuns-
tancia.

Llevó a cabo las mismas gestiones para ver la posi-
bilidad de viajar en autobús, transporte privado, y tam-
poco encontró respuesta positiva.

En una anterior iniciativa parlamentaria ya nos diri-
gíamos al Gobierno debido a la falta de adecuación de 
la estación ferroviaria de Ferrol para que pueda ser 
usada por personas con minusvalías. Es evidente que 
no se trata de la única deficiencia en el servicio de 
Renfe a los ciudadanos minusválidos. En un reciente 
informe de la organización Foro de Vida Independien-
te, hecho público por la Fundación Once, se revelaba 
que seis de cada diez trenes de largo recorrido son inac-
cesibles para las personas con movilidad reducida. En 
cuanto a los servicios, ocho de cada diez casos no están 
adaptados a las necesidades de este tipo de viajeros. La 
investigación estudió un total de 549 recorridos, 79 
destinos y 17 tipos de trenes. En el informe se valora-
ban los siguientes factores: la mala o nula accesibili-
dad, la falta de adaptación de los cuartos de baño y la 
imposibilidad de que las personas minusválidas puedan 
elegir la categoría del viaje.

Las conclusiones son muy elocuentes y deberían 
llevar a la compañía operadora a la toma de medidas 
inmediatas para subsanar estas discriminaciones. Se 
indica en el estudio que un 46% de los viajes están 
totalmente vetados para estas personas. Se señala que 
Monforte es una de las 32 estaciones de la red ferrovia-

ria con peores condiciones de accesibilidad, califica-
ción que lamentablemente también reciben los apeade-
ros de Lugo y Pontevedra. Además de otras estaciones 
ferroviarias repartidas por todo el territorio estatal.

Los datos son los suficientemente elocuentes para 
que el Ministerio de Fomento inicie cuanto antes un 
plan de mejora y adaptación de las estaciones ferrovia-
rias, además de establecer como servicio usual el de la 
atención a personas con discapacidad.

¿Está dispuesto el Ministerio de Fomento a tomarse 
en serio el problema de la mala o nula accesibilidad a 
los trenes de largo recorrido a Galicia para las personas 
con minusvalía? ¿Piensa acondicionar a tal efecto las 
estaciones ferroviarias y los trenes?

¿Es consciente el Ministerio de que Monforte, Lugo 
y Pontevedra poseen los apeaderos ferroviarios con 
peores condiciones de accesibilidad? ¿Va a enmendar 
cuanto antes esta situación?

¿Conoce el Ministerio el mal trato sufrido en la esta-
ción de Monforte por un ciudadano emigrante gallego 
residente en Barcelona, postrado en silla de ruedas, en 
su viaje en el «Estrella de Galicia» a finales del mes de 
julio? ¿Cree que es de recibo que se le reproche que 
viaje en tren por el simple hecho de carecer de un servi-
cio de atención a minusválidos en la mencionada esta-
ción? ¿Es normal que tenga que ser bajado del tren por 
la Policía local?

Tratándose de un medio de transporte público, ¿no 
debería ser un ejemplo modélico en cuanto al servicio y 
la atención a las personas con discapacidad? ¿Qué sen-
tido tienen entonces las leyes para asegurar la igualdad 
de condiciones a personas con discapacidad?

¿No debería Renfe aprobar cuanto antes un plan 
urgente de mejora de las infraestructuras ferroviarias y 
acondicionamiento de las estaciones de ferrocarril para 
garantizar los derechos de los ciudadanos con movili-
dad reducida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, 
Diputado.

184/130701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Dávila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a campaña de ins-
pección del pecio del Prestige realizada por el buque 
noruego Siem Danis.
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El 4 de septiembre llegaba a la costa gallega el 
buque noruego Siem Danis para llevar a cabo la opera-
ción de control e inspección de las dos partes del Pres-
tige, hundido frente a la costa gallega, y a una profundi-
dad de 3.800 metros. Se trata de una operación que el 
Gobierno encargó a la empresa Repsol y para la que ha 
destinado 7 millones de euros. Los trabajos comenza-
ron el viernes 7 de septiembre y la intención es que 
tenga una duración de diez días. El barco procedente de 
Noruega utiliza dos robots para bajar hasta el pecio 
hundido y comprobar su estado.

La operación está motivada por el avistamiento de 
manchas de fuel en la zona del hundimiento del Presti-
ge hace ya más de un año. Unas manchas de fuel que 
levantaron la voz de alarma y motivaron la preocupa-
ción social y política, también de esta Diputada que se 
dirigió al Gobierno con varias iniciativas parlamenta-
rias para demandarle una inspección del pecio.

Al fin, el Ejecutivo daba luz verde el pasado 27 de 
agosto al presupuesto mencionado con el objetivo de 
controlar el estado de los restos del petrolero, que no 
había sido inspeccionado desde el año 2004, cuando 
tuvo lugar la última inmersión y cuando se extrajeron 
casi 14.000 toneladas de fuel de las bodegas del Presti-
ge. Es necesario recordar que entre la proa y la popa del 
barco siniestrado todavía se albergan unas 1.400 tone-
ladas de hidrocarburo,

A pesar de la operación de sellado, siempre se han 
sucedido las filtraciones de fuel a lo largo de estos años 
ya que nunca quedaron completamente cerradas. Según 
las estimaciones de los técnicos y expertos, el petrolero 
arroja cada año entre 20 y 50 litros al día de hidrocar-
buro.

En una primera fase de estos trabajos de control, los 
técnicos del buque noruego Siem Danis no han encon-
trado restos de fuel en la superficie del barco hundido. 
Se ha procedido ya a la revisión general de la proa y la 
popa, y señalan que la situación del petrolero siniestra-
do es muy semejante a la del año 2004.

Desde Vicepresidencia del Gobierno se ha informa-
do del buen desarrollo de la operación gracias a las 
óptimas condiciones meteorológicas, señalando que los 
trabajos están muy avanzados.

En el Consejo de Ministros del pasado viernes 14 de 
septiembre, la Vicepresidenta del Gobierno informaba 
de la finalización de la campaña del barco noruego. 
Señalaba que las operaciones habían concluido con 
éxito y que el Prestige, «ya no es una amenaza, ni para 
la costa ni para el ecosistema». Además, según los 
informes de los técnicos, las fugas de fuel detectadas 
son calificadas de «irrelevantes».

A fin de conocer de modo más pormenorizado en 
que consistieron los trabajos y sus resultados, se pre-
sentan una serie de cuestiones a continuación.

¿Cuáles son las conclusiones de la campaña de ins-
pección y revisión del pecio del Prestige realizada por 

el buque noruego Siem Danis? ¿Cuánto ha durado la 
operación?

¿Cuál es el estado de las dos partes del petrolero 
hundido frente al litoral de Galicia?

¿Han surgido nuevas fugas aunque fuesen de 
menor entidad que las señaladas durante las campaña 
del año 2004? ¿Son notorios los efectos de la corro-
sión en la estructura de ambos pecios?

¿Se han encontrado ambos pecios en el mismo 
lugar? ¿O por el contrario existe alguna nueva eviden-
cia que ponga en peligro la estabilidad de los mismos?

¿En qué estado se encuentran las fugas selladas en 
la anterior campaña del año 2004?

¿Cuánto fuel escapa de la popa del Prestige? ¿Cuán-
to fuel escapa de la proa del Prestige?

¿Se han repasado y cerrado los orificios por los 
que se producen las filtraciones? En caso negativo, 
¿por qué?

Además del cometido de la simple inspección de los 
restos, ¿qué otras labores han realizado los especialis-
tas del Siem Danis?

Después de la operación de inmersión y revisión, 
¿existen suficientes garantías de que las 1.400 tonela-
das de fuel que todavía alberga el Prestige no acabarán 
derramadas en el mar?

¿Cuándo aconsejan los expertos llevar a cabo otra 
operación de control del petrolero hundido?

¿Cuántas inmersiones han llevado a cabo los robots 
del barco noruego?

¿Cuál ha sido el coste de la campaña de inspección 
realizada por el buque noruego?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2007.—María Olaia Fernández Dávila, 
Diputada.

184/130702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha modificado las políticas de fomento del 
alquiler, en especial los programas de ayudas a los pro-
pietarios —para la rehabilitación de su vivienda y pos-
terior cesión en arrendamiento— y a los inquilinos, 
flexibilizándolos para que puedan ser desarrollados con 
facilidad por las Comunidades Autónomas, y dotando 
de mayor seguridad jurídica al contrato de arrenda-
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miento modificado —también— la Ley de Arrenda-
mientos Urbanos y creando los Juzgados de Vivienda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

El aeropuerto de Reus fue objetivo de la banda 
terrorista ETA y, como instalación aeroportuaria, punto 
estratégico y de máxima prioridad en todo a lo que su 
seguridad se refiere. Por otro lado, la temporada de 
verano es la que provoca mayores flujos de viajeros y, 
consecuentemente, mayor necesidad de prevención y 
vigilancia. Por todo ello, se desea saber:

Efectivos de los Cuerpos de Seguridad del Estado 
que prestan servicio de vigilancia en el Aeropuerto de 
Reus a lo largo del año y, en concreto, en los meses de 
verano.

Ámbito de cobertura de los dispositivos de vigilan-
cia en el conjunto de las instalaciones aeroportuarias: 
terminales, aparcamientos, accesos...

Ámbito de cobertura de los dispositivos de vigilancia 
en las franjas horarias en las que el aeropuerto está ope-
rativo y en aquellas en las que se encuentra cerrado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2007.—Francisco Ricomá de Castellar-
nau, Diputado.

184/130704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha potenciado lo suficiente prevenir la 
financiación del terrorismo y el crimen organizado 

mediante acciones que impidan la llegada de fondos a 
organizaciones y sus entornos, incrementando la 
cooperación entre las autoridades nacionales, las unida-
des de inteligencia financiera y las instituciones finan-
cieras de ámbito privado para facilitar el intercambio de 
información al respecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha fortalecido suficientemente la coopera-
ción con Estados Unidos y otros aliados estratégicos en 
la lucha contra el terrorismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no va a tener en cuenta la vivienda habitual 
como parte del patrimonio de la persona dependiente a 
la hora de fijar el copago?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
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del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Economía y 
Hacienda, de la que solicita respuesta por escrito.

Actuaciones, ayudas o medidas que prevé aplicar el 
señor Ministro para compensar las preocupantes subi-
das del tipo de interés a los ciudadanos que pagan una 
hipoteca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/130708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha presentado medidas que hayan hecho 
posible la investigación de oficio por la Fiscalía a los 
grupos o bandas de delincuentes juveniles y tomar 
medidas para perseguir los delitos relacionados con la 
violencia juvenil, tales como tenencia ilícita de armas, 
lesiones, homicidios, desórdenes públicos y omisión del 
deber con que estos grupos operan en internet, que se ha 
convertido en su principal instrumento estratégico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha elaborado un plan integral de prevención 
contra la delincuencia juvenil que abarque medidas 
concretas dirigidas a los jóvenes, a la familia y al ámbi-
to escolar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha favorecido con medidas económicas y de 
otro tipo la presencia de sistemas de videovigilancia en 
aquellos espacios públicos que registren una especial 
conflictividad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha luchado mediante verdaderas medidas 
judiciales y con la máxima efectividad contra la acu-
mulación de las faltas y los delitos menores que pertur-
ban la vida cotidiana de nuestros ciudadanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha aprobado y desarrollado un plan director 
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global de lucha contra las redes organizadas, común 
para todas las Fuerzas de Seguridad del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha prestado atención determinante a progra-
mas de prevención del delito?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha recuperado la policía de proximidad, dis-
poniendo del mayor número de agentes para las labores 
de patrulla, reforzando las jornadas festivas y los hora-
rios nocturnos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha reforzado la presencia policial en las 
calles de forma prioritaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha aprobado de forma inmediata un plan de 
refuerzo de la Policía Nacional y de la Guardia Civil 
en aquellas zonas detectadas como puntos negros 
donde los índices de inseguridad ciudadana son más 
elevados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha aprobado un nuevo plan de despliegue 
de Policía Nacional y Guardia Civil para adaptar la 
distribución territorial de ámbitos de competencia de 
cada Cuerpo, asumiendo los cambios demográficos y 
urbanísticos y la problemática delicuencial de cada 
municipio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/130718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha actualizado el catálogo de puestos de 
trabajo de las FCSE, aumentando el número de efecti-
vos hasta alcanzar progresivamente los 90.000 efecti-
vos para la Guardia Civil y 70.000 efectivos para el 
Cuerpo Nacional de Policía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no tiene previsto incorporar, al menos, 30.000 
nuevos agentes del Cuerpo Nacional de Policía y de la 
Guardia Civil en los tres próximos ejercicios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha presentado un plan de reforma de la 
Agencia Española de Cooperación Internacional que 

permita actualizar su organización a las actuales cir-
cunstancias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha desarrollado la Ley reguladora de la Ges-
tión de la Deuda Externa, en su disposición transitoria 
primera, presentando un Proyecto de Ley para la regu-
lación de los Fondos de Ayuda al Desarrollo (FAD)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha situado en un 50% el presupuesto total 
que la Agencia Española de Cooperación Internacional 
esté obligada a aportar a proyectos en América Latina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno espa-
ñol no ha «descongelado» el Fondo para la Concesión de 
Microcréditos que se ha demostrado uno de elementos 
más importantes en la cooperación internacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha adoptado medidas de lucha contra la 
corrupción y a favor de la transparencia dentro de su 
política de cooperación al desarrollo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Ante el estancamiento de la Ronda Doha y el 
reciente fracaso del llamado G-4 en Postdam, ¿cuáles 
son los motivos por los que el Gobierno español no ha 
promovido en el seno de la UE esfuerzos para recupe-
rar el diálogo y avanzar en una dirección que contem-
ple acuerdos beneficiosos en agricultura, industria y 
servicios, tanto para los países europeos como espe-
cialmente para los países de la ACP, acuerdos que 
redundarían en una mayor accesibilidad de los produc-
tos para los consumidores e incremento de las posibili-
dades de desarrollo de los países en vías de desarrollo, 

contemplando la posición de debilidad de la que parten 
los países ACP?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha transpuesto las directivas comunitarias 
pendientes y ha dado los pasos necesarios para cumplir 
la Estrategia de Lisboa que permita a España competir 
en una era global?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha presentado ante los Grupos de esta Cáma-
ra, en aras de buscar una posición común española ante 
los debates sobre el futuro de la Unión Europea, las 
líneas de negociación del Gobierno que en cualquier 
caso deben reconocer la importancia del Tratado de 
Niza, incrementar la presencia española en las institu-
ciones de la Unión Europea e impulsar la construcción 
europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/130728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha instado a la Unión Europea para mante-
ner de modo permanente e indefinido el dispositivo 
FRONTEX en Canarias con posibilidad de extenderlo a 
otras fronteras españolas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha recuperado la posición de neutralidad 
activa en el contencioso del Sáhara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha exigido a las autoridades cubanas la libe-
ración de todos los presos políticos y de conciencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha creado una agencia para la democracia y 
los derechos humanos en el Ministerio de Asuntos 
Exteriores que atienda de modo prioritario la cuestión 
de Cuba y los disidentes democráticos, así como los 
ataques a la libertad en Venezuela y otras naciones lati-
noamericanas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha evitado la legislación «ad hoc» que afecta 
a operaciones empresariales en marcha que supone un 
nivel mayor de intervencionismo en la economía, con la 
consiguiente pérdida de libertad económica y de desvir-
tuación del normal funcionamiento de los mercados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha reforzado el papel del Parlamento tanto 
en la elección como en el control del Fiscal General del 
Estado con el objetivo de poner fin al activismo político 
que ha demostrado en estos tres años la Fiscalía Gene-
ral del Estado, garantizando que las funciones del 
Ministerio Fiscal nunca estén condicionadas por las 
circunstancias políticas o las coyunturas de partido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha procedido a una revisión urgente de los 
protocolos policiales, judiciales y sanitarios para luchar 
contra las drogas de forma más eficaz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha incluido en la educación primaria la asig-
natura de «educación para la salud» que contenga entre 
otros temas la relevancia para la salud de los jóvenes, la 
prevención e información completa sobre las drogas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha creado más centros de rehabilitación y 
programas específicos para menores con problemas de 
preconsumo de alcohol o drogas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha promovido actividades culturales alter-
nativas al consumo de alcohol y drogas durante las 
noches de los fines de semana, tales como: viajes cultu-
rales, teatros, conciertos, etc.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha dotado a las familias de ayudas económi-
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cas y asesoramiento psicológico necesario para luchar 
contra el consumo de drogas de los hijos afectados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha elevador los mínimos personales y fami-
liares del IRPF para apoyar a la familia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha promovido, a través de convenio colecti-
vo, una «bolsa de horas» con el fin de hacer frente a 
incidencias que pudieran derivarse del cuidado de un 
menor o familiar dependiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha decidido que no se computará en la base 
de cotización las cantidades abonadas al trabajador 
para atender el costo de la guardería de los hijos meno-
res de tres años o discapacitados de los trabajadores o 
de centros para acogimiento de mayores de sesenta y 
cinco años con disfuncionalidad severa, que estén a 
cargo del trabajador?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha fomentado la creación de guarderías, o 
escuelas infantiles, en las empresas con un fuerte 
incentivo en el Impuesto de Sociedades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha asegurado que madres y padres puedan 
optar a la conversión de un contrato a tiempo completo 
en un contrato a tiempo parcial, o bien a una reducción 
de jornada por un tiempo determinado, sin que suponga 
una modificación jurídica de su contrato?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/130744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha impulsado los horarios laborales flexi-
bles, a través de los convenios colectivos, teniendo 
en cuenta la organización y distribución del tiempo 
en las empresas, compatibilidad con los horarios 
comerciales, con los escolares y con los de los servi-
cios públicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha ampliado el permiso de maternidad a 20 
semanas para segundo hijo, y a 24 semanas para tercer 
hijo y siguientes, así como crear un permiso específico 
de paternidad de cuatro semanas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha promovido tarifas especiales para familias 

numerosas en el consumo de energía y agua y el acceso a 
instalaciones públicas dedicadas a deporte y ocio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha reconocido la acumulación de des-
cuentos en transportes, para que el trato preferente 
que, por ley, corresponde a las familias numerosas 
sea real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha establecido que la condición de familia 
numerosa se extinga hasta que el último de los hijos 
cumpla el límite de edad establecido (21 años o 25 si se 
encuentra cursando estudios) y el resto no haya supera-
do los 30, y sean dependientes económicamente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha reducido la cuantía de los ingresos por 
unidad familiar para poder acceder a las ayudas por 
hijo a cargo hasta los 18 años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha incrementado las ayudas por hijo a cargo 
hasta los 18 años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno espa-
ñol no ha extendido la paga de 100 euros mensuales por 
hijo menor de tres años a todas las madres, sean o no tra-
bajadoras (como así prometió que haría durante la anterior 
Legislatura), actualizando y mejorando su importe, que 
deberá ser de 125 euros para el primer hijo, 150 euros por 
segundo hijo, y 200 euros por el tercero y sucesivos, con 
carácter acumulable como en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha incrementado la participación de las polí-
ticas familiares en el PIB, hasta alcanzar un 2,5 por 
ciento del PIB en el 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha creado un programa de capacitación del 
personal dedicado a la lucha contra incendios mediante 
su formación adecuada para las labores forestales y de 
lucha contra incendios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha aprobado un Plan Nacional de Manejo 
Preventivo de Montes que, mediante los tratamientos 
selvícolas adecuados y planificados a escala suficiente 
permita el control del desarrollo de los incendios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/130755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Garrido Peña, Diputado por Sevilla, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno, relativa a las condiciones econó-
micas de los Jueces de Paz

MOTIVACIÓN

Dado el servicio básico y fundamental que desempe-
ñan los Juzgados de Paz, realizando los servicios de 
Registro Civil (certificados, libros de familia, licencias de 
enterramiento, fes de vida, inscripciones de matrimonio, 
nacimiento y defunción, bodas civiles...), aparte de los 
propios como Juzgado (juicios de faltas, actos de concilia-
ción, auxilio judicial, notificaciones, diligencias de pre-
sentación apud-acta, etc), debemos destacar que las labo-
res desempeñadas para sacar este volumen de trabajo no 
siempre se realizan en condiciones de igualdad de un Juz-
gado a otro, pues mientras algunos cuentan con personal 
de justicia (secretario, auxiliar y oficial) —aparte del Juez 
de Paz—, en otros sólo es realizada por un Juez de Paz y 
un secretario/a idóneo nombrado por el Ayuntamiento. 
Teniendo en cuenta que el criterio habitual, para determi-
nar qué personal trabaja en un Juzgado de Paz, es el del 
número de censados en el municipio, y no la carga de tra-
bajo del mismo, podemos hacemos una idea de la situa-
ción que puede generarse en algunos Juzgados, con 
mucho volumen de trabajo (existencia de hospitales de 
terminales, residencias de ancianos, etc), y que sólo son 
atendidos por un Juez de Paz y un secretario idóneo.

Independientemente al volumen de trabajo, lo cierto 
es que la totalidad de los Jueces de Paz, a nivel nacional 
(7500-8000 aprox), desempeñan esta función sin estar 
dados de alta en la Seguridad Social, sin que el Minis-
terio de Justicia cotice por ellos, y sin salario alguno 
(esta situación también se da en un porcentaje sin preci-
sar entre algunos de los secretarios/as idóneos).

Los Jueces de Paz, lo único que perciben por este 
servicio, es una indemnización trimestral, que oscila 
entre los 90 € y los 400 € —dependiendo, de nuevo, del 
numero de habitantes censados, no de la población de 
hecho ni de la carga de trabajo—, que injustamente 
queda sujeta a retención fiscal.

Un porcentaje de estos jueces son jubilados; otros 
trabajan en empresas públicas aunque la Ley Orgánica 
del Poder Judicial lo prohíba; otros están desemplea-
dos... En cualquier caso, esta situación debe ser regula-
da de tal forma que el trabajo sea desempeñado por 
personas cualificadas y formadas para el cargo; lo que 
supondría la consiguiente creación de nuevos puestos 
de trabajo, lo que repercutiría en un servicio más rápido 

y eficaz a la sociedad que, a su vez, contribuiría a des-
cargar los Juzgados de Primera Instancia e Instrucción.

Por todo ello, se expone la siguiente pregunta:

1. ¿Qué opina, el Ministerio de Justicia, de la 
posibilidad de modificar la partida presupuestaria con-
templada en los Presupuestos Generales del Estado, 
con el incremento suficiente para que aquellos Jueces 
de Paz, que así lo soliciten, puedan percibir un salario y 
ser dados de alta en la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2007.—Francisco Garrido Peña, Diputado.

184/130756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Garrido Peña, Diputado por Sevilla, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

Pregunta al Gobierno, relativa a la justificación del pro-
yecto de ampliación del aeropuerto de Gran Canaria

MOTIVACIÓN

En estos momentos, se está proyectando la cons-
trucción de una segunda pista de vuelos civiles en el 
Aeropuerto de Gran Canaria, promovido por el Minis-
terio de Fomento y la empresa pública AENA (Aero-
puertos Españoles y Navegación Aérea), mediante el 
que se prevé la creación de esa infraestructura aeropor-
tuaria, paralela a la pista actual y a una distancia supe-
rior a los mil metros, desde el eje de la actual.

Con los trabajos de ampliación se pretende hacer 
frente, de manera gradual, a la previsión de tráfico, esti-
mado en 11.410.000 pasajeros en 2005, en el año 2010 
a 13.800.000 pasajeros y en el año 2015 a 16.890.000 
pasajeros.

A finales de los noventa, y tal como quedó reflejado 
en el propio Plan Director, se justificaba la misma por 
el aumento espectacular que iba a tener tanto el número 
de pasajeros como el número de vuelos. Bajo estas pre-
misas, se justificaba la infraestructura. Sin embargo, no 
se ha dado tal circunstancia, con un crecimiento anual 
inferior al de lo esperado y, en algunos casos, ha habido 
un decrecimiento.

En un contexto de moratoria en el crecimiento de 
plazas alojativas en la isla de Gran Canaria, contempla-
da en las Directrices de Ordenación y de un estanca-
miento en el sector turístico, no se comprende que se 
emprenda la ampliación del aeropuerto de Gran Cana-
ria con una nueva pista de vuelos, cuando las actuales 
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no están funcionando a más de un 50 por ciento de su 
capacidad, en cómputos globales.

Con la ampliación el impacto acústico aumentará 
considerablemente, afectando a toda la costa sureste de 
la isla de Gran Canaria, con niveles sonoros con afec-
ciones muy significativas, que perjudicaran a miles de 
personas ubicadas en los sectores de Melenara, Taliar-
te, Playa del Hombre, Salinetas, el Carrizal, y otros 
núcleos de población, tal se desprende de las curvas de 
ruido que se recogen en el Plan Director; poblaciones 
que se encuentran dentro de las curvas de mido noctur-
nas, que van desde los 60 hasta los 50 decibelios.

Además, las obras afectarán a varios cauces e infra-
estructuras hidráulicas, tales como barrancos de Caña-
da de Los Millos, Malfú, Las Puntillas, de Esquila, 
Ojos de Garza, El Draguillo y Cardonal, y conlleva un 
nuevo trazado de la autovía del Sur (GC-1), ya que el 
tramo actual de la GC-1 quedará emplazado entre el 
campo de vuelos ya existente y el que está proyectado.

Por todo ello, se exponen las siguientes preguntas:

¿Piensa, el Gobierno, continuar con el Proyecto, a 
pesar de que no se han cumplido las previsiones de 
aumento de pasajeros y tráfico de mercancías que figu-
ra en el Plan Director y que justificaría la ampliación 
del aeropuerto de Gran Canaria?

¿Se ha contemplado un estudio de los efectos acús-
ticos que sobre las poblaciones limítrofes tendrá el 
mencionado proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2007.—Francisco Garrido Peña, Diputado.

184/130757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Puig i Cordon, diputado por el Grupo Par-
lamentario de Esquerra Republicana, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la 
que solicita respuesta por escrito.

¿Cuál es el calendario de ejecución y la fecha de 
finalización prevista para los tramos de las obras de 
desdoblamiento de la N-II desde Tordera hasta la fron-
tera francesa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2007.—Joan Puig i Cordón, Diputado.

184/130758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Puig i Cordon, diputado por el Grupo Par-
lamentario de Esquerra Republicana, al amparo de lo 

dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la 
que solicita respuesta por escrito.

¿En base a qué necesidades energéticas se funda-
menta el Gobierno para construir la interconexión eléc-
trica con Francia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2007.—Joan Puig i Cordón, Diputado.

184/130759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Puig i Cordon, diputado por el Grupo Par-
lamentario de Esquerra Republicana, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la 
que solicita respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de aportaciones provenientes 
del 0,52 por ciento del IRPF que han recibido las dife-
rentes entidades u ONG durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2007.—Joan Puig i Cordón, Diputado.

184/130760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Puig i Cordon, diputado por el Grupo Par-
lamentario de Esquerra Republicana, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la 
que solicita respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de aportaciones provenientes 
del 0,52% del IRPF que han recibido las diferentes 
entidades u ONG durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2007.—Joan Puig i Cordón, Diputado.

184/130761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Puig i Cordon, diputado por el Grupo Par-
lamentario de Esquerra Republicana, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
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to de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la 
que solicita respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de aportaciones provenientes 
del 0,52 por ciento del IRPF que han recibido las dife-
rentes entidades u ONG durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2007.—Joan Puig i Cordón, Diputado.

184/130762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Puig i Cordon, diputado por el Grupo Par-
lamentario de Esquerra Republicana, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la 
que solicita respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de aportaciones provenientes 
del 0,52 por ciento del IRPF que han recibido las dife-
rentes entidades u ONG durante el año 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2007.—Joan Puig i Cordón, Diputado.

184/130763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón i Torres, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, y al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito,

La disposición adicional sexagésima segunda. Finan-
ciación de los programas de desarrollo rural para el ejer-
cicio 2007, de la Ley 42/2006, de 28 de diciembre, de 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007, 
dispone, si se da el supuesto que establece, una garantía 
mínima de inversión pública, a cargo de la Administra-
ción General del Estado, para los programas de desarro-
llo rural el año 2007, basada en el nivel de inversión 
pública del año 2006 del conjunto de los programas 
(programas operativos autonómicos e interautonómicos), 
y programas de desarrollo rural que contienen medidas 
financiadas por el FEOGA-G y el FEOGA-O, incluida la 
iniciativa comunitaria LEADER. El Real Decreto 1113/
2007, de 24 de agosto, por el que se establece el régimen 
de coordinación de las autoridades de gestión de los pro-
gramas regionales de desarrollo rural, establece como 
organismo de coordinación al Ministerio de Agricultura, 
Pesca y Alimentación con la función de presentar ante la 

Comisión Europea de los programas de desarrollo rural 
y del Programa Red Rural Nacional.

¿Cuáles son los cuadros financieros, de acuerdo con 
lo establecido en el punto 6 del Anexo II del Reglamen-
to (CE) n.º 1974/2006, de la Comisión, de 15 de 
diciembre, por el que se establecen disposiciones de 
aplicación del Reglamento (CE) n.º 1698/2005, del 
Consejo, relativo a la ayuda al desarrollo rural a través 
del Fondo Europeo Agrícola de Desarrollo Rural (FEA-
DER) de los programas de desarrollo rural autonómi-
cos y del Programa Red Rural Nacional del período 
2007-2013 presentados a la Comisión Europea por el 
Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2007.—Jordi Ramón i Torres, Diputado.

184/130764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí 
Sáez, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las 
siguientes preguntas al Gobierno de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

En los últimos meses el acceso a la zona de embar-
que de la Terminal 4 del Aeropuerto de Barajas se ha 
convertido en un auténtico problema para muchos via-
jeros que no sólo soportan de forma resignada y por las 
lógicas razones de seguridad la obligación de tener que 
prácticamente desvestirse para volver a recomponerse 
el vestuario tras pasar por los detectores de metales, 
sino que además ven como debido a la incompetencia 
de AENA, tienen que soportar en horas punta esperas 
interminables que en ocasiones les hacen perder más 
de 25 minutos en colas tercermundistas para pasar el 
oportuno control.

De esta forma resulta indignante contemplar como un 
aeropuerto internacional de primer orden hace perder el 
tiempo inútilmente a los viajeros, debido a que de los 22 
escaneres que la T-4 dispone para controlar el acceso a las 
terminales de embarque, hay momentos de enorme 
afluencia de pasajeros en los que apenas 2 ó 4 funcionan.

Estos problemas provocan que en ocasiones los usua-
rios que tienen que desplazarse al satélite o a las zonas 
extremas de la terminal principal hayan perdido sus vue-
los y que en estas interminables colas se produzcan 
momentos de tensión y ansiedad entre los pasajeros.



Congreso 4 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 613

142

Por eso es por lo que deseamos conocer:

¿Qué medidas urgentes piensa adoptar AENA y la 
Ministra de Fomento para dejar de torturar a los pasaje-
ros que utilizan la T-4 con medidas restrictivas en la 
utilización de las medidas disponibles en el aeropuerto 
y de qué forma va a actuar para que los pasajeros no 
tengan que perder el tiempo innecesariamente en colas 
interminables por la incompetencia de AENA?

¿Por qué la Ministra de Fomento se empeña en crear 
problemas a los pasajeros y hacerlos perder el tiempo 
estúpidamente haciendo colas innecesarias en vez de 
facilitar y reducir los tiempos que los usuarios pierden 
inútilmente en el aeropuerto para acceder al embarque 
sin que ello afecte a la seguridad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Rafael Hernando Fraile y Juan 
José Matarí Sáez, Diputados.

184/130765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha fomentado, al mismo tiempo, la retribu-
ción por objetivos y el trabajo desde el hogar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha priorizado en los contratos de las Admi-
nistraciones Públicas a las empresas que lleven a cabo 
políticas de conciliación entre la vida familiar y labo-

ral, y así se haya acreditado por un organismo indepen-
diente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha aplicado el IVA súper reducido del 4 por 
ciento a las plazas de centros residenciales, de día y de 
noche, destinadas a familias dependientes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha considerado como «gastos deducibles» 
en el IRPF, aquellos derivados de atender el coste de las 
plazas de familiares dependientes en centros residen-
ciales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno espa-
ñol no ha respetado el principio constitucional de neutrali-
dad de los fiscales y ha mantenido contra todo tipo de 
maniobra dirigista, que el nombramiento de los Fiscales 
de Sala cuente como requisito imprescindible con la pre-
via conformidad y aprobación del Consejo Fiscal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha promovido las reformas legislativas 
necesarias, que garanticen el cumplimiento del man-
dato electoral de los ciudadanos, evitando que parti-
dos con un apoyo minoritario y residual se erijan en 
componentes de soluciones de gobierno que no res-
ponden a la voluntad expresada por los mayoría elec-
tores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha retirado del Congreso de los Diputados la 
conocida como «Ley de Memoria Histórica» garanti-
zando en cualquier caso la satisfacción de las indemni-

zaciones ya reconocidas en nuestro ordenamiento 
vigente a las víctimas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha revisado el distintivo de las Cruces del 
Mérito Militar concedidas a nuestros militares en el 
desarrollo de las misiones en Afganistán y Líbano: 
dando el distintivo rojo a las otorgadas a los caídos en 
dichos escenarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha reformado la Ley Orgánica de Responsa-
bilidad Penal de los Menores, para reforzar la reeduca-
ción de los menores y endurecer las medidas de inter-
namiento aumentando la seguridad de los ciudadanos 
frente al incremento de la delincuencia juvenil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha estudiado la posibilidad de que en supues-
tos de especial gravedad o multireincidencia, sea factible 
rebajar la edad penal de los menores, ante el notable 
incremento de infractores cada vez más jóvenes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha estudiado la posibilidad de facilitar que 
infractores jóvenes ingresen en prisión al cumplir los 18 
años si el menor tuviera 16 ó 17 al cometer el delito?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español no ha estudiado la posibilidad de aumentar dos 
años la pena máxima de internamiento en régimen 
cerrado en los delitos de especial gravedad cometidos 
por mayores de 16 años tipificados en los artículos 138, 
139, 179, 180 y 571 a 580 del Código Penal, así como 
aumentar un año la duración de las medidas en general, 
pasando de dos a tres años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/130777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los municipios que han solicitado 
compensación por contener en su término municipal 
grandes instalaciones militares, subvenciones concedi-
das a cada uno de ellos y criterios que se han utilizado 
para la concesión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué ayudas se han solicitado o tramitado para la 
reparación de daños en las infraestructuras locales de 
Canarias, causadas como consecuencia de la Tormenta 
Tropical Delta y, en su caso, subvenciones que se han 
concedido en cada uno de los casos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué ayudas se han solicitado o tramitado para la 
reparación de daños en las infraestructuras locales 
durante la legislatura, causadas como consecuencia de 
los incendios que se han producido y, en su caso, sub-
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venciones que se han concedido en cada uno de los 
casos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué ayudas se han solicitado o tramitado para la 
reparación de daños en las infraestructuras locales, cau-
sadas como consecuencia de las inundaciones produci-
das en la isla de El Hierro el pasado mes de enero y, en 
su caso, subvenciones que se han concedido en cada 
uno de los casos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué ayudas se han solicitado o tramitado para la 
reparación de daños en las infraestructuras locales, cau-
sadas como consecuencia de las inundaciones produci-
das en la Comunidad Autónoma de Galicia en noviem-
bre de 2006 y, en su caso, subvenciones que se han 
concedido en cada uno de los casos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué ayudas se han solicitado o tramitado para la 
reparación de daños en las infraestructuras locales, cau-
sadas como consecuencia de las inundaciones produci-
das por desbordamientos en la cuenca del río Ebro 
durante los meses de marzo y abril de 2007 y, en su 
caso, subvenciones que se han concedido en cada uno 
de los casos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué ayudas se han solicitado o tramitado para la 
reparación de daños en las infraestructuras locales, cau-
sadas como consecuencia de las inundaciones produci-
das por las tormentas del mes de mayo de 2007 en 
diversas Comunidades Autónomas y, en su caso, sub-
venciones que se han concedido en cada uno de los 
casos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Convenios de colaboración que se han suscrito 
entre los diferentes Ministerios y las Corporaciones 
Locales de la Provincia de Álava en la presente legisla-
tura, objeto o materia del acuerdo, duración del mismo, 
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y financiación vinculada a estos que es aportada por 
cada una de las entidades firmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Convenios de colaboración que se han suscrito 
entre los diferentes Ministerios y las Corporaciones 
Locales de la Provincia de Albacete en la presente 
legislatura, objeto o materia del acuerdo, duración del 
mismo, y financiación vinculada a estos que es aporta-
da por cada una de las entidades firmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Convenios de colaboración que se han suscrito 
entre los diferentes Ministerios y las Corporaciones 
Locales de la Provincia de Alicante en la presente legis-
latura, objeto o materia del acuerdo, duración del 
mismo, y financiación vinculada a estos que es aporta-
da por cada una de las entidades firmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Convenios de colaboración que se han suscrito 
entre los diferentes Ministerios y las Corporaciones 
Locales de la Provincia de Almería en la presente legis-
latura, objeto o materia del acuerdo, duración del 
mismo, y financiación vinculada a estos que es aporta-
da por cada una de las entidades firmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Dipu-
tado.

184/130788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Convenios de colaboración que se han suscrito 
entre los diferentes Ministerios y las Corporaciones 
Locales de la Provincia de Ávila en la presente legisla-
tura, objeto o materia del acuerdo, duración del mismo, 
y financiación vinculada a estos que es aportada por 
cada una de las entidades firmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Dipu-
tado.

184/130789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Convenios de colaboración que se han suscrito 
entre los diferentes Ministerios y las Corporaciones 
Locales de la Provincia de Badajoz en la presente legis-
latura, objeto o materia del acuerdo, duración del 
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mismo, y financiación vinculada a estos que es aporta-
da por cada una de las entidades firmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Dipu-
tado.

184/130790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Convenios de colaboración que se han suscrito 
entre los diferentes Ministerios y las Corporaciones 
Locales de la Provincia de Palma de Mallorca en la 
presente legislatura, objeto o materia del acuerdo, dura-
ción del mismo, y financiación vinculada a estos que es 
aportada por cada una de las entidades firmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Dipu-
tado.

184/130791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Convenios de colaboración que se han suscrito 
entre los diferentes Ministerios y las Corporaciones 
Locales de la Provincia de Barcelona en la presente 
legislatura, objeto o materia del acuerdo, duración del 
mismo, y financiación vinculada a estos que es aporta-
da por cada una de las entidades firmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Dipu-
tado.

184/130792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Convenios de colaboración que se han suscrito 
entre los diferentes Ministerios y las Corporaciones 
Locales de la Provincia de Burgos en la presente legis-
latura, objeto o materia del acuerdo, duración del 
mismo, y financiación vinculada a estos que es aporta-
da por cada una de las entidades firmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Dipu-
tado.

184/130793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Convenios de colaboración que se han suscrito 
entre los diferentes Ministerios y las Corporaciones 
Locales de la Provincia de Cáceres en la presente legis-
latura, objeto o materia del acuerdo, duración del 
mismo, y financiación vinculada a estos que es aporta-
da por cada una de las entidades firmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Dipu-
tado.

184/130794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto  en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Convenios de colaboración que se han suscrito 
entre los diferentes Ministerios y las Corporaciones 
Locales de la Provincia de Cádiz en la presente legisla-
tura, objeto o materia del acuerdo, duración del mismo, 
y financiación vinculada a estos que es aportada por 
cada una de las entidades firmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Dipu-
tado.

184/130795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Convenios de colaboración que se han suscrito 
entre los diferentes Ministerios y las Corporaciones 
Locales de la Provincia de Castellón en la presente 
legislatura, objeto o materia del acuerdo, duración del 
mismo, y financiación vinculada a estos que es aporta-
da por cada una de las entidades firmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Dipu-
tado.

184/130796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Convenios de colaboración que se han suscrito 
entre los diferentes Ministerios y las Corporaciones 
Locales de la Provincia de Ciudad Real en la presente 
legislatura, objeto o materia del acuerdo, duración del 
mismo, y financiación vinculada a estos que es aporta-
da por cada una de las entidades firmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Dipu-
tado.

184/130797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Convenios de colaboración que se han suscrito 
entre los diferentes Ministerios y las Corporaciones 
Locales de la Provincia de Córdoba en la presente 
legislatura, objeto o materia del acuerdo, duración del 
mismo, y financiación vinculada a estos que es aporta-
da por cada una de las entidades firmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Dipu-
tado.

184/130798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Convenios de colaboración que se han suscrito 
entre los diferentes Ministerios y las Corporaciones 
Locales de la Provincia de A Coruña en la presente 
legislatura, objeto o materia del acuerdo, duración del 
mismo, y financiación vinculada a estos que es aporta-
da por cada una de las entidades firmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Dipu-
tado.

184/130799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Convenios de colaboración que se han suscrito 
entre los diferentes Ministerios y las Corporaciones 
Locales de la Provincia de Cuenca en la presente legis-
latura, objeto o materia del acuerdo, duración del mismo, 
y financiación vinculada a estos que es aportada por 
cada una de las entidades firmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Dipu-
tado.

184/130800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Convenios de colaboración que se han suscrito 
entre los diferentes Ministerios y las Corporaciones 
Locales de la Provincia de Girona en la presente legis-
latura, objeto o materia del acuerdo, duración del 
mismo, y financiación vinculada a estos que es aporta-
da por cada una de las entidades firmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Dipu-
tado.

184/130801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Convenios de colaboración que se han suscrito 
entre los diferentes Ministerios y las Corporaciones 
Locales de la Provincia de Granada en la presente 
legislatura, objeto o materia del acuerdo, duración del 
mismo, y financiación vinculada a estos que es aporta-
da por cada una de las entidades firmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Dipu-
tado.

184/130802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Convenios de colaboración que se han suscrito 
entre los diferentes Ministerios y las Corporaciones 
Locales de la provincia de Guadalajara en la presente 
legislatura, objeto o materia del acuerdo, duración del 
mismo, y financiación vinculada a éstos que es aporta-
da por cada una de las entidades firmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de septiem-
bre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Convenios de colaboración que se han suscrito 
entre los diferentes Ministerios y las Corporaciones 
Locales de la provincia de Guipúzcoa en la presente 
legislatura, objeto o materia del acuerdo, duración del 
mismo, y financiación vinculada a éstos que es aporta-
da por cada una de las entidades firmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de septiem-
bre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Convenios de colaboración que se han suscrito 
entre los diferentes Ministerios y las Corporaciones 
Locales de la provincia de Huelva en la presente legis-
latura, objeto o materia del acuerdo, duración del 
mismo, y financiación vinculada a éstos que es aporta-
da por cada una de las entidades firmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de septiem-
bre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Convenios de colaboración que se han suscrito 
entre los diferentes Ministerios y las Corporaciones 
Locales de la provincia de Huesca en la presente legis-
latura, objeto o materia del acuerdo, duración del 
mismo, y financiación vinculada a éstos que es aporta-
da por cada una de las entidades firmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de septiem-
bre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Convenios de colaboración que se han suscrito 
entre los diferentes Ministerios y las Corporaciones 
Locales de la provincia de Jaén en la presente legislatu-
ra, objeto o materia del acuerdo, duración del mismo, y 
financiación vinculada a éstos que es aportada por cada 
una de las entidades firmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de septiem-
bre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Convenios de colaboración que se han suscrito 
entre los diferentes Ministerios y las Corporaciones 
Locales de la provincia de León en la presente legisla-
tura, objeto o materia del acuerdo, duración del mismo, 
y financiación vinculada a éstos que es aportada por 
cada una de las entidades firmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de septiem-
bre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Convenios de colaboración que se han suscrito 
entre los diferentes Ministerios y las Corporaciones 
Locales de la provincia de Lleida en la presente legisla-
tura, objeto o materia del acuerdo, duración del mismo, 
y financiación vinculada a éstos que es aportada por 
cada una de las entidades firmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de septiem-
bre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Convenios de colaboración que se han suscrito 
entre los diferentes Ministerios y las Corporaciones 
Locales de la provincia de Logroño en la presente 
legislatura, objeto o materia del acuerdo, duración del 
mismo, y financiación vinculada a éstos que es aporta-
da por cada una de las entidades firmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de septiem-
bre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Convenios de colaboración que se han suscrito 
entre los diferentes Ministerios y las Corporaciones 
Locales de la provincia de Lugo en la presente legisla-
tura, objeto o materia del acuerdo, duración del mismo, 
y financiación vinculada a éstos que es aportada por 
cada una de las entidades firmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de septiem-
bre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Convenios de colaboración que se han suscrito 
entre los diferentes Ministerios y las Corporaciones 
Locales de la provincia de Madrid en la presente legis-
latura, objeto o materia del acuerdo, duración del 
mismo, y financiación vinculada a éstos que es aporta-
da por cada una de las entidades firmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de septiem-
bre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Convenios de colaboración que se han suscrito 
entre los diferentes Ministerios y las Corporaciones 
Locales de la provincia de Málaga en la presente legis-
latura, objeto o materia del acuerdo, duración del 
mismo, y financiación vinculada a éstos que es aporta-
da por cada una de las entidades firmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de septiem-
bre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Convenios de colaboración que se han suscrito 
entre los diferentes Ministerios y las Corporaciones 
Locales de la provincia de Murcia en la presente legis-
latura, objeto o materia del acuerdo, duración del 
mismo, y financiación vinculada a éstos que es aporta-
da por cada una de las entidades firmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de septiem-
bre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Convenios de colaboración que se han suscrito 
entre los diferentes Ministerios y las Corporaciones 
Locales de la provincia de Ourense en la presente legis-
latura, objeto o materia del acuerdo, duración del 
mismo, y financiación vinculada a éstos que es aporta-
da por cada una de las entidades firmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de septiem-
bre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Convenios de colaboración que se han suscrito 
entre los diferentes Ministerios y las Corporaciones 
Locales de la provincia de Palencia en la presente legis-
latura, objeto o materia del acuerdo, duración del 
mismo, y financiación vinculada a éstos que es aporta-
da por cada una de las entidades firmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de septiem-
bre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Convenios de colaboración que se han suscrito 
entre los diferentes Ministerios y las Corporaciones 
Locales de la provincia de Las Palmas en la presente 
legislatura, objeto o materia del acuerdo, duración del 
mismo, y financiación vinculada a éstos que es aporta-
da por cada una de las entidades firmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de septiem-
bre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Convenios de colaboración que se han suscrito 
entre los diferentes Ministerios y las Corporaciones 
Locales de la provincia de Pontevedra en la presente 
legislatura, objeto o materia del acuerdo, duración del 
mismo, y financiación vinculada a éstos que es aporta-
da por cada una de las entidades firmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de septiem-
bre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Convenios de colaboración que se han suscrito 
entre los diferentes Ministerios y las Corporaciones 
Locales de la provincia de Salamanca en la presente 
legislatura, objeto o materia del acuerdo, duración del 
mismo, y financiación vinculada a éstos que es aporta-
da por cada una de las entidades firmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de septiem-
bre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Convenios de colaboración que se han suscrito 
entre los diferentes Ministerios y las Corporaciones 
Locales de la provincia de Santa Cruz de Tenerife en la 
presente legislatura, objeto o materia del acuerdo, dura-
ción del mismo, y financiación vinculada a éstos que es 
aportada por cada una de las entidades firmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de septiem-
bre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Convenios de colaboración que se han suscrito 
entre los diferentes Ministerios y las Corporaciones 
Locales de la provincia de Santander en la presente 
legislatura, objeto o materia del acuerdo, duración del 
mismo, y financiación vinculada a éstos que es aporta-
da por cada una de las entidades firmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de septiem-
bre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Convenios de colaboración que se han suscrito 
entre los diferentes Ministerios y las Corporaciones 
Locales de la provincia de Segovia en la presente legis-
latura, objeto o materia del acuerdo, duración del 
mismo, y financiación vinculada a éstos que es aporta-
da por cada una de las entidades firmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de septiem-
bre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Convenios de colaboración que se han suscrito 
entre los diferentes Ministerios y las Corporaciones 
Locales de la provincia de Sevilla en la presente legis-
latura, objeto o materia del acuerdo, duración del 
mismo, y financiación vinculada a éstos que es aporta-
da por cada una de las entidades firmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de septiem-
bre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Convenios de colaboración que se han suscrito 
entre los diferentes Ministerios y las Corporaciones 
Locales de la provincia de Soria en la presente legisla-
tura, objeto o materia del acuerdo, duración del mismo, 
y financiación vinculada a éstos que es aportada por 
cada una de las entidades firmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de septiem-
bre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Convenios de colaboración que se han suscrito 
entre los diferentes Ministerios y las Corporaciones 
Locales de la provincia de Tarragona en la presente 
legislatura, objeto o materia del acuerdo, duración del 
mismo, y financiación vinculada a éstos que es aporta-
da por cada una de las entidades firmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de septiem-
bre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Convenios de colaboración que se han suscrito 
entre los diferentes Ministerios y las Corporaciones 
Locales de la provincia de Teruel en la presente legisla-
tura, objeto o materia del acuerdo, duración del mismo, 
y financiación vinculada a éstos que es aportada por 
cada una de las entidades firmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de septiem-
bre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Convenios de colaboración que se han suscrito 
entre los diferentes Ministerios y las Corporaciones 
Locales de la provincia de Toledo en la presente legis-
latura, objeto o materia del acuerdo, duración del 
mismo, y financiación vinculada a éstos que es aporta-
da por cada una de las entidades firmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de septiem-
bre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Convenios de colaboración que se han suscrito 
entre los diferentes Ministerios y las Corporaciones 
Locales de la provincia de Valencia en la presente legis-
latura, objeto o materia del acuerdo, duración del 
mismo, y financiación vinculada a éstos que es aporta-
da por cada una de las entidades firmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de septiem-
bre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Convenios de colaboración que se han suscrito 
entre los diferentes Ministerios y las Corporaciones 
Locales de la provincia de Valladolid en la presente 
legislatura, objeto o materia del acuerdo, duración del 
mismo, y financiación vinculada a éstos que es aporta-
da por cada una de las entidades firmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de septiem-
bre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Convenios de colaboración que se han suscrito 
entre los diferentes Ministerios y las Corporaciones 
Locales de la provincia de Vizcaya en la presente legis-
latura, objeto o materia del acuerdo, duración del 
mismo, y financiación vinculada a éstos que es aporta-
da por cada una de las entidades firmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de septiem-
bre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Convenios de colaboración que se han suscrito 
entre los diferentes Ministerios y las Corporaciones 
Locales de la provincia de Zamora en la presente legis-
latura, objeto o materia del acuerdo, duración del 
mismo, y financiación vinculada a éstos que es aporta-
da por cada una de las entidades firmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de septiem-
bre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Convenios de colaboración que se han suscrito 
entre los diferentes Ministerios y las Corporaciones 
Locales de la provincia de Zaragoza en la presente 
legislatura, objeto o materia del acuerdo, duración del 
mismo, y financiación vinculada a éstos que es aporta-
da por cada una de las entidades firmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de septiem-
bre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Convenios de colaboración que se han suscrito 
entre los diferentes Ministerios y la Comunidad Autó-
noma de Andalucía en la presente legislatura, objeto o 
materia del acuerdo, duración del mismo, y financia-
ción vinculada a éstos que es aportada por cada una de 
las entidades firmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de septiem-
bre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Convenios de colaboración que se han suscrito 
entre los diferentes Ministerios y la Comunidad Autó-
noma de Aragón en la presente legislatura, objeto o 
materia del acuerdo, duración del mismo, y financia-
ción vinculada a éstos que es aportada por cada una de 
las entidades firmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de septiem-
bre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Convenios de colaboración que se han suscrito 
entre los diferentes Ministerios y la Comunidad Autó-
noma de Asturias en la presente legislatura, objeto o 
materia del acuerdo, duración del mismo, y financia-
ción vinculada a éstos que es aportada por cada una de 
las entidades firmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de septiem-
bre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Convenios de colaboración que se han suscrito 
entre los diferentes Ministerios y la Comunidad Autó-
noma de Baleares en la presente legislatura, objeto o 
materia del acuerdo, duración del mismo, y financia-
ción vinculada a éstos que es aportada por cada una de 
las entidades firmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de septiem-
bre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Convenios de colaboración que se han suscrito 
entre los diferentes Ministerios y la Comunidad Autó-
noma de Canarias en la presente legislatura, objeto o 
materia del acuerdo, duración del mismo, y financia-
ción vinculada a éstos que es aportada por cada una de 
las entidades firmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de septiem-
bre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Convenios de colaboración que se han suscrito 
entre los diferentes Ministerios y la Comunidad Autó-
noma de Cantabria en la presente legislatura, objeto o 
materia del acuerdo, duración del mismo, y financia-
ción vinculada a éstos que es aportada por cada una de 
las entidades firmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de septiem-
bre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Convenios de colaboración que se han suscrito 
entre los diferentes Ministerios y la Comunidad Autó-
noma de Castilla-La Mancha en la presente legislatura, 
objeto o materia del acuerdo, duración del mismo, y 
financiación vinculada a éstos que es aportada por cada 
una de las entidades firmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de septiem-
bre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Convenios de colaboración que se han suscrito 
entre los diferentes Ministerios y la Comunidad Autó-
noma de Castilla y León en la presente legislatura, 
objeto o materia del acuerdo, duración del mismo, y 
financiación vinculada a éstos que es aportada por cada 
una de las entidades firmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de septiem-
bre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Convenios de colaboración que se han suscrito 
entre los diferentes Ministerios y la Comunidad Autó-
noma de Cataluña en la presente legislatura, objeto o 
materia del acuerdo, duración del mismo, y financia-
ción vinculada a éstos que es aportada por cada una de 
las entidades firmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de septiem-
bre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Convenios de colaboración que se han suscrito 
entre los diferentes Ministerios y la Comunidad Autó-
noma de Extremadura en la presente legislatura, objeto 
o materia del acuerdo, duración del mismo, y financia-
ción vinculada a éstos que es aportada por cada una de 
las entidades firmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de septiem-
bre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

 

184/130842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Convenios de colaboración que se han suscrito 
entre los diferentes Ministerios y la Comunidad Autó-
noma de Galicia en la presente legislatura, objeto o 
materia del acuerdo, duración del mismo, y financia-
ción vinculada a estos que es aportada por cada una de 
las entidades firmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Convenios de colaboración que se han suscrito 
entre los diferentes Ministerios y la Comunidad Autó-
noma de Madrid en la presente legislatura, objeto o 
materia del acuerdo, duración del mismo, y financia-
ción vinculada a estos que es aportada por cada una de 
las entidades firmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.



Congreso 4 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 613

158

¿Convenios de colaboración que se han suscrito 
entre los diferentes Ministerios y la Comunidad Autó-
noma de Murcia en la presente legislatura, objeto o 
materia del acuerdo, duración del mismo, y financia-
ción vinculada a estos que es aportada por cada una de 
las entidades firmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Convenios de colaboración que se han suscrito 
entre los diferentes Ministerios y la Comunidad Foral 
de Navarra en la presente legislatura, objeto o materia 
del acuerdo, duración del mismo, y financiación vincu-
lada a estos que es aportada por cada una de las entida-
des firmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Convenios de colaboración que se han suscrito 
entre los diferentes Ministerios y la Comunidad Autó-
noma del País Vasco en la presente legislatura, objeto o 
materia del acuerdo, duración del mismo, y financia-
ción vinculada a estos que es aportada por cada una de 
las entidades firmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Convenios de colaboración que se han suscrito 
entre los diferentes Ministerios y la Comunidad Autó-
noma de la Rioja en la presente legislatura, objeto o 
materia del acuerdo, duración del mismo, y financia-
ción vinculada a estos que es aportada por cada una de 
las entidades firmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Convenios de colaboración que se han suscrito 
entre los diferentes Ministerios y la Comunidad Autó-
noma de Valencia en la presente legislatura, objeto o 
materia del acuerdo, duración del mismo, y financia-
ción vinculada a estos que es aportada por cada una de 
las entidades firmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Convenios de colaboración que se han suscrito 
entre los diferentes Ministerios y la Ciudad Autónoma 
de Ceuta en la presente legislatura, objeto o materia del 
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acuerdo, duración del mismo, y financiación vinculada 
a estos que es aportada por cada una de las entidades 
firmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Convenios de colaboración que se han suscrito 
entre los diferentes Ministerios y la Ciudad Autónoma 
de Melilla en la presente legislatura, objeto o materia 
del acuerdo, duración del mismo, y financiación vincu-
lada a estos que es aportada por cada una de las entida-
des firmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cual es la ejecución presupuestaria de la partida 
relativa a las obras de la Comisaría de Policía de Mon-
forte de Lemos en la Provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Que convenios se han suscrito durante el ejercicio 
de 2006 para financiar las instituciones del Municipio 
de Barcelona en el ámbito de la Comisión de Colabora-
ción Interadministrativa creada con arreglo a lo dis-
puesto en el artículo 5 de la Ley por la que se regula el 
Régimen Especial del Municipio de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Que convenios se han suscrito durante el ejercicio 
de 2007 para financiar las instituciones del Municipio 
de Barcelona en el ámbito de la Comisión de Colabora-
ción Interadministrativa creada con arreglo a lo dis-
puesto en el artículo 5 de la Ley por la que se regula el 
Régimen Especial del Municipio de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la ejecución presupuestaria de los conve-
nios suscritos durante el ejercicio de 2006, para finan-
ciar las instituciones del Municipio de Barcelona, en el 
ámbito de la Comisión de Colaboración Interadminis-
trativa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.
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184/130855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la ejecución presupuestaria de los conve-
nios suscritos durante el ejercicio de 2007, para finan-
ciar las instituciones del Municipio de Barcelona, en el 
ámbito de la Comisión de Colaboración Interadminis-
trativa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Solicitudes presentadas por la Ciudad Autónoma 
de Ceuta para cofinanciar los proyectos de moderniza-
ción administrativa local contemplados en el Progra-
ma 942A de los PGE para 2007 «Cooperación econó-
mica local del Estado»; objeto de éstos e inversión 
prevista y, en su caso, subvenciones concedidas a cada 
uno de los proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Solicitudes presentadas por la Ciudad Autónoma 
de Melilla para cofinanciar los proyectos de moderni-
zación administrativa local contemplados en el Progra-
ma 942A de los PGE para 2007 «Cooperación econó-
mica local del Estado»; objeto de éstos e inversión 
prevista y, en su caso, subvenciones concedidas a cada 
uno de los proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la Provincia de 
Almería que han presentado solicitud para cofinanciar 
proyectos de modernización administrativa local con-
templados en el Programa 942A de los PGE para el 
ejercicio de 2007 «Cooperación económica local del 
Estado»; objeto de éstos e inversión prevista y, en su 
caso, subvenciones concedidas a cada uno de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la Provincia de Cádiz 
que han presentado solicitud para cofinanciar proyectos 
de modernización administrativa local contemplados 
en el Programa 942A de los PGE para el ejercicio 
de 2007 «Cooperación económica local del Estado»; 
objeto de éstos e inversión prevista y, en su caso, sub-
venciones concedidas a cada uno de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.
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184/130860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la Provincia de Cór-
doba que han presentado solicitud para cofinanciar 
proyectos de modernización administrativa local con-
templados en el Programa 942A de los PGE para el 
ejercicio de 2007 «Cooperación económica local del 
Estado»; objeto de éstos e inversión prevista y, en su 
caso, subvenciones concedidas a cada uno de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la Provincia de Gra-
nada que han presentado solicitud para cofinanciar 
proyectos de modernización administrativa local con-
templados en el Programa 942A de los PGE para el 
ejercicio de 2007 «Cooperación económica local del 
Estado»; objeto de éstos e inversión prevista y, en su 
caso, subvenciones concedidas a cada uno de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la Provincia de 
Huelva que han presentado solicitud para cofinanciar 
proyectos de modernización administrativa local con-
templados en el Programa 942A de los PGE para el 
ejercicio de 2007 «Cooperación económica local del 
Estado»; objeto de éstos e inversión prevista y, en su 
caso, subvenciones concedidas a cada uno de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la Provincia de Jaén 
que han presentado solicitud para cofinanciar proyec-
tos de modernización administrativa local contempla-
dos en el Programa 942A de los PGE para el ejercicio 
de 2007 «Cooperación económica local del Estado»; 
objeto de éstos e inversión prevista y, en su caso, sub-
venciones concedidas a cada uno de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la Provincia de Mála-
ga que han presentado solicitud para cofinanciar pro-
yectos de modernización administrativa local contem-
plados en el Programa 942A de los PGE para el 
ejercicio de 2007 «Cooperación económica local del 
Estado»; objeto de éstos e inversión prevista y, en su 
caso, subvenciones concedidas a cada uno de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.
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184/130865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la Provincia de Sevi-
lla que han presentado solicitud para cofinanciar pro-
yectos de modernización administrativa local contem-
plados en el Programa 942A de los PGE para el 
ejercicio de 2007 «Cooperación económica local del 
Estado»; objeto de éstos e inversión prevista y, en su 
caso, subvenciones concedidas a cada uno de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la Provincia de Hues-
ca que han presentado solicitud para cofinanciar pro-
yectos de modernización administrativa local contem-
plados en el Programa 942A de los PGE para el 
ejercicio de 2007 «Cooperación económica local del 
Estado»; objeto de éstos e inversión prevista y, en su 
caso, subvenciones concedidas a cada uno de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la Provincia de Zara-
goza que han presentado solicitud para cofinanciar 
proyectos de modernización administrativa local con-
templados en el Programa 942A de los PGE para el 
ejercicio de 2007 «Cooperación económica local del 
Estado»; objeto de éstos e inversión prevista y, en su 
caso, subvenciones concedidas a cada uno de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la Provincia de Teruel 
que han presentado solicitud para cofinanciar proyec-
tos de modernización administrativa local contempla-
dos en el Programa 942A de los PGE para el ejercicio 
de 2007 «Cooperación económica local del Estado»; 
objeto de éstos e inversión prevista y, en su caso, sub-
venciones concedidas a cada uno de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la Provincia de Palma 
de Mallorca que han presentado solicitud para cofinan-
ciar proyectos de modernización administrativa local 
contemplados en el Programa 942A de los PGE para el 
ejercicio de 2007 «Cooperación económica local del 
Estado»; objeto de éstos e inversión prevista y, en su 
caso, subvenciones concedidas a cada uno de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.
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184/130870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la Provincia de Santa 
Cruz de Tenerife que han presentado solicitud para 
cofinanciar proyectos de modernización administrativa 
local contemplados en el Programa 942A de los PGE 
para el ejercicio de 2007 «Cooperación económica 
local del Estado»; objeto de éstos e inversión prevista y, en 
su caso, subvenciones concedidas a cada uno de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la Provincia de Bur-
gos que han presentado solicitud para cofinanciar pro-
yectos de modernización administrativa local contem-
plados en el Programa 942A de los PGE para el 
ejercicio de 2007 «Cooperación económica local del 
Estado»; objeto de éstos e inversión prevista y, en su 
caso, subvenciones concedidas a cada uno de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la Provincia de León 
que han presentado solicitud para cofinanciar proyectos 
de modernización administrativa local contemplados 
en el Programa 942A de los PGE para el ejercicio de 
2007 «Cooperación económica local del Estado»; obje-
to de éstos e inversión prevista y, en su caso, subvencio-
nes concedidas a cada uno de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la Provincia de 
Palencia que han presentado solicitud para cofinanciar 
proyectos de modernización administrativa local con-
templados en el Programa 942A de los PGE para el 
ejercicio de 2007 «Cooperación económica local del 
Estado»; objeto de éstos e inversión prevista y, en su 
caso, subvenciones concedidas a cada uno de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la Provincia de Sala-
manca que han presentado solicitud para cofinanciar 
proyectos de modernización administrativa local con-
templados en el Programa 942A de los PGE para el 
ejercicio de 2007 «Cooperación económica local del 
Estado»; objeto de éstos e inversión prevista y, en su 
caso, subvenciones concedidas a cada uno de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.
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184/130875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la Provincia de Sego-
via que han presentado solicitud para cofinanciar pro-
yectos de modernización administrativa local contem-
plados en el Programa 942A de los PGE para el 
ejercicio de 2007 «Cooperación económica local del 
Estado»; objeto de éstos e inversión prevista y, en su 
caso, subvenciones concedidas a cada uno de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la Provincia de Soria 
que han presentado solicitud para cofinanciar proyec-
tos de modernización administrativa local contempla-
dos en el Programa 942A de los PGE para el ejercicio 
de 2007 «Cooperación económica local del Estado»; 
objeto de éstos e inversión prevista y, en su caso, sub-
venciones concedidas a cada uno de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la Provincia de Valla-
dolid que han presentado solicitud para cofinanciar 
proyectos de modernización administrativa local con-
templados en el Programa 942A de los PGE para el 
ejercicio de 2007 «Cooperación económica local del 
Estado»; objeto de éstos e inversión prevista y, en su 
caso, subvenciones concedidas a cada uno de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la Provincia de 
Zamora que han presentado solicitud para cofinanciar 
proyectos de modernización administrativa local con-
templados en el Programa 942A de los PGE para el 
ejercicio de 2007 «Cooperación económica local del 
Estado»; objeto de éstos e inversión prevista y, en su 
caso, subvenciones concedidas a cada uno de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la Provincia de Ávila 
que han presentado solicitud para cofinanciar proyec-
tos de modernización administrativa local contempla-
dos en el Programa 942A de los PGE para el ejercicio 
de 2007 «Cooperación económica local del Estado»; 
objeto de éstos e inversión prevista y, en su caso, sub-
venciones concedidas a cada uno de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.
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184/130880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la Provincia de Alba-
cete que han presentado solicitud para cofinanciar pro-
yectos de modernización administrativa local contem-
plados en el Programa 942A de los PGE para el 
ejercicio de 2007 «Cooperación económica local del 
Estado»; objeto de éstos e inversión prevista y, en su 
caso, subvenciones concedidas a cada uno de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la Provincia de Ciu-
dad Real que han presentado solicitud para cofinanciar 
proyectos de modernización administrativa local con-
templados en el Programa 942A de los PGE para el 
ejercicio de 2007 «Cooperación económica local del 
Estado»; objeto de éstos e inversión prevista y, en su 
caso, subvenciones concedidas a cada uno de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/130882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 

honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los proyectos que se están desarrollan-
do en la provincia de Sevilla como consecuencia de la 
aplicación del 1 por ciento cultural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Javier Arenas Bocanegra, Juan 
Manuel Albendea Pabón, Adolfo Luis González 
Rodríguez y Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/130883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentra el proyecto del Mer-
cado de la Puerta de la Carne en Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Javier Arenas Bocanegra, Juan 
Manuel Albendea Pabón, Adolfo Luis González 
Rodríguez y Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/130884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentran las obras de mejora 
del Museo Arqueológico de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Javier Arenas Bocanegra, Juan 
Manuel Albendea Pabón, Adolfo Luis González 
Rodríguez y Patricia del Pozo Fernández, Diputados.
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184/130885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Tiene intención el Gobierno de seguir ayudando a 
la restauración de la Iglesia de Santa Catalina de Sevi-
lla como hizo el Gobierno anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Javier Arenas Bocanegra, Juan 
Manuel Albendea Pabón, Adolfo Luis González 
Rodríguez y Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/130886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los plazos previstos para la ampliación 
del Museo de Bellas Artes en Sevilla en el Palacio de 
Monsalves?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Javier Arenas Bocanegra, Juan 
Manuel Albendea Pabón, Adolfo Luis González 
Rodríguez y Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/130887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 

honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado de cumplimiento del Convenio de 
Colaboración suscrito entre la Gerencia de Infraestructu-
ras y Equipamientos de la Seguridad del Estado el 21 de 
noviembre de 2005 sobre la venta del edificio de la 
Plaza de la Concordia, número 2, llamado «Palacio de 
Gaviria»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Javier Arenas Bocanegra, Juan 
Manuel Albendea Pabón, Adolfo Luis González 
Rodríguez y Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/130888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos inmigrantes hay empadronados al 31 de 
agosto de 2007 en la provincia de Sevilla, incluida la 
capital?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Javier Arenas Bocanegra, Juan 
Manuel Albendea Pabón, Adolfo Luis González 
Rodríguez y Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/130889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de los efectivos de la 
Guardia Civil y de la Policía Nacional en la provincia 
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de Sevilla entre los años 2004 y el tiempo transcurrido 
del 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Javier Arenas Bocanegra, Juan 
Manuel Albendea Pabón, Adolfo Luis González 
Rodríguez y Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/130890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas nuevas plazas de funcionarios de Institu-
ciones Penitenciarias se van a crear en la provincia de 
Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Javier Arenas Bocanegra, Juan 
Manuel Albendea Pabón, Adolfo Luis González 
Rodríguez y Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/130891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas tiene previsto adoptar el Ministerio 
del Interior para solucionar los graves problemas de 
seguridad ciudadana en Sevilla capital y su área metro-
politana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Javier Arenas Bocanegra, Juan 
Manuel Albendea Pabón, Adolfo Luis González 
Rodríguez y Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/130892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos emigrantes se ha regularizado en Andalu-
cía en los ocho primeros meses del presente año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Javier Arenas Bocanegra, Juan 
Manuel Albendea Pabón, Adolfo Luis González 
Rodríguez y Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/130893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodríguez 
y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cómo ha evolucionado en Andalucía el empleo 
juvenil durante el año 2006 y el tiempo transcurrido del 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Javier Arenas Bocanegra, Juan 
Manuel Albendea Pabón, Adolfo Luis González 
Rodríguez y Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/130894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz, Diputada por Cantabria, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Considera el Gobierno que ha habido diálogo con 
los vecinos y Ayuntamientos afectados en la aproba-
ción del Proyecto de la línea eléctrica aérea «Soto de 
Ribera-Penagos», en las Comunidades Autónomas de 
Asturias y Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Ana Madrazo Díaz, Diputada.

184/130895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, don Enrique Fajarnés 
Ribas, don Joan Salord Torrent y don Miguel Ángel 
Martín Soledad, Diputados por las Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas a la Excma. 
Sra. Ministra de Medio Ambiente, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Tiene el Ministerio que usted dirige la intención de 
reflotar el barco Don Pedro, hundido frente a las costas 
de Eivissa, el día 11 de julio de 2007? ¿Qué medidas se 
han adoptado en este sentido y en qué fechas se prevé la 
reflotación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—María Salom Coll, Enrique 
Fajarnés Ribas, Joan Salord Torrent y Miguel Ángel 
Martín Soledad, Diputados.

184/130896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, don Enrique Fajarnés 
Ribas, don Joan Salord Torrent y don Miguel Ángel 
Martín Soledad, Diputados por las Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Excma. 
Sra. Ministra de Medio Ambiente, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas de descontaminación han sido reali-
zadas hasta ahora y cuáles están previstas realizar en el 

futuro para garantizar el carácter inocuo del Don Pedro 
en las aguas de Eivissa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—María Salom Coll, Enrique 
Fajarnés Ribas, Joan Salord Torrent y Miguel Ángel 
Martín Soledad, Diputados.

184/130897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, don Enrique Fajarnés 
Ribas, don Joan Salord Torrent y don Miguel Ángel 
Martín Soledad, Diputados por las Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Excma. 
Sra. Ministra de Medio Ambiente, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Una vez terminados los trabajos de descontamina-
ción del Don Pedro, ¿tiene la intención el Ministerio 
que usted dirige de mantener el barco bajo las aguas 
como atractivo para el turismo subacuático?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—María Salom Coll, Enrique 
Fajarnés Ribas, Joan Salord Torrent y Miguel Ángel 
Martín Soledad, Diputados.

184/130898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, don Enrique Fajarnés 
Ribas, don Joan Salord Torrent y don Miguel Ángel 
Martín Soledad, Diputados por las Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Excma. 
Sra. Ministra de Medio Ambiente, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué incidencia sobre el biotopo del fondo marino 
ha tenido hasta la fecha de hoy el hundimiento del 
barco Don Pedro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—María Salom Coll, Enrique 
Fajarnés Ribas, Joan Salord Torrent y Miguel Ángel 
Martín Soledad, Diputados.
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184/130899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, don Enrique Fajarnés 
Ribas, don Joan Salord Torrent y don Miguel Ángel 
Martín Soledad, Diputados por las Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Excma. 
Sra. Ministra de Medio Ambiente, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el peso seco del combustible extraído 
hasta la fecha del barco Don Pedro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—María Salom Coll, Enrique 
Fajarnés Ribas, Joan Salord Torrent y Miguel Ángel 
Martín Soledad, Diputados.

184/130900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, don Enrique Fajarnés 
Ribas, don Joan Salord Torrent y don Miguel Ángel 
Martín Soledad, Diputados por las Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Excma. 
Sra. Ministra de Medio Ambiente, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el peso seco del combustible unido a 
arena y otros residuos sólidos recogidos en las costas 
afectadas por la contaminación proveniente del barco 
Don Pedro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—María Salom Coll, Enrique 
Fajarnés Ribas, Joan Salord Torrent y Miguel Ángel 
Martín Soledad, Diputados.

184/130901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, don Enrique Fajarnés 
Ribas, don Joan Salord Torrent y don Miguel Ángel 
Martín Soledad, Diputados por las Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-

greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Excma. 
Sra. Ministra de Medio Ambiente, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué otros materiales pertenecientes a la declara-
ción de carga han sido ya extraídos del barco Don 
Pedro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—María Salom Coll, Enrique 
Fajarnés Ribas, Joan Salord Torrent y Miguel Ángel 
Martín Soledad, Diputados.

184/130902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, don Enrique Fajarnés 
Ribas, don Joan Salord Torrent y don Miguel Ángel 
Martín Soledad, Diputados por les Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Excma. Sra. Ministra de Medio Ambiente, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué otros contenidos de la declaración de carga del 
barco «Don Pedro» permanecen aún dentro del mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—María Salom Coll, Enrique 
Fajarnés Ribas, Joan Salord Torrent y Miguel Ángel 
Martín Soledad, Diputados.

184/130903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Una vez producida la catástrofe del «Nuevo Pepita 
Aurora», ¿las maniobras de arrastre hacia la costa fue-
ron las más adecuadas, asegurándose que era imposible 
que el barco se hundiera definitivamente, como así fue, 
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si se hubieran utilizado los medios que requería la ope-
ración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
septiembre de 2007.—Jesús Mancha Cadenas, 
Diputado.

184/130904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Murcia Barceló, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Medidas incluidas en la nueva política del Agua 
para evitar la desertificación en las zonas afectadas por 
el derogado Plan Hidrológico Nacional, especialmente 
el trasvase del Ebro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Francisco Murcia Barceló, Dipu-
tado.

184/130905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Murcia Barceló, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Medidas para la aplicación de la Convención de las 
Naciones Unidas de lucha contra la desertificación, 
suscrita por España.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Francisco Murcia Barceló, Dipu-
tado.

184/130906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzaro-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones por parte del Gobierno del Estado a tra-
vés del Ministerio de Infraestructura en la Isla de Lan-
zarote en el período 2000-2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

184/130907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzaro-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

En los últimos años se ha incrementado la plantilla 
de la Guardia Civil en Lanzarote. Esto conlleva el 
aumento de medios para desarrollar su actividad en las 
mejores condiciones:

¿Con qué número de vehículos cuenta la Guardia 
Civil en Lanzarote?

¿Se ha correspondido el aumento y renovación de 
estos vehículos con el aumento de la plantilla en los 
años 2000 al 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

184/130908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzaro-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

Últimamente, en Lanzarote, ha entrado en funcio-
namiento el SIVE, infraestructura necesaria no sólo 
para el control de la inmigración sino también para el 
control de costas en tráfico de estupefacientes, etc.

Hemos visto, en diferentes medios de comunica-
ción, que la plantilla correspondiente para este servicio 
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es insuficiente, permaneciendo en algunos intervalos 
sin personal que cubra el servicio.

¿Cuál es la plantilla destinada al SIVE de Lanzarote?
¿Tiene previsto el Gobierno aumentar la plantilla 

para este servicio en Lanzarote?
¿Cuántas pateras han entrado en Lanzarote después 

de la puesta en marcha del SIVE y cuántas han sido 
localizadas por este servicio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

184/130909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzaro-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

Hemos visto, en diferentes medios de comunica-
ción, que el islote de Montaña Clara al norte de Lanza-
rote, y que forma parte del parque natural y reserva 
marina del archipiélago Chinijo, se ha puesto en venta 
por parte de los propietarios. El Gobierno, en una pre-
gunta parlamentaria realizada por el Grupo Parlamenta-
rio Popular, afirmaba que se estaban haciendo las ges-
tiones para adquirir dichos islotes.

Ante esta situación, ¿qué medidas ha tomado el 
Gobierno para adquirir estos islotes situados al norte de 
Lanzarote?

¿Se tienen ya las valoraciones de estos islotes por 
parte del Gobierno?

¿Con qué partida presupuestaria cuenta el Gobierno 
para adquirir dichos islotes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

184/130910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzaro-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

En una reciente visita del Director General de Cos-
tas a Lanzarote, por parte del Ayuntamiento de Arrecife 
se le propuso que la Administración adquiriera el islote 
del Francés.

¿Ha iniciado algún expediente de adquisición de 
este islote?

¿Ha realizado algún acuerdo con los propietarios de 
este islote?

¿Ha firmado el Ministerio de Medio Ambiente 
algún acuerdo con el ayuntamiento de Arrecife para 
darle uso a este espacio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

184/130911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzaro-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones por parte del Gobierno del Estado a tra-
vés del Ministerio de Medio Ambiente en la isla de 
Lanzarote en el período 2000-2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

184/130912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Lourdes Méndez Monasterio, Diputada por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántos inmigrantes han llegado a las costas de la 
Región de Murcia por medio de pateras, que tenga 
conocimiento el Gobierno, desde el inicio del mes de 
junio del presente año hasta la fecha de contestación a 
esta pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Lourdes Méndez Monasterio, 
Diputada.
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184/130913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Lourdes Méndez Monasterio, Diputada por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Número de expedientes de expulsión de inmigran-
tes en situación irregular en la Región de Murcia y en 
relación con estos expedientes, cuántas órdenes de 
expulsión se han ejecutado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Lourdes Méndez Monasterio, 
Diputada.

184/130914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Lourdes Méndez Monasterio, Diputada por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué efectivos o medios se han puesto en funcio-
namiento para la Región de Murcia por parte del 
Gobierno para la vigilancia de las costas murcianas en 
los últimos tres meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Lourdes Méndez Monasterio, 
Diputada.

184/130915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Lourdes Méndez Monasterio, Diputada por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución del Programa Agua 
en la Región de Murcia a la fecha de contestación de la 
pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Lourdes Méndez Monasterio, 
Diputada.

184/130916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Lourdes Méndez Monasterio, Diputada por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno para incremen-
tar la vigilancia en las costas de Murcia debido a la lle-
gada de pateras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Lourdes Méndez Monasterio, 
Diputada.

184/130917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, y doña Macarena Montesinos, Diputada 
por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de internos, y categoría de los mismos, en 
el Centro Penitenciario de Villena (Alicante), a fecha 1 
de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez y 
Macarena Montesinos, Diputadas.

184/130918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, y doña Macarena Montesinos, Diputada 
por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Tasa de Ocupación en el Centro Penitenciario de 
Villena (Alicante), a fecha 1 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez y 
Macarena Montesinos, Diputadas.

184/130919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, y doña Macarena Montesinos, Diputada 
por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de internos por celda en el Centro Peniten-
ciario de Villena (Alicante), a fecha 1 de septiembre 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez y 
Macarena Montesinos, Diputadas.

184/130920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, y doña Macarena Montesinos, Diputada 
por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de mujeres internas en el Centro Peniten-
ciario de Villena (Alicante), a fecha 1 de septiembre 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez y 
Macarena Montesinos, Diputadas.

184/130921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, y doña Macarena Montesinos, Diputada 
por Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de internos y categoría de los mismos en el 
Centro Penitenciario de Foncalent (Alicante), a fecha 1 
de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez y 
Macarena Montesinos, Diputadas.

184/130922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, y doña Macarena Montesinos, Diputada por Alican-
te, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Tasa de ocupación en el centro pe nitenciario de 
Foncalent (Alicante) a fecha 1 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez y 
Macarena Montesinos, Diputadas.

184/130923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, y doña Macarena Montesinos, Diputada por Alican-
te, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de internos por celda en el centro peniten-
ciario de Foncalent (Alicante) a fecha 1 de septiembre 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez y 
Macarena Montesinos, Diputadas.

184/130924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, y doña Macarena Montesinos, Diputada por Alican-
te, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres internas en el centro peniten-
ciario de Foncalent (Alicante) a fecha 1 de septiembre 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez y 
Macarena Montesinos, Diputadas.

184/130925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, y doña Macarena Montesinos, Diputada por Alican-
te, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Pasos a nivel suprimidos en la provincia de Alicante 
durante el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez y 
Macarena Montesinos, Diputadas.

184/130926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, y doña Macarena Montesinos, Diputada por Alican-
te, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Pasos a nivel que el Gobierno tiene previsto supri-
mir en la provincia de Alicante durante el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez y 
Macarena Montesinos, Diputadas.

184/130927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, y doña Macarena Montesinos, Diputada por Alican-
te, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Escuelas de educación infantil del Ministerio de 
Defensa en funcionamiento en la provincia de Alicante 
a fecha 1 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez y 
Macarena Montesinos, Diputadas.

184/130928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, y doña Macarena Montesinos, Diputada por Alican-
te, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Evolución de la delincuencia en la provincia de Ali-
cante durante el último año.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez y 
Macarena Montesinos, Diputadas.
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184/130929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, y doña Macarena Montesinos, Diputada por Alican-
te, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas en la provincia de Alicante duran-
te el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez y 
Macarena Montesinos, Diputadas.

184/130930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, y doña Macarena Montesinos, Diputada por Alican-
te, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos en la provincia de Alicante 
durante el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez y 
Macarena Montesinos, Diputadas.

184/130931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de internos y categoría de los mismos en 
el centro penitenciario de Picassent (Valencia) a fecha 
1 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez y 
María Asunción Oltra Torres, Diputadas.

184/130932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Tasa de ocupación en el centro penitenciario de 
Picassent (Valencia) a fecha 1 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez y 
María Asunción Oltra Torres, Diputadas.

184/130933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de internos por celda en el centro peniten-
ciario de Picassent (Valencia) a fecha 1 de septiembre 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez y 
María Asunción Oltra Torres, Diputadas.

184/130934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
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amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres internas en el centro peniten-
ciario de Picassent (Valencia) a fecha 1 de septiembre 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez y 
María Asunción Oltra Torres, Diputadas.

184/130935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnes Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Está de acuerdo el Gobierno en que todo el territo-
rio nacional sea declarado «espacio libre de cultivos 
transgénicos»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Dipu-
tado.

184/130936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnes Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué opinión tiene el Gobierno de que la isla de 
Eivissa registre el 20% de los robos de tarjetas de las 
Illes Balears?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Dipu-
tado.

184/130937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnes Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Tras la información aparecida en la prensa ibicenca 
de que una institución ibicenca piensa en ubicar la 
nueva depuradora en los terrenos denominados de Sa 
Coma, ¿ha cambiado el Gobierno la ubicación de la 
depuradora de Eivissa?

¿Ha recibido alguna petición formal por parte del 
Ayuntamiento de Eivissa o del Consell Insular de la 
intención de ubicar dicha depuradora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Dipu-
tado.

184/130938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnes Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuándo se iniciarán las obras de la depuradora de 
Eivissa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Dipu-
tado.

184/130939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnes Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿En qué situación se encuentra la construcción de la 
desaladora de Santa Eulária des Riu (isla de Eivissa)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/130940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ocupación hotelera en la Comunidad Valenciana 
durante los meses de verano de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez y 
María Asunción Oltra Torres, Diputadas.

184/130941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María 
Asunción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Convenios de colaboración suscritos entre el Minis-
terio de Trabajo y Asuntos Sociales y el Gobierno de la 
Comunidad Valenciana para facilitar la conciliación de 
la vida familiar y laboral durante el ano 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez y 
María Asunción Oltra Torres, Diputadas.

184/130942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, pertenecien-

tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Inversión ejecutada por el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales en la Comunidad Valenciana, destinada 
a la creación de escuelas infantiles durante el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez y María 
Asunción Oltra Torres, Diputadas.

184/130943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Licitaciones de obras del AVE realizadas en la 
Comunidad Valenciana durante el año 2007, presu-
puesto y fecha de los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez y María 
Asunción Oltra Torres, Diputadas.

184/130944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Inversiones del Ministerio de Fomento en la Comu-
nidad Valenciana durante el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez y María 
Asunción Oltra Torres, Diputadas.
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184/130945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Inversiones del Ministerio de Trabajo y Asuntos Socia-
les en la Comunidad Valenciana durante el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez y María 
Asunción Oltra Torres, Diputadas.

184/130946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Inversiones del Ministerio de Justicia en la Comuni-
dad Valenciana durante el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez y María 
Asunción Oltra Torres, Diputadas.

184/130947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Inversiones del Ministerio de Defensa en la Comu-
nidad Valenciana durante el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez y María 
Asunción Oltra Torres, Diputadas.

184/130948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Inversiones del Ministerio del Interior en la Comu-
nidad Valenciana durante el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez y María 
Asunción Oltra Torres, Diputadas.

184/130949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Inversiones del Ministerio de Cultura en la Comuni-
dad Valenciana durante el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez y María 
Asunción Oltra Torres, Diputadas.

184/130950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
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amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Inversiones del Ministerio de Vivienda en la Comu-
nidad Valenciana durante el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez y María 
Asunción Oltra Torres, Diputadas.

184/130951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Inversiones del Ministerio de Educación en la 
Comunidad Valenciana durante el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez y María 
Asunción Oltra Torres, Diputadas.

184/130952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Inversiones del Ministerio de Sanidad y Consumo 
en la Comunidad Valenciana durante el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez y María 
Asunción Oltra Torres, Diputadas.

184/130953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Inversiones del Ministerio de Administraciones Públi-
cas en la Comunidad Valenciana durante el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez y María 
Asunción Oltra Torres, Diputadas.

184/130954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Inversiones del Ministerio de Medio Ambiente en la 
Comunidad Valenciana durante el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez y María 
Asunción Oltra Torres, Diputadas.

184/130955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Inversiones del Ministerio de Agricultura, Pesca y 
Alimentación en la Comunidad Valenciana durante el 
año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez y María 
Asunción Oltra Torres, Diputadas.

184/130956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Inversiones del Ministerio de Industria, Turismo 
y Comercio en la Comunidad Valenciana durante el 
año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez y María 
Asunción Oltra Torres, Diputadas.

184/130957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Inversiones realizadas por la Sociedad Estatal de 
Infraestructuras del Transporte Terrestre (SEITT) en la 
Comunidad Valenciana durante el 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez y María 
Asunción Oltra Torres, Diputadas.

184/130958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, pertenecien-

tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Inversiones realizadas por Renfe en la Comunidad 
Valenciana durante el 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez y María 
Asunción Oltra Torres, Diputadas.

184/130959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Inversiones realizadas por la empresa ADIF del 
Ministerio de Fomento en la Comunidad Valenciana 
durante el 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez y María 
Asunción Oltra Torres, Diputadas.

184/130960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Licitaciones en carreteras realizadas en la Comuni-
dad Valenciana durante el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez y María 
Asunción Oltra Torres, Diputadas.
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184/130961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Licitaciones en la Autovía Central de Valencia reali-
zadas durante el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez y María 
Asunción Oltra Torres, Diputadas.

184/130962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Pasos a nivel suprimidos en la provincia de Valencia 
durante el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez y 
María Asunción Oltra Torres, Diputadas.

184/130963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Pasos a nivel suprimidos en la provincia de Caste-
llón durante el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez y 
María Asunción Oltra Torres, Diputadas.

184/130964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Pasos a nivel que el Gobierno tiene previsto supri-
mir en la provincia de Valencia durante el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez y 
María Asunción Oltra Torres, Diputadas.

184/130965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Pasos a nivel que el Gobierno tiene previsto supri-
mir en la provincia de Castellón durante el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez y 
María Asunción Oltra Torres, Diputadas.

184/130966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Comunidades Autónomas con las que el Ministerio 
de Defensa ha firmado convenios de colaboración para 
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la puesta en marcha de centros de Educación Infantil a 
fecha 1 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez y 
María Asunción Oltra Torres, Diputadas.

184/130967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Escuelas de Educación Infantil del Ministerio de 
Defensa en funcionamiento en la provincia de Valencia 
a fecha 1 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez y 
María Asunción Oltra Torres, Diputadas.

184/130968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Escuelas de Educación Infantil del Ministerio de 
Defensa en funcionamiento en la provincia de Caste-
llón a fecha 1 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez y 
María Asunción Oltra Torres, Diputadas.

184/130969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 

del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Previsión de apertura de nuevas escuelas de Edu-
cación Infantil del Ministerio de Defensa en la provin-
cia de Valencia durante el ano 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez y 
María Asunción Oltra Torres, Diputadas.

184/130970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Fecha prevista para la apertura del centro de Edu-
cación Infantil del Ministerio de Defensa en la Base 
Aérea de Armilla (Granada).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez y 
María Asunción Oltra Torres, Diputadas.

184/130971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Fecha prevista para la apertura del centro de Edu-
cación Infantil del Ministerio de Defensa en San Fer-
nando (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez y 
María Asunción Oltra Torres, Diputadas.
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184/130972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Fecha prevista para la apertura del centro de Edu-
cación Infantil del Ministerio de Defensa en la sede del 
Ministerio de Defensa de Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez y 
María Asunción Oltra Torres, Diputadas.

184/130973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Presupuesto destinado a las políticas de Concilia-
ción de la Vida Familiar y Profesional del Ministerio de 
Defensa durante el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez y 
María Asunción Oltra Torres, Diputadas.

184/130974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Presupuesto destinado a las políticas de Concilia-
ción de la Vida Familiar y Profesional del Ministerio de 
Defensa durante los seis primeros meses del año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez y 
María Asunción Oltra Torres, Diputadas.

184/130975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de Escuelas Infantiles puestas en marcha 
por el Gobierno desde el inicio de la legislatura hasta 
el 1 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez y 
María Asunción Oltra Torres, Diputadas.

184/130976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Permisos de maternidad solicitados por funciona-
rios de la Administración del Estado durante el año 
2007. Distribución por sexos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez y 
María Asunción Oltra Torres, Diputadas.

184/130977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
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amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Reducciones de jornada solicitados por funcionarios 
de la Administración del Estado durante el año 2007. 
Distribución por sexos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez y 
María Asunción Oltra Torres, Diputadas.

184/130978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Excedencias solicitados por funcionarios de la 
Administración del Estado durante el año 2007. Distri-
bución por sexos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez y 
María Asunción Oltra Torres, Diputadas.

184/130979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Flexibilización de horarios solicitados por funciona-
rios de la Administración del Estado durante el año 
2007. Distribución por sexos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez y 
María Asunción Oltra Torres, Diputadas.

184/130980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Permisos de paternidad solicitados por funcionarios 
de la Administración del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez y 
María Asunción Oltra Torres, Diputadas.

184/130981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Evolución de la delincuencia en la provincia de 
Valencia durante el último año.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez y 
María Asunción Oltra Torres, Diputadas.

184/130982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Evolución de la delincuencia en la provincia de Cas-
tellón durante el último año.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez y 
María Asunción Oltra Torres, Diputadas.
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184/130983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas en la provincia de Valencia duran-
te el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez y 
María Asunción Oltra Torres, Diputadas.

184/130984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas en la provincia de Castellón duran-
te el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez y 
María Asunción Oltra Torres, Diputadas.

184/130985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos en la provincia de Valencia 
durante el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez y 
María Asunción Oltra Torres, Diputadas.

184/130986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña María Asun-
ción Oltra Torres, Diputadas por Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos en la provincia de Castellón 
durante el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Susana Camarero Benítez y 
María Asunción Oltra Torres, Diputadas.

184/130987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Numero de incidencias por retrasos y pérdidas de 
equipajes recibidas por el teléfono de atención al usua-
rio, y por AENA, indicando aeropuerto y compañía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/130988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Estado de cada uno de los expediente de contrata-
ción del plan de acondicionamiento de autovías de pri-
mera generación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.
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184/130989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Número de inspecciones realizadas por la DGAC a 
aeronaves en los aeropuertos españoles, número de 
incidencias detectadas y, de aquellas catalogadas como 
graves o muy graves, ¿han finalizado con algún tipo de 
expediente? ¿Cuáles han sido las medidas tomadas de 
forma preventiva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/130990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido en el año 2007 las acciones reali-
zadas por el Gobierno de España para promocionar y 
apoyar el sector de la moda en la Comunidad Autóno-
ma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/130991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuáles han sido en el año 2006 las acciones reali-
zadas por el Gobierno de España para promocionar y 

apoyar el sector de la moda en la Comunidad Autóno-
ma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/130992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuáles han sido en el año 2005 las acciones reali-
zadas por el Gobierno de España para promocionar y 
apoyar el sector de la moda en la Comunidad Autóno-
ma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/130993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido en el año 2004 las acciones reali-
zadas por el Gobierno de España para promocionar y 
apoyar el sector de la moda en la Comunidad Autóno-
ma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/130994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito:

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, a 
través del Instituto Español de Comercio Exterior 
(ICEX), desarrolla el Plan de Promoción Exterior de la 
moda española, centrándose en los sectores de confec-
ción textil, calzado, marroquinería y joyería. Este plan, 
puesto en marcha por el anterior ejecutivo, es funda-
mental para impulsar la moda, que es un sector genera-
dor de imagen «país» y con efecto inducido sobre otros 
sectores económicos.

Con la finalidad de conocer la evolución de las dis-
tintas actuaciones de este plan, preguntamos:

¿Cuál es, a fecha de respuesta, el balance de ejecu-
ción en la presente legislatura del plan global de la 
moda en el capítulo de «promoción a través de figuras 
representativas con imagen pública?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/130995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, a 
través del Instituto Español de Comercio Exterior 
(ICEX), desarrolla el plan de promoción exterior de la 
moda española, centrándose en los sectores de confec-
ción textil, calzado, marroquinería y joyería. Este plan, 
puesto en marcha por el anterior ejecutivo, es funda-
mental para impulsar la moda, que es un sector genera-
dor de imagen «país» y con efecto inducido sobre otros 
sectores económicos.

Con la finalidad de conocer la evolución de las dis-
tintas actuaciones de este plan, preguntamos:

¿Cuál es, a fecha de respuesta, el balance de ejecu-
ción en la presente legislatura del plan global de la moda 
en el capítulo de promociones en puntos de venta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/130996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, a 
través del Instituto Español de Comercio Exterior 
(ICEX), desarrolla el plan de promoción exterior de la 
moda española, centrándose en los sectores de confec-
ción textil, calzado, marroquinería y joyería. Este plan, 
puesto en marcha por el anterior ejecutivo, es funda-
mental para impulsar la moda, que es un sector genera-
dor de imagen «país» y con efecto inducido sobre otros 
sectores económicos.

Con la finalidad de conocer la evolución de las dis-
tintas actuaciones de este plan, preguntamos:

¿Cuál es, a fecha de respuesta, el balance de ejecu-
ción en la presente Legislatura del Plan Global de la 
Moda en el capítulo de apoyo a desfiles de desarrollo 
de imagen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/130997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, a 
través del Instituto Español de Comercio Exterior 
(ICEX), desarrolla el plan de promoción exterior de la 
moda española, centrándose en los sectores de confec-
ción textil, calzado, marroquinería y joyería. Este plan, 
puesto en marcha por el anterior ejecutivo, es funda-
mental para impulsar la moda, que es un sector genera-
dor de imagen «país» y con efecto inducido sobre otros 
sectores económicos.

Con la finalidad de conocer la evolución de las dis-
tintas actuaciones de este plan, preguntamos:

¿Cuál es, a fecha de respuesta, el balance de ejecu-
ción en la presente legislatura del plan global de la 
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moda en el capítulo de organización de desfiles comer-
ciales en ferias internacionales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/130998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, a 
través del Instituto Español de Comercio Exterior 
(ICEX), desarrolla el plan de promoción exterior de la 
moda española, centrándose en los sectores de confec-
ción textil, calzado, marroquinería y joyería. Este plan, 
puesto en marcha por el anterior ejecutivo, es funda-
mental para impulsar la moda, que es un sector genera-
dor de imagen «país» y con efecto inducido sobre otros 
sectores económicos.

Con la finalidad de conocer la evolución de las dis-
tintas actuaciones de este, plan preguntamos:

¿Cuál es, a fecha de respuesta, el balance de ejecu-
ción en la presente legislatura del plan global de la 
moda en el capítulo de organización de pabellones ofi-
ciales y participación agrupada en ferias internaciona-
les en ferias internacionales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/130999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, a 
través del Instituto Español de Comercio Exterior 
(ICEX), desarrolla el plan de promoción exterior de la 
moda española, centrándose en los sectores de confec-
ción textil, calzado, marroquinería y joyería. Este plan, 
puesto en marcha por el anterior ejecutivo, es funda-
mental para impulsar la moda, que es un sector genera-

dor de imagen «país» y con efecto inducido sobre otros 
sectores económicos.

Con la finalidad de conocer la evolución de las dis-
tintas actuaciones de este plan, preguntamos:

¿Cuál es, a fecha de respuesta, el balance de ejecu-
ción en la presente legislatura del plan global de la 
moda en el capítulo del portal electrónico fashion-
fromspain?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, a 
través del Instituto Español de Comercio Exterior 
(ICEX), desarrolla el plan de promoción exterior de la 
moda española, centrándose en los sectores de confec-
ción textil, calzado, marroquinería y joyería. Este plan, 
puesto en marcha por el anterior ejecutivo, es funda-
mental para impulsar la moda, que es un sector genera-
dor de imagen «país» y con efecto inducido sobre otros 
sectores económicos.

Con la finalidad de conocer la evolución de las dis-
tintas actuaciones de este plan, preguntamos:

¿Cuál es, a fecha de respuesta, el balance de ejecu-
ción en la presente legislatura del plan global de la 
moda en el capítulo plan de comunicación de la moda 
en el mercado de Rusia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, a 
través del Instituto Español de Comercio Exterior 
(ICEX), desarrolla el plan de promoción exterior de la 
moda española, centrándose en los sectores de confec-
ción textil, calzado, marroquinería y joyería. Este Plan, 
puesto en marcha por el anterior ejecutivo, es funda-
mental para impulsar la moda, que es un sector genera-
dor de imagen «país» y con efecto inducido sobre otros 
sectores económicos.

Con la finalidad de conocer la evolución de las dis-
tintas actuaciones de este plan, preguntamos:

¿Cuál es, a fecha de respuesta, el balance de ejecu-
ción en la presente legislatura del plan global de la 
moda en el capítulo plan de comunicación de la moda 
en el mercado de Francia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, a 
través del Instituto Español de Comercio Exterior 
(ICEX), desarrolla el Plan de Promoción Exterior de la 
moda española, centrándose en los sectores de confec-
ción textil, calzado, marroquinería y joyería. Este Plan, 
puesto en marcha por el anterior ejecutivo, es funda-
mental para impulsar la moda, que es un sector genera-
dor de imagen «país» y con efecto inducido sobre otros 
sectores económicos.

Con la finalidad de conocer la evolución de las dis-
tintas actuaciones de este plan preguntamos:

¿Cuál es, a fecha de respuesta, el balance de ejecu-
ción en la presente legislatura del Plan Global de la 
Moda en el capítulo Plan de Comunicación de la Moda 
en el mercado de Italia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, a 
través del Instituto Español de Comercio Exterior 
(ICEX), desarrolla el Plan de Promoción Exterior de la 
moda española, centrándose en los sectores de confec-
ción textil, calzado, marroquinería y joyería. Este Plan, 
puesto en marcha por el anterior ejecutivo, es funda-
mental para impulsar la moda, que es un sector genera-
dor de imagen «país» y con efecto inducido sobre otros 
sectores económicos.

Con la finalidad de conocer la evolución de las dis-
tintas actuaciones de este plan preguntamos:

¿Cuál es, a fecha de respuesta, el balance de ejecu-
ción en la presente legislatura del Plan Global de la 
Moda en el capítulo Plan de Comunicación de la Moda 
en el mercado de Reino Unido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, a 
través del Instituto Español de Comercio Exterior 
(ICEX), desarrolla el Plan de Promoción Exterior de la 
moda española, centrándose en los sectores de confec-
ción textil, calzado, marroquinería y joyería. Este Plan, 
puesto en marcha por el anterior ejecutivo, es funda-
mental para impulsar la moda, que es un sector genera-
dor de imagen «país» y con efecto inducido sobre otros 
sectores económicos.

Con la finalidad de conocer la evolución de las dis-
tintas actuaciones de este plan preguntamos:

¿Cuál es, a fecha de respuesta, el balance de ejecu-
ción en la presente legislatura del Plan Global de la 
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Moda en el capítulo Plan de Comunicación de la Moda 
en el mercado de México?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, a 
través del Instituto Español de Comercio Exterior 
(ICEX), desarrolla el Plan de Promoción Exterior de la 
moda española, centrándose en los sectores de confec-
ción textil, calzado, marroquinería y joyería. Este Plan, 
puesto en marcha por el anterior ejecutivo, es funda-
mental para impulsar la moda, que es un sector genera-
dor de imagen «país» y con efecto inducido sobre otros 
sectores económicos.

Con la finalidad de conocer la evolución de las dis-
tintas actuaciones de este plan preguntamos:

¿Cuál es, a fecha de respuesta, el balance de ejecu-
ción en la presente legislatura del Plan Global de la 
Moda en el capítulo de becarios especializados en 
moda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, a 
través del Instituto Español de Comercio Exterior 
(ICEX), desarrolla el Plan de Promoción Exterior de la 
moda española, centrándose en los sectores de confec-
ción textil, calzado, marroquinería y joyería. Este Plan, 
puesto en marcha por el anterior ejecutivo, es funda-

mental para impulsar la moda, que es un sector genera-
dor de imagen «país» y con efecto inducido sobre otros 
sectores económicos.

Con la finalidad de conocer la evolución de las dis-
tintas actuaciones de este plan preguntamos:

¿Cuál es, a fecha de respuesta, el balance de ejecu-
ción en la presente legislatura del Plan Global de la 
Moda en el capítulo de desarrollo de la imagen de 
España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, a 
través del Instituto Español de Comercio Exterior 
(ICEX), desarrolla el Plan de Promoción Exterior de la 
moda española, centrándose en los sectores de confec-
ción textil, calzado, marroquinería y joyería. Este Plan, 
puesto en marcha por el anterior ejecutivo, es funda-
mental para impulsar la moda, que es un sector genera-
dor de imagen «país» y con efecto inducido sobre otros 
sectores económicos.

Con la finalidad de conocer la evolución de las dis-
tintas actuaciones de este plan preguntamos:

¿Cuál es, a fecha de respuesta, el balance de ejecu-
ción en la presente legislatura del Plan Global de la 
Moda en el capítulo de encuentros empresariales de 
diseño y producción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, a 
través del Instituto Español de Comercio Exterior 
(ICEX), desarrolla el Plan de Promoción Exterior de la 
moda española, centrándose en los sectores de confec-
ción textil, calzado, marroquinería y joyería. Este Plan, 
puesto en marcha por el anterior ejecutivo, es funda-
mental para impulsar la moda, que es un sector genera-
dor de imagen «país» y con efecto inducido sobre otros 
sectores económicos.

Con la finalidad de conocer la evolución de las dis-
tintas actuaciones de este plan preguntamos:

¿Cuál es, a fecha de respuesta, el balance de ejecu-
ción en la presente legislatura del Plan Global de la 
Moda en el capítulo Plan de Comunicación de la Moda 
en el mercado de Brasil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, a 
través del Instituto Español de Comercio Exterior 
(ICEX), desarrolla el Plan de Promoción Exterior de la 
moda española, centrándose en los sectores de confec-
ción textil, calzado, marroquinería y joyería. Este Plan, 
puesto en marcha por el anterior ejecutivo, es funda-
mental para impulsar la moda, que es un sector genera-
dor de imagen «país» y con efecto inducido sobre otros 
sectores económicos.

Con la finalidad de conocer la evolución de las dis-
tintas actuaciones de este plan preguntamos:

¿Cuál es, a fecha de respuesta, el balance de ejecu-
ción en la presente legislatura del Plan Global de la 
Moda en el capítulo Plan de Comunicación de la Moda 
en el mercado de Alemania?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, a 
través del Instituto Español de Comercio Exterior 
(ICEX), desarrolla el Plan de Promoción Exterior de la 
moda española, centrándose en los sectores de confec-
ción textil, calzado, marroquinería y joyería. Este Plan, 
puesto en marcha por el anterior ejecutivo, es funda-
mental para impulsar la moda, que es un sector genera-
dor de imagen «país» y con efecto inducido sobre otros 
sectores económicos.

Con la finalidad de conocer la evolución de las dis-
tintas actuaciones de este plan preguntamos:

¿Cuál es, a fecha de respuesta, el balance de ejecu-
ción en la presente legislatura del Plan Global de la 
Moda en el capítulo Plan de Comunicación de la Moda 
en el mercado de China?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El pasado 7 de septiembre de 2007 tuvo lugar en 
Pol, O Carballiño, Ourense, un accidente en las obras 
del viaducto del AVE al desplomarse parte de la plata-
forma. Las consecuencias fueron trágicas, un muerto y 
cuatro heridos.

Además los daños causados han sido espectacula-
res, habrán de inciarse las tareas de desescombro, y 
afrontar la reestructuración de la obra, que asumirán las 
empresas que estaban construyendo el viaducto.

¿Cuál será el retraso en la ejecución de la línea de 
AVE entre Ourense y Santiago derivado del desplome 
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del viaducto que se está construyendo sobre el río 
Arenteiro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El pasado 7 de septiembre de 2007 tuvo lugar en 
Pol, O Carballiño, Ourense, un accidente en las obras 
del viaducto del AVE al desplomarse parte de la plata-
forma. Las consecuencias fueron trágicas, un muerto y 
cuatro heridos.

¿Puede garantizar el Ministerio de Fomento que en 
las obras del AVE de la línea Ourense-Santiago se 
observan las medidas de seguridad exigibles en garan-
tía de la evitación de accidentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El pasado 7 de septiembre de 2007 tuvo lugar en 
Pol, O Carballiño, Ourense, un accidente en las obras 
del viaducto del AVE al desplomarse parte de la plata-
forma. Las consecuencias fueron trágicas, un muerto y 
cuatro heridos.

¿Qué actuaciones de investigación de este accidente 
realiza el Ministerio de Fomento y cuándo conocere-
mos sus conclusiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de viajeros que han utilizado el 
aeropuerto de El Altet-Alicante durante los meses de 
junio, julio, agosto y septiembre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/131015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de declaraciones presentadas a 
través de Internet sobre el ejercicio 2006 de IRPF en la 
provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/131016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno sacar una plaza de Licenciado 
en Traducción e Interpretación para la Escala Facultati-
va Superior de la Guardia Civil en la próxima oferta de 
empleo público?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Javier Gómez Darmendrail, 
Diputado.
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184/131017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno para su 
respuesta por escrito.

En relación con el retraso de la conexión de la alta 
velocidad con Francia (Figueras-Perpiñán) y la carta 
que en este sentido le ha dirigido el Vicepresidente de 
la Comisión Europea al respecto. ¿Qué medidas ha 
definido y propuesto su Ministerio para paliar el retraso 
de la puesta en funcionamiento en 2009 de la conexión 
con Francia, tal y como le solicita en su carta el Vice-
presiendente de la Comisión? ¿Qué medidas compen-
satorias ha estimado su Departamento hacia la UTE 
Tpferro para compensar la pérdida de ingresos por el 
retraso en la puesta en servicio del tramo Figueras-Per-
piñán? ¿En cuánto han valorado los daños y perjuicios 
a la citada concesionaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputa-
do.

184/131018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Qué contratación menor de consultoría y asistencia 
técnica ha realizado la Dirección General de Carreteras 
en los años 2004, 2005, 2006 y lo que va de 2007? Indi-
car para cada expediente el nombre de la empresa adju-
dicataria, la fecha de contratación, el plazo de ejecu-
ción, el importe de adjudicación y el objeto o título del 
contrato.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputa-
do.

184/131019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

Según la información oficial del Ministerio de Fomen-
to, en 2004 y 2005 disminuyó el número total de acciden-
tes y de heridos. Sin embargo, en 2005 aumentó conside-
rablemente el número de víctimas mortales. ¿A qué se 
debe esta conclusión aparentemente contradictoria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputa-
do.

184/131020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Qué contratación menor de consultoría y asistencia 
técnica ha realizado la Dirección General de Ferrocarri-
les en los años 2004, 2005, 2006 y lo que va de 2007? 
Indicar para cada expediente el nombre de la empresa 
adjudicataria, la fecha de contratación, el plazo de eje-
cución, el importe de adjudicación y el objeto o título 
del contrato.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la 
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
previsto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
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siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

¿Qué contratación menor de consultoría y asistencia 
técnica ha realizado la Secretaría de Estado de Infraes-
tructuras y Planificación en los años 2004, 2005, 2006 
y lo que va de 2007? Indicar para cada expediente el 
nombre de la empresa adjudicataria, la fecha de contra-
tación, el plazo de ejecución, el importe de adjudica-
ción y el objeto o título del contrato.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputa-
do.

184/131022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el estado de ejecución 
presupuestaria de la Sección 20, Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio, Programa 921U?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el estado de ejecución 
presupuestaria de la Sección 20, Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio, Programa 495C?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el estado de ejecución 
presupuestaria de la Sección 20, Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio, Programa 491M?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el estado de ejecución 
presupuestaria de la Sección 20, Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio, Programa 467I?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el estado de ejecución 
presupuestaria de la Sección 20, Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio, Programa 467G?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.
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184/131027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el estado de ejecución 
presupuestaria de la Sección 20, Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio, Programa 467C?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el estado de ejecución 
presupuestaria de la Sección 20, Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio, Programa 464B?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el estado de ejecución 
presupuestaria de la Sección 20, Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio, Programa 457M?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el estado de ejecución 
presupuestaria de la Sección 20, Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio, Programa 433M?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el estado de ejecución 
presupuestaria de la Sección 20, Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio, Programa 432A?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el estado de ejecución 
presupuestaria de la Sección 20, Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio, Programa 4310?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.
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184/131033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el estado de ejecución 
presupuestaria de la Sección 20, Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio, Programa 431N?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el estado de ejecución 
presupuestaria de la Sección 20, Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio, Programa 431M?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el estado de ejecución 
presupuestaria de la Sección 20, Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio, Programa 431A?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el estado de ejecución 
presupuestaria de la Sección 20, Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio, Programa 425A?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el estado de ejecución 
presupuestaria de la Sección 20, Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio, Programa 424M?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el estado de ejecución 
presupuestaria de la Sección 20, Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio, Programa 423N?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.
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184/131039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el estado de ejecución 
presupuestaria de la Sección 20, Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio, Programa 423M?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el estado de ejecución 
presupuestaria de la Sección 20, Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio, Programa 422M?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el estado de ejecución 
presupuestaria de la Sección 20, Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio, Programa 422B?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el estado de ejecución 
presupuestaria de la Sección 20, Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio, Programa 421O?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el estado de ejecución 
presupuestaria de la Sección 20, Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio, Programa 421N?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el estado de ejecución 
presupuestaria de la Sección 20, Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio, Programa 421M?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.
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184/131045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el conjunto de activi-
dades realizadas por la Dirección General de Política 
Comercial del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio dentro del Programa 431O, respecto a las 
actuaciones de ordenación de la distribución comer-
cial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el conjunto de activi-
dades realizadas por la Dirección General de Política 
Comercial del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio dentro del Programa 431O de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2007, respecto a las 
actuaciones del Plan de Actuación en Comercio Inte-
rior, medidas de incremento de la competencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el conjunto de activi-
dades realizadas por la Dirección General de Política 
Comercial del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio dentro del Programa 432A de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2007, respecto a las 
actuaciones del Instituto de Turismo de España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el conjunto de activi-
dades realizadas por la Dirección General de Política 
Comercial del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio dentro del Programa 432A de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2007, respecto a las 
actuaciones del Plan de promoción de apoyo a activida-
des turísticas en corporaciones locales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el conjunto de activi-
dades realizadas por la Dirección General de Política 
Comercial del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio dentro del Programa 432A de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2007, respecto a las 
actuaciones del Plan de promoción de clubes y redes de 
producto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.
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184/131050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el conjunto de activi-
dades realizadas por la Dirección General de Política 
Comercial del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio dentro del Programa 432A de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2007, respecto a las 
actuaciones de becas para la realización de estudios 
sobre turismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el conjunto de activi-
dades realizadas por la Dirección General de Política 
Comercial del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio dentro del Programa 432A de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2007, respecto a las 
actuaciones de la Iniciativa de Modernización de Desti-
nos Turísticos Maduros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el conjunto de activi-
dades realizadas por la Dirección General de Política 
Comercial del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio dentro del Programa 432A de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2007, respecto a las 
actuaciones de investigación económica y estadística?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el conjunto de activi-
dades realizadas por la Dirección General de Política 
Comercial del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio dentro del Programa 432A de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2007, respecto a las 
actuaciones de cooperación y actividades internacio-
nales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el conjunto de activi-
dades realizadas por la Dirección General de Política 
Comercial del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio dentro del Programa 432A de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2007, respecto a las 
actuaciones de la creación de nuevos productos turís-
ticos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.



Congreso 4 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 613

200

184/131055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el conjunto de activi-
dades realizadas por la Dirección General de Política 
Comercial del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio dentro del Programa 432A de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2007, respecto a las 
actuaciones de la Campaña de promoción de la «Q» de 
calidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el conjunto de activi-
dades realizadas dentro del programa 431A de los Pre-
supuestos Generales del Estado para 2007, respecto a 
las actuaciones del ICEX de aumento de la coordina-
ción con otras instituciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el conjunto de activi-
dades realizadas dentro del Programa 431A de los Pre-
supuestos Generales del Estado para 2007, respecto a 
las actuaciones del ICEX de mejora de la imagen del 
Made in Spain?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el conjunto de activi-
dades realizadas dentro del Programa 431A de los Pre-
supuestos Generales del Estado para 2007, respecto a 
las actuaciones del ICEX del Plan de Promoción de los 
sectores Moda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el conjunto de activi-
dades realizadas dentro del Programa 431A de los Pre-
supuestos Generales del Estado para 2007, respecto a 
las actuaciones del ICEX de mejora de la diversifica-
ción sectorial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el conjunto de activi-
dades realizadas dentro del Programa 431A de los Pre-
supuestos Generales del Estado para 2007, respecto a 
las actuaciones del ICEX de diversificación de los mer-
cados de exportación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el conjunto de activi-
dades realizadas dentro del Programa 431A de los Pre-
supuestos Generales del Estado para 2007, respecto a 
las actuaciones del ICEX de mejora de la base exporta-
dora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el conjunto de activi-
dades realizadas dentro del programa 431A de los Pre-
supuestos Generales del Estado para 2007, respecto a 
las actuaciones de promoción de inversiones extranje-
ras en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el conjunto de activi-
dades realizadas dentro del programa 431A de los Pre-
supuestos Generales del Estado para 2007, respecto a 
las actuaciones de análisis de la incidencia en la econo-
mía española de las inversiones exteriores directas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el conjunto de activi-
dades realizadas dentro del programa 431A de los Pre-
supuestos Generales del Estado para 2007, respecto a 
las actuaciones de apoyo a las inversiones españolas en 
el exterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el conjunto de activi-
dades realizadas dentro del programa 431A de los Pre-
supuestos Generales del Estado para 2007, respecto a 
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las actuaciones de apoyo a la actividad exterior de las 
empresas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el conjunto de activi-
dades realizadas dentro del programa 431A de los Pre-
supuestos Generales del Estado para 2007, respecto a 
las actuaciones de relaciones financieras con el Crédito 
Oficial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el conjunto de activi-
dades realizadas dentro del programa 433M de los Pre-
supuestos Generales del Estado para 2007, respecto a 
las actuaciones del programa Innoempresa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el conjunto de activi-
dades realizadas dentro del programa 433M de los Pre-
supuestos Generales del Estado para 2007, respecto a 
las actuaciones para la promoción de la internacionali-
zación de la PYME?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el conjunto de activi-
dades realizadas dentro del programa 433M de los Pre-
supuestos Generales del Estado para 2007, respecto a 
las actuaciones para la promoción de la Sociedad Limi-
tada Nueva Empresa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el conjunto de activi-
dades realizadas dentro del programa 433M de los Pre-
supuestos Generales del Estado para 2007, respecto a 
las actuaciones para genera y difundir información y 
conocimientos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.
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184/131071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el conjunto de activi-
dades realizadas dentro del programa 433M de los Pre-
supuestos Generales del Estado para 2007, respecto a 
las actuaciones para profundizar la coordinación con 
las Comunidades Autónomas y entidades intermedias 
que prestan servicios avanzados a las empresas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el conjunto de activi-
dades realizadas dentro del programa 433M de los Pre-
supuestos Generales del Estado para 2007, respecto a 
las actuaciones para estimular la inversión en diseño?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el conjunto de activi-
dades realizadas dentro del programa 433M de los Pre-
supuestos Generales del Estado para 2007, respecto a 

las actuaciones para promover instrumentos de finan-
ciación a través de fondos de microcréditos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el conjunto de activi-
dades realizadas dentro del programa 433M de los Pre-
supuestos Generales del Estado para 2007, respecto a 
las actuaciones para promover instrumentos de finan-
ciación a través de fondos de titulización de activos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el conjunto de activi-
dades realizadas dentro del programa 433M de los Pre-
supuestos Generales del Estado para 2007, respecto a 
las actuaciones para promover instrumentos de finan-
ciación a través de ENISA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el conjunto de activi-
dades realizadas dentro del programa 433M de los Pre-
supuestos Generales del Estado para 2007, respecto a 
las actuaciones para promover instrumentos de finan-
ciación a través de CERSA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el conjunto de activi-
dades realizadas dentro del programa 433M de los Pre-
supuestos Generales del Estado para 2007, respecto a 
las actuaciones para el fomento de la iniciativa empren-
dedora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el conjunto de activi-
dades realizadas dentro del programa 433M de los Pre-
supuestos Generales del Estado para 2007, respecto a 
las actuaciones para simplificación del entorno admi-
nistrativo y regulatorio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el conjunto de activi-
dades realizadas dentro del programa 433M de los Pre-
supuestos Generales del Estado para 2007, respecto a 
las actuaciones para la creación de nuevas empresas 
avanzadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el conjunto de activi-
dades realizadas dentro del programa 433M de los Pre-
supuestos Generales del Estado para 2007, respecto a 
las actuaciones para la potenciación de la red de centros 
tecnológicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el conjunto de activi-
dades realizadas dentro del programa 433M de los Pre-
supuestos Generales del Estado para 2007, respecto a 
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las actuaciones para el desarrollo de la competitividad 
y la capacidad innovadora de las empresas existentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el conjunto de activi-
dades realizadas dentro del Programa 431O de los Pre-
supuestos Generales del Estado para 2007, respecto a 
las actuaciones de apoyo al Consejo Superior de Cáma-
ras Oficiales de Comercio, Industria y Navegación de 
España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el conjunto de activi-
dades realizadas dentro del Programa 431O de los Pre-
supuestos Generales del Estado para 2007, respecto a 
las actuaciones de conocimiento de la evolución de los 
precios de los principales bienes y servicios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el conjunto de activi-
dades realizadas dentro del Programa 431O de los Pre-
supuestos Generales del Estado para 2007, respecto a 
las actuaciones del Observatorio de los Medios de Pago 
Electrónicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el conjunto de activi-
dades realizadas dentro del Programa 431O de los Pre-
supuestos Generales del Estado para 2007, respecto a 
las actuaciones del Observatorio de la Distribución Co-
mercial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el conjunto de activi-
dades realizadas dentro del Programa 431O de los Pre-
supuestos Generales del Estado para 2007, respecto a 
las actuaciones de formación e investigación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.
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184/131087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el conjunto de activi-
dades realizadas dentro del Programa 431O de los Pre-
supuestos Generales del Estado para 2007, respecto a 
las actuaciones del Plan de Actuación en Comercio In-
terior, medidas de mejora de los procesos de gestión 
empresarial en el ámbito de los recursos humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de Cuen-
ca que han presentado solicitud para cofinanciar pro-
yectos de modernización administrativa local contem-
plados en el Programa 942A de los PGE para el ejerci-
cio de 2007 «Cooperación económica local del Estado»; 
objeto de éstos e inversión prevista y, en su caso, sub-
venciones concedidas a cada uno de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Dipu-
tado.

184/131089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-

nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de Gua-
dalajara que han presentado solicitud para cofinanciar 
proyectos de modernización administrativa local con-
templados en el Programa 942A de los PGE para el 
ejercicio de 2007 «Cooperación económica local del 
Estado»; objeto de éstos e inversión prevista y, en su 
caso, subvenciones concedidas a cada uno de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Dipu-
tado.

184/131090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de Tole-
do que han presentado solicitud para cofinanciar pro-
yectos de modernización administrativa local contem-
plados en el Programa 942A de los PGE para el ejerci-
cio de 2007 «Cooperación económica local del Estado»; 
objeto de éstos e inversión prevista y, en su caso, sub-
venciones concedidas a cada uno de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Dipu-
tado.

184/131091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de Bar-
celona que han presentado solicitud para cofinanciar 
proyectos de modernización administrativa local con-
templados en el Programa 942A de los PGE para el 
ejercicio de 2007 «Cooperación económica local del 
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Estado»; objeto de éstos e inversión prevista y, en su 
caso, subvenciones concedidas a cada uno de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Dipu-
tado.

184/131092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de Tarra-
gona que han presentado solicitud para cofinanciar 
proyectos de modernización administrativa local con-
templados en el Programa 942A de los PGE para el 
ejercicio de 2007 «Cooperación económica local del 
Estado»; objeto de éstos e inversión prevista y, en su 
caso, subvenciones concedidas a cada uno de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Dipu-
tado.

184/131093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de Lleida 
que han presentado solicitud para cofinanciar proyectos 
de modernización administrativa local contemplados en 
el Programa 942A de los PGE para el ejercicio de 2007 
«Cooperación económica local del Estado»; objeto de 
éstos e inversión prevista y, en su caso, subvenciones 
concedidas a cada uno de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Dipu-
tado.

184/131094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de Giro-
na que han presentado solicitud para cofinanciar pro-
yectos de modernización administrativa local contem-
plados en el Programa 942A de los PGE para el ejerci-
cio de 2007 «Cooperación económica local del Estado»; 
objeto de éstos e inversión prevista y, en su caso, sub-
venciones concedidas a cada uno de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Dipu-
tado.

184/131095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de Ali-
cante que han presentado solicitud para cofinanciar 
proyectos de modernización administrativa local con-
templados en el Programa 942A de los PGE para el 
ejercicio de 2007 «Cooperación económica local del 
Estado»; objeto de éstos e inversión prevista y, en su 
caso, subvenciones concedidas a cada uno de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Dipu-
tado.

184/131096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
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nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de Caste-
llón que han presentado solicitud para cofinanciar pro-
yectos de modernización administrativa local contem-
plados en el Programa 942A de los PGE para el ejerci-
cio de 2007 «Cooperación económica local del Estado»; 
objeto de éstos e inversión prevista y, en su caso, sub-
venciones concedidas a cada uno de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Dipu-
tado.

184/131097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de Valen-
cia que han presentado solicitud para cofinanciar pro-
yectos de modernización administrativa local contem-
plados en el Programa 942A de los PGE para el ejerci-
cio de 2007 «Cooperación económica local del Estado»; 
objeto de éstos e inversión prevista y, en su caso, sub-
venciones concedidas a cada uno de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Dipu-
tado.

184/131098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de Bada-
joz que han presentado solicitud para cofinanciar pro-
yectos de modernización administrativa local contem-
plados en el Programa 942A de los PGE para el ejerci-
cio de 2007 «Cooperación económica local del Estado»; 

objeto de éstos e inversión prevista y, en su caso, sub-
venciones concedidas a cada uno de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Dipu-
tado.

184/131099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de Cáce-
res que han presentado solicitud para cofinanciar pro-
yectos de modernización administrativa local contem-
plados en el Programa 942A de los PGE para el ejerci-
cio de 2007 «Cooperación económica local del Estado»; 
objeto de éstos e inversión prevista y, en su caso, sub-
venciones concedidas a cada uno de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Dipu-
tado.

184/131100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de A Co-
ruña que han presentado solicitud para cofinanciar pro-
yectos de modernización administrativa local contem-
plados en el Programa 942A de los PGE para el ejerci-
cio de 2007 «Cooperación económica local del Estado»; 
objeto de éstos e inversión prevista y, en su caso, sub-
venciones concedidas a cada uno de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Dipu-
tado.
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184/131101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de Lugo 
que han presentado solicitud para cofinanciar proyectos 
de modernización administrativa local contemplados en 
el Programa 942A de los PGE para el ejercicio de 2007 
«Cooperación económica local del Estado»; objeto de 
éstos e inversión prevista y, en su caso, subvenciones 
concedidas a cada uno de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de septiem-
bre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/131102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de 
Ourense que han presentado solicitud para cofinanciar 
proyectos de modernización administrativa local con-
templados en el Programa 942A de los PGE para el 
ejercicio de 2007 «Cooperación económica local del 
Estado»; objeto de estos e inversión prevista y, en su 
caso, subvenciones concedidas a cada uno de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/131103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de Pon-
tevedra que han presentado solicitud para cofinanciar 
proyectos de modernización administrativa local con-
templados en el Programa 942A de los PGE para el 
ejercicio de 2007 «Cooperación económica local del 
Estado»; objeto de estos e inversión prevista y, en su 
caso, subvenciones concedidas a cada uno de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/131104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de Gui-
púzcoa que han presentado solicitud para cofinanciar 
proyectos de modernización administrativa local con-
templados en el Programa 942A de los PGE para el 
ejercicio de 2007 «Cooperación económica local del 
Estado»; objeto de estos e inversión prevista y, en su 
caso, subvenciones concedidas a cada uno de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/131105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de Viz-
caya que han presentado solicitud para cofinanciar 
proyectos de modernización administrativa local con-
templados en el Programa 942A de los PGE para el 
ejercicio de 2007 «Cooperación económica local del 
Estado»; objeto de estos e inversión prevista y, en su 
caso, subvenciones concedidas a cada uno de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.
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184/131106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de Álava 
que han presentado solicitud para cofinanciar proyec-
tos de modernización administrativa local contempla-
dos en el Programa 942A de los PGE para el ejercicio 
de 2007 «Cooperación económica local del Estado»; 
objeto de estos e inversión prevista y, en su caso, sub-
venciones concedidas a cada uno de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/131107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de 
Logroño que han presentado solicitud para cofinanciar 
proyectos de modernización administrativa local con-
templados en el Programa 942A de los PGE para el 
ejercicio de 2007 «Cooperación económica local del 
Estado»; objeto de estos e inversión prevista y, en su 
caso, subvenciones concedidas a cada uno de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/131108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de San-
tander que han presentado solicitud para cofinanciar 
proyectos de modernización administrativa local con-
templados en el Programa 942A de los PGE para el 
ejercicio de 2007 «Cooperación económica local del 
Estado»; objeto de estos e inversión prevista y, en su 
caso, subvenciones concedidas a cada uno de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/131109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de 
Madrid que han presentado solicitud para cofinanciar 
proyectos de modernización administrativa local con-
templados en el Programa 942A de los PGE para el 
ejercicio de 2007 «Cooperación económica local del 
Estado»; objeto de estos e inversión prevista y, en su 
caso, subvenciones concedidas a cada uno de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/131110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de Mur-
cia que han presentado solicitud para cofinanciar pro-
yectos de modernización administrativa local contem-
plados en el Programa 942A de los PGE para el 
ejercicio de 2007 «Cooperación económica local del 
Estado»; objeto de estos e inversión prevista y, en su 
caso, subvenciones concedidas a cada uno de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.
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184/131111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de Pam-
plona que han presentado solicitud para cofinanciar 
proyectos de modernización administrativa local con-
templados en el Programa 942A de los PGE para el 
ejercicio de 2007 «Cooperación económica local del 
Estado»; objeto de estos e inversión prevista y, en su 
caso, subvenciones concedidas a cada uno de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/131112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de Ovie-
do que han presentado solicitud para cofinanciar pro-
yectos de modernización administrativa local contem-
plados en el Programa 942A de los PGE para el 
ejercicio de 2007 «Cooperación económica local del 
Estado»; objeto de estos e inversión prevista y, en su 
caso, subvenciones concedidas a cada uno de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/131113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de Las 
Palmas que han presentado solicitud para cofinanciar 
proyectos de modernización administrativa local con-
templados en el Programa 942A de los PGE para el 
ejercicio de 2007 «Cooperación económica local del 
Estado»; objeto de estos e inversión prevista y, en su 
caso, subvenciones concedidas a cada uno de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/131114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de Palma 
de Mallorca que han presentado solicitud para cofinan-
ciar proyectos de modernización administrativa local 
contemplados en el Programa 942A de los PGE para el 
ejercicio de 2007 «Cooperación económica local del 
Estado»; objeto de estos e inversión prevista y, en su 
caso, subvenciones concedidas a cada uno de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/131115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de 
Logroño que han presentado solicitud para cofinanciar 
proyectos de modernización administrativa local con-
templados en el Programa 942A de los PGE para el 
ejercicio de 2007 «Cooperación económica local del 
Estado»; objeto de estos e inversión prevista y, en su 
caso, subvenciones concedidas a cada uno de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.
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184/131116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las Diputaciones Provinciales que han 
presentado solicitud para cofinanciar los proyectos de 
modernización administrativa local contemplados en el 
Programa 942A de los PGE para 2007 «Cooperación 
económica local del Estado»; objeto de estos e inver-
sión prevista, municipios afectados y, en su caso, sub-
venciones concedidas a cada uno de los proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/131117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las Comunidades Autónomas unipro-
vinciales que han presentado solicitud para cofinan-
ciar los proyectos de modernización administrativa 
local contemplados en el Programa 942A de los PGE 
para 2007 «Cooperación económica local del Esta-
do»; objeto de estos e inversión prevista, municipios 
afectados y, en su caso, subvenciones concedidas a 
cada uno de los proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/131118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los Cabildos Insulares que han presen-
tado solicitud para cofinanciar los proyectos de moder-
nización administrativa local contemplados en el Pro-
grama 942A de los PGE para 2007 «Cooperación 
económica local del Estado»; objeto de estos e inver-
sión prevista, municipios afectados y, en su caso, sub-
venciones concedidas a cada uno de los proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/131119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los Consejos Insulares que han presen-
tado solicitud para cofinanciar los proyectos de moder-
nización administrativa local contemplados en el Pro-
grama 942A de los PGE para 2007 «Cooperación 
económica local del Estado»; objeto de estos e inver-
sión prevista, municipios afectados y, en su caso, sub-
venciones concedidas a cada uno de los proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/131120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de Álava 
que han presentado solicitud para cofinanciar proyectos 
de inversión destinados a la prestación de servicios 
locales con participación de la sociedad civil, contem-
plados en el Programa 942A de los PGE para 2007 
«Cooperación económica local del Estado»; consejos u 
otras estructuras reguladoras de participación ciudada-
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na relacionados con el proyecto, objeto de estos e 
inversión prevista y, en su caso, subvenciones concedi-
das a cada uno de los proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/131121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de 
Albacete que han presentado solicitud para cofinan-
ciar proyectos de inversión destinados a la prestación 
de servicios locales con participación de la sociedad 
civil, contemplados en el Programa 942A de los PGE 
para 2007 «Cooperación económica local del Esta-
do»; consejos u otras estructuras reguladoras de parti-
cipación ciudadana relacionados con el proyecto, 
objeto de estos e inversión prevista y, en su caso, sub-
venciones concedidas a cada uno de los proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/131122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de Ali-
cante que han presentado solicitud para cofinanciar 
proyectos de inversión destinados a la prestación de 
servicios locales con participación de la sociedad 
civil, contemplados en el Programa 942A de los PGE 
para 2007 «Cooperación económica local del Esta-
do»; consejos u otras estructuras reguladoras de parti-
cipación ciudadana relacionadas con el proyecto, 

objeto de estos e inversión prevista y, en su caso, sub-
venciones concedidas a cada uno de los proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/131123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de 
Almería que han presentado solicitud para cofinanciar 
proyectos de inversión destinados a la prestación de 
servicios locales con participación de la sociedad 
civil, contemplados en el Programa 942A de los PGE 
para 2007 «Cooperación económica local del Esta-
do»; consejos u otras estructuras reguladoras de parti-
cipación ciudadana relacionadas con el proyecto, 
objeto de estos e inversión prevista y, en su caso, sub-
venciones concedidas a cada uno de los proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/131124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de Ávila 
que han presentado solicitud para cofinanciar proyectos 
de inversión destinados a la prestación de servicios 
locales con participación de la sociedad civil, contem-
plados en el Programa 942A de los PGE para 2007 
«Cooperación económica local del Estado»; consejos u 
otras estructuras reguladoras de participación ciudada-
na relacionadas con el proyecto, objeto de estos e inver-
sión prevista y, en su caso, subvenciones concedidas a 
cada uno de los proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.
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184/131125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de 
Badajoz que han presentado solicitud para cofinanciar 
proyectos de inversión destinados a la prestación de 
servicios locales con participación de la sociedad 
civil, contemplados en el Programa 942A de los PGE 
para 2007 «Cooperación económica local del Esta-
do»; consejos u otras estructuras reguladoras de parti-
cipación ciudadana relacionadas con el proyecto, 
objeto de estos e inversión prevista y, en su caso, sub-
venciones concedidas a cada uno de los proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/131126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de Palma 
de Mallorca que han presentado solicitud para cofinan-
ciar proyectos de inversión destinados a la prestación 
de servicios locales con participación de la sociedad 
civil, contemplados en el Programa 942A de los PGE 
para 2007 «Cooperación económica local del Estado»; 
consejos u otras estructuras reguladoras de participa-
ción ciudadana relacionadas con el proyecto, objeto de 
estos e inversión prevista y, en su caso, subvenciones 
concedidas a cada uno de los proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/131127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de Bar-
celona que han presentado solicitud para cofinanciar 
proyectos de inversión destinados a la prestación de 
servicios locales con participación de la sociedad 
civil, contemplados en el Programa 942A de los PGE 
para 2007 «Cooperación económica local del Esta-
do»; consejos u otras estructuras reguladoras de parti-
cipación ciudadana relacionadas con el proyecto, 
objeto de estos e inversión prevista y, en su caso, sub-
venciones concedidas a cada uno de los proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/131128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de Bur-
gos que han presentado solicitud para cofinanciar 
proyectos de inversión destinados a la prestación de 
servicios locales con participación de la sociedad 
civil, contemplados en el Programa 942A de los PGE 
para 2007 «Cooperación económica local del Esta-
do»; consejos u otras estructuras reguladoras de parti-
cipación ciudadana relacionadas con el proyecto, 
objeto de estos e inversión prevista y, en su caso, sub-
venciones concedidas a cada uno de los proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/131129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuáles son los municipios de la provincia de 
Cáceres que han presentado solicitud para cofinanciar 
proyectos de inversión destinados a la prestación de 
servicios locales con participación de la sociedad 
civil, contemplados en el Programa 942A de los PGE 
para 2007 «Cooperación económica local del Esta-
do»; consejos u otras estructuras reguladoras de parti-
cipación ciudadana relacionadas con el proyecto, 
objeto de estos e inversión prevista y, en su caso, sub-
venciones concedidas a cada uno de los proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/131130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de Cádiz 
que han presentado solicitud para cofinanciar proyectos 
de inversión destinados a la prestación de servicios 
locales con participación de la sociedad civil, contem-
plados en el Programa 942A de los PGE para 2007 
«Cooperación económica local del Estado»; consejos u 
otras estructuras reguladoras de participación ciudada-
na relacionadas con el proyecto, objeto de estos e inver-
sión prevista y, en su caso, subvenciones concedidas a 
cada uno de los proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/131131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de Cas-
tellón que han presentado solicitud para cofinanciar 
proyectos de inversión destinados a la prestación de 
servicios locales con participación de la sociedad 

civil, contemplados en el Programa 942A de los PGE 
para 2007 «Cooperación económica local del Esta-
do»; consejos u otras estructuras reguladoras de parti-
cipación ciudadana relacionadas con el proyecto, 
objeto de estos e inversión prevista y, en su caso, sub-
venciones concedidas a cada uno de los proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/131132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de Ciu-
dad Real que han presentado solicitud para cofinan-
ciar proyectos de inversión destinados a la prestación 
de servicios locales con participación de la sociedad 
civil, contemplados en el Programa 942A de los PGE 
para 2007 «Cooperación económica local del Esta-
do»; consejos u otras estructuras reguladoras de parti-
cipación ciudadana relacionadas con el proyecto, 
objeto de estos e inversión prevista y, en su caso, sub-
venciones concedidas a cada uno de los proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/131133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de Cór-
doba que han presentado solicitud para cofinanciar 
proyectos de inversión destinados a la prestación de 
servicios locales con participación de la sociedad 
civil, contemplados en el Programa 942A de los PGE 
para 2007 «Cooperación económica local del Esta-
do»; consejos u otras estructuras reguladoras de parti-
cipación ciudadana relacionadas con el proyecto, 
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objeto de estos e inversión prevista y, en su caso, sub-
venciones concedidas a cada uno de los proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/131134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de  
A Coruña que han presentado solicitud para cofinan-
ciar proyectos de inversión destinados a la prestación 
de servicios locales con participación de la sociedad 
civil, contemplados en el Programa 942A de los PGE 
para 2007 «Cooperación económica local del Estado»; 
consejos u otras estructuras reguladoras de participa-
ción ciudadana relacionadas con el proyecto, objeto de 
estos e inversión prevista y, en su caso, subvenciones 
concedidas a cada uno de los proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/131135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de 
Cuenca que han presentado solicitud para cofinanciar 
proyectos de inversión destinados a la prestación de 
servicios locales con participación de la sociedad 
civil, contemplados en el Programa 942A de los PGE 
para 2007 «Cooperación económica local del Esta-
do»; consejos u otras estructuras reguladoras de parti-
cipación ciudadana relacionadas con el proyecto, 

objeto de estos e inversión prevista y, en su caso, sub-
venciones concedidas a cada uno de los proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/131136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de 
Girona que han presentado solicitud para cofinanciar 
proyectos de inversión destinados a la prestación de 
servicios locales con participación de la sociedad 
civil, contemplados en el Programa 942A de los PGE 
para 2007 «Cooperación económica local del Esta-
do»; consejos u otras estructuras reguladoras de parti-
cipación ciudadana relacionadas con el proyecto, 
objeto de estos e inversión prevista y, en su caso, sub-
venciones concedidas a cada uno de los proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/131137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de Gra-
nada que han presentado solicitud para cofinanciar 
proyectos de inversión destinados a la prestación de 
servicios locales con participación de la sociedad 
civil, contemplados en el Programa 942A de los PGE 
para 2007 «Cooperación económica local del Esta-
do»; consejos u otras estructuras reguladoras de parti-
cipación ciudadana relacionadas con el proyecto, 
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objeto de estos e inversión prevista y, en su caso, sub-
venciones concedidas a cada uno de los proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/131138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de Gua-
dalajara que han presentado solicitud para cofinanciar 
proyectos de inversión destinados a la prestación de 
servicios locales con participación de la sociedad 
civil, contemplados en el Programa 942A de los PGE 
para 2007 «Cooperación económica local del Esta-
do»; consejos u otras estructuras reguladoras de parti-
cipación ciudadana relacionadas con el proyecto, 
objeto de estos e inversión prevista y, en su caso, sub-
venciones concedidas a cada uno de los proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/131139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de Gui-
púzcoa que han presentado solicitud para cofinanciar 
proyectos de inversión destinados a la prestación de 
servicios locales con participación de la sociedad 
civil, contemplados en el Programa 942A de los PGE 
para 2007 «Cooperación económica local del Esta-
do»; consejos u otras estructuras reguladoras de parti-
cipación ciudadana relacionadas con el proyecto, 

objeto de estos e inversión prevista y, en su caso, sub-
venciones concedidas a cada uno de los proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/131140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de 
Huelva que han presentado solicitud para cofinanciar 
proyectos de inversión destinados a la prestación de 
servicios locales con participación de la sociedad 
civil, contemplados en el Programa 942A de los PGE 
para 2007 «Cooperación económica local del Esta-
do»; consejos u otras estructuras reguladoras de parti-
cipación ciudadana relacionadas con el proyecto, 
objeto de estos e inversión prevista y, en su caso, sub-
venciones concedidas a cada uno de los proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/131141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de 
Huesca que han presentado solicitud para cofinanciar 
proyectos de inversión destinados a la prestación de 
servicios locales con participación de la sociedad 
civil, contemplados en el Programa 942A de los PGE 
para 2007 «Cooperación económica local del Esta-
do»; consejos u otras estructuras reguladoras de parti-
cipación ciudadana relacionadas con el proyecto, 
objeto de estos e inversión prevista y, en su caso, sub-
venciones concedidas a cada uno de los proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.
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184/131142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de Jaén 
que han presentado solicitud para cofinanciar proyectos 
de inversión destinados a la prestación de servicios 
locales con participación de la sociedad civil, contem-
plados en el Programa 942A de los PGE para 2007 
«Cooperación económica local del Estado»; consejos u 
otras estructuras reguladoras de participación ciudada-
na relacionadas con el proyecto, objeto de estos e inver-
sión prevista y, en su caso, subvenciones concedidas a 
cada uno de los proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/131143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de León 
que han presentado solicitud para cofinanciar proyectos 
de inversión destinados a la prestación de servicios 
locales con participación de la sociedad civil, contem-
plados en el Programa 942A de los PGE para 2007 
«Cooperación económica local del Estado»; consejos u 
otras estructuras reguladoras de participación ciudada-
na relacionadas con el proyecto, objeto de estos e inver-
sión prevista y, en su caso, subvenciones concedidas a 
cada uno de los proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/131144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de Lleida 
que han presentado solicitud para cofinanciar proyectos 
de inversión destinados a la prestación de servicios loca-
les con participación de la sociedad civil, contemplados 
en el Programa 942A de los PGE para 2007 «Coopera-
ción económica local del Estado»; consejos u otras 
estructuras reguladoras de participación ciudadana rela-
cionadas con el proyecto, objeto de estos e inversión 
prevista y, en su caso, subvenciones concedidas a cada 
uno de los proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/131145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de 
Logroño que han presentado solicitud para cofinan-
ciar proyectos de inversión destinados a la prestación 
de servicios locales con participación de la sociedad 
civil, contemplados en el Programa 942A de los PGE 
para 2007 «Cooperación económica local del Esta-
do»; consejos u otras estructuras reguladoras de parti-
cipación ciudadana relacionadas con el proyecto, 
objeto de estos e inversión prevista y, en su caso, sub-
venciones concedidas a cada uno de los proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/131146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuáles son los municipios de la provincia de Lugo 
que han presentado solicitud para cofinanciar proyectos 
de inversión destinados a la prestación de servicios 
locales con participación de la sociedad civil, contem-
plados en el Programa 942A de los PGE para 2007 
«Cooperación económica local del Estado»; consejos u 
otras estructuras reguladoras de participación ciudada-
na relacionadas con el proyecto, objeto de estos e inver-
sión prevista y, en su caso, subvenciones concedidas a 
cada uno de los proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/131147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de 
Madrid que han presentado solicitud para cofinanciar 
proyectos de inversión destinados a la prestación de 
servicios locales con participación de la sociedad civil, 
contemplados en el programa 942A de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2007, «Cooperación 
económica local del Estado»; consejos u otras estructu-
ras reguladoras de participación ciudadana relaciona-
das con el proyecto, objeto de éstos e inversión prevista 
y, en su caso, subvenciones concedidas a cada uno de 
los proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/131148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de Mála-
ga que han presentado solicitud para cofinanciar pro-
yectos de inversión destinados a la prestación de servi-

cios locales con participación de la sociedad civil, 
contemplados en el programa 942A de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2007, «Cooperación 
económica local del Estado»; consejos u otras estructu-
ras reguladoras de participación ciudadana relaciona-
das con el proyecto objeto de éstos e inversión prevista 
y, en su caso, subvenciones concedidas a cada uno de 
los proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/131149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de Mur-
cia que han presentado solicitud para cofinanciar pro-
yectos de inversión destinados a la prestación de servi-
cios locales con participación de la sociedad civil, 
contemplados en el programa 942A de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2007, «Cooperación 
económica local del Estado»; consejos u otras estructu-
ras reguladoras de participación ciudadana relaciona-
das con el proyecto objeto de éstos e inversión prevista 
y, en su caso, subvenciones concedidas a cada uno de 
los proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/131150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de 
Ourense que han presentado solicitud para cofinanciar 
proyectos de inversión destinados a la prestación de 
servicios locales con participación de la sociedad civil, 
contemplados en el programa 942A de los Presupues-
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tos Generales del Estado para 2007, «Cooperación 
económica local del Estado»; consejos u otras estructu-
ras reguladoras de participación ciudadana relaciona-
das con el proyecto objeto de éstos e inversión prevista 
y, en su caso, subvenciones concedidas a cada uno de 
los proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/131151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de 
Palencia que han presentado solicitud para cofinanciar 
proyectos de inversión destinados a la prestación de 
servicios locales con participación de la sociedad civil, 
contemplados en el programa 942A de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2007, «Cooperación 
económica local del Estado»; consejos u otras estructu-
ras reguladoras de participación ciudadana relaciona-
das con el proyecto objeto de éstos e inversión prevista 
y, en su caso, subvenciones concedidas a cada uno de 
los proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/131152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de Las 
Palmas que han presentado solicitud para cofinanciar 
proyectos de inversión destinados a la prestación de 
servicios locales con participación de la sociedad civil, 
contemplados en el programa 942A de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2007, «Cooperación 
económica local del Estado»; consejos u otras estructu-

ras reguladoras de participación ciudadana relaciona-
das con el proyecto objeto de éstos e inversión prevista 
y, en su caso, subvenciones concedidas a cada uno de 
los proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/131153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de Pon-
tevedra que han presentado solicitud para cofinanciar 
proyectos de inversión destinados a la prestación de 
servicios locales con participación de la sociedad civil, 
contemplados en el programa 942A de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2007, «Cooperación 
económica local del Estado»; consejos u otras estructu-
ras reguladoras de participación ciudadana relaciona-
das con el proyecto, objeto de éstos e inversión prevista 
y, en su caso, subvenciones concedidas a cada uno de 
los proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/131154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de Sala-
manca que han presentado solicitud para cofinanciar 
proyectos de inversión destinados a la prestación de 
servicios locales con participación de la sociedad civil, 
contemplados en el programa 942A de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2007, «Cooperación 
económica local del Estado»; consejos u otras estructu-
ras reguladoras de participación ciudadana relaciona-
das con el proyecto objeto de éstos e inversión prevista 
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y, en su caso, subvenciones concedidas a cada uno de 
los proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/131155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de Santa 
Cruz de Tenerife que han presentado solicitud para 
cofinanciar proyectos de inversión destinados a la pres-
tación de servicios locales con participación de la 
sociedad civil, contemplados en el programa 942A de 
los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
«Cooperación económica local del Estado»; consejos u 
otras estructuras reguladoras de participación ciudada-
na relacionadas con el proyecto objeto de éstos e inver-
sión prevista y, en su caso, subvenciones concedidas a 
cada uno de los proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/131156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de San-
tander que han presentado solicitud para cofinanciar 
proyectos de inversión destinados a la prestación de 
servicios locales con participación de la sociedad civil, 
contemplados en el programa 942A de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2007, «Cooperación 
económica local del Estado»; consejos u otras estructu-
ras reguladoras de participación ciudadana relaciona-
das con el proyecto objeto de éstos e inversión prevista 

y, en su caso, subvenciones concedidas a cada uno de 
los proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/131157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de Sego-
via que han presentado solicitud para cofinanciar pro-
yectos de inversión destinados a la prestación de servi-
cios locales con participación de la sociedad civil, 
contemplados en el programa 942A de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2007, «Cooperación 
económica local del Estado»; consejos u otras estructu-
ras reguladoras de participación ciudadana relaciona-
das con el proyecto objeto de éstos e inversión prevista 
y, en su caso, subvenciones concedidas a cada uno de 
los proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/131158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de Sevi-
lla que han presentado solicitud para cofinanciar pro-
yectos de inversión destinados a la prestación de servi-
cios locales con participación de la sociedad civil, 
contemplados en el programa 942A de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2007, «Cooperación 
económica local del Estado»; consejos u otras estructu-
ras reguladoras de participación ciudadana relaciona-
das con el proyecto, objeto de éstos e inversión prevista 



Congreso 4 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 613

222

y, en su caso, subvenciones concedidas a cada uno de 
los proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/131159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de Soria 
que han presentado solicitud para cofinanciar proyectos 
de inversión destinados a la prestación de servicios 
locales con participación de la sociedad civil, contem-
plados en el programa 942A de los Presupuestos Gene-
rales del Estado para 2007, «Cooperación económica 
local del Estado»; consejos u otras estructuras regula-
doras de participación ciudadana relacionadas con el 
proyecto objeto de éstos e inversión prevista y, en su 
caso, subvenciones concedidas a cada uno de los pro-
yectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/131160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de Tarra-
gona que han presentado solicitud para cofinanciar 
proyectos de inversión destinados a la prestación de 
servicios locales con participación de la sociedad civil, 
contemplados en el programa 942A de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2007, «Cooperación 
económica local del Estado»; consejos u otras estructu-
ras reguladoras de participación ciudadana relaciona-
das con el proyecto objeto de éstos e inversión prevista 

y, en su caso, subvenciones concedidas a cada uno de 
los proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/131161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de Teruel 
que han presentado solicitud para cofinanciar proyectos 
de inversión destinados a la prestación de servicios loca-
les con participación de la sociedad civil, contemplados 
en el programa 942A de los Presupuestos Generales del 
Estado para 2007, «Cooperación económica local del 
Estado»; consejos u otras estructuras reguladoras de 
participación ciudadana relacionadas con el proyecto 
objeto de éstos e inversión prevista y, en su caso, sub-
venciones concedidas a cada uno de los proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/131162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de Toledo 
que han presentado solicitud para cofinanciar proyectos 
de inversión destinados a la prestación de servicios loca-
les con participación de la sociedad civil, contemplados 
en el programa 942A de los Presupuestos Generales del 
Estado para 2007, «Cooperación económica local del 
Estado»; consejos u otras estructuras reguladoras de 
participación ciudadana relacionadas con el proyecto 
objeto de éstos e inversión prevista y, en su caso, sub-
venciones concedidas a cada uno de los proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.
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184/131163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de 
Valencia que han presentado solicitud para cofinanciar 
proyectos de inversión destinados a la prestación de 
servicios locales con participación de la sociedad civil, 
contemplados en el programa 942A de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2007, «Cooperación 
económica local del Estado»; consejos u otras estructu-
ras reguladoras de participación ciudadana relaciona-
das con el proyecto objeto de éstos e inversión prevista 
y, en su caso, subvenciones concedidas a cada uno de 
los proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/131164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de Valla-
dolid que han presentado solicitud para cofinanciar 
proyectos de inversión destinados a la prestación de 
servicios locales con participación de la sociedad civil, 
contemplados en el programa 942A de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2007, «Cooperación 
económica local del Estado»; consejos u otras estructu-
ras reguladoras de participación ciudadana relaciona-
das con el proyecto objeto de éstos e inversión prevista 
y, en su caso, subvenciones concedidas a cada uno de 
los proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/131165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de Viz-
caya que han presentado solicitud para cofinanciar 
proyectos de inversión destinados a la prestación de 
servicios locales con participación de la sociedad civil, 
contemplados en el programa 942A de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2007, «Cooperación 
económica local del Estado»; consejos u otras estructu-
ras reguladoras de participación ciudadana relaciona-
das con el proyecto objeto de éstos e inversión prevista 
y, en su caso, subvenciones concedidas a cada uno de 
los proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/131166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de 
Zamora que han presentado solicitud para cofinanciar 
proyectos de inversión destinados a la prestación de 
servicios locales con participación de la sociedad civil, 
contemplados en el programa 942A de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2007, «Cooperación 
económica local del Estado»; consejos u otras estructu-
ras reguladoras de participación ciudadana relaciona-
das con el proyecto objeto de éstos e inversión prevista 
y, en su caso, subvenciones concedidas a cada uno de 
los proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.
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184/131167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los municipios de la provincia de Zara-
goza que han presentado solicitud para cofinanciar 
proyectos de inversión destinados a la prestación de 
servicios locales con participación de la sociedad civil, 
contemplados en el programa 942A de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2007, «Cooperación 
económica local del Estado»; consejos u otras estructu-
ras reguladoras de participación ciudadana relaciona-
das con el proyecto objeto de éstos e inversión prevista 
y, en su caso, subvenciones concedidas a cada uno de 
los proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/131168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Solicitudes presentadas por la Ciudad Autónoma 
de Ceuta para cofinanciar los proyectos de inversión 
destinados a la prestación de servicios locales con par-
ticipación de la sociedad civil, contemplados en el pro-
grama 942A de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2006, «Cooperación económica local del Estado»; 
consejos u otras estructuras reguladoras de participa-
ción ciudadana relacionadas con el proyecto objeto de 
éstos e inversión prevista y, en su caso, subvenciones 
concedidas a cada uno de los proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/131169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Solicitudes presentadas por la Ciudad Autónoma 
de Melilla para cofinanciar los proyectos de inversión 
destinados a la prestación de servicios locales con par-
ticipación de la sociedad civil, contemplados en el pro-
grama 942A de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2006, «Cooperación económica local del Estado»; 
consejos u otras estructuras reguladoras de participa-
ción ciudadana relacionadas con el proyecto objeto de 
éstos e inversión prevista y, en su caso, subvenciones 
concedidas a cada uno de los proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/131170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué valoración hace AENA sobre la puesta en 
marcha de los 14 mostradores y dos cintas de recogida 
de equipajes en la nueva terminal de pasajeros T2 en el 
aeropuerto de El Altet-Alicante durante este verano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/131171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué incidencias ha ocasionado la puesta en marcha 
de los mostradores y cintas de recogida de equipajes de 
la T2 del aeropuerto de El Altet-Alicante durante este 
verano de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.
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184/131172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de operaciones por hora se ha alcan-
zado en el aeropuerto de El Altet-Alicante durante este 
verano de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/131173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del 
proyecto económico de los Presupuestos Generales del 
Estado para 2007 número 1987-23-003-0565 «Plan de 
supresión de pasos a nivel» para la provincia de Ali-
cante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/131174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado de la Fase II del soterramiento de 
ferrocarril en Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/131175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del 
proyecto económico de los Presupuestos Generales del 
Estado para 2007 número 2000-17-38-4770 en la pro-
vincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/131176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del 
proyecto económico de los Presupuestos Generales del 
Estado para 2007 número 2002-17-38-0924 en la pro-
vincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/131177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del 
proyecto económico de los Presupuestos Generales del 
Estado para 2007 número 2002-17-38-0931 en la pro-
vincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.
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184/131178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del 
proyecto económico de los Presupuestos Generales del 
Estado para 2007 número 2005-17-38-0597 en la pro-
vincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/131179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del 
proyecto económico de los Presupuestos Generales del 
Estado para 2007 número 2005-17-38-4194 en la pro-
vincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/131180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del 
proyecto económico de los Presupuestos Generales del 

Estado para 2007 número 2002-17-38-4062 en la pro-
vincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/131181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del 
proyecto económico de los Presupuestos Generales del 
Estado para 2007 número 2005-17-38-1013 en la pro-
vincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/131182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del 
proyecto económico de los Presupuestos Generales del 
Estado para 2007 número 1998-17-38-3205 en la pro-
vincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/131183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del 
proyecto económico de los Presupuestos Generales del 
Estado para 2007 número 1998-17-38-3210 en la pro-
vincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/131184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del 
proyecto económico de los Presupuestos Generales del 
Estado para 2007 número 2000-17-38-3360 en la pro-
vincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/131185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del 
proyecto económico de los Presupuestos Generales del 
Estado para 2007 número 2003-17-38-3604 en la pro-
vincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/131186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del 
proyecto económico de los Presupuestos Generales del 
Estado para 2007 número 2005-17-38-3668 en la pro-
vincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/131187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del 
proyecto económico de los Presupuestos Generales del 
Estado para 2007 número 2005-17-38-3672 en la pro-
vincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/131188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del 
proyecto económico de los Presupuestos Generales del 
Estado para 2007 número 2006-17-38-3712 en la pro-
vincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.
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184/131189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del 
proyecto económico de los Presupuestos Generales del 
Estado para 2007 número 2005-17-40-0667 en la 
Comunitat Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/131190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del 
proyecto económico de los Presupuestos Generales del 
Estado para 2007 número 2005-17-40-0668 en la 
Comunitat Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/131191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del 
proyecto económico de los Presupuestos Generales del 

Estado para 2007 número 2007-17-40-0600 en la 
Comunitat Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/131192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué incremento en número de viajeros ha experi-
mentado el aeropuerto de El Altet-Alicante durante los 
meses de verano de 2007 respecto del mismo período 
del año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/131193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué valoración hace el Gobierno sobre el fun-
cionamiento y la prestación de servicios de AENA en 
el aeropuerto de El Altet-Alicante durante este verano 
de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/131194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas de supervisión y dirección lleva a 
cabo AENA con respecto a las condiciones de seguri-
dad de los trabajadores que llevan a cabo las obras del 
nuevo aeropuerto de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/131195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo AENA para evi-
tar incidentes como los ocurridos en el mes de julio con 
el encierro de trabajadores de empresas subcontratadas 
para la ejecución de las obras del nuevo aeropuerto de 
Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/131196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Estima el Gobierno inevitables las retenciones pro-
ducidas durante este verano en la A-70?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/131197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las causas, a juicio del Gobierno, de los 
numerosos atascos que alcanzaron los 12 kilómetros en 
la A-7 durante el pasado mes de agosto a su paso por la 
provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/131198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Consideraba el Ministerio de Fomento previsible la 
congestión de tráfico en las principales vías de comuni-
cación de la provincia de Alicante durante el período 
estival, habida cuenta de su carácter de destino vacacio-
nal y de las obras que se están llevando a cabo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/131199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas puso en marcha el Ministerio de 
Fomento para prevenir atascos en la A-7 a su paso por 
la provincia de Alicante durante los meses de julio y 
agosto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.
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184/131200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué iniciativas piensa tomar el Gobierno para 
mejorar la accesibilidad por carretera a las ciudades de 
la Comunitat Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/131201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué mejoras piensa el Ministerio de Fomento que 
se pueden acometer para mejorar la accesibilidad por 
carretera a las ciudades de la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/131202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas tiene previsto adoptar el Gobierno 
para rebajar el precio del peaje de la autopista AP-7?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/131203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Gobierno 
para dar cumplimiento a la Proposición no de Ley apro-
bada por unanimidad en la Comisión de Interior del 
Congreso de los Diputados el 16 de diciembre de 2006 
relativa a la creación de una Comisaría del Cuerpo 
Nacional de Policía en Torrevieja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/131204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las cifras de recaudación del Impuesto 
sobre la Renta de Personas Físicas de 2006 en la pro-
vincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/131205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué porcentaje ocupa los ingresos tributarios del 
IRPF en la provincia de Alicante con respecto al total 
nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.
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184/131206 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué valoración hace el Gobierno sobre la campaña 
del IRPF 2006 en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/131207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el plazo medio de devolución para 
las declaraciones negativas por el IRPF en el ejerci-
cio 2006 en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/131208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

 ¿Qué valoración hace AENA sobre las reiteradas 
denuncias por parte de determinados sindicatos sobre 
el incumplimiento de la normativa internacional en 
materia de seguridad aérea en aeropuertos españoles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/131209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera AENA suficientes los medios humanos 
y materiales destinados a salvamento y extinción de 
incendios en el aeropuerto de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/131210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad Vitoria-Bilbao-San Sebastián; Tramo: 
Vitoria-Arrazua/Ubarrundia, detallando descripción 
del objeto, fecha de adjudicación, importe de la adjudi-
cación, plazo de recepción, modificados y complemen-
tarios tramitados o autorizado si los hubiera, modifica-
ción de los plazos de entrega en su caso, y fecha de 
entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad Vitoria-Bilbao-San Sebastián; Tramo: 
Arrazua/Ubarrundia-Legutiano, subtramo I, detallando 
descripción del objeto, fecha de adjudicación, importe 
de la adjudicación, plazo de recepción, modificados y 
complementarios tramitados o autorizado si los hubie-
ra, modificación de los plazos de entrega en su caso, y 
fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad Vitoria-Bilbao-San Sebastián; Tramo: 
Arrazua/Ubarrundia-Legutiano, subtramo II, detallan-
do descripción del objeto, fecha de adjudicación, 
importe de la adjudicación, plazo de recepción, modifi-
cados y complementarios tramitados o autorizado si los 
hubiera, modificación de los plazos de entrega en su 
caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad Vitoria-Bilbao-San Sebastián; Tramo: 
Legutiano-Escoriatza, subtramo I, detallando descrip-
ción del objeto, fecha de adjudicación, importe de la 
adjudicación, plazo de recepción, modificados y com-
plementarios tramitados o autorizado si los hubiera, 

modificación de los plazos de entrega en su caso, y 
fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad Vitoria-Bilbao-San Sebastián; Tramo: 
Legutiano-Escoriatza, subtramo II, detallando descrip-
ción del objeto, fecha de adjudicación, importe de la 
adjudicación, plazo de recepción, modificados y com-
plementarios tramitados o autorizado si los hubiera, 
modificación de los plazos de entrega en su caso, y 
fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad Vitoria-Bilbao-San Sebastián; Tramo: 
Escoriatza-Aramaio, detallando descripción del objeto, 
fecha de adjudicación, importe de la adjudicación, 
plazo de recepción, modificados y complementarios 
tramitados o autorizado si los hubiera, modificación de 
los plazos de entrega en su caso, y fecha de entrada en 
servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.
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184/131216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad Vitoria-Bilbao-San Sebastián; Tramo: 
Aramaio-Mondragón, detallando descripción del obje-
to, fecha de adjudicación, importe de la adjudicación, 
plazo de recepción, modificados y complementarios 
tramitados o autorizado si los hubiera, modificación de 
los plazos de entrega en su caso, y fecha de entrada en 
servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad Vitoria-Bilbao-San Sebastián; Tramo: 
Mondragón-Elorrio, detallando descripción del objeto, 
fecha de adjudicación, importe de la adjudicación, 
plazo de recepción, modificados y complementarios 
tramitados o autorizado si los hubiera, modificación de 
los plazos de entrega en su caso, y fecha de entrada en 
servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad Vitoria-Bilbao-San Sebastián; Tramo: 
Elorrio-Atxondo, detallando descripción del objeto, 
fecha de adjudicación, importe de la adjudicación, 
plazo de recepción, modificados y complementarios 
tramitados o autorizado si los hubiera, modificación de 
los plazos de entrega en su caso, y fecha de entrada en 
servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad Vitoria-Bilbao-San Sebastián; Tramo: 
Atxondo-Abadiño, detallando descripción del objeto, 
fecha de adjudicación, importe de la adjudicación, 
plazo de recepción, modificados y complementarios 
tramitados o autorizado si los hubiera, modificación de 
los plazos de entrega en su caso, y fecha de entrada en 
servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad Vitoria-Bilbao-San Sebastián; Tramo: 
Abadiño-Durango, detallando descripción del objeto, 
fecha de adjudicación, importe de la adjudicación, 
plazo de recepción, modificados y complementarios 
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tramitados o autorizado si los hubiera, modificación de 
los plazos de entrega en su caso, y fecha de entrada en 
servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad Vitoria-Bilbao-San Sebastián; Tramo: 
Durango-Amorebieta/Etxano, detallando descripción 
del objeto, fecha de adjudicación, importe de la adjudi-
cación, plazo de recepción, modificados y complemen-
tarios tramitados o autorizado si los hubiera, modifica-
ción de los plazos de entrega en su caso, y fecha de 
entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad Vitoria-Bilbao-San Sebastián; Tramo: 
Amorebieta/Etxano-Amorebieta/Etxano, detallando 
descripción del objeto, fecha de adjudicación, importe 
de la adjudicación, plazo de recepción, modificados y 
complementarios tramitados o autorizado si los hubie-
ra, modificación de los plazos de entrega en su caso, y 
fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad Vitoria-Bilbao-San Sebastián; Tramo: 
Amorebieta/Etxano-Lemoa, detallando descripción del 
objeto, fecha de adjudicación, importe de la adjudica-
ción, plazo de recepción, modificados y complementa-
rios tramitados o autorizado si los hubiera, modifica-
ción de los plazos de entrega en su caso, y fecha de 
entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad Vitoria-Bilbao-San Sebastián; Tramo: 
Lemoa-Galdakao, detallando descripción del objeto, 
fecha de adjudicación, importe de la adjudicación, 
plazo de recepción, modificados y complementarios 
tramitados o autorizado si los hubiera, modificación de 
los plazos de entrega en su caso, y fecha de entrada en 
servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad Vitoria-Bilbao-San Sebastián; Tramo: 
Galdakao-Basauri, detallando descripción del objeto, 
fecha de adjudicación, importe de la adjudicación, 
plazo de recepción, modificados y complementarios 
tramitados o autorizado si los hubiera, modificación de 
los plazos de entrega en su caso, y fecha de entrada en 
servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad Vitoria-Bilbao-San Sebastián; Tramo: 
Basauri-Bilbao, detallando descripción del objeto, 
fecha de adjudicación, importe de la adjudicación, 
plazo de recepción, modificados y complementarios 
tramitados o autorizado si los hubiera, modificación de 
los plazos de entrega en su caso, y fecha de entrada en 
servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad Vitoria Bilbao-San Sebastián; Tramo: 
Mondragón-Ezkio/Itsaso, detallando descripción del 
objeto, fecha de adjudicación, importe de la adjudica-
ción, plazo de recepción, modificados y complementa-

rios tramitados o autorizado si los hubiera, modifica-
ción de los plazos de entrega en su caso, y fecha de 
entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad Vitoria-Bilbao-San Sebastián; Tramo: 
Ezkio/Itsaso-Hernialde, detallando descripción del 
objeto, fecha de adjudicación, importe de la adjudica-
ción, plazo de recepción, modificados y complementa-
rios tramitados o autorizado si los hubiera, modifica-
ción de los plazos de entrega en su caso, y fecha de 
entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad Vitoria-Bilbao-San Sebastián; Tramo: 
Hernialde-Zizurkil, detallando descripción del objeto, 
fecha de adjudicación, importe de la adjudicación, 
plazo de recepción, modificados y complementarios 
tramitados o autorizado si los hubiera, modificación de 
los plazos de entrega en su caso, y fecha de entrada en 
servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.
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184/131230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad Vitoria-Bilbao-San Sebastián; Tramo: 
Zizurkil-Urnieta, detallando descripción del objeto, 
fecha de adjudicación, importe de la adjudicación, 
plazo de recepción, modificados y complementarios 
tramitados o autorizado si los hubiera, modificación de 
los plazos de entrega en su caso, y fecha de entrada en 
servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad Vitoria-Bilbao-San Sebastián; Tramo: 
Urnieta-Hernani, detallando descripción del objeto, 
fecha de adjudicación, importe de la adjudicación, 
plazo de recepción, modificados y complementarios 
tramitados o autorizado si los hubiera, modificación de 
los plazos de entrega en su caso, y fecha de entrada en 
servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad Vitoria-Bilbao-San Sebastián; Tramo: 
Hernani-Río Bidasoa, detallando descripción del obje-
to, fecha de adjudicación, importe de la adjudicación, 
plazo de recepción, modificados y complementarios 
tramitados o autorizado si los hubiera, modificación de 
los plazos de entrega en su caso, y fecha de entrada en 
servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad Madrid-Zaragoza-Barcelona-frontera 
francesa, tramo: Madrid-Lleida, detallando descripción 
del objeto, fecha de adjudicación, importe de la adjudi-
cación, plazo de recepción, modificados y complemen-
tarios tramitados o autorizado si los hubiera, modifica-
ción de los plazos de entrega en su caso, y fecha de 
entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad Madrid-Zaragoza-Barcelona-frontera 
francesa, tramo: Lleida-Barcelona, detallando descrip-
ción del objeto, fecha de adjudicación, importe de la 
adjudicación, plazo de recepción, modificados y com-
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plementarios tramitados o autorizado si los hubiera, 
modificación de los plazos de entrega en su caso, y 
fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad Madrid-Zaragoza-Barcelona-frontera 
francesa, tramo: Lleida-Tarragona, detallando descrip-
ción del objeto, fecha de adjudicación, importe de la 
adjudicación, plazo de recepción, modificados y com-
plementarios tramitados o autorizado si los hubiera, 
modificación de los plazos de entrega en su caso, y 
fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad Madrid-Zaragoza-Barcelona-frontera 
francesa, tramo: Tarragona-Gelida, detallando descrip-
ción del objeto, fecha de adjudicación, importe de la 
adjudicación, plazo de recepción, modificados y com-
plementarios tramitados o autorizado si los hubiera, 
modificación de los plazos de entrega en su caso, y 
fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad Madrid-Zaragoza-Barcelona-frontera 
francesa, tramo: Gelida-Can Tunis, detallando descrip-
ción del objeto, fecha de adjudicación, importe de la 
adjudicación, plazo de recepción, modificados y com-
plementarios tramitados o autorizado si los hubiera, 
modificación de los plazos de entrega en su caso, y 
fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad Madrid-Zaragoza-Barcelona-frontera 
francesa, tramo: Sant Boi de Llobregat-Hospitalet, 
detallando descripción del objeto, fecha de adjudica-
ción, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-
do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad Madrid-Zaragoza-Barcelona-frontera 
francesa, tramo: Lleida-Villafranca del Penedés, deta-
llando descripción del objeto, fecha de adjudicación, 
importe de la adjudicación, plazo de recepción, modifi-
cados y complementarios tramitados o autorizado si los 
hubiera, modificación de los plazos de entrega en su 
caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad Madrid-Zaragoza-Barcelona-frontera 
francesa, tramo: Villafranca del Penedés-Figueres, 
detallando descripción del objeto, fecha de adjudica-
ción, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-
do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad Madrid-Zaragoza-Barcelona-frontera 
francesa, tramo: Villafranca del Penedés-Barcelona, 
detallando descripción del objeto, fecha de adjudica-
ción, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 

modificados y complementarios tramitados o autoriza-
do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad Madrid-Zaragoza-Barcelona-frontera 
francesa, tramo: Sants-Nudo de la Trinidad, detallando 
descripción del objeto, fecha de adjudicación, importe 
de la adjudicación, plazo de recepción, modificados y 
complementarios tramitados o autorizado si los hubie-
ra, modificación de los plazos de entrega en su caso, y 
fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad Madrid-Zaragoza-Barcelona-frontera 
francesa, tramo: Nudo de la Trinidad-Moncada, deta-
llando descripción del objeto, fecha de adjudicación, 
importe de la adjudicación, plazo de recepción, modifi-
cados y complementarios tramitados o autorizado si los 
hubiera, modificación de los plazos de entrega en su 
caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.
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184/131244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad Madrid-Zaragoza-Barcelona-frontera 
francesa, tramo: Moncada-Mollet, detallando descrip-
ción del objeto, fecha de adjudicación, importe de la 
adjudicación, plazo de recepción, modificados y com-
plementarios tramitados o autorizado si los hubiera, 
modificación de los plazos de entrega en su caso, y 
fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad Madrid-Zaragoza-Barcelona-frontera 
francesa, tramo: Mollet-Montornés del Vallés, detallan-
do descripción del objeto, fecha de adjudicación, 
importe de la adjudicación, plazo de recepción, modifi-
cados y complementarios tramitados o autorizado si los 
hubiera, modificación de los plazos de entrega en su 
caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad Madrid-Zaragoza-Barcelona-frontera 
francesa, tramo: Montornés del Vallés-La Roca, deta-
llando descripción del objeto, fecha de adjudicación, 
importe de la adjudicación, plazo de recepción, modifi-
cados y complementarios tramitados o autorizado si los 
hubiera, modificación de los plazos de entrega en su 
caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad Madrid-Zaragoza-Barcelona-frontera 
francesa, tramo: La Roca-Linars, detallando descrip-
ción del objeto, fecha de adjudicación, importe de la 
adjudicación, plazo de recepción, modificados y com-
plementarios tramitados o autorizado si los hubiera, 
modificación de los plazos de entrega en su caso, y 
fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad Madrid-Zaragoza-Barcelona-frontera 
francesa, tramo: Linars-Sant Celoni, detallando des-
cripción del objeto, fecha de adjudicación, importe de 
la adjudicación, plazo de recepción, modificados y 
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complementarios tramitados o autorizado si los hubie-
ra, modificación de los plazos de entrega en su caso, y 
fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad Madrid-Zaragoza-Barcelona-frontera 
francesa, tramo: Sant Celoni-Riells, detallando descrip-
ción del objeto, fecha de adjudicación, importe de la 
adjudicación, plazo de recepción, modificados y com-
plementarios tramitados o autorizado si los hubiera, 
modificación de los plazos de entrega en su caso, y 
fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad Madrid-Zaragoza-Barcelona-frontera 
francesa, tramo: Riells-Massanes, detallando descrip-
ción del objeto, fecha de adjudicación, importe de la 
adjudicación, plazo de recepción, modificados y com-
plementarios tramitados o autorizado si los hubiera, 
modificación de los plazos de entrega en su caso, y 
fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad Madrid-Zaragoza-Barcelona-frontera 
francesa, tramo: Massanes-Maçanet, detallando des-
cripción del objeto, fecha de adjudicación, importe de 
la adjudicación, plazo de recepción, modificados y 
complementarios tramitados o autorizado si los hubie-
ra, modificación de los plazos de entrega en su caso, y 
fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad Madrid-Zaragoza-Barcelona-frontera 
francesa, tramo: Maçanet-Sils, detallando descripción 
del objeto, fecha de adjudicación, importe de la adjudi-
cación, plazo de recepción, modificados y complemen-
tarios tramitados o autorizado si los hubiera, modifica-
ción de los plazos de entrega en su caso, y fecha de 
entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad Madrid-Zaragoza-Barcelona-frontera 
francesa, tramo: Sils-Riudellots, detallando descripción 
del objeto, fecha de adjudicación, importe de la adjudi-
cación, plazo de recepción, modificados y complemen-
tarios tramitados o autorizado si los hubiera, modifica-
ción de los plazos de entrega en su caso, y fecha de 
entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad Madrid-Zaragoza-Barcelona-frontera 
francesa, tramo: Riudellots de la Selva-c/ Joan Torro, 
detallando descripción del objeto, fecha de adjudica-
ción, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-
do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad Madrid-Zaragoza-Barcelona-frontera 
francesa; Tramo: c/ Joan Torro-Pza. Salvador Dalí, 
detallando descripción del objeto, fecha de adjudica-
ción, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 

modificados y complementarios tramitados o autoriza-
do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad Madrid-Zaragoza-Barcelona-frontera 
francesa. Tramo: Túnes urbanos y estación de Girona, 
detallando descripción del objeto, fecha de adjudica-
ción, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-
do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad Madrid-Zaragoza-Barcelona-frontera 
francesa; Tramo: Sarriá del Ter-Sant Juliá de Ramis, 
detallando descripción del objeto, fecha de adjudica-
ción, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-
do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.
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184/131258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad Madrid-Zaragoza-Barcelona-frontera 
francesa; Tramo: Sant Juliá de Ramis-Cornellá del 
Terri, detallando descripción del objeto, fecha de adju-
dicación, importe de la adjudicación, plazo de recep-
ción, modificados y complementarios tramitados o 
autorizado si los hubiera, modificación de los plazos de 
entrega en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad Madrid-Zaragoza-Barcelona-frontera 
francesa; Tramo: Cornellá del Terri-Vilademuls, deta-
llando descripción del objeto, fecha de adjudicación, 
importe de la adjudicación, plazo de recepción, modifi-
cados y complementarios tramitados o autorizado si los 
hubiera, modificación de los plazos de entrega en su 
caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad Madrid-Zaragoza-Barcelona-frontera 
francesa; Tramo: Vilademuls-Pontons, detallando des-
cripción del objeto, fecha de adjudicación, importe de 
la adjudicación, plazo de recepción, modificados y 
complementarios tramitados o autorizado si los hubie-
ra, modificación de los plazos de entrega en su caso, y 
fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad Madrid-Zaragoza-Barcelona-frontera 
francesa; Tramo: Pontons-Figueres, detallando descrip-
ción del objeto, fecha de adjudicación, importe de la 
adjudicación, plazo de recepción, modificados y com-
plementarios tramitados o autorizado si los hubiera, 
modificación de los plazos de entrega en su caso, y 
fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad de Levante. Tramo: Torrejón de Velas-
co-Seseña, detallando descripción del objeto, fecha de 
adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
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o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad de Levante. Tramo: Seseña-Aranjuez, 
detallando descripción del objeto, fecha de adjudica-
ción, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-
do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad de Levante. Tramo: Aranjuez-Ontígo-
la, detallando descripción del objeto, fecha de adjudi-
cación, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-
do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad de Levante. Tramo: Ontígola-Ocaña, 
detallando descripción del objeto, fecha de adjudica-
ción, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-
do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad de Levante. Tramo: Ocaña-Villarrubia 
de Santiago, detallando descripción del objeto, fecha 
de adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad de Levante. Tramo: Villarrubia de 
Santiago-Santa Cruz de la Zarza, detallando descrip-
ción del objeto, fecha de adjudicación, importe de la 
adjudicación, plazo de recepción, modificados y com-
plementarios tramitados o autorizado si los hubiera, 
modificación de los plazos de entrega en su caso, y 
fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad de Levante. Tramo: Santa Cruz de la 
Zarza-Tarancón, detallando descripción del objeto, 
fecha de adjudicación, importe de la adjudicación, 
plazo de recepción, modificados y complementarios 
tramitados o autorizado si los hubiera, modificación de 
los plazos de entrega en su caso, y fecha de entrada en 
servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad de Levante. Tramo: Tarancón-Uclés, 
detallando descripción del objeto, fecha de adjudica-
ción, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-

do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad de Levante. Tramo: Uclés-Campos 
del Paraíso, detallando descripción del objeto, fecha de 
adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad de Levante. Tramo: Campos del 
Paraíso-Horcajada, detallando descripción del objeto, 
fecha de adjudicación, importe de la adjudicación, 
plazo de recepción, modificados y complementarios 
tramitados o autorizado si los hubiera, modificación de 
los plazos de entrega en su caso, y fecha de entrada en 
servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.
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184/131272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad de Levante. Tramo: Horcajada-Naha-
rros, detallando descripción del objeto, fecha de adjudi-
cación, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-
do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad de Levante. Tramo: Naharros-Torren-
joncillo, detallando descripción del objeto, fecha de 
adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad de Levante. Tramo: Torrenjoncillo-
Abia de la Obispalia, detallando descripción del objeto, 
fecha de adjudicación, importe de la adjudicación, 
plazo de recepción, modificados y complementarios 
tramitados o autorizado si los hubiera, modificación de 
los plazos de entrega en su caso, y fecha de entrada en 
servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad de Levante. Tramo: Abia de la Obis-
palia-Cuenca, detallando descripción del objeto, fecha 
de adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad de Levante. Tramo: Variante de Xáti-
va (Xátiva-Novetlé-Xátiva), detallando descripción del 
objeto, fecha de adjudicación, importe de la adjudica-
ción, plazo de recepción, modificados y complementa-
rios tramitados o autorizado si los hubiera, modifica-
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ción de los plazos de entrega en su caso, y fecha de 
entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Camara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad de Levante. Tramo: Xativa-Enova, 
detallando descripción del objeto, fecha de adjudica-
ción, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-
do, si los hubiera, modificación de los plazos de entre-
ga en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Camara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad de Levante. Tramo: Anova-Puebla 
Larga, detallando descripción del objeto, fecha de adju-
dicación, importe de la adjudicación, plazo de recep-
ción, modificados y complementarios tramitados o 
autorizado si los hubiera, modificación de los plazos de 
entrega en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Camara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad de Levante. Tramo: Puebla Larga-
Alzira, detallando descripción del objeto, fecha de 
adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Camara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad de Levante. Tramo: Alzira-Algemesí, 
detallando descripción del objeto, fecha de adjudica-
ción, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-
do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Camara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad de Levante. Tramo: Algemesí-Beni-
faió, detallando descripción del objeto, fecha de adjudi-
cación, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-
do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Camara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad de Levante. Tramo: Benifaió-Picas-
sent, detallando descripción del objeto, fecha de adju-
dicación, importe de la adjudicación, plazo de recep-
ción, modificados y complementarios tramitados o 
autorizado si los hubiera, modificación de los plazos de 
entrega en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Camara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad de Levante. Tramo: Picassent-Alcas-
ser, detallando descripción del objeto, fecha de adjudi-
cación, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-

do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Camara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad de Levante. Tramo: Alcásser-Valen-
cia, detallando descripción del objeto, fecha de adjudi-
cacian, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-
do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Camara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad de Levante. Tramo: Elche-Beniel, 
detallando descripción del objeto, fecha de adjudica-
ción, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-
do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.
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184/131286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Camara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad de Levante. Tramo: acceso a la ciudad 
de Murcia, detallando descripción del objeto, fecha de 
adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Camara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad de Levante. Tramo: Caudete-Villena, 
detallando descripción del objeto, fecha de adjudica-
ción, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-
do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Camara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad de Levante. Tramo: Villena-Sax, deta-
llando descripción del objeto, fecha de adjudicación, 
importe de la adjudicación, plazo de recepción, modifi-
cados y complementarlos tramitados o autorizado si los 
hubiera, modificación de los plazos de entrega en su 
caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Camara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad de Levante. Tramo: Sax-Elda, deta-
llando descripción del objeto, fecha de adjudicación, 
importe de la adjudicación, plazo de recepción, modifi-
cados y complementarios tramitados o autorizado si los 
hubiera, modificación de los plazos de entrega en su 
caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Camara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad de Levante. Tramo: Elda-Monovar, 
detallando descripción del objeto, fecha de adjudica-
ción, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-
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do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Camara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad de Levante. Tramo: Monovar-Novel-
da, detallando descripción del objeto, fecha de adjudi-
cación, importe de lá adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-
do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Camara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad de Levante. Tramo: Novelda-Monfor-
te del Cid, detallando descripción del objeto, fecha de 
adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Camara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad de Levante. Tramo: Monforte del Cid-
Elche, detallando descripción del objeto, fecha de adju-
dicación, importe de la adjudicación, plazo de recep-
ción, modificados y complementarios tramitados o 
autorizado si los hubiera, modificación de los plazos de 
entrega en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Camara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad de Levante. Tramo: Monforte del Cid-
La Alcoraya, detallando descripción del objeto, fecha 
de adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Camara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad de Levante. Tramo: La Alcoraya-Ali-
cante, detallando descripción del objeto, fecha de adju-
dicación, importe de la adjudicación, plazo de recep-
ción, modificados y complementarios tramitados o 
autorizado si los hubiera, modificación de los plazos de 
entrega en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Camara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad de Levante. Tramo: accesos a Alican-
te (fase I), detallando descripción del objeto, fecha de 
adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Camara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad de Levante. Tramo: accesos a Alican-
te (fase II), detallando descripción del objeto, fecha de 
adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 

o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Camara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad de Levante. Tramo: Cuenca-Olalla, 
detallando descripción del objeto, fecha de adjudica-
ción, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-
do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Camara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad de Levante. Tramo: Olalia-Arcas del 
Villar, detallando descripción del objeto, fecha de adju-
dicación, importe de la adjudicación, plazo de recep-
ción, modificados y complementarios tramitados o 
autorizado si los hubiera, modificación de los plazos de 
entrega en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.
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184/131300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad de Levante. Tramo: Arcas del Villar-
Fuentes, detallando descripción del objeto, fecha de 
adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad de Levante. Tramo: Fuentes-Monte-
agudo de las Salinas, detallando descripción del objeto, 
fecha de adjudicación, importe de la adjudicación, 
plazo de recepción, modificados y complementarios 
tramitados o autorizado si los hubiera, modificación de 
los plazos de entrega en su caso, y fecha de entrada en 
servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad de Levante. Tramo: Monteagudo de 
las Salinas-Monteagudo de Salinas (túnel de Tendero), 
detallando descripción del objeto, fecha de adjudica-
ción, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-
do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad de Levante. Tramo: Monteagudo de 
las Salinas-Solera de Gabaldón, detallando descripción 
del objeto, fecha de adjudicación, importe de la adjudi-
cación, plazo de recepción, modificados y complemen-
tarios tramitados o autorizado si los hubiera, modifica-
ción de los plazos de entrega en su caso, y fecha de 
entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad de Levante. Tramo: Solera de Gabal-
dón-Motilla del Palancar, detallando descripción del 
objeto, fecha de adjudicación, importe de la adjudica-
ción, plazo de recepción, modificados y complementa-
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rios tramitados o autorizado si los hubiera, modifica-
ción de los plazos de entrega en su caso, y fecha de 
entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad de Levante. Tramo: Gabaldón-Villa-
nueva de la Jara, detallando descripción del objeto, 
fecha de adjudicación, importe de la adjudicación, 
plazo de recepción, modificados y complementarios 
tramitados o autorizado si los hubiera, modificación de 
los plazos de entrega en su caso, y fecha de entrada en 
servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad de Levante. Tramo: Villanueva de la 
Jara-Villagordo del Júcar, detallando descripción del 
objeto, fecha de adjudicación, importe de la adjudica-
ción, plazo de recepción, modificados y complementa-
rios tramitados o autorizado si los hubiera, modifica-
ción de los plazos de entrega en su caso, y fecha de 
entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad de Levante. Tramo: Villagordo del 
Júcar-La Gineta, detallando descripción del objeto, 
fecha de adjudicación, importe de la adjudicación, 
plazo de recepción, modificados y complementarios 
tramitados o autorizado si los hubiera, modificación de 
los plazos de entrega en su caso, y fecha de entrada en 
servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad de Levante. Tramo: La Gineta-Alba-
cete, detallando descripción del objeto, fecha de adju-
dicación, importe de la adjudicación, plazo de recep-
ción, modificados y complementarios tramitados o 
autorizado si los hubiera, modificación de los plazos de 
entrega en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad de Levante. Tramo: Motilla del Palan-
car-Iniesta, detallando descripción del objeto, fecha de 
adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad de Levante. Tramo: Iniesta-Mingla-
nilla, detallando descripción del objeto, fecha de adju-
dicación, importe de la adjudicación, plazo de recep-
ción, modificados y complementarios tramitados o 
autorizado si los hubiera, modificación de los plazos de 
entrega en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad de Levante. Tramo: Minglanilla-
Embalse de Contreras, detallando descripción del obje-
to, fecha de adjudicación, importe de la adjudicación, 
plazo de recepción, modificados y complementarios 
tramitados o autorizado si los hubiera, modificación de 

los plazos de entrega en su caso, y fecha de entrada en 
servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad de Levante. Tramo: Embalse de Con-
treras-Villagordo del Cabriel, detallando descripción 
del objeto, fecha de adjudicación, importe de la adjudi-
cación, plazo de recepción, modificados y complemen-
tarios tramitados o autorizado si los hubiera, modifica-
ción de los plazos de entrega en su caso, y fecha de 
entrada en servidlo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad de Levante. Tramo: Villagordo del 
Cabriel-Venta del Moro, detallando descripción del 
objeto, fecha de adjudicación, importe de la adjudica-
ción, plazo de recepción, modificados y complementa-
rios tramitados o autorizado si los hubiera, modifica-
ción de los plazos de entrega en su caso, y fecha de 
entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.
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184/131314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad de Levante. Tramo: Venta del Moro-
Caudete de las Fuentes, detallando descripción del 
objeto, fecha de adjudicación, importe de la adjudica-
ción, plazo de recepción, modificados y complementa-
rios tramitados o autorizado si los hubiera, modifica-
ción de los plazos de entrega en su caso, y fecha de 
entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad de Levante. Tramo: Caudete de las 
Fuentes-San Antonio de Requena, detallando descrip-
ción del objeto, fecha de adjudicación, importe de la 
adjudicación, plazo de recepción, modificados y com-
plementarios tramitados o autorizado si los hubiera, 
modificación de los plazos de entrega en su caso, y 
fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad de Levante. Tramo: San Antonio de 
Requena-Requena, detallando descripción del objeto, 
fecha de adjudicación, importe de la adjudicación, 
plazo de recepción, modificados y complementarios 
tramitados o autorizado si los hubiera, modificación de 
los plazos de entrega en su caso, y fecha de entrada en 
servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad de Levante. Tramo: Requena-Siete 
Aguas, detallando descripción del objeto, fecha de 
adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad de Levante. Tramo: Siete Aguas-
Buñol, detallando descripción del objeto, fecha de 
adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
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o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad de Levante. Tramo: Buñol-Cheste, 
detallando descripción del objeto, fecha de adjudica-
ción, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-
do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad de Levante. Tramo: Cheste-Aldaya, 
detallando descripción del objeto, fecha de adjudica-
ción, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-
do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad de Levante. Tramo: Aldaya-Picanya, 
detallando descripción del objeto, fecha de adjudica-
ción, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-
do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad de Levante. Tramo: Picanya-Valencia, 
detallando descripción del objeto, fecha de adjudica-
ción, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-
do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad de Levante; Tramo: Albacete-Villar 
de Chinchilla, detallando descripción del objeto, fecha 
de adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputa-
do.

184/131324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad de Levante; Tramo: La Encina-Xáti-
va, detallando descripción del objeto, fecha de adju-
dicación, importe de la adjudicación, plazo de recep-
ción, modificados y complementarios tramitados o 
autorizado si los hubiera, modificación de los plazos de 
entrega en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad del Eje Atlántico; Tramo: Estación de 
A Coruña, detallando descripción del objeto, fecha de 
adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 

o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, 
Diputado.

184/131326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad del Eje Atlántico; Tramo: Pocomaco-
San Cristóbal, detallando descripción del objeto, fecha 
de adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, 
Diputado.

184/131327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad del Eje Atlántico; Tramo: Uxes-Poco-
maco, detallando descripción del objeto, fecha de adju-
dicación, importe de la adjudicación, plazo de recep-
ción, modificados y complementarios tramitados o 
autorizado si los hubiera, modificación de los plazos de 
entrega en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, 
Diputado.
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184/131328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad del Eje Atlántico; Tramo: Variante de 
Bregua, detallando descripción del objeto, fecha de 
adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad del Eje Atlántico; Tramo: Meirama-
Bregua, detallando descripción del objeto, fecha de 
adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad del Eje Atlántico; Tramo: Cerceda-
Meirama, detallando descripción del objeto, fecha de 
adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, 
Diputado.

184/131331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad del Eje Atlántico; Tramo: Variante de 
Queixas, detallando descripción del objeto, fecha de 
adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, 
Diputado.

184/131332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad del Eje Atlántico; Tramo: Ordes-
Queixas, detallando descripción del objeto, fecha de 
adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
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o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, 
Diputado.

184/131333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad del Eje Atlántico; Tramo: Variante de 
Ordes, detallando descripción del objeto, fecha de 
adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, 
Diputado.

184/131334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad del Eje Atlántico; Tramo: Oroso-
Ordes, detallando descripción del objeto, fecha de 
adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, 
Diputado.

184/131335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad del Eje Atlántico; Tramo: Berdia-
Oroso, detallando descripción del objeto, fecha de 
adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, 
Diputado.

184/131336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad del Eje Atlántico; Tramo: Santiago-
Berdia, detallando descripción del objeto, fecha de 
adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, 
Diputado.

184/131337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad del Eje Atlántico; Tramo: Osebe-San-
tiago, detallando descripción del objeto, fecha de adju-
dicación, importe de la adjudicación, plazo de recep-
ción, modificados y complementarios tramitados o 
autorizado si los hubiera, modificación de los plazos de 
entrega en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, 
Diputado.

184/131338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad del Eje Atlántico; Tramo: Padrón-
Osebe, detallando descripción del objeto, fecha de 
adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, 
Diputado.

184/131339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad del Eje Atlántico; Tramo: Villagarcía 
de Arosa-Padrón, detallando descripción del objeto, 
fecha de adjudicación, importe de la adjudicación, 
plazo de recepción, modificados y complementarios 

tramitados o autorizado si los hubiera, modificación de 
los plazos de entrega en su caso, y fecha de entrada en 
servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, 
Diputado.

184/131340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad del Eje Atlántico; Tramo: Portas-
Villagarcía, detallando descripción del objeto, fecha de 
adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad del Eje Atlántico; Tramo: Portela-
Portas, detallando descripción del objeto, fecha de 
adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, 
Diputado.
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184/131342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad del Eje Atlántico; Tramo: Cerpozons-
Portela, detallando descripción del objeto, fecha de 
adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, 
Diputado.

184/131343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad del Eje Atlántico; Tramo: Pontevedra-
Cerpozons, detallando descripción del objeto, fecha de 
adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, 
Diputado.

184/131344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad del Eje Atlántico; Tramo: Vilaboa-
Pontevedra, detallando descripción del objeto, fecha de 
adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, 
Diputado.

184/131345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la línea 
de alta velocidad del Eje Atlántico. Tramo: Soutomaior-
Vilaboa, detallando descripción del objeto, fecha de 
adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la linea 
de alta velocidad del Eje Atlántico. Tramo: Redondela-
Soutomaior, detallando descripción del objeto, fecha de 
adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
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o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la linea 
de alta velocidad del Eje Atlántico. Tramo: Das Macei-
ras-Redondeia, detallando descripción del objeto, fecha 
de adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la linea 
de alta velocidad del Eje Atlántico. Tramo: Vigo-Das 
Maceiras, detallando descripción del objeto, fecha de 
adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía del Norte Al; variante de El Molar, puntos kilomé-
tricos 40,650 al 47,350, detallando descripción del 
objeto, fecha de adjudicación, importe de la adjudica-
ción, plazo de recepción, modificados y complementa-
rios tramitados o autorizado si los hubiera, modifica-
ción de los plazos de entrega en su caso y fecha de 
entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía del Camino de Santiago (A-12). Tramo: Hormilla 
(E)-Hervías, detallando descripción del objeto, fecha 
de adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía del Camino de Santiago (A-12). Tramo: Variante de 
Navarrete-Nájera (E), puntos kilométricos 13,5 al 22,5, 
detallando descripción del objeto, fecha de adjudica-
ción, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-
do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía del Camino de Santiago (A-12). Tramo: Nájera (E)-
Hormilla (E), detallando descripción del objeto, fecha 
de adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía del Camino de Santiago (A-12). Tramo: Hervias-
Grañón, detallando descripción del objeto, fecha de 
adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 

o autorizado si los hubiera, modificación de [os plazos 
de entrega en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía de Navarra (A-15). Tramo: Cubo de la Solana-Los 
Rábanos (A-11), detallando descripción del objeto, 
fecha de adjudicación, importe de la adjudicación, 
plazo de recepción, modificados y complementarios 
tramitados o autorizado si los hubiera, modificación de 
los plazos de entrega en su caso y fecha de entrada en 
servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía de Navarra (A-15). Tramo: Los Rábanos (A-11)-
Soria, detallando descripción del objeto, fecha de adju-
dicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
o autorizado sí los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.
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184/131356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía de Navarra (A-15). Tramo: Almazán-Cubo de la 
Solana, detallando descripción del objeto, fecha de 
adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía nuevo acceso Norte a Zaragoza. Tramo: A-2 (enlace 
de Santa Isabel, puntos kilométricos 4,750)-carretera 
N-330, detallando descripción del objeto, fecha de 
adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía del Nordeste (A-2). Tramo: Maçanet-Sils, detallan-
do descripción del objeto, fecha de adjudicación, 
importe de la adjudicación, plazo de recepción, modifi-
cados y complementarios tramitados o autorizado si los 
hubiera, modificación de los plazos de entrega en su 
caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía del Nordeste (A-2). Tramo: Sils-Caldes de Malave-
lla, detallando descripción del objeto, fecha de adjudi-
cación, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-
do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso y fecha de entrada en sérvicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía A-2, ronda norte de Zaragoza; construcción de ter-
cer carril y mejora de enlaces, detallando descripción 
del objeto, fecha de adjudicación, importe de la adjudi-
cación, plazo de recepción, modificados y complemen-
tarios tramitados o autorizado si los hubiera, modifica-
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ción de los plazos de entrega en su caso y fecha de 
entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía A-21; Jaca-L.P. Navarra. Tramo: Barranco de las 
Colladas-enlace con la carretera A-1601, detallando 
descripción del objeto, fecha de adjudicación, importe 
de la adjudicación, plazo de recepción, modificados y 
complementarios tramitados o autorizado si los hubie-
ra, modificación de los plazos de entrega en su caso y 
fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía Lleida-Huesca (A-22). Tramo: Variante de Monzón, 
detallando descripción del objeto, fecha de adjudica-
ción, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-
do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía Lleida-Huesca (A-22). Tramo: Ponzano-Velillas, 
detallando descripción del objeto, fecha de adjudica-
ción, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-
do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía Lleida-Huesca (A-22). Tramo: Lleida-La Cerdera, 
detallando descripción del objeto, fecha de adjudica-
ción, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-
do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía Lleida-Huesca (A-22). Tramo: Ponzano-El Pueyo, 
detallando descripción del objeto, fecha de adjudica-
ción, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-
do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía Lleida-Huesca (A-22). Tramo: Siétamo-Velillas, 
detallando descripción del objeto, fecha de adjudica-
ción, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-
do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía Lleida-Huesca (A-22). Tramo: Variante de Barbas-
tro, detallando descripción del objeto, fecha de adjudi-
cación, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-
do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía Lleida-Huesca (A-22), tramo: Variante de Almace-
lles (E)-L.P. Huesca, detallando descripción del objeto, 
fecha de adjudicación, importe de la adjudicación, 
plazo de recepción, modificados y complementarios 
tramitados o autorizado si los hubiera, modificación de 
los plazos de entrega en su caso, y fecha de entrada en 
servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía Lleida-Huesca (A-22), tramo: La Cerdera-Variante 
de Almacelles (este), detallando descripción del objeto, 
fecha de adjudicación, importe de la adjudicación, 
plazo de recepción, modificados y complementarios 
tramitados o autorizado si los hubiera, modificación de 
los plazos de entrega en su caso, y fecha de entrada en 
servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía Lleida-Huesca (A-22), tramo: Variante de Binéfar, 
detallando descripción del objeto, fecha de adjudica-
ción, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-
do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía Lleida-Huesca (A-22), tramo: Variante de Binéfar-
L.P. Lleida-Huesca, detallando descripción del objeto, 
fecha de adjudicación, importe de la adjudicación, 
plazo de recepción, modificados y complementarios 
tramitados o autorizado si los hubiera, modificación de 
los plazos de entrega en su caso, y fecha de entrada en 
servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía Ronda de la Bahía de Santander, tramo I: San Sal-
vador de Heras-Parbayón, detallando descripción del 
objeto, fecha de adjudicación, importe de la adjudica-
ción, plazo de recepción, modificados y complementa-
rios tramitados o autorizado si los hubiera, modifica-

ción de los plazos de entrega en su caso, y fecha de 
entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía Distribuidor La Marga-La Albericia, tramo: ctra. 
N-611-autovía S-20, detallando descripción del objeto, 
fecha de adjudicación, importe de la adjudicación, 
plazo de recepción, modificados y complementarios 
tramitados o autorizado si los hubiera, modificación de 
los plazos de entrega en su caso, y fecha de entrada en 
servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía Ronda de la Bahía de Santander, tramo III: Carba-
yon-Cacicedo, detallando descripción del objeto, fecha 
de adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.
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184/131375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía Autopista de Peaje Zurita-Parbayón, detallando 
descripción del objeto, fecha de adjudicación, importe 
de la adjudicación, plazo de recepción, modificados y 
complementarios tramitados o autorizado si los hubie-
ra, modificación de los plazos de entrega en su caso, y 
fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía de acceso a A Coruña y conexión con el aeropuerto 
de Alvedro, tramo: Zapateira-Autovía, detallando des-
cripción del objeto, fecha de adjudicación, importe de 
la adjudicación, plazo de recepción, modificados y 
complementarios tramitados o autorizado si los hubie-
ra, modificación de los plazos de entrega en su caso, y 
fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía nuevo acceso a Cádiz, tramo: Puente sobre Bahía, 
detallando descripción del objeto, fecha de adjudica-
ción, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-
do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía Ronda de la Bahía de Santander, tramo: Parbayón-
Cacicedo, detallando descripción del objeto, fecha de 
adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía Vía Parque Carretera N-332, tramo: Torrevieja-Pilar 
de la Horadada, detallando descripción del objeto, 
fecha de adjudicación, importe de la adjudicación, 
plazo de recepción, modificados y complementarios 
tramitados o autorizado si los hubiera, modificación de 
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los plazos de entrega en su caso, y fecha de entrada en 
servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía Mudéjar (A-23), tramo: Mainar-Paniza, detallando 
descripción del objeto, fecha de adjudicación, importe 
de la adjudicación, plazo de recepción, modificados y 
complementarios tramitados o autorizado si los hubie-
ra, modificación de los plazos de entrega en su caso, y 
fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía Mudéjar (A-23), tramo: Viver-límite prov. Caste-
llón, detallando descripción del objeto, fecha de adjudi-
cación, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-
do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía Mudéjar (A-23), tramo: Paniza-Torrubia, detallan-
do descripción del objeto, fecha de adjudicación, 
importe de la adjudicación, plazo de recepción, modifi-
cados y complementarios tramitados o autorizado si los 
hubiera, modificación de los plazos de entrega en su 
caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía Mudéjar (A-23), tramo: Sabiñánigo (oeste)-Jaca 
(este), detallando descripción del objeto, fecha de adju-
dicación, importe de la adjudicación, plazo de recep-
ción, modificados y complementarios tramitados o 
autorizado si los hubiera, modificación de los plazos de 
entrega en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía Mudéjar (A-23), tramo: Nueno-Congosto de Isuela, 
detallando descripción del objeto, fecha de adjudica-
ción, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-
do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía Mudéjar (A-23). Tramo: Congosto de Isuela- 
Arguis, detallando descripción del objeto, fecha de 
adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía Mudéjar (A-23). Tramo: Arguis-Alto de Monrepós, 
detallando descripción del objeto, fecha de adjudica-
ción, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-

do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía Tarragona-Montblanc (A-27). Tramo: Tarragona-El 
Morell, detallando descripción del objeto, fecha de 
adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía de Murcia A-30. Tramo: Murcia-Puerto de la Cade-
na, detallando descripción del objeto, fecha de adjudi-
cación, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-
do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.
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184/131389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía A-4 del Sur. Nueva calzada de Despeñaperros. 
Tramo: Venta de Cárdenas-Santa Elena, detallando des-
cripción del objeto, fecha de adjudicación, importe de 
la adjudicación, plazo de recepción, modificados y 
complementarios tramitados o autorizado si los hubie-
ra, modificación de los plazos de entrega en su caso y 
fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía A-40. Tramo: Tarancón-Alcázar del Rey, detallando 
descripción del objeto, fecha de adjudicación, importe 
de la adjudicación, plazo de recepción, modificados y 
complementarios tramitados o autorizado si los hubie-
ra, modificación de los plazos de entrega en su caso y 
fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía A-40. Tramo: A-4-Noblejas, detallando descripción 
del objeto, fecha de adjudicación, importe de la adjudi-
cación, plazo de recepción, modificados y complemen-
tarios tramitados o autorizado si los hubiera, modifica-
ción de los plazos de entrega en su caso y fecha de 
entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía de Castilla-La Mancha (A-40). Tramo: Santa Cruz 
de la Zarza (E)-Tarancón, detallando descripción del 
objeto, fecha de adjudicación, importe de la adjudica-
ción, plazo de recepción, modificados y complementa-
rios tramitados o autorizado si los hubiera, modifica-
ción de los plazos de entrega en su caso y fecha de 
entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía A-40. Tramo: Santa Noblejas-Villarrubia de Santia-
go, detallando descripción del objeto, fecha de adjudi-
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cación, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-
do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía A-40. Tramo: Torrijos (este)-Toledo (noroeste), 
detallando descripción del objeto, fecha de adjudica-
ción, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-
do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía A-40. Tramo: Villarrubia de Santiago (E)-Santa 
Cruz de Zarza (E), detallando descripción del objeto, 
fecha de adjudicación, importe de la adjudicación, 
plazo de recepción, modificados y complementarios 
tramitados o autorizado si los hubiera, modificación de 

los plazos de entrega en su caso y fecha de entrada en 
servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía A-41, Ciudad Real-Puertollano. Tramo: Argamasi-
lla de Calatrava-Puertollano, detallando descripción del 
objeto, fecha de adjudicación, importe de la adjudica-
ción, plazo de recepción, modificados y complementa-
rios tramitados o autorizado si los hubiera, modifica-
ción de los plazos de entrega en su caso y fecha de 
entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía A-42, subtramo Herrera de la Mancha-Argamasilla 
de Alba, detallando descripción del objeto, fecha de 
adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.
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184/131398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía Extremadura-Comunidad Valenciana (A-43). 
Tramo: Ciudad Real (N-430)-Atalaya del Cañavete, 
detallando descripción del objeto, fecha de adjudica-
ción, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-
do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía B-40. Tramo: Olesa de Montserrat-Viladecavalls, 
detallando descripción del objeto, fecha de adjudica-
ción, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-
do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la carre-
tera N-401, puntos kilométricos 73,3 al 78. Tramo: 
Acceso sur a Toledo, detallando descripción del objeto, 
fecha de adjudicación, importe de la adjudicación, 
plazo de recepción, modificados y complementarios 
tramitados o autorizado si los hubiera, modificación de 
los plazos de entrega en su caso y fecha de entrada en 
servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía M-40. Remodelación del enlace con la carretera 
M-511, detallando descripción del objeto, fecha de 
adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de cons-
trucción de vías colectoras en el entorno de la M-50, 
puntos kilométricos 29,2, ensanche y acondiciona-
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miento, detallando descripción del objeto, fecha de 
adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía Ronda Norte de Zamora, N-122, de Zaragoza a 
Portugal por Zamora, detallando descripción del obje-
to, fecha de adjudicación, importe de la adjudicación, 
plazo de recepción, modificados y complementarios 
tramitados o autorizado si los hubiera, modificación de 
los plazos de entrega en su caso y fecha de entrada en 
servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de remode-
lación de enlace N-340/puerto de Motril, detallando 
descripción del objeto, fecha de adjudicación, importe 
de la adjudicación, plazo de recepción, modificados y 
complementarios tramitados o autorizado si los hubie-

ra, modificación de los plazos de entrega en su caso y 
fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía acceso a Crevillente por el norte. Tramo: N-325-
Enlace A-7, detallando descripción del objeto, fecha de 
adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía SE-40, sector este. Tramo: La Rinconada (A-4)-
Alcalá de Guadaira (A-92), detallando descripción del 
objeto, fecha de adjudicación, importe de la adjudica-
ción, plazo de recepción, modificados y complementa-
rios tramitados o autorizado si los hubiera, modifica-
ción de los plazos de entrega en su caso y fecha de 
entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.
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184/131407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo del enlace 
de la TF-1 con la autopista exterior AE, detallando des-
cripción del objeto, fecha de adjudicación, importe de 
la adjudicación, plazo de recepción, modificados y 
complementarios tramitados o autorizado si los hubie-
ra, modificación de los plazos de entrega en su caso y 
fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía cuarto cinturón de Zaragoza. Tramo: Ronda Este, 
detallando descripción del objeto, fecha de adjudica-
ción, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-
do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía A-43, de Levante a Extremadura. Tramo: Ciudad 
Real (N-430)-Atalaya del Cañavate (A-31), detallando 
descripción del objeto, fecha de adjudicación, importe 
de la adjudicación, plazo de recepción, modificados y 
complementarios tramitados o autorizado si los hubie-
ra, modificación de los plazos de entrega en su caso y 
fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía de Sierra Nevada (A-44). Tramo: Granada-Motril. 
Subtramo: Vélez de Benaudalla-La Gorgoracha, deta-
llando descripción del objeto, fecha de adjudicación, 
importe de la adjudicación, plazo de recepción, modifi-
cados y complementarios tramitados o autorizado si los 
hubiera, modificación de los plazos de entrega en su 
caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía de Sierra Nevada (A-44). Tramo: Iboz-Vélez de 
Benaudalla, detallando descripción del objeto, fecha de 
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adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía de Málaga (A-45). Tramo: Benamejí-Antequera, 
detallando descripción del objeto, fecha de adjudica-
ción, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-
do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía de Málaga (A-45). Tramo: Encinas Reales (S)-
Benamejí (S); provincias de Córdoba y Málaga, deta-
llando descripción del objeto, fecha de adjudicación, 
importe de la adjudicación, plazo de recepción, modifi-
cados y complementarios tramitados o autorizado si los 

hubiera, modificación de los plazos de entrega en su 
caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía del Suroeste A-5, construcción de tercer carril y 
ramal de salida a enlace 197, detallando descripción del 
objeto, fecha de adjudicación, importe de la adjudica-
ción, plazo de recepción, modificados y complementa-
rios tramitados o autorizado si los hubiera, modifica-
ción de los plazos de entrega en su caso y fecha de 
entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía A-50. Tramo: Encinas de Abajo-Salamanca, deta-
llando descripción del objeto, fecha de adjudicación, 
importe de la adjudicación, plazo de recepción, modifi-
cados y complementarios tramitados o autorizado si los 
hubiera, modificación de los plazos de entrega en su 
caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.
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184/131416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía A-50. Tramo: Villar de Gallimazo-Encinas de 
Abajo, detallando descripción del objeto, fecha de 
adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía A-50. Tramo: Narrillos de San Leonardo-Peñalba 
del Ávila, detallando descripción del objeto, fecha de 
adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía A-50. Tramo: Peñalba del Ávila-San Pedro del 
Arroyo, detallando descripción del objeto, fecha de 
adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía A-50. Tramo: San Pedro del Arroyo-Chaherrero, 
detallando descripción del objeto, fecha de adjudica-
ción, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-
do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía A-50. Tramo: Chaherrero-Narros del Castillo, deta-
llando descripción del objeto, fecha de adjudicación, 
importe de la adjudicación, plazo de recepción, modifi-
cados y complementarios tramitados o autorizado si los 
hubiera, modificación de los plazos de entrega en su 
caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.
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184/131421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía A-50. Tramo: Peñaranda de Bracamonte-Villar de 
Gallimazo, detallando descripción del objeto, fecha de 
adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía A-50, tramo: Narros del Castillo-Peñaranda de Bra-
camonte, detallando descripción del objeto, fecha de 
adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía Trujillo-Cáceres (A-58), tramo: A-5-Trujillo, deta-
llando descripción del objeto, fecha de adjudicación, 
importe de la adjudicación, plazo de recepción, modifi-
cados y complementarios tramitados o autorizado si los 
hubiera, modificación de los plazos de entrega en su 
caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía Trujillo-Cáceres (A-58), tramo: Trujillo-Plasenzue-
la, detallando descripción del objeto, fecha de adjudi-
cación, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-
do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía Trujillo-Cáceres (A-58), tramo: Santa Marta de 
Magasca-Cáceres, detallando descripción del objeto, 
fecha de adjudicación, importe de la adjudicación, 
plazo de recepción, modificados y complementarios 
tramitados o autorizado si los hubiera, modificación de 
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los plazos de entrega en su caso, y fecha de entrada en 
servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía Trujillo-Cáceres (A-58), tramo: Plasenzuela-Santa 
Marta de Magasca, detallando descripción del objeto, 
fecha de adjudicación, importe de la adjudicación, 
plazo de recepción, modificados y complementarios 
tramitados o autorizado si los hubiera, modificación de 
los plazos de entrega en su caso, y fecha de entrada en 
servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de construc-
ción de área de descanso en la autovía A-6, p.k. 474, 
margen izquierda, t.m. de Baralla, detallando descrip-
ción del objeto, fecha de adjudicación, importe de la 
adjudicación, plazo de recepción, modificados y com-
plementarios tramitados o autorizado si los hubiera, 
modificación de los plazos de entrega en su caso, y 
fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía de Castilla N-620 de Burgos a Portugal por Sala-
manca, tramo: Ciudad Rodrigo-Fuentes de Oñoro, 
detallando descripción del objeto, fecha de adjudica-
ción, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-
do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía Oviedo-La Espina (A-63), tramo: Salas-La Espina 
(1.ª calzada), detallando descripción del objeto, fecha 
de adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía Oviedo-La Espina (A-63), tramo: Grado (O)-Dóri-
ga, detallando descripción del objeto, fecha de adjudi-
cación, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-
do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía A-63, Oviedo-La Espina, tramo: Dóriga-Cornella-
na, detallando descripción del objeto, fecha de adjudi-
cación, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-
do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía A-63, Oviedo-La Espina, tramo: Cornellana-Salas, 
detallando descripción del objeto, fecha de adjudica-
ción, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-

do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía Ruta de la Plata (A-66), tramo: Salamanca Sur-
Cuatro Calzadas, detallando descripción del objeto, 
fecha de adjudicación, importe de la adjudicación, 
plazo de recepción, modificados y complementarios 
tramitados o autorizado si los hubiera, modificación de 
los plazos de entrega en su caso, y fecha de entrada en 
servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la autovía 
Ruta de la Plata (A-66), tramo: Fuente de Cantos (S)-
límite de provincia de Huelva, detallando descripción 
del objeto, fecha de adjudicación, importe de la adjudi-
cación, plazo de recepción, modificados y complemen-
tarios tramitados o autorizado si los hubiera, modifica-
ción de los plazos de entrega en su caso, y fecha de 
entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.
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184/131435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía Ruta de la Plata (A-66), tramo: L.P. Badajoz-Santa 
Olalla (S), detallando descripción del objeto, fecha de 
adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía Ruta de la Plata (A-66), tramo: Rivera de Huelva-
Venta del Alto, detallando descripción del objeto, fecha 
de adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía Ruta de la Plata (A-66), tramo: El Ronquillo (N)-
Rivera de Huelva, detallando descripción del objeto, 
fecha de adjudicación, importe de la adjudicación, 
plazo de recepción, modificados y complementarios 
tramitados o autorizado si los hubiera, modificación de 
los plazos de entrega en su caso, y fecha de entrada en 
servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía Ruta de la Plata (A-66), tramo: Cuatro Calzadas-
Montejo, detallando descripción del objeto, fecha de 
adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía Ruta de la Plata (A-66), tramo: Variante de Plasen-
cia, detallando descripción del objeto, fecha de adjudi-
cación, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-
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do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía Ruta de la Plata (A-66), tramo: Villar de Plasencia-
Plasencia (O), detallando descripción del objeto, fecha 
de adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía Ruta de la Plata (A-66), tramo: Corrales-El Cubo de 
la Tierra del Vino, detallando descripción del objeto, 
fecha de adjudicación, importe de la adjudicación, 
plazo de recepción, modificados y complementarios 
tramitados o autorizado si los hubiera, modificación de 
los plazos de entrega en su caso, y fecha de entrada en 
servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía Ruta de la Plata (A-66). Tramo: Calzada de Valdun-
ciel-Salamanca, detallando descripción del objeto, 
fecha de adjudicación, importe de la adjudicación, 
plazo de recepción, modificados y complementarios 
tramitados o autorizado si los hubiera, modificación de 
los plazos de entrega en su caso y fecha de entrada en 
servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

En el foro de L’Avanç se han insertado comentarios 
anónimos amenazando de muerte sus lectores, tales 
como «Pum ¡Ya estás muerto, pringao! Y ahora que se 
preparan los putos vascos. Viva España ¡Viva el Rey!» 
La inserción contesta a una noticia de libre publicación 
que transcribía una información sobre un atentado de 
ETA a Durango (Vizcaya), insertada el día 24 de agosto 
de este año. En la línea de comentarios a noticias exter-
nas, el individuo en cuestión hace varios comentarios 
en un tono muy agresivo y prepotente.

El anónimo ha insertado cinco comentarios en total 
desde la misma IP, todos ellos con un tono amenazador 
y de desprecio gravísimo.

Lo verdaderamente preocupante es que las amena-
zas hayan sido proferidas desde un equipo conectado a 
internet a través de una IP registrada a nombre de la 
Dirección General de la Policía.

Según información del propio medio L’Avanç, no se 
trata de un hecho aislado, llegándose a publicar infor-
mación personal de personas vinculadas al independen-
tismo. En este caso, el IP no corresponde al rango de IP 
que está a nombre de la Dirección General de la Guar-
dia Civil, pero presenta varias características, tanto con 
respecto al contenido del mensaje como la propia IP, 
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que hacen sospechar que provenga de fuentes del Esta-
do. En concreto, la IP está a nombre de Telefónica, pero 
forma parte del rango donde hay un servidor del docu-
mento nacional de identidad electrónico, que antes 
estaba a un rango de la policía. Se sospecha que sea 
un IP de reciente adquisición por alguna institución 
dependiente del Ministerio del Interior. Esta informa-
ción no está confirmada y la inserción ha sido retirada 
porque afecta a información privada de estas dos per-
sonas.

Las visitas de la Policía a determinadas páginas web 
contrainformativas son frecuentes igual que el hecho de 
que desde equipos conectados a internet a través de 
las IP de la policía se introduzcan comentarios de 
carácter normalmente provocador.

Con respecto a las visitas se puede deducir que la 
policía es asidua a la web www.lavanc.com. Según nos 
informan, el mes de mayo pasado se registraron 131 
accesos y más de 9.000 «hits» desde la IP, a nombre de 
la DGP.

¿Cómo justifica el Gobierno que desde una IP pro-
piedad de la Dirección General de Policía se inserten 
amenazas de muerte y comentarios despectivos en 
determinadas páginas web, y de forma concreta en la 
del diario L’Avanç?

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para evi-
tar que se produzcan nuevas amenazas, opiniones polí-
ticas, comentarios despectivos desde IP a nombre de la 
Dirección General de Policía en determinadas páginas 
web de medios alternativos, y de forma concreta en la 
del diario L’Avanç?

¿Ha previsto el Gobierno abrir una investigación 
sobre este asunto y depurar responsabilidades si se esti-
mara oportuno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Isaura Navarro Casillas, Dipu-
tada.

184/131444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

La Universidad Católica de Valencia (UCV) San 
Vicente Mártir y el Conseller de Educación del País 
Valenciá pretenden que en el nuevo decreto que fijará 
los nuevos currículos de cara al Espacio Europeo de 
Educación Superior (EEES) se homologuen los estu-
dios de la Facultad de Medicina de esta Universidad, 
bien a través de un título propio o como licenciatura.

Al parecer, la universidad privada empezará a 
impartir este mes un título propio, llamado Introduc-
ción a las Ciencias de la Salud, a la espera de que el 
Ejecutivo promulgue el decreto que levantaría la sus-
pensión en la homologación de nuevos planes de estu-
dio, con el objetivo apoyado públicamente por el Con-
seller de Educación de que tal homologación se aplicara 
con efectos retroactivos al inicio del curso.

A juicio de este grupo parlamentario, el permitir 
este hecho supondría amparar una actuación contraria a 
legalidad y burla de los requisitos más básicos que debe 
tener un centro de enseñanza como es un plan de estu-
dios, que no fue presentado, un cupo de alumnos acor-
dado y el reconocimiento oficial del título que se expi-
de, en este caso a través de la homologación. Lo 
contrario es generar una enseñanza paralegal amparada 
en este caso por un gobierno autonómico que no tiene 
potestad para ello. Es evidente que estas actuaciones no 
deben ser premiadas desde el Ministerio de Educación.

Por otra parte, la indicada aspirante a universidad 
sin autorización pretende impartir la enseñanza reglada 
de una materia que tradicionalmente ha recibido un 
elevado control por parte del Estado por lo delicado de 
su contenido y ha exigido el cumplimiento de requisi-
tos como la capacidad de llevar a cabo las prácticas en 
lugares adecuados para todos los alumnos. Es más, el 
apoyo a la creación de esta aspirante a Universidad por 
parte del Consell Valenciano se efectúa al mismo tiem-
po que la Universidad pública reclama mayor financia-
ción para poder matricular a un mayor número de 
alumnos en medicina sin poner en riesgo la calidad de 
la formación.

Desde Izquierda Unida esperamos que la homologa-
ción de tan controvertida titulación no llegue a ejecu-
tarse, dado que desde el Ministerio de Educación se 
debe poner coto a las decisiones ilegales que se adoptan 
desde presuntos centros de enseñanza con el amparo 
del Consell Valenciano y que perjudican de inmediato a 
los alumnos matriculados y a las personas que en un 
futuro puedan confiar en éstos.

¿Tiene previsto el Gobierno atender la petición del 
Consell Valenciano y otorgar la homologación de estos 
estudios de medicina de la UCV en el próximo decreto 
que fijará los currículos o podemos aparcar nuestra pre-
ocupación?

Para el caso de que se acordara la homologación del 
título, ¿piensa el Gobierno asumir la tesis del Gobierno 
valenciano que habla de retroactividad en cuanto a su 
validez a la fecha de inicio del presente curso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Isaura Navarro Casillas, Dipu-
tada.
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184/131445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

El reciente incendio forestal que asoló el interior de 
las comarcas de Castelló, hace saltar muchos interro-
gantes sobre la política de prevención de los mismos así 
como del cuidado de los bosques y la coordinación de 
las brigadas de extinción, entre otros interrogantes.

Las ayudas ofrecidas por el Gobierno para los muni-
cipios afectados son sólo un bálsamo que ni de lejos 
repararan el daño ocasionado.

¿Considera el Gobierno que la coordinación de los 
dispositivos desplegados por el Gobierno autonómico y 
el Gobierno central fue correcta?

¿Considera el Gobierno que se han de mejorar los 
recursos de todo tipo en materia de intervención rápida 
antiincendios? En caso afirmativo, ¿se ha tomado algu-
na medida al respecto?

Respetando las competencias transferidas en la 
lucha contra incendios forestales en el marco del Plan 
Nacional contra Incendios, ¿se piensan adoptar medi-
das para estrechar la colaboración entre administra-
ciones?

¿Piensa el Gobierno revisar la legislación vigente 
para lograr una persecución más eficaz de los piró-
manos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Isaura Navarro Casillas, Dipu-
tada.

184/131446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

El reciente incendio forestal que asoló el interior de 
las comarcas de Castelló, hace saltar muchos interro-
gantes sobre la política de prevención de los mismos, 
así como del cuidado de los bosques y la coordinación 
de las brigadas de extinción, entre otros interrogantes.

Las ayudas ofrecidas por el Gobierno para los muni-
cipios afectados son sólo un bálsamo que ni de lejos 
repararan el daño ocasionado.

¿Qué criterio de reparto de ayudas se ha acordado?
¿Cuál es la cantidad total de extensión que se quemó 

en el incendio del interior de Castelló?
Teniendo en cuenta que el incendio, al parecer, se 

inició al estar trabajando operarios de una compañía 
eléctrica con una sierra radial y soplete, en pleno 
monte, a 40 grados de temperatura y con fuertes rachas 
de viento de poniente de 60 km/h, tal y como se apuntó 
en un principio, ¿cree el Gobierno necesario regular los 
permisos de trabajo de riesgo en zonas forestales? 
¿Piensa adoptar junto a las Comunidades Autónomas 
medidas al respecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Isaura Navarro Casillas, Dipu-
tada.

184/131447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

Respecto a la polémica construcción de un depósito 
de gas en el término municipal de Vinarós (Castelló).

¿Qué previsiones tiene el Gobierno al respecto?
¿Ha llegado a algún acuerdo el Gobierno con el 

Ayuntamiento de Vinarós (Castelló) respecto a este 
proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Isaura Navarro Casillas, Dipu-
tada.

184/131448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

¿Qué acuerdos tiene firmados el Gobierno con el 
Gobierno valenciano respecto a llamada Autovía de la 
Plana, en Castelló (CV-10)?

¿Qué previsiones de actuación al respecto se con-
templan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Isaura Navarro Casillas, Dipu-
tada.
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184/131449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno respecto a la 
N-232 a su paso por la provincia de Castelló?

¿Contempla la posibilidad el Gobierno de transfor-
mar esta carretera nacional en autovía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Isaura Navarro Casillas, Dipu-
tada.

184/131450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez y don Eugenio Nasarre 
Goicoechea, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno la aprobación 
del Estatuto del Docente no Universitario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Sandra Moneo Díez y Eugenio 
Nasarre Goicoechea, Diputados.

184/131451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez y don Eugenio Nasarre 
Goicoechea, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Por qué motivos se ha retrasado la aprobación del 
Estatuto del Docente no Universitario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Sandra Moneo Díez y Eugenio 
Nasarre Goicoechea, Diputados.

184/131452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez y don Eugenio Nasarre 
Goicoechea, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Por qué se ha retrasado la aprobación del Real 
Decreto de enseñanzas mínimas del Bachillerato?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Sandra Moneo Díez y Eugenio 
Nasarre Goicoechea, Diputados.

184/131453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez y don Eugenio Nasarre 
Goicoechea, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Mantiene el Gobierno las líneas básicas que anun-
ció el pasado mes de abril sobre el Real Decreto de 
Enseñanzas mínimas para el Bachillerato?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Sandra Moneo Díez y Eugenio 
Nasarre Goicoechea, Diputados.

184/131454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez y don Eugenio Nasarre 
Goicoechea, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos títulos ha aprobado el Gobierno de For-
mación Profesional desde 2004 y cuántos quedan pen-
dientes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Sandra Moneo Díez y Eugenio 
Nasarre Goicoechea, Diputados.
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184/131455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez y don Eugenio Nasarre 
Goicoechea, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los últimos 
datos sobre índice de fracaso escolar recogidos en el 
último informe de la Organización para la Cooperación 
y el Desarrollo Económico (OCDE), «Panorama de la 
Educación 2006»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Sandra Moneo Díez y Eugenio 
Nasarre Goicoechea, Diputados.

184/131456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez y don Eugenio Nasarre 
Goicoechea, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Índice de fracaso escolar curso 2005-2006 en la 
Comunidad Autónoma de Andalucía en relación con la 
media nacional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Sandra Moneo Díez y Eugenio 
Nasarre Goicoechea, Diputados.

184/131457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía Ruta de la Plata (A-66). Tramo: Salamanca-Autovía 
de Castilla, detallando descripción del objeto, fecha de 

adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía Ruta de la Plata (A-66). Tramo: Sorihuela-Béjar, 
detallando descripción del objeto, fecha de adjudica-
ción, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-
do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía Ruta de la Plata (A-66). Tramo: Guijuelo-Sorihuela, 
detallando descripción del objeto, fecha de adjudica-
ción, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-
do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.
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184/131460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía Ruta de la Plata (A-66), tramo: Río Duero-Zamora 
Sur, detallando descripción del objeto, fecha de adjudi-
cación, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-
do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía Ruta de la Plata (A-66), tramo: El Cubo de la Tierra 
del Vino-Calzada de Valdunciel, detallando descripción 
del objeto, fecha de adjudicación, importe de la adjudi-
cación, plazo de recepción, modificados y complemen-
tarios tramitados o autorizado si los hubiera, modifica-
ción de los plazos de entrega en su caso, y fecha de 
entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía Ruta de la Plata (A-66), tramo: Montejo-Guijuelo, 
detallando descripción del objeto, fecha de adjudica-
ción, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-
do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía Ruta de la Plata (A-66), tramo: Béjar-límite de pro-
vincia de Cáceres, detallando descripción del objeto, 
fecha de adjudicación, importe de la adjudicación, 
plazo de recepción, modificados y complementarios 
tramitados o autorizado si los hubiera, modificación de 
los plazos de entrega en su caso, y fecha de entrada en 
servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía Ruta de la Plata (A-66), tramo: Morales del Vino- 
Corrales, detallando descripción del objeto, fecha de 
adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
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o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía Cantabria-Meseta (A-67), tramo: Puebla de San 
Vicente-Aguilar de Campoo, detallando descripción 
del objeto, fecha de adjudicación, importe de la adjudi-
cación, plazo de recepción, modificados y complemen-
tarios tramitados o autorizado si los hubiera, modifica-
ción de los plazos de entrega en su caso, y fecha de 
entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía Ronda de la Bahía de Santander, tramo II: Peñacas-
tillo-Caicedo, detallando descripción del objeto, fecha 
de adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía Cantabria-Meseta (A-67), tramo: Alar del Rey-Pue-
bla de San Vicente, detallando descripción del objeto, 
fecha de adjudicación, importe de la adjudicación, 
plazo de recepción, modificados y complementarios 
tramitados o autorizado si los hubiera, modificación de 
los plazos de entrega en su caso, y fecha de entrada en 
servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía Cantabria-Meseta (A-67), tramo: Osorno-Villapro-
vedo (N-611 de Palencia a Santander), detallando des-
cripción del objeto, fecha de adjudicación, importe de 
la adjudicación, plazo de recepción, modificados y 
complementarios tramitados o autorizado si los hubie-
ra, modificación de los plazos de entrega en su caso, y 
fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 



C                                                                                                             4    2007.—S D. N. 613

288

C                                                                                                             4    2007.—S D. N. 613

289

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía Cantabria-Meseta (A-67), tramo: Herrera de Pisuer-
ga-Alar del Rey, detallando descripción del objeto, 
fecha de adjudicación, importe de la adjudicación, 
plazo de recepción, modificados y complementarios 
tramitados o autorizado si los hubiera, modificación de 
los plazos de entrega en su caso, y fecha de entrada en 
servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía Cantabria-Meseta (A-67), tramo: Villaprovedo-
Herrera de Pisuerga, detallando descripción del objeto, 
fecha de adjudicación, importe de la adjudicación, 
plazo de recepción, modificados y complementarios 
tramitados o autorizado si los hubiera, modificación de 
los plazos de entrega en su caso, y fecha de entrada en 
servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía Cantabria-Meseta (A-67), tramo: Frómista-Marcilla 
de Campos, detallando descripción del objeto, fecha de 
adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 

o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía Cantabria-Meseta (A-67), tramo: Marcilla de Cam-
pos-Osorno, detallando descripción del objeto, fecha 
de adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de pro-
yecto de enlace en la A-68 para acceso a Sobradiel, 
p.k. 256,182, tramo: Sobradiel, detallando descripción 
del objeto, fecha de adjudicación, importe de la adjudi-
cación, plazo de recepción, modificados y complemen-
tarios tramitados o autorizado si los hubiera, modifica-
ción de los plazos de entrega en su caso, y fecha de 
entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.
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184/131474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía del Mediterráneo (A-7), tramo: Cambrils-Variante 
de Vilaseca, detallando descripción del objeto, fecha de 
adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de cons-
trucción de glorieta en los ramales del enlace entre la 
N-240 y la A-7, detallando descripción del objeto, 
fecha de adjudicación, importe de la adjudicación, 
plazo de recepción, modificados y complementarios 
tramitados o autorizado si los hubiera, modificación 
de los plazos de entrega en su caso, y fecha de entrada 
en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía del Mediterráneo (A-7), tramo: Montroig-Cambrils, 
detallando descripción del objeto, fecha de adjudica-
ción, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-
do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía del Mediterráneo (A-7), tramo: Sagunto-Almenara, 
detallando descripción del objeto, fecha de adjudica-
ción, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-
do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía del Mediterráneo (A-7), tramo: Guadalfeo-La Gor-
goracha, detallando descripción del objeto, fecha de 
adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
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o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía del Mediterráneo (A-7), tramo: L’Hospitalet de 
l’Infant-Montroig del Camp, detallando descripción del 
objeto, fecha de adjudicación, importe de la adjudica-
ción, plazo de recepción, modificados y complementa-
rios tramitados o autorizado si los hubiera, modifica-
ción de los plazos de entrega en su caso, y fecha de 
entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía del Mediterráneo (A-7). Tramo: Concentaina-Muro 
de Alcoy, Alicante, detallando descripción del objeto, 
fecha de adjudicación, importe de la adjudicación, 
plazo de recepción, modificados y complementarios 
tramitados o autorizado si los hubiera, modificación de 
los plazos de entrega en su caso y fecha de entrada en 
servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía del Mediterráneo (A-7). Tramo: Vandellós-L’Hos- 
pitalet de L’Infant, detallando descripción del objeto, 
fecha de adjudicación, importe de la adjudicación, 
plazo de recepción, modificados y complementarios 
tramitados o autorizado si los hubiera, modificación de 
los plazos de entrega en su caso y fecha de entrada en 
servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía del Mediterráneo (A-7). Tramo: Lobres-Guadalfeo, 
detallando descripción del objeto, fecha de adjudica-
ción, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-
do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía del Mediterráneo (A-7) y nuevo acceso al puerto de 
Motril. Tramo: La Gogoracha-El Puntalón, detallando 
descripción del objeto, fecha de adjudicación, importe 
de la adjudicación, plazo de recepción, modificados y 
complementarios tramitados o autorizado si los hubie-
ra, modificación de los plazos de entrega en su caso y 
fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía del Mediterráneo (A-7). Tramo: Segundo cinturón 
de Tarragona, detallando descripción del objeto, 
fecha de adjudicación, importe de la adjudicación, 
plazo de recepción, modificados y complementarios 
tramitados o autorizado si los hubiera, modificación 
de los plazos de entrega en su caso y fecha de entrada 
en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía del Mediterráneo (A-7). Tramo: Motril (El Punta-

lón)-Carchuna, detallando descripción del objeto, fecha 
de adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía del Mediterráneo (A-7). Tramo: Carchuna-Castell 
de Ferro, detallando descripción del objeto, fecha de 
adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía del Mediterráneo (A-7). Tramo: Muro de Alcoy-
Puerto de Albaida, detallando descripción del objeto, 
fecha de adjudicación, importe de la adjudicación, 
plazo de recepción, modificados y complementarios 
tramitados o autorizado si los hubiera, modificación de 
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los plazos de entrega en su caso y fecha de entrada en 
servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía de Verín-frontera portuguesa. Tramo: Verín-frontera 
portuguesa, detallando descripción del objeto, fecha de 
adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía del Cantábrico (A-8). Tramo: Ballota-Cadavedo, 
detallando descripción del objeto, fecha de adjudica-
ción, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-
do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía del Cantábrico (A-8). Tramo: Cadavedo-Querúas, 
detallando descripción del objeto, fecha de adjudica-
ción, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-
do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía del Cantábrico (A-8). Tramo: Novellana-Ballota, 
detallando descripción del objeto, fecha de adjudica-
ción, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-
do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 



C                                                                                                             4    2007.—S D. N. 613

292

C                                                                                                             4    2007.—S D. N. 613

293

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía del Cantábrico (A-8). Tramo: Regovide-Villalba, 
detallando descripción del objeto, fecha de adjudica-
ción, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-
do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía del Cantábrico (A-8). Tramo: Abeledo-Regovide, 
detallando descripción del objeto, fecha de adjudica-
ción, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-
do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía del Cantábrico (A-8). Tramo: Reinante-Ribadeo, 
detallando descripción del objeto, fecha de adjudica-
ción, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-

do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía del Cantábrico (A-8). Tramo: Tapia de Casariego-
Barres, detallando descripción del objeto, fecha de 
adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía del Cantábrico (A-8). Tramo: Polavieja (enlace 
puerto de la Vega)-Variante de Navia este, detallando 
descripción del objeto, fecha de adjudicación, importe 
de la adjudicación, plazo de recepción, modificados y 
complementarios tramitados o autorizado si los hubie-
ra, modificación de los plazos de entrega en su caso y 
fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.
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184/131497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía del Cantábrico (A-8). Tramo: Baamonde-Abeledo, 
detallando descripción del objeto, fecha de adjudica-
ción, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-
do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía del Cantábrico (A-8). Tramo: Barres-Rivadeo, deta-
llando descripción del objeto, fecha de adjudicación, 
importe de la adjudicación, plazo de recepción, modifi-
cados y complementarios tramitados o autorizado si los 
hubiera, modificación de los plazos de entrega en su 
caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía del Cantábrico (A-8). Tramo: Querúas-Otur, deta-
llando descripción del objeto, fecha de adjudicación, 
importe de la adjudicación, plazo de recepción, modifi-
cados y complementarios tramitados o autorizado si los 
hubiera, modificación de los plazos de entrega en su 
caso y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía del Cantábrico (A-8); Tramo: Barreiros-Reinante, 
detallando descripción del objeto, fecha de adjudica-
ción, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-
do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía del Cantábrico (A-8); Tramo: Las Dueñas-Muros 
de Nalón, detallando descripción del objeto, fecha de 
adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.
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184/131502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía del Cantábrico (A-8); Tramo: Vilamar-Barreiros, 
detallando descripción del objeto, fecha de adju-
dicación, importe de la adjudicación, plazo de recep-
ción, modificados y complementarios tramitados o 
autorizado si los hubiera, modificación de los plazos de 
entrega en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía del Cantábrico (A-8); Tramo: Lindín-Mondoñedo, 
detallando descripción del objeto, fecha de adjudica-
ción, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-
do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía del Cantábrico (A-8); Tramo: Navia-Tapia de Casa-
riego, detallando descripción del objeto, fecha de adju-
dicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía del Cantábrico (A-8); Tramo: Mondoñedo-Loren-
zana, detallando descripción del objeto, fecha de adju-
dicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía del Cantábrico (A-8); Tramo: Touzas-Castromayor, 
detallando descripción del objeto, fecha de adjudica-
ción, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-
do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.
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184/131507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía del Cantábrico (A-8); Tramo: Villalba-Touzas, deta-
llando descripción del objeto, fecha de adjudicación, 
importe de la adjudicación, plazo de recepción, modifi-
cados y complementarios tramitados o autorizado si los 
hubiera, modificación de los plazos de entrega en su 
caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía del Cantábrico (A-8); Tramo: Lorenzana-Vilamar, 
detallando descripción del objeto, fecha de adjudica-
ción, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-
do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía del Cantábrico (A-8); Tramo: Castromayor-Abadín, 
detallando descripción del objeto, fecha de adjudica-
ción, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-
do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía del Cantábrico (A-8); Tramo: Solares-La Encina, 
detallando descripción del objeto, fecha de adjudica-
ción, importe de la adjudicación, plazo de recepción, 
modificados y complementarios tramitados o autoriza-
do si los hubiera, modificación de los plazos de entrega 
en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía del Cantábrico (A-8); Tramo: La Encina-Torre-
lavega, detallando descripción del objeto, fecha de 
adjudicación, importe de la adjudicación, plazo de 
recepción, modificados y complementarios tramitados 
o autorizado si los hubiera, modificación de los plazos 
de entrega en su caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.
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184/131512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de enlace de 
las autovías As-1, Mieres-Gijón, y A-64, Villaviciosa-
Oviedo, en La Carrera (Siero), detallando descripción 
del objeto, fecha de adjudicación, importe de la adjudi-
cación, plazo de recepción, modificados y complemen-
tarios tramitados o autorizado si los hubiera, modifica-
ción de los plazos de entrega en su caso, y fecha de 
entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía B-40; Tramo: Viladecavalls-Terrassa, detallando 
descripción del objeto, fecha de adjudicación, importe 
de la adjudicación, plazo de recepción, modificados y 
complementarios tramitados o autorizado si los hubie-
ra, modificación de los plazos de entrega en su caso, y 
fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación del proyecto u obra del tramo de la auto-
vía B-40; Tramo: Abrera-Olesa de Montserrat, deta-
llando descripción del objeto, fecha de adjudicación, 
importe de la adjudicación, plazo de recepción, modifi-
cados y complementarios tramitados o autorizado si los 
hubiera, modificación de los plazos de entrega en su 
caso, y fecha de entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Yolanda Casaus Rodríguez, Diputada por 
Teruel; don Jesús Membrado Giner, Diputado por Zara-
goza, y don José María Becana Sanahuja, Diputado por 
Huesca, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el número de madres trabajadoras que 
han percibido la ayuda mensual de 100 € en Huesca, 
Zaragoza y Teruel en los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Yolanda Casaus Rodríguez, Jesús 
Membrado Giner y José María Becana Sanahuja, 
Diputados.

184/131516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Yolanda Casaus Rodríguez, Diputada por 
Teruel; don Jesús Membrado Giner, Diputado por Zara-
goza, y don José María Becana Sanahuja, Diputado por 
Huesca, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de trabajadores autónomos afi-
liados al sistema de la Seguridad Social en los siguien-
tes municipios de Huesca, Zaragoza y Teruel? Concre-
tamente en Teruel ciudad, Alcañiz, Andorra, 
Calamocha, Utrillas, Monreal, Calatayud, Caspe, Egea, 
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Tarazona, Borja, Zaragoza ciudad, Huesca ciudad, 
Monzón, Barbastro, Jaca y Fraga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Yolanda Casaus Rodríguez, Jesús 
Membrado Giner y José María Becana Sanahuja, 
Diputados.

184/131517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Yolanda Casaus Rodríguez, Diputada por 
Teruel; don Jesús Membrado Giner, Diputado por Zara-
goza, y don José María Becana Sanahuja, Diputado por 
Huesca, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el impacto de la reforma laboral en la 
creación de empleo estable en las provincias de Hues-
ca, Zaragoza y Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Yolanda Casaus Rodríguez, Jesús 
Membrado Giner y José María Becana Sanahuja, 
Diputados.

184/131518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Yolanda Casaus Rodríguez, Diputada por 
Teruel; don Jesús Membrado Giner, Diputado por Zara-
goza, y don José María Becana Sanahuja, Diputado por 
Huesca, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

De la ampliación de plantillas de inspectores y 
subinspectores de trabajo, ¿cuántos corresponden a las 
tres provincias aragonesas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Yolanda Casaus Rodríguez, Jesús 
Membrado Giner y José María Becana Sanahuja, 
Diputados.

184/131519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Yolanda Casaus Rodríguez, Diputada por 
Teruel; don Jesús Membrado Giner, Diputado por Zara-
goza, y don José María Becana Sanahuja, Diputado por 
Huesca, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuántas personas se han beneficiado del permiso 
de paternidad en cada una de las provincias aragonesas 
tras la entrada en vigor de la Ley de Igualdad efectiva 
entre hombres y mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Yolanda Casaus Rodríguez, Jesús 
Membrado Giner y José María Becana Sanahuja, 
Diputados.

184/131520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre la evolución de 
la lucha contra la llamada criminalidad organizada en 
la provincia de Alicante en el período comprendido 
entre enero y septiembre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/131521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Coello Fernández-Trujillo, Dipu-
tada por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.
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¿Qué número de accidentes con resultado de muerte 
se han producido durante los meses de verano en la 
provincia de Santa Cruz de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2007.—Mercedes Coello Fernández-Tru-
jillo, Diputada.

184/131522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Coello Fernández-Trujillo, Dipu-
tada por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Qué número de accidentes con resultado de muerte 
se han producido durante los meses de verano en la 
provincia de Las Palmas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2007.—Mercedes Coello Fernández-Tru-
jillo, Diputada.

184/131523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Coello Fernández-Trujillo, Dipu-
tada por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno del número de hectá-
reas quemadas según los últimos informes en el incen-
dio que tuvo lugar en la isla de Gran Canaria durante 
este verano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2007.—Mercedes Coello Fernández-Tru-
jillo, Diputada.

184/131524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Coello Fernández-Trujillo, Dipu-
tada por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al 

Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno del número de hectá-
reas quemadas según los últimos informes en el incen-
dio que tuvo lugar en la isla de Tenerife durante este 
verano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2007.—Mercedes Coello Fernández-Tru-
jillo, Diputada.

184/131525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le 
sean contestadas por escrito.

Respecto a los proyectos Feder del Ayuntamiento de 
Alicante, ¿en qué situación se encuentran? ¿qué prórro-
gas y con qué argumentos han sido solicitados? ¿En 
qué fecha han sido justificados y cuáles quedan pen-
dientes?

¿Se ha perdido alguna subvención en Fondos Feder 
de alguno de los proyectos? ¿Cuáles? ¿Por qué cuantía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ricard Torres Balaguer, Diputado.

184/131526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le 
sean contestadas por escrito.

La «Construcción de la planta de tratamiento de resi-
duos urbanos de Alicante» tiene una financiación parcial 
del 80% con ayuda del Fondo de Cohesión de la Unión 
Europea concedida mediante decisión de la Comisión de 
las Comunidades Europeas, de fecha 21 de junio de 2004 
(N.º CC I : 2004. E S.16 C. P E.003).
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En la subvención se indica que sólo se subvencio-
nan los gastos efectuados entre el 22 de diciembre  
de 2203 y el 31 de diciembre de 2006.

La Direccion General de Fondos Comunitarios el 13 
de febrero de 2007 designa auditor de los certificados 
de gasto de los proyectos cofinanciados por el Fondo de 
Cohesión al Ayuntamiento de Alicante para el  segundo 
pago intermedio del proyecto «Planta de tratamiento de 
residuos sólidos urbanos de Alicante».

¿En qué situación se encuentra la citada subven-
ción?

¿Cuál es el resultado de la auditoría?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ricard Torres Balaguer, Diputado.

184/131527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

1. ¿Qué programas ha financiado en Galicia el Plan 
Nacional de Drogas durante los tres últimos años?

2. ¿Cuál es la cuantía transferida cada año proce-
dente del fondo de decomisos?

3. ¿Cuál ha sido la evolución de las transferencias 
a la Comunidad Autónoma de Galicia para políticas de 
drogodependencias durante los seis último años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Alberto Fidalgo Francisco, Dipu-
tado.

184/131528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué objetivos se propone el Gobierno con el 
apoyo según el cual el Ministerio de Medio Ambiente 
va a llevar a cabo el entubado de los caudales trasvasa-
dos del Tajo desde el pantano del Cenajo hasta las pota-
bilizadoras de Canales del Taibilla?

2. ¿Qué características tiene el referido proyecto y 
cuáles son sus previsiones?

3. ¿Existe algún problema ambiental derivado de 
la supresión de esos caudales para la llamada Vega Alta 
del Segura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/131529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre el grado de eje-
cución material de la obra de ampliación de la desalini-
zadora de la mancomunidad de Canales de Taibilla en 
Alicante, a fecha 1 de septiembre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/131530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre la evolución en 
torno a la devolución de la deuda de 43 hectómetros 
cúbicos a los regantes de la cuenca del Segura, cedidos 
en 2002 al Taibilla para el abastecimiento urbano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.
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184/131531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Coello Fernández-Trujillo, Dipu-
tada por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno de la situación actual 
del Convenio de Costas suscrito con la Comunidad 
Autónoma Canaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2007.—Mercedes Coello Fernández-Tru-
jillo, Diputada.

184/131532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Coello Fernández-Trujillo, Dipu-
tada por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno de la situación al día 
de hoy del convenio de obras hidráulicas pendiente de 
ser firmado con la Comunidad Autónoma Canaria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2007.—Mercedes Coello Fernández-Tru-
jillo, Diputada.

184/131533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Coello Fernández-Trujillo, Dipu-
tada por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno qué operativos del 
Ministerio de Medio Ambiente han tenido que interve-

nir en los incendios producidos en las islas Canarias 
durante este verano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2007.—Mercedes Coello Fernández-Tru-
jillo, Diputada.

184/131534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Motivación

Durante años hemos sufrido en la provincia de Ali-
cante una fuerte contaminación del río Segura. La con-
taminación procedente tanto de la agricultura como de 
la industria y de los vertidos urbanos generó verdadera 
alarma social. De hecho, hubo una gran manifestación 
en abril de 1999 frente a las puertas del Congreso de los 
Diputados para exigir al Partido Popular y al Gobierno 
un plan integral de recuperación del cauce del río.

En el año 2000, la Unión Europea propuso una 
multa diaria de más de siete millones de pesetas al 
Gobierno de España hasta que las aguas superficiales 
de la cuenca del Segura fuesen aptas para el baño y el 
consumo humano. Del mismo modo, durante la pasada 
Legislatura el Grupo Parlamentario Socialista hizo 
múltiples preguntas, al entonces ministro de Medio 
Ambiente señor Matas, y constantes iniciativas parla-
mentarias para solucionar el problema.

Por todo lo anterior, consideramos de gran impor-
tancia saber:

¿Cuál ha sido la evolución durante los últimos años 
de la contaminación sufrida por el río Segura y de la 
calidad de sus aguas y qué actuaciones está realizando 
el Gobierno de España para controlar esta situación en 
la cuenca del río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Juana Serna Masiá, Diputada.

184/131535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
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Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le 
sean contestadas por escrito.

1. ¿Podría informar el Gobierno sobre el estado en 
el que se encuentra el desarrollo del Programa Registro 
Civil en Línea en los juzgados ubicados en el munici-
pio de Elche?

2. ¿Podría informar el Gobierno sobre la fecha en 
la que se tiene prevista la finalización de la implanta-
ción del Programa Registro Civil en Línea en Elche?

3. ¿Podría informar el Gobierno sobre el coste 
total que supondrá la implantación del precitado pro-
grama de mecanización del Registro Civil en la ciudad 
de Elche?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/131536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuántos ciudadanos y empresas burgalesas se han 
beneficiado de los préstamos del Plan Avanza e importe 
asignado a los mismos en los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Julián Simón de la Torre y María 
del Mar Arnaiz García, Diputados.

184/131537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Qué proyectos dentro del Programa de Apoyo a 
centros tecnológicos de PROFIT han sido subvenciona-
dos al Centro Tecnológico INESCOP-Asociación 
Investigación para la Industria del Calzado y Conexas, 

durante el año 2007, correspondientes a compromisos 
adquiridos en 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Ricard Torres Balaguer, Diputa-
do.

184/131538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué número de radares fijos se han instalado por 
parte de la Dirección General de Tráfico en las carreteras 
de la provincia de Burgos en el período 2005-2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de septiem-
bre de 2007.—Julián Simón de la Torre y María del 
Mar Arnaiz García, Diputados.

184/131539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas, para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a vulneración de 
la toponimia oficial de Galicia por parte del Ministerio 
de Industria.

El 15 de septiembre pasado, el «Boletín Oficial del 
Estado» («BOE») número 222, publicaba el Real 
Decreto 1112/2007, de 24 de agosto, por el que se esta-
blece el régimen de ayudas al desarrollo de las infraes-
tructuras en las comarcas mineras del carbón.

No se trata de la primera vez que el Ministerio de 
Industria incurre en la utilización de formas toponími-
cas gallegas deformadas e ilegales como bien se puede 
observar en el Anexo de dicho Real Decreto.

En el Anexo referente a municipios mineros muy 
afectados por la reestructuración de la minería del car-
bón, se comprueba, con perplejidad, que aparece la 
denominación incorrecta de «La Coruña» en lugar de 
su forma legal A Coruña. De igual modo, y en el mismo 
Anexo, se puede leer otra de las barbaridades toponími-
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cas, como es «Puentes de García Rodríguez», en vez de 
«Pontes de García Rodríguez».

En el siguiente epígrafe del Anexo, municipios 
mineros afectados por la reestructuración de la minería 
del carbón que resultan limítrofes a los incluidos en la 
relación anterior, se reitera el uso deformado de «La 
Coruña» y se añade un nuevo esperpento toponímico 
como es «Ordenes» en lugar de Ordes.

Como no es la primera vez que desde el Departa-
mento de Industria se cometen estas vulneraciones lin-
güísticas, sería adecuado que el Ministerio diese las 
pertinentes instrucciones o directrices lingüísticas para 
que no se reiterasen las mismas incorrecciones.

¿Va el Ministerio de Industria a realizar una correc-
ción de las formas toponímicas gallegas deformadas que 
se contienen en el Anexo del Real Decreto 1112/2007, 
de 24 de agosto, por el que se establece el régimen de 
ayudas al desarrollo de las infraestructuras en las 
comarcas mineras del carbón, en concreto «La Coru-
ña», «Puentes de García Rodríguez» y «Ordenes»?

¿Va el Ministerio de Industria a dar las instrucciones 
pertinentes al Departamento que dirige para que no se 
reiteren este tipo de vulneraciones lingüísticas?

¿A qué se deben las dificultades en asumir la topo-
nimia oficial de Galicia? ¿Por qué son habituales este 
tipo de incorrecciones, repetidas, además, en sucesivas 
ocasiones?

¿Garantiza el Ministerio la adopción del mapa 
nomenclátor de Galicia, publicado por la Xunta, y su 
uso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, 
Diputado.

184/131540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta las siguientes preguntas, para las que solici-
ta respuesta por escrito relativas al cumplimiento de la 
Proposición no de Ley aprobada por el Congreso de los 
Diputados relativa a varios proyectos de mejora medio-
ambiental en el Ayuntamiento de Poio (Pontevedra).

La Comisión de Medio Ambiente del Congreso de 
los Diputados aprobó, el pasado 21 de febrero, tres Pro-
posiciones de Ley, tramitadas conjuntamente, presenta-
das por la Diputada del Bloque Nacionalista Galego 
(BNG), María Olaia Fernández Davila.

En concreto, la primera Proposición no de Ley insta 
al Gobierno a «estudiar, en la mayor brevedad posible», 

el proyecto presentado por el Ayuntamiento de Poio de 
acondicionamiento de la ribera de la ría de Pontevedra 
en el tramo de San Salvador (A Barca), a fin de autori-
zar la realización del mismo».

En segundo lugar, la otra PNL aprobada insta al 
Ministerio de Medio Ambiente a «estudiar, a la mayor 
brevedad posible, el proyecto presentado por el Ayun-
tamiento de Poio de creación de un espacio verde en 
Lourido, a fin de autorizar la realización del mismo».

La última Proposición no de Ley aprobada insta al 
Gobierno a «tener en cuenta ambos proyectos dentro de 
las actividades que contemplan las partidas de protec-
ción y recuperación de sistemas litorales en Pontevedra 
y dotaciones para el acceso y uso público de la costa de 
Pontevedra, contemplados en los Presupuestos Genera-
les del Estado 2007».

¿Ha estudiado el Gobierno el proyecto presentado 
por el Ayuntamiento de Poio de acondicionamiento de 
la ribera de la ría de Pontevedra en el tramo de San Sal-
vador (A Barca)?

¿Ha autorizado la realización del mismo?
¿Ha incluido este proyecto dentro de las actividades 

que contemplan las partidas de protección y recupera-
ción de sistemas litorales en Pontevedra y dotaciones 
para el acceso y uso público de la costa de Pontevedra, 
contemplados en los Presupuestos Generales del Esta-
do 2007?

¿Qué partida ha destinado?
¿Cuándo está previsto que finalicen las obras?
¿Ha estudiado el Gobierno el proyecto presentado 

por el Ayuntamiento de Poio de creación de un espacio 
verde en Lourido?

¿Ha autorizado la realización del mismo?
¿Ha incluido este proyecto dentro de las actividades 

que contemplan las partidas de protección y recupera-
ción de sistemas litorales en Pontevedra y dotaciones 
para el acceso y uso público de la costa de Pontevedra, 
contemplados en los Presupuestos Generales del Esta-
do 2007?

¿Qué partida ha destinado?
¿Cuándo está previsto que finalicen las obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—María Olaia Fernández Davila, 
Diputada.

184/131541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas, para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas al cumplimiento 
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de la Proposición no de Ley aprobada por el Congreso 
de los Diputados relativa a la construcción de un paseo 
marítimo desde Vilagarcía a Vilaxoán.

La Comisión de Medio Ambiente del Congreso de 
los Diputados aprobó, el pasado 29 de mayo, una Pro-
posición no de Ley presentada por la Diputada del Blo-
que Nacionalista Galego (BNG), María Olaia Fernán-
dez Davila, relativa a la construcción de un paseo 
marítimo desde Vilagarcía a Vilaxoán.

La iniciativa aprobada insta al Gobierno a «acelerar 
las modificaciones acordadas por el Ayuntamiento de 
Vilagarcía de Arousa y la Dirección General de Costas 
en el Proyecto del Paseo Marítimo entre la Punta de 
Ferrazo y el Puerto de Vilaxoán, para poder proceder a 
su licitación en el menor plazo posible».

Asimismo, el texto de la Proposición no de Ley 
insta a que «se contemple la realización de un proyecto 
específico y adaptado a su entorno que contemple las 
singularidades y valores medioambientales de la ense-
nada de O Rial».

¿Ha dado cumplimiento el Gobierno a la Proposi-
ción no de Ley aprobada por el Congreso de los Dipu-
tados relativa a la construcción de un paseo marítimo 
desde Vilagarcía a Vilaxoán?

¿Ha incorporado el Gobierno las modificaciones 
acordadas por el Ayuntamiento de Vilagarcía de Arousa 
y la Dirección General de Costas en el Proyecto del 
Paseo Marítimo entre la Punta de Ferrazo y el Puerto de 
Vilaxoán?

¿Se han licitado las obras?
¿Con qué presupuesto?
¿Cuándo está previsto su finalización?
¿Ha contemplado el Gobierno la realización de un 

proyecto específico y adaptado a su entorno que con-
temple las singularidades y valores medioambientales 
de la ensenada de O Rial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—María Olaia Fernández Davila, 
Diputada.

184/131542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas, para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas al cumplimiento 
de la Proposición no de Ley aprobada por el Congreso 
de los Diputados relativa a la autovía A-52/AP-55 a su 
paso por el municipio de Mos.

La Comisión de Fomento y Vivienda del Congreso 
de los Diputados aprobó, el pasado 13 de junio, una 
Proposición no de Ley del Bloque Nacionalista Galego 
(BNG), transaccionada con el Grupo Parlamentario 
Socialista, por la que se instaba al Gobierno a que 
«antes de finalizar el trámite administrativo en el que 
se encuentra el proyecto de prolongación de la autovía 
A-52 desde Mos a Vigo, se comprometa a estudiar las 
alegaciones presentadas por la corporación municipal a 
este proyecto, a fin de buscar soluciones que permitan 
mejorar la seguridad vial y la afluencia de tráfico que 
soporta la AP-55 a su paso por el municipio».

¿Ha cumplido el Gobierno con lo establecido en la 
Proposición no de Ley aprobada por el Congreso de los 
Diputados?

¿Ha estudiado el Ministerio de Fomento las alega-
ciones presentas por el concello de Mos al proyecto de 
prolongación de la autovía A-52 desde Mos a Vigo?

¿Con qué resultado?
¿Qué decisiones ha adoptado, finalmente, el Gobier-

no para solucionar los problemas de seguridad vial y de 
afluencia de tráfico que soporta la AP-55 a su paso por 
el Ayuntamiento de Mos?

¿En qué fase se encuentra actualmente el proyecto?
¿Cuándo prevé el Gobierno que estén finalizadas las 

obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—María Olaia Fernández Davila, 
Diputada.

184/131543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué municipios de la provincia de Castellón han 
resultado beneficiados por las ayudas del 1 por ciento 
dedicado al Patrimonio Cultural, que se distribuye a 
través de la Comisión Mixta del Ministerio de Fomento 
y del Ministerio de Cultura, en el presente ejercicio?

¿Cuál ha sido su importe para cada uno de los muni-
cipios beneficiados, especificando el proyecto?

¿Cuáles son las anualidades de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/131544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué municipios de la provincia de Alicante han 
resultado beneficiados por las ayudas del 1 por ciento 
dedicado al Patrimonio Cultural, que se distribuye a 
través de la Comisión Mixta del Ministerio de Fomento 
y del Ministerio de Cultura, en el presente ejercicio?

¿Cuál ha sido su importe para cada uno de los muni-
cipios beneficiados, especificando el proyecto?

¿Cuáles son las anualidades de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/131545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué municipios de la provincia de Valencia han 
resultado beneficiados por las ayudas del 1 por ciento 
dedicado al Patrimonio Cultural, que se distribuye a 
través de la Comisión Mixta del Ministerio de Fomento 
y del Ministerio de Cultura, en el presente ejercicio?

¿Cuál ha sido su importe para cada uno de los muni-
cipios beneficiados, especificando el proyecto?

¿Cuáles son las anualidades de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/131546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 

de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿Cuáles son las obras previstas por el Gobierno 
para el 2008, con cargo al 1 por ciento cultural, en la 
provincia de Castellón?

2. ¿En qué municipios?
3. ¿Con qué importe?
4. ¿En qué plazos se realizarán dichas obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/131547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está estudiando el Ministerio de Medio Ambiente 
la posibilidad de derivar más agua desde la cuenca del 
Tajo a la cuenca del Segura, desde el Jarama?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/131548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está estudiando el Ministerio de Medio Ambiente 
la posibilidad de derivar más agua desde el Tajo Medio 
a la cuenca del Segura, desde el Jarama?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.
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184/131549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está estudiando el Ministerio de Medio Ambiente 
la posibilidad de derivar más agua desde Extremadura, 
como ha afirmado este verano el Secretario General 
del PSOE de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/131550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos deslindes ha aprobado el Ministerio de 
Medio Ambiente en la costa de la provincia de Caste-
llón durante el año 2.005 (indicando número de kiló-
metros y término municipal en cada caso)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/131551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos deslindes ha aprobado el Ministerio de 
Medio Ambiente en la costa de la provincia de Valencia 

durante el año 2005 (indicando número de kilómetros y 
término municipal en cada caso)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/131552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos deslindes ha aprobado el Ministerio de 
Medio Ambiente en la costa de la provincia de Alicante 
durante el año 2005 (indicando número de kilómetros y 
término municipal en cada caso)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/131553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos deslindes ha aprobado el Ministerio de 
Medio Ambiente en la costa de la provincia de Alicante 
durante el año 2006 (indicando número de kilómetros y 
término municipal en cada caso)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/131554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos deslindes ha aprobado el Ministerio de 
Medio Ambiente en la costa de la provincia de Caste-
llón durante el año 2006 (indicando número de kilóme-
tros y término municipal en cada caso)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/131555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos deslindes ha aprobado el Ministerio de 
Medio Ambiente en la costa de la provincia de Valencia 
durante el año 2006 (indicando número de kilómetros y 
término municipal en cada caso)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/131556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos deslindes ha aprobado el Ministerio de 
Medio Ambiente en la costa de la provincia de Valencia 
durante el año 2007 (indicando número de kilómetros y 
término municipal en cada caso)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/131557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos deslindes ha aprobado el Ministerio de 
Medio Ambiente en la costa de la provincia de Caste-
llón durante el año 2007 (indicando número de kilóme-
tros y término municipal en cada caso)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/131558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos deslindes ha aprobado el Ministerio de 
Medio Ambiente en la costa de la provincia de Alicante 
durante el año 2007 (indicando número de kilómetros y 
término municipal en cada caso)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/131559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos controles se han realizado en la provincia 
de Alicante por parte de la Guardia Civil durante la cam-
paña para la concienciación del uso del cinturón de segu-
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ridad que la Dirección General de Tráfico ha llevado a 
cabo desde el 3 al 16 de septiembre de este año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/131560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos controles se han realizado en la provincia 
de Valencia por parte de la Guardia Civil durante la cam-
paña para la concienciación del uso del cinturón de segu-
ridad que la Dirección General de Tráfico ha llevado a 
cabo desde el 3 al 16 de septiembre de este año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/131561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos controles se han realizado en la provincia 
de Castellón por parte de la Guardia Civil durante la 
campaña para la concienciación del uso del cinturón de 
seguridad que la Dirección General de Tráfico ha llevado 
a cabo desde el 3 al 16 de septiembre de este año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/131562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo piensa controlar el Gobierno la venta de 
medicamentos sin control sanitario que se ofertan a los 
consumidores por Intemet, y que está aumentando de 
forma alarmante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/131563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias recibió durante el año 2005 la 
Agencia Española del Medicamento por publicidad y/o 
venta de falsos medicamentos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/131564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias recibió durante el año 2006 la 
Agencia Española del Medicamento por publicidad y/o 
venta de falsos medicamentos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.
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184/131565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias recibió durante el año 2007 la 
Agencia Española del Medicamento por publicidad y/o 
venta de falsos medicamentos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/131566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos medicamentos ilegales fueron retirados 
del mercado en el año 2005 por parte de la Agencia 
Española del Medicamento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/131567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos medicamentos ilegales fueron retirados 
del mercado en el año 2006 por parte de la Agencia 
Española del Medicamento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/131568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos medicamentos ilegales fueron retirados 
del mercado en el año 2007 por parte de la Agencia 
Española del Medicamento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/131569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los elementos objetivos en que se basan 
las recientes declaraciones de la Ministra de Vivienda 
en las que afirmó que la subida de los tipos de interés 
«está tocando techo»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/131570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa poner en marcha el Gobierno 
para fomentar el pastoreo extensivo como actividad 
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fundamental para luchar contra la desertificación en 
España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—María Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/131571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas adoptará el Gobierno antes de finali-
zar el año 2007 para que España deje de ser uno de los 
países de la Unión Europea de 25 miembros con la tasa 
de paro femenino más elevada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/131572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué acuerdos se alcanzaron en la reunión manteni-
da el pasado día 6 de septiembre entre la Subsecretaria 
de Trabajo y Asuntos Sociales y el Consejo General de 
Graduados Sociales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/131573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa poner en marcha el MAPA 
para ayudar a los productores de fruta dulce afectados 
en la campaña 2007 por los daños ocasionados durante 
las heladas sufridas la primavera pasada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/131574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas (no de planificación, ni 
programación) ha ejecutado el Gobierno en la Comuni-
tat Valenciana durante la presente legislatura, para fre-
nar el riesgo de desertificación que amenaza ya al 93 % 
de la superficie de dicho territorio? ¿Cuál ha sido el 
coste económico de cada una de ellas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/131575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,  
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para 
garantizar la seguridad de los ciudadanos de Valencia 
ante la creciente oleada de robos en cajeros bancarios 
de la ciudad, perpetrados por grupos de menores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.
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184/131576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de llamadas recibidas en el centro de aten-
ción al usuario del Ministerio de Fomento durante los 
meses de junio, julio, agosto y septiembre. Número de 
incidencias tramitadas y número de incidencias que 
finalizarán con algún expediente sancionador.

Especificando los motivos de dichas incidencias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de septiem-
bre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/131577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas de carácter general ha adoptado el 
Gobierno en el año 2007 que favorezcan el desarrollo 
de la industria del automóvil en la provincia de Ponte-
vedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/131578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas de carácter general ha adoptado el 
Gobierno en el año 2007 que favorezcan el desarrollo 
de la industria naval en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/131579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas de carácter general ha adoptado el 
Gobierno en el año 2007 que favorezcan el desarrollo 
de la industria pesquera en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/131580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas de carácter general ha adoptado el 
Gobierno en el año 2007 que favorezcan el desarrollo de 
la industria conservera en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/131581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué medidas de carácter general ha adoptado el 
Gobierno en el año 2007 que favorezcan el desarrollo de 
la industria marisquera en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/131582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas de carácter general ha adoptado el 
Gobierno en el año 2007 que favorezcan el desarrollo 
de la industria láctea en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/131583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas de carácter general ha adoptado el 
Gobierno en el año 2007 que favorezcan el desarrollo 
de la industria agrícola en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/131584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas de carácter general ha adoptado el 
Gobierno en el año 2007 que favorezcan el desarrollo 
de la industria ganadera en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/131585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas de carácter general ha adoptado el 
Gobierno en el año 2007 que favorezcan el desarrollo de 
la industria de la madera en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/131586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas de carácter general ha adoptado el 
Gobierno en el año 2007 que favorezcan el desarrollo 
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de la industria de la construcción en la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/131587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas de carácter general ha adoptado el 
Gobierno en el año 2007 que favorezcan el desarrollo 
de la industria y/o sector del comercio en la provincia 
de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/131588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas de carácter general ha adoptado el 
Gobierno en el año 2007 que favorezcan el desarrollo de 
la industria del turismo en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/131589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas de carácter general ha adoptado el 
Gobierno en el año 2007 que favorezcan el desarrollo 
de la industria textil y de la moda en la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/131590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas de carácter general ha adoptado el 
Gobierno en el año 2007 que favorezcan el desarrollo 
de la industria química y/o farmacéutica en la provincia 
de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/131591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas de carácter general ha adoptado el 
Gobierno en el año 2007 que favorezcan el desarrollo de 
la industria electrónica, tecnologías de la información y 
telecomunicaciones en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Dipu-
tada.
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184/131592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas de carácter general ha adoptado el 
Gobierno en el año 2007 que favorezcan el desarrollo 
de la industria del sector del metal en la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/131594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Cabrera Matos, Diputado por 
Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno entregar la pro-
piedad del antiguo hospital de Las Nieves, en Santa 
Cruz de La Palma, al Cabildo Insular para destinarlo a 
un centro sociosanitario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Carlos Javier Cabrera Matos, 
Diputado.

184/131595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Hace algunos años el Diputado que suscribe plan-
teó, en el ejercicio de su función parlamentaria, la nece-
sidad y desde luego la conveniencia, de que el tren 
Talgo, descendente de Madrid A Coruña y Vigo, ajusta-

ra su horario de llegada a Ourense, para permitir a los 
viajeros con destino a Monforte de Lemos, Lugo y Val-
deorras enlazar en dicha estación con el tren destino 
Barcelona que llegaba a dicha ciudad en un horario 
similar al del Talgo indicado.

Durante todos estos años la circulación de ambos 
trenes han permitido dicha conexión merced a los ajus-
tes horarios que se hicieron en los año noventa.

Pues bien, se anuncia ahora que Renfe ha decidido 
retrasar la salida de Madrid del Talgo con destino A 
Coruña y Vigo, en términos que determinan la llegada a 
Ourense de dicha composición a las 20:04 horas, en vez 
de como venía sucediendo a las 19:54, lo que no permi-
tirá que los viajeros con destino a Monforte puedan 
conectar con el tren destino Barcelona por escasos diez 
minutos. En razón de lo expuesto, formulo las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Motivos de la modificación del horario de cir-
culación del tren Talgo Madrid-Coruña-Vigo?

2. ¿ Razones por las que no se ha tenido en cuenta 
que con la modificación de horario antes indicada no es 
posible, como hasta ahora, la conexión con destino 
Monforte-Lugo-Valdeorras para los viajeros del Talgo 
Madrid-Coruña-Vigo?

3. ¿Qué medidas se van a adoptar para que los 
viajeros con destino Monforte, Lugo y Valdeorras 
pueda seguir utilizando para su desplazamiento el 
Talgo Madrid-Coruña-Vigo y qué ajustes de horario se 
contemplan a tal fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/131596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez y don Eugenio Nasarre 
Goicoechea, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Índice de fracaso escolar curso 2005-2006 en la 
Comunidad Autónoma de Castilla-León en relación 
con la media nacional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Sandra Moneo Díez y Eugenio 
Nasarre Goicoechea, Diputados.
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184/131597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez y don Eugenio Nasarre 
Goicoechea, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas va adoptar el Gobierno para la esco-
larización de alumnos del primer ciclo de educación 
infantil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Sandra Moneo Díez y Eugenio 
Nasarre Goicoechea, Diputados.

184/131598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez y don Eugenio Nasarre 
Goicoechea, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo va a modificar el Gobierno el real decreto 
de becas y ayudas al estudio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Sandra Moneo Díez y Eugenio 
Nasarre Goicoechea, Diputados.

184/131599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez y don Eugenio Nasarre 
Goicoechea, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas va adoptar el Gobierno para frenar el 
descenso del número de becarios de la convocatoria de 
carácter general?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Sandra Moneo Díez y Eugenio 
Nasarre Goicoechea, Diputados.

184/131600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez y don Eugenio Nasarre 
Goicoechea, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno suficiente que sólo un 1% 
de la población joven sea beneficiaria de las ayudas 
para cursos de inglés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Sandra Moneo Díez y Eugenio 
Nasarre Goicoechea, Diputados.

184/131601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez y don Eugenio Nasarre 
Goicoechea, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas va adoptar el Gobierno en relación 
con la financiación universitaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Sandra Moneo Díez y Eugenio 
Nasarre Goicoechea, Diputados.

184/131602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez y don Eugenio Nasarre 
Goicoechea, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas nuevas va adoptar el Gobierno para 
dar cumplimiento al compromiso adquirido por el Pre-
sidente del Gobierno en el Debate de Estado de la 
Nación sobre «poner las condiciones para que al menos 
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cuatro de cada cinco jóvenes españoles superen el 
bachillerato o la formación profesional equivalente»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Sandra Moneo Díez y Eugenio 
Nasarre Goicoechea, Diputados.

184/131603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez y don Eugenio Nasarre 
Goicoechea, Diputados pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas nuevas va adoptar el Gobierno para 
dar cumplimiento al compromiso adquirido por el Pre-
sidente del Gobierno en el Debate de Estado de la 
Nación sobre «extender definitivamente y al completo 
la educación infantil»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Sandra Moneo Díez y Eugenio 
Nasarre Goicoechea, Diputados.

184/131604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué situación se encuentran las actuaciones 
administrativas para la creación de la Confederación 
Hidrográfica del Miño?

2. ¿Qué localidades se contemplan como idóneas 
para establecer la sede de dicha Confederación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/131605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-

greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones maneja el Gobierno sobre el 
corredor mediterráneo de mercancías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Dipu-
tado.

184/131606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha tomado Aena alguna decisión sobre la cons-
trucción de una segunda pista en el aeropuerto de El 
Altet-Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Dipu-
tado.

184/131607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones piensa llevar a cabo el Ministerio 
de Fomento para mejorar el acceso ferroviario al puerto 
de Alicante y a la zona logística?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.
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184/131608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno sobre el desdo-
blamiento de la nacional 332?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/131609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Ministerio de Fomento 
sobre la construcción de un tercer carril en la A-7 en el 
tramo de Crevillente a Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/131610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Ministerio de Fomento 
sobre la construcción de un tercer carril de la A-70 By-
Pass de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/131611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones maneja el Ministerio de Fomento 
sobre la construcción del ferrocarril de ancho interna-
cional de Valencia-Alicante por la costa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/131612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres fallecidas por violen-
cia de género en la provincia de Alicante en el año 1996, 
distribuido por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/131613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres fallecidas por violen-
cia de género en la provincia de Alicante en el año 1997, 
distribuido por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/131614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres fallecidas por violen-
cia de género en la provincia de Alicante en el año 1998, 
distribuido por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/131615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres fallecidas por violen-
cia de género en la provincia de Alicante en el año 1999, 
distribuido por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/131616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres fallecidas por violen-
cia de género en la provincia de Alicante en el año 2000, 
distribuido por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/131617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres fallecidas por violen-
cia de género en la provincia de Alicante en el año 2001, 
distribuido por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/131618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres fallecidas por violen-
cia de género en la provincia de Alicante en el año 2002, 
distribuido por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/131619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres fallecidas por violen-
cia de género en la provincia de Alicante en el año 2003, 
distribuido por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/131620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres fallecidas por violen-
cia de género en la provincia de Alicante en el año 2004, 
distribuido por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/131621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres fallecidas por violen-
cia de género en la provincia de Alicante en el año 2005, 
distribuido por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/131622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres fallecidas por violen-
cia de género en la provincia de Alicante en el año 2006, 
distribuido por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/131623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres fallecidas por violen-
cia de género en la provincia de Alicante desde enero de 
2007 hasta la actualidad, distribuido por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/131624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres fallecidas por violen-
cia de género en la provincia de Valencia en el año 1996, 
distribuido por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/131625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres fallecidas por violen-
cia de género en la provincia de Valencia en el año 1997, 
distribuido por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.



C                                                                                                             4    2007.—S D. N. 613

320

C                                                                                                             4    2007.—S D. N. 613

321

184/131626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres fallecidas por violen-
cia de género en la provincia de Valencia en el año 1998, 
distribuido por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/131627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres fallecidas por violen-
cia de género en la provincia de Valencia en el año 1999, 
distribuido por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/131628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres fallecidas por violen-
cia de género en la provincia de Valencia en el año 2000, 
distribuido por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/131629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres fallecidas por violen-
cia de género en la provincia de Valencia en el año 2001, 
distribuido por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/131630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres fallecidas por violen-
cia de género en la provincia de Valencia en el año 2002, 
distribuido por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/131631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres fallecidas por violen-
cia de género en la provincia de Valencia en el año 2003, 
distribuido por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/131632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres fallecidas por violen-
cia de género en la provincia de Valencia en el año 2004, 
distribuido por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/131633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres fallecidas por violen-
cia de género en la provincia de Valencia en el año 2005, 
distribuido por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/131634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres fallecidas por violen-
cia de género en la provincia de Valencia en el año 2006, 
distribuido por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/131635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres fallecidas por violen-
cia de género en la provincia de Valencia desde enero 
de 2007 hasta la actualidad, distribuido por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/131636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres fallecidas por vio-
lencia de género en la provincia de Castellón en el 
año 1996, distribuido por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/131637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres fallecidas por vio-
lencia de género en la provincia de Castellón en el 
año 1997, distribuido por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/131638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres fallecidas por vio-
lencia de género en la provincia de Castellón en el 
año 1998, distribuido por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/131639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres fallecidas por vio-
lencia de género en la provincia de Castellón en el 
año 1999, distribuido por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/131640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres fallecidas por vio-
lencia de género en la provincia de Castellón en el 
año 2000, distribuido por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/131641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres fallecidas por vio-
lencia de género en la provincia de Castellón en el 
año 2001, distribuido por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/131642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres fallecidas por vio-
lencia de género en la provincia de Castellón en el 
año 2002, distribuido por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/131643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres fallecidas por vio-
lencia de género en la provincia de Castellón en el 
año 2003, distribuido por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/131644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres fallecidas por vio-
lencia de género en la provincia de Castellón en el 
año 2004, distribuido por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/131645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres fallecidas por vio-
lencia de género en la provincia de Castellón en el 
año 2005, distribuido por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/131646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres fallecidas por vio-
lencia de género en la provincia de Castellón en el 
año 2006, distribuido por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/131647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres fallecidas por vio-
lencia de género en la provincia de Castellón desde 
enero de 2007 hasta la actualidad, distribuido por 
municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/131648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dónde se encontraba la Ministra de Fomento 
durante la gestión de emergencia con el resultado de 
tres pescadores muertos y cinco desaparecidos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Dipu-
tado.

184/131649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Arenas Bocanegra, don Juan Manuel 
Albendea Pabón, don Adolfo Luis González Rodrí-
guez y doña Patricia del Pozo Fernández, Diputados 
por Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuántos presos de ETA hay en las cárceles de 
Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Javier Arenas Bocanegra, Juan 
Manuel Albendea Pabón, Adolfo Luis González 
Rodríguez y Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

184/131650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Ecuador en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Cuba en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Panamá en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Costa Rica en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con El Salvador en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Honduras en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Guatemala en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con México en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Canadá en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos 
de las exportaciones, importaciones y saldo comercial 
de España con Estados Unidos en el primer semestre 
de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Hong-Kong en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Taiwán en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Japón en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Corea del Sur en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial 
de España con Corea del Norte en el primer semes-
tre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con China en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Mongolia en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Filipinas en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Singapur en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Malasia en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Indonesia en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Vietnam en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Laos en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de las 
exportaciones, importaciones y saldo comercial de Es-
paña con Tailandia en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de las 
exportaciones, importaciones y saldo comercial de Espa-
ña con Bangladesh en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con India en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Pakistán en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Afganistán en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Yemen en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Omán en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Emiratos Árabes Unidos en el primer 
semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Bahrein en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Quatar en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de las 
exportaciones, importaciones y saldo comercial de Espa-
ña con Arabia Saudí en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Jordania en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Israel en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Irak en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Siria en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Líbano en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Uzbekistán en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Las actividades de promoción de la moda española 
son realizadas por el Instituto de Comercio Exterior 
(ICEX).

El Gobierno informó al Congreso en diciembre del 
pasado año que las previsiones de inversión en 2006 
eran de 11,32 millones de euros.

¿Cuál fue el montante final de inversión del Instituto 
de Comercio Exterior para promocionar la moda espa-
ñola en 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Las actividades de promoción de la moda española 
son realizadas por el Instituto de Comercio Exterior 
(ICEX).

¿Cuál ha sido la relación completa y detallada de las 
acciones que han sido objeto de inversión por parte del 

Instituto de Comercio Exterior para promocionar la 
moda española en 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Las actividades de promoción de la moda española 
son realizadas por el Instituto de Comercio Exterior 
(ICEX).

¿Cuál ha sido la relación completa y detallada de las 
acciones que han sido objeto de inversión por parte del 
Instituto de Comercio Exterior para promocionar la 
moda española en 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Las actividades de promoción de la moda española 
son realizadas por el Instituto de Comercio Exterior 
(ICEX).

¿Cuál ha sido, hasta la fecha de respuesta, el mon-
tante de inversión por parte del Instituto de Comercio 
Exterior para promocionar la moda española en 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.
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184/131694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿A fecha de respuesta cuál es el conjunto de activi-
dades realizadas dentro del Programa 431O de los Pre-
supuestos Generales del Estado para 2007, respecto a 
las actuaciones del Plan de Actuación en Comercio 
Interior, medidas de apoyo a los procesos de integra-
ción vertical en canal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿A fecha de respuesta cuál es el conjunto de activi-
dades realizadas dentro del Programa 431O de los Pre-
supuestos Generales del Estado para 2007, respecto a 
las actuaciones del Plan de Actuación en Comercio 
Interior, medidas de cooperación a través de cooperati-
vas de minoristas y mayoristas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿A fecha de respuesta cuál es el conjunto de activi-
dades realizadas dentro del Programa 431O de los Pre-
supuestos Generales del Estado para 2007, respecto a 
las actuaciones del Plan de Actuación en Comercio 
Interior, medidas de cooperación a través de Redes 
franquiciadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿A fecha de respuesta cuál es el conjunto de activi-
dades realizadas dentro del Programa 431O de los Pre-
supuestos Generales del Estado para 2007, respecto a 
las actuaciones del Plan de Actuación en Comercio 
Interior, medidas de cooperación a través de Servicios 
conjuntos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿A fecha de respuesta cuál es el conjunto de activi-
dades realizadas dentro del Programa 431O de los Pre-
supuestos Generales del Estado para 2007, respecto a 
las actuaciones del Plan de Actuación en Comercio 
Interior, medidas de cooperación a través de Centrales 
de compra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.
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184/131699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿A fecha de respuesta cuál es el conjunto de activi-
dades realizadas dentro del Programa 431O de los Pre-
supuestos Generales del Estado para 2007, respecto a 
las actuaciones del Plan de Actuación en Comercio 
Interior, medidas de mejora de los procesos logísticos y 
de distribución para reducir costes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿A fecha de respuesta cuál es el conjunto de activi-
dades realizadas dentro del Programa 431O de los Pre-
supuestos Generales del Estado para 2007, respecto a 
las actuaciones del Plan de Actuación en Comercio 
Interior, medidas de venta a distancia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿A fecha de respuesta cuál es el conjunto de activi-
dades realizadas dentro del Programa 431O de los Pre-
supuestos Generales del Estado para 2007, respecto a 

las actuaciones del Plan de Actuación en Comercio 
Interior, medidas de fomento del comercio electrónico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿A fecha de respuesta cuál es el conjunto de activi-
dades realizadas dentro del Programa 431O de los Pre-
supuestos Generales del Estado para 2007, respecto a 
las actuaciones del Plan de Actuación en Comercio 
Interior, medidas de transparencia de mercados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿A fecha de respuesta cuál es el conjunto de activi-
dades realizadas dentro del Programa 431O de los Pre-
supuestos Generales del Estado para 2007, respecto a 
las actuaciones del Plan de Mejora de la Calidad del 
Comercio en calidad de establecimientos comerciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿A fecha de respuesta cuál es el conjunto de activi-
dades realizadas dentro del Programa 431O de los Pre-
supuestos Generales del Estado para 2007, respecto a 
las actuaciones del Plan de Mejora de la Calidad del 
Comercio en fomento de la cooperación empresarial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿A fecha de respuesta cuál es el conjunto de activi-
dades realizadas dentro del Programa 431O de los Pre-
supuestos Generales del Estado para 2007, respecto a 
las actuaciones del Plan de Mejora de la Calidad del 
Comercio en mejora del comercio rural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿A fecha de respuesta cuál es el conjunto de activi-
dades realizadas dentro del Programa 431O de los Pre-
supuestos Generales del Estado para 2007, respecto a 
las actuaciones del Plan de Mejora de la Calidad del 
Comercio en adecuación de espacios para venta no 
sedentaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿A fecha de respuesta cuál es el conjunto de activi-
dades realizadas dentro del Programa 431O de los Pre-
supuestos Generales del Estado para 2007, respecto a 
las actuaciones del Plan de Mejora de la Calidad del 
Comercio en peatonalización de ejes comerciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿A fecha de respuesta cuál es el conjunto de activi-
dades realizadas dentro del Programa 431O de los Pre-
supuestos Generales del Estado para 2007, respecto a 
las actuaciones del Plan de Mejora de la Calidad del 
Comercio en modernización de centros comerciales 
abiertos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿A fecha de respuesta cuál es el conjunto de activi-
dades realizadas dentro del Programa 431O de los Pre-
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supuestos Generales del Estado para 2007, respecto a 
las actuaciones del Plan de Mejora de la Calidad del 
Comercio en modernización de mercados minoristas 
municipales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el conjunto de activi-
dades realizadas dentro del Programa 431O de los Pre-
supuestos Generales del Estado para 2007, respecto a 
las actuaciones de ordenación de la distribución comer-
cial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Letonia en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Estonia en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Turquía en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Suiza en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Austria en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Noruega en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Suecia en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Islandia en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Luxemburgo en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Bélgica en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Portugal en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Grecia en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Dinamarca en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Irlanda en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Reino Unido en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Italia en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Alemania en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial 
de España con los Países Bajos en el primer semestre 
de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Francia en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es la relación completa de actuaciones del 
Plan Integral de Desarrollo de Mercados destinado a 
Argelia en los ocho primeros meses de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es la relación completa de actuaciones del 
Plan Integral de Desarrollo de Mercados destinado a 
Brasil en los ocho primeros meses de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es la relación completa de actuaciones del 
Plan Integral de Desarrollo de Mercados destinado a 
Marruecos en los ocho primeros meses de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es la relación completa de actuaciones del 
Plan Integral de Desarrollo de Mercados destinado a 
India en los ocho primeros meses de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es la relación completa de actuaciones del 
Plan Integral de Desarrollo de Mercados destinado a 
Rusia en los ocho primeros meses de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es la relación completa de actuaciones del 
Plan Integral de Desarrollo de Mercados destinado a 
China en los ocho primeros meses de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es la relación completa de actuaciones del 
Plan Integral de Desarrollo de Mercados destinado a 
Estados Unidos en los ocho primeros meses de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito:

¿Qué apoyo económico ha prestado el Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio a Pasarelas y desfiles de 
moda en España, en los años 2004, 2005, 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito:

¿Qué apoyo económico ha prestado el Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio a la Pasarela Gaudí, en 
los años 2004, 2005, 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito:

¿Qué apoyo económico ha prestado el Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio a la Pasarela Cibeles, en 
los años 2004, 2005, 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito:

¿A fecha de respuesta cuál es el estado de ejecución 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20 dentro del Progra-
ma 432 A, capítulo 2?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito:

¿A fecha de respuesta cuál es el estado de ejecución 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20 dentro del Progra-
ma 432 A, capítulo 1?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito:

¿A fecha de respuesta cuál es el estado de ejecución 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20 dentro del Progra-
ma 431 O, capítulo 7?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito:

¿A fecha de respuesta cuál es el estado de ejecución 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20 dentro del Progra-
ma 431 O, capítulo 4?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito:

¿A fecha de respuesta cuál es el estado de ejecución 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20 dentro del Progra-
ma 431 O, capítulo 2?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito:

¿A fecha de respuesta cuál es el estado de ejecución 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20 dentro del Progra-
ma 431 O, capítulo 1?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito:

¿A fecha de respuesta cuál es el estado de ejecución 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
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correspondientes a la sección 20 dentro del Progra-
ma 432 A, capítulo 4?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito:

¿A fecha de respuesta cuál es el estado de ejecución 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20 dentro del Progra-
ma 432 A, capítulo 8?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito:

¿A fecha de respuesta cuál es el estado de ejecución 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la sección 20 dentro del Progra-
ma 432 A, capítulo 7?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito:

¿A fecha de respuesta cuál es el estado de ejecución 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2007, 
correspondientes a la Campaña de Promoción de la Q 
de Calidad Turística?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

A fecha de respuesta, ¿cuál es el estado de ejecu-
ción de los Presupuestos Generales del Estado para 
2007, correspondientes a la sección 20, dentro del 
Programa 431 A?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

RENFE ha procedido a cambiar el horario del tren 
TALGO 151, que sale de Madrid a las 14 horas y llega 
a Ourense a las 19:54 horas; que pasará a llegar, desde 
hoy, a las 20:04 horas. Esta frecuencia rompe el enlace 
con el tren 920 de Vigo a Barcelona, con lo que se 
imposibilita que los viajeros del TALGO sigan viaje a 
Monforte, San Clodio, A Rúa y O Barco de Valdeorras, 
como podían hacer hasta ahora. Con el nuevo horario 
no tienen otro tren de enlace para su destino hasta el día 
siguiente a las 8:43 horas.

¿Cómo es posible que RENFE en lugar de acortar 
los tiempos de viaje de sus trenes incremente en diez 
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minutos más la conexión por TALGO entre Madrid y 
Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Es una necesidad muy sentida por los ciudadanos la 
relativa a la construcción de aceras en San Justo, Coedo y 
zona oeste de la travesía de O Barco de Valdeorras, Ouren-
se, CN-536, puntos kilométricos 33,800 al 55,200.

Sin embargo, acumulan un notorio retraso que debe 
finalizar.

¿Cuándo se procederá a la licitación de las obras de 
Seguridad Vial de construcción de aceras en San Justo, 
Coedo y zona oeste de la travesía de O Barco de Val-
deorras, Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Fomento adjudicó —con un nota-
ble retraso— las obras de un nuevo paso sobre la N-540 
en la calle Marcelo Macías, en Ourense.

¿Qué plazo de ejecución es el contratado para finali-
zar las obras de un nuevo paso sobre la N-540 en la 
calle Marcelo Macías, en Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Fomento adjudicó —con un notable 
retraso— las obras de mejora de accesos, iluminación 
y pasarela peatonal. N-544, puntos kilométricos 0,00 
a 1,400 Puente de Velle, Ourense, en Ourense.

¿Qué plazo de ejecución es el contratado para finali-
zar las obras de mejora de accesos, iluminación y pasa-
rela peatonal. N-544, puntos kilométricos 0,00 a 1,400 
Puente de Velle, Ourense, en Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En el mes de septiembre de 2007 el Sr. Alcalde del 
Ayuntamiento de Ourense visitó al Sr. Ministro de Cul-
tura para hablar del enorme retraso que acumulan las 
obras de construcción del archivo y la biblioteca de 
Ourense.

¿Qué plazo se fijó en la citada reunión entre el 
Alcalde del Ayuntamiento de Ourense y el Ministro de 
Cultura para concluir las obras de construcción del 
archivo y de la biblioteca de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado del proceso de expropiación de 
los terrenos afectados en la mina de Serrabal de la línea 
de AVE entre Ourense y Santiago?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El PSOE aprobó en el Parlamento de Galicia una 
moción por la que la autovía del Cantábrico estaría aca-
bada antes de finales de 2008, en el peor de los casos; 
pero la realidad es que el Gobierno del Sr. Zapatero 
sólo licitó algunos tramos hace pocos meses, y puesto 
que se tardarán otros cuarenta en cumplir todos los trá-
mites pertinentes y tener esa obra finalizada, la A-8 no 
estará acabada hasta 2011.

¿Cuál es el plazo que fija definitivamente el Gobier-
no para la conclusión de las obras de la autovía del 
Cantábrico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Sr. Alcalde de Ourense manifestó haberse reuni-
do el 3 de septiembre con técnicos del Ministerio de 
Fomento para presentarles un nuevo proyecto que 
mejorará los accesos al puente del Milenio y la zona de 

O Ribeiriño en Ourense, de modo que se convertiría la 
N-120 en una calle tipo bulevar.

¿ Qué valoración hace el Gobierno del proyecto que 
mejoraría los accesos al puente del Milenio y la zona de 
O Ribeiriño en la ciudad de Ourense de modo que se 
convertiría la N-120 en una calle tipo bulevar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué calendario maneja el Ministerio de Fomento 
para sustituir y eliminar los actuales sistemas de radio 
ayuda terrestre con los que aterrizan y navegan los 
aviones en todos los aeropuertos de España por otros 
sistemas vía satélite?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué calendario maneja el Ministerio de Fomento 
para sustituir y eliminar los actuales sistemas de radio 
ayuda terrestre con los que aterrizan y navegan los 
aviones en todos los aeropuertos de Galicia por otros 
sistemas vía satélite?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.
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184/131761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Contempla el Ministerio de Fomento la construc-
ción de un nuevo acceso a la localidad de A Rúa desde 
la carretera nacional 120?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación completa de proyectos de la pro-
vincia de Ourense que se han beneficiado del apartado 
de Economía Digital del Plan Avanza, del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación completa de municipios de la 
provincia de Ourense que se han beneficiado del Pro-

grama de Extensión de la Banda Ancha, del Plan Avan-
za, del Ministerio de Industria, Turismo y Comercio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación completa de iniciativas de la 
provincia de Ourense que se han beneficiado del área 
de Ciudadanía Digital del Plan Avanza, del Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos ciudadanos de la provincia de Ourense se 
han beneficiado de la línea de Préstamos Avanza para la 
adquisición de equipamiento informático y conexión a 
Internet a un interés del 0 por ciento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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El proyecto de autovía entre Verín y la frontera por-
tuguesa fue aprobado el 16 de octubre de 2006 y adju-
dicado a la SEITT el 22 de marzo de 2007.

¿Cuál es la fecha de respuesta el estado de ejecución 
del proyecto de autovía entre Verín y la frontera portu-
guesa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El proyecto de autovía entre Verín y la frontera por-
tuguesa fue aprobado el 16 de octubre de 2006 y adju-
dicado a la SEITT el 22 de marzo de 2007.

¿Cuál es la fecha prevista para la puesta en servicio 
de la autovía entre Verín y la frontera portuguesa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El proyecto de autovía entre Verín y la frontera por-
tuguesa fue aprobado el 16 de octubre de 2006 y adju-
dicado a la SEITT el 22 de marzo de 2007.

¿Cuáles son las razones que explican el enorme 
retraso en la ejecución de las obras de la autovía entre 
Verín y la frontera portuguesa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El proyecto de autovía entre Verín y la frontera por-
tuguesa fue aprobado el 16 de octubre de 2006 y adju-
dicado a la SEITT el 22 de marzo de 2007.

¿Cuál ha sido el montante invertido en el ejercicio 
presupuestario 2007 del proyecto de las obras de la 
autovía entre Verín y la frontera portuguesa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El proyecto de autovía entre Verín y la frontera por-
tuguesa fue aprobado el 16 de octubre de 2006 y adju-
dicado a la SEITT el 22 de marzo de 2007.

¿Cuál ha sido el montante invertido en el ejercicio 
presupuestario 2006 del proyecto de las obras de la 
autovía entre Verín y la frontera portuguesa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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El proyecto de puente internacional de Feces de 
Abaixo fue aprobado el 16 de octubre de 2006 y adjudi-
cado por la SEITT el 22 de marzo de 2007.

¿Cuál es la fecha prevista para la puesta en servicio 
del puente internacional de Feces de Abaixo, Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El proyecto de puente internacional de Feces de 
Abaixo fue aprobado el 16 de octubre de 2006 y adjudi-
cado por la SEITT el 22 de marzo de 2007.

¿Cuál es, a fecha de respuesta, el estado de ejecu-
ción del proyecto de puente internacional de Feces de 
Abaixo, Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de los 
datos del comercio exterior del sector de electrodomés-
ticos en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de los 
datos del comercio exterior del sector de electrónica en 
el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de los 
datos del comercio exterior del sector del automóvil en 
el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El 28 de agosto de 2006, el Gobierno nos daba 
cuenta de las actuaciones realizadas desde su creación 
por la Sociedad Estatal para la Promoción y Atracción 
de Inversiones Exteriores.

¿Cuál es la relación de resultados de atracción de 
inversiones procedentes de Estados Unidos de Norte-
américa que han sido consecuencia directa de la acción 
de la Sociedad Estatal para la Promoción y Atracción 
de Inversiones Exteriores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.
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184/131777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El 28 de agosto de 2006, el Gobierno nos daba 
cuenta de las actuaciones realizadas desde su creación 
por la Sociedad Estatal para la Promoción y Atracción 
de Inversiones Exteriores.

¿Cuál es la relación de resultados de atracción de 
inversiones procedentes de Francia que han sido conse-
cuencia directa de la acción de la Sociedad Estatal para 
la Promoción y Atracción de Inversiones Exteriores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de los 
datos del comercio exterior del sector del Mueble en el 
primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de los 
datos del comercio exterior del sector de Bienes de 
Equipo en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El 28 de agosto de 2006, el Gobierno nos daba 
cuenta de las actuaciones realizadas desde su creación 
por la Sociedad Estatal para la Promoción y Atracción 
de Inversiones Exteriores.

¿Cuál es la relación de resultados de atracción de 
inversiones procedentes del Reino Unido que han sido 
consecuencia directa de la acción de la Sociedad Esta-
tal para la Promoción y Atracción de Inversiones Exte-
riores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El 28 de agosto de 2006, el Gobierno nos daba 
cuenta de las actuaciones realizadas desde su creación 
por la Sociedad Estatal para la Promoción y Atracción 
de Inversiones Exteriores.

¿Cuál es la relación de resultados de atracción de 
inversiones procedentes de Luxemburgo que han sido 
consecuencia directa de la acción de la Sociedad Esta-
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tal para la Promoción y Atracción de Inversiones Exte-
riores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El 28 de agosto de 2006, el Gobierno nos daba 
cuenta de las actuaciones realizadas desde su creación 
por la Sociedad Estatal para la Promoción y Atracción 
de Inversiones Exteriores.

¿Cuál es la relación de resultados de atracción de 
inversiones procedentes de Costa Rica que han sido 
consecuencia directa de la acción de la Sociedad Esta-
tal para la Promoción y Atracción de Inversiones Exte-
riores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El 28 de agosto de 2006, el Gobierno nos daba 
cuenta de las actuaciones realizadas desde su creación 
por la Sociedad Estatal para la Promoción y Atracción 
de Inversiones Exteriores.

¿Cuál es la relación de resultados de atracción de 
inversiones procedentes de Australia que han sido con-
secuencia directa de la acción de la Sociedad Estatal 

para la Promoción y Atracción de Inversiones Exte-
riores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El 28 de agosto de 2006, el Gobierno nos daba 
cuenta de las actuaciones realizadas desde su creación 
por la Sociedad Estatal para la Promoción y Atracción 
de Inversiones Exteriores.

¿Cuál es la relación de resultados de atracción de 
inversiones procedentes de Ucrania que han sido con-
secuencia directa de la acción de la Sociedad Estatal 
para la Promoción y Atracción de Inversiones Exte-
riores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El 28 de agosto de 2006, el Gobierno nos daba 
cuenta de las actuaciones realizadas desde su creación 
por la Sociedad Estatal para la Promoción y Atracción 
de Inversiones Exteriores.

¿Cuál es la relación de resultados de atracción de 
inversiones procedentes de Corea que han sido conse-
cuencia directa de la acción de la Sociedad Estatal para 
la Promoción y Atracción de Inversiones Exteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.
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184/131786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El 28 de agosto de 2006, el Gobierno nos daba 
cuenta de las actuaciones realizadas desde su creación 
por la Sociedad Estatal para la Promoción y Atracción 
de Inversiones Exteriores.

¿Cuál es la relación de resultados de atracción de 
inversiones procedentes de Japón que han sido conse-
cuencia directa de la acción de la Sociedad Estatal para 
la Promoción y Atracción de Inversiones Exteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El 28 de agosto de 2006, el Gobierno nos daba 
cuenta de las actuaciones realizadas desde su creación 
por la Sociedad Estatal para la Promoción y Atracción 
de Inversiones Exteriores.

¿Cuál es la relación de resultados de atracción de 
inversiones procedentes de México que han sido conse-
cuencia directa de la acción de la Sociedad Estatal para 
la Promoción y Atracción de Inversiones Exteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El 28 de agosto de 2006, el Gobierno nos daba 
cuenta de las actuaciones realizadas desde su creación 
por la Sociedad Estatal para la Promoción y Atracción 
de Inversiones Exteriores.

¿Cuál es la relación de resultados de atracción de 
inversiones procedentes de China que han sido conse-
cuencia directa de la acción de la Sociedad Estatal para 
la Promoción y Atracción de Inversiones Exteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El 28 de agosto de 2006, el Gobierno nos daba 
cuenta de las actuaciones realizadas desde su creación 
por la Sociedad Estatal para la Promoción y Atracción 
de Inversiones Exteriores.

¿Cuál es la relación de resultados de atracción de 
inversiones procedentes de Quatar y Dubai que han 
sido consecuencia directa de la acción de la Sociedad 
Estatal para la Promoción y Atracción de Inversiones 
Exteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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El 31 de mayo de 2006 se creó el Consejo Interterri-
torial de Internacionalización y, en su reunión constitu-
tiva, se acordó la creación del Comité de Atracción de 
Inversiones Extranjeras en España, con la vocación de 
aglutinar a las administraciones públicas central y auto-
nómica y el sector privado y así maximizar actuaciones 
y esfuerzos tendentes a conseguir mayor eficacia en la 
captación de la inversión extranjera.

¿Cuál es la relación completa de actividades realiza-
das por la Sociedad Estatal para la Promoción y Atrac-
ción de las Inversiones Exteriores conjuntamente con la 
Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El 31 de mayo de 2006 se creó el Consejo Interterri-
torial de Internacionalización y, en su reunión constitu-
tiva, se acordó la creación del Comité de Atracción de 
Inversiones Extranjeras en España, con la vocación de 
aglutinar a las administraciones públicas central y auto-
nómica y el sector privado y así maximizar actuaciones 
y esfuerzos tendentes a conseguir mayor eficacia en la 
captación de la inversión extranjera.

¿Cuál es la relación completa de actividades realiza-
das por la Sociedad Estatal para la Promoción y Atrac-
ción de las Inversiones Exteriores conjuntamente con la 
Comunidad Autónoma de Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El 31 de mayo de 2006 se creó el Consejo Interterri-
torial de Internacionalización y, en su reunión constitu-
tiva, se acordó la creación del Comité de Atracción de 
Inversiones Extranjeras en España, con la vocación de 
aglutinar a las administraciones públicas central y auto-
nómica y el sector privado y así maximizar actuaciones 
y esfuerzos tendentes a conseguir mayor eficacia en la 
captación de la inversión extranjera.

¿Cuál es la relación completa de actividades realiza-
das por la Sociedad Estatal para la Promoción y Atrac-
ción de las Inversiones Exteriores conjuntamente con la 
Comunidad Autónoma de Extremadura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El 31 de mayo de 2006 se creó el Consejo Interterri-
torial de Internacionalización y, en su reunión constitu-
tiva, se acordó la creación del Comité de Atracción de 
Inversiones Extranjeras en España, con la vocación de 
aglutinar a las administraciones públicas central y auto-
nómica y el sector privado y así maximizar actuaciones 
y esfuerzos tendentes a conseguir mayor eficacia en la 
captación de la inversión extranjera.

¿Cuál es la relación completa de actividades realiza-
das por la Sociedad Estatal para la Promoción y Atrac-
ción de las Inversiones Exteriores conjuntamente con la 
Comunidad Autónoma de Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El 31 de mayo de 2006 se creó el Consejo Interterri-
torial de Internacionalización y, en su reunión constitu-
tiva, se acordó la creación del Comité de Atracción de 
Inversiones Extranjeras en España, con la vocación de 
aglutinar a las administraciones públicas central y auto-
nómica y el sector privado y así maximizar actuaciones 
y esfuerzos tendentes a conseguir mayor eficacia en la 
captación de la inversión extranjera.

¿Cuál es la relación completa de actividades realiza-
das por la Sociedad Estatal para la Promoción y Atrac-
ción de las Inversiones Exteriores conjuntamente con la 
Comunidad de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El 31 de mayo de 2006 se creó el Consejo Interterri-
torial de Internacionalización, y en su reunión constitu-
tiva se acordó la creación del Comité de Atracción de 
Inversiones Extranjeras en España, con la vocación de 
aglutinar a las Administraciones públicas central y 
autonómica y el sector privado y así maximizar actua-
ciones y esfuerzos tendentes a conseguir mayor efica-
cia en la captación de la inversión extranjera.

¿Cuál es la relación completa de actividades realiza-
das por la Sociedad Estatal para la Promoción y Atrac-
ción de las Inversiones Exteriores conjuntamente con la 
Comunidad Autónoma de Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El 31 de mayo de 2006 se creó el Consejo Interterri-
torial de Internacionalización, y en su reunión constitu-
tiva se acordó la creación del Comité de Atracción de 
Inversiones Extranjeras en España, con la vocación de 
aglutinar a las Administraciones públicas central y 
autonómica y el sector privado y así maximizar actua-
ciones y esfuerzos tendentes a conseguir mayor efica-
cia en la captación de la inversión extranjera.

¿Cuál es la relación completa de actividades realiza-
das por la Sociedad Estatal para la Promoción y Atrac-
ción de las Inversiones Exteriores conjuntamente con la 
Comunidad Autónoma de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El 31 de mayo de 2006 se creó el Consejo Interterri-
torial de Internacionalización, y en su reunión constitu-
tiva se acordó la creación del Comité de Atracción de 
Inversiones Extranjeras en España, con la vocación de 
aglutinar a las Administraciones públicas central y 
autonómica y el sector privado y así maximizar actua-
ciones y esfuerzos tendentes a conseguir mayor efica-
cia en la captación de la inversión extranjera.

¿Cuál es la relación completa de actividades realiza-
das por la Sociedad Estatal para la Promoción y Atrac-
ción de las Inversiones Exteriores conjuntamente con la 
Comunidad Autónoma de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El 31 de mayo de 2006 se creó el Consejo Interterri-
torial de Internacionalización, y en su reunión constitu-
tiva se acordó la creación del Comité de Atracción de 
Inversiones Extranjeras en España, con la vocación de 
aglutinar a las Administraciones públicas central y 
autonómica y el sector privado y así maximizar actua-
ciones y esfuerzos tendentes a conseguir mayor efica-
cia en la captación de la inversión extranjera.

¿Cuál es la relación completa de actividades realiza-
das por la Sociedad Estatal para la Promoción y Atrac-
ción de las Inversiones Exteriores conjuntamente con la 
Comunidad Autónoma de Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El 31 de mayo de 2006 se creó el Consejo Interterri-
torial de Internacionalización, y en su reunión constitu-
tiva se acordó la creación del Comité de Atracción de 
Inversiones Extranjeras en España, con la vocación de 
aglutinar a las Administraciones públicas central y 
autonómica y el sector privado y así maximizar actua-
ciones y esfuerzos tendentes a conseguir mayor efica-
cia en la captación de la inversión extranjera.

¿Cuál es la relación completa de actividades realiza-
das por la Sociedad Estatal para la Promoción y Atrac-
ción de las Inversiones Exteriores conjuntamente con la 
Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El 31 de mayo de 2006 se creó el Consejo Interterri-
torial de Internacionalización, y en su reunión constitu-
tiva se acordó la creación del Comité de Atracción de 
Inversiones Extranjeras en España, con la vocación de 
aglutinar a las Administraciones públicas central y 
autonómica y el sector privado y así maximizar actua-
ciones y esfuerzos tendentes a conseguir mayor efica-
cia en la captación de la inversión extranjera.

¿Cuál es la relación completa de actividades realiza-
das por la Sociedad Estatal para la Promoción y Atrac-
ción de las Inversiones Exteriores conjuntamente con la 
Comunidad Autónoma de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El 31 de mayo de 2006 se creó el Consejo Interterri-
torial de Internacionalización, y en su reunión constitu-
tiva se acordó la creación del Comité de Atracción de 
Inversiones Extranjeras en España, con la vocación de 
aglutinar a las Administraciones públicas central y 
autonómica y el sector privado y así maximizar actua-
ciones y esfuerzos tendentes a conseguir mayor efica-
cia en la captación de la inversión extranjera.

¿Cuál es la relación completa de actividades realiza-
das por la Sociedad Estatal para la Promoción y Atrac-
ción de las Inversiones Exteriores conjuntamente con la 
Comunidad Autónoma de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El 31 de mayo de 2006 se creó el Consejo Interterri-
torial de Internacionalización, y en su reunión constitu-
tiva se acordó la creación del Comité de Atracción de 
Inversiones Extranjeras en España, con la vocación de 
aglutinar a las Administraciones públicas central y 
autonómica y el sector privado y así maximizar actua-
ciones y esfuerzos tendentes a conseguir mayor efica-
cia en la captación de la inversión extranjera.

¿Cuál es la relación completa de actividades realiza-
das por la Sociedad Estatal para la Promoción y Atrac-
ción de las Inversiones Exteriores conjuntamente con la 
Comunidad Autónoma del País Vasco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El 31 de mayo de 2006 se creó el Consejo Interterri-
torial de Internacionalización, y en su reunión constitu-
tiva se acordó la creación del Comité de Atracción de 
Inversiones Extranjeras en España, con la vocación de 
aglutinar a las Administraciones públicas central y 
autonómica y el sector privado y así maximizar actua-
ciones y esfuerzos tendentes a conseguir mayor efica-
cia en la captación de la inversión extranjera.

¿Cuál es la relación completa de actividades realiza-
das por la Sociedad Estatal para la Promoción y Atrac-
ción de las Inversiones Exteriores conjuntamente con la 
Comunidad Autónoma de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El 31 de mayo de 2006 se creó el Consejo Interterri-
torial de Internacionalización, y en su reunión constitu-
tiva se acordó la creación del Comité de Atracción de 
Inversiones Extranjeras en España, con la vocación de 
aglutinar a las Administraciones públicas central y 
autonómica y el sector privado y así maximizar actua-
ciones y esfuerzos tendentes a conseguir mayor efica-
cia en la captación de la inversión extranjera.

¿Cuál es la relación completa de actividades realiza-
das por la Sociedad Estatal para la Promoción y Atrac-
ción de las Inversiones Exteriores conjuntamente con la 
Comunidad Autónoma de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El 31 de mayo de 2006 se creó el Consejo Interterri-
torial de Internacionalización, y en su reunión constitu-
tiva se acordó la creación del Comité de Atracción de 
Inversiones Extranjeras en España, con la vocación de 
aglutinar a las Administraciones públicas central y 
autonómica y el sector privado y así maximizar actua-
ciones y esfuerzos tendentes a conseguir mayor efica-
cia en la captación de la inversión extranjera.

¿Cuál es la relación completa de actividades realiza-
das por la Sociedad Estatal para la Promoción y Atrac-
ción de las Inversiones Exteriores conjuntamente con la 
Comunidad Autónoma de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El 31 de mayo de 2006 se creó el Consejo Interterri-
torial de Internacionalización, y en su reunión constitu-
tiva se acordó la creación del Comité de Atracción de 
Inversiones Extranjeras en España, con la vocación de 
aglutinar a las Administraciones públicas central y 
autonómica y el sector privado y así maximizar actua-
ciones y esfuerzos tendentes a conseguir mayor efica-
cia en la captación de la inversión extranjera.

¿Cuál es la relación completa de actividades realiza-
das por la Sociedad Estatal para la Promoción y Atrac-
ción de las Inversiones Exteriores conjuntamente con la 
Comunidad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Martín Mendizábal, Diputada 
por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución, a 31 de diciembre de 2005, en 
términos de obligaciones reconocidas, del proyecto de 
inversión para Álava en los Presupuestos General del 
Estado para el ejercicio 2005 por el Ministerio de la 
Vivienda para «Rehabilitación del Castillo de Ocio». 
Con indicación de los conceptos ejecutados y, en su 
caso, de los pendientes de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—María Eugenia Martín Mendizá-
bal, Diputada.

184/131808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Martín Mendizábal, Diputada 
por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución, a 31 de diciembre de 2005, en 
términos de obligaciones reconocidas, del proyecto de 
inversión previsto en los Presupuestos General del 
Estado de 2005, por el Ministerio de Fomento —Direc-
ción General de Ferrocarriles (artículo 60, proyec-
to 0565)— por importe de 1.354 miles de euros para la 
provincia de Álava, y bajo la denominación «Plan de 
supresión de pasos a nivel». Con indicación concreta de 
cara proyecto, de los conceptos ejecutados y, en su 
caso, de los pendientes de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—María Eugenia Martín Mendizá-
bal, Diputada.

184/131809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Martín Mendizábal, Diputada 
por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución, a 31 de diciembre de 2005, de 
los Presupuestos General del Estado para 2005 por la 
Dirección General de Ferrocarriles (proyecto 2001 17 
40 0130). Con indicación concreta del proyecto, de los 
conceptos ejecutados y, en su caso, de los no ejecuta-
dos, con indicación de sus causas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—María Eugenia Martín Mendizá-
bal, Diputada.

184/131810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Martín Mendizábal, Diputada 
por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución, a 31 de diciembre de 2005, en 
términos de obligaciones reconocidas, de los Presu-
puestos General del Estado para 2005 por la Dirección 
General de Ferrocarriles (proyecto 2001 17 40 0131) 
L.A.V. Burgos-Vitoria. Con indicación concreta del 
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proyecto, de los conceptos ejecutados y, en su caso, de 
los no ejecutados con indicación de sus causas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—María Eugenia Martín Mendizá-
bal, Diputada.

184/131811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Martín Mendizábal, Diputada 
por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución a 31 de diciembre de 2006, en 
términos de obligaciones reconocidas, del proyecto de 
inversión previsto para Álava por el Ministerio de 
Medio Ambiente —Dirección General Nacional de 
Meteorología— (estaciones automáticas) en los Presu-
puestos Generales del Estado para 2006, por importe de 
16.000 euros, y en los Presupuestos Generales del Esta-
do para 2005, por importe de 40.000 euros, y en los 
Presupuestos Generales del Estado para 2004, por 
importe de 16.000 euros. Con indicación separada de 
cada ejercicio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—María Eugenia Martín Mendizá-
bal, Diputada.

184/131812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Martín Mendizábal, Diputada 
por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución a 31 de diciembre de 2006, en 
términos de obligaciones reconocidas, del proyecto de 
inversión para Álava en los Presupuestos Generales del 
Estado para el ejercicio 2006 por el Ministerio de 
Fomento —Dirección General de Ferrocarriles—, bajo 
la denominación de «integración del ferrocarril en Vito-
ria», incluido en el programa 453 A, «Infraestructura 
del transporte ferroviario», por un importe de 150 miles 
de  euros, con indicación de los conceptos ejecutados 

en cara proyecto y, en su caso, pendientes de ejecu-
ción.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—María Eugenia Martín Mendizá-
bal, Diputada.

184/131813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Martín Mendizábal, Diputada 
por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución, a 31 de diciembre de 2006, en 
términos de obligaciones reconocidas, del proyecto de 
inversión previsto para Álava por Aguas de la Cuenca 
del Ebro (ACESA), bajo la denominación «Regadíos y 
Valles Alaveses», en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2006, por importe de 7.912 miles de 
euros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—María Eugenia Martín Mendizá-
bal, Diputada.

184/131814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Martín Mendizábal, Diputada 
por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución, a 31 de diciembre de 2007, en 
términos de obligaciones reconocidas, del proyecto de 
inversión previsto en los Presupuestos Generales del 
Estado para el ejercicio 2007, por el Ministerio de 
Medio Ambiente —Dirección General del Agua— para 
la provincia de Álava, por importe de 100.000 euros, 
bajo la denominación «Abastecimiento de Zuia-Urka-
bustaiz» (Org. 23.05, Prog. 452 A, Art. 60, prog. 2003 
23 05 0050). Con indicación concreta de los conceptos 



C                                                                                                             4    2007.—S D. N. 613

358

C                                                                                                             4    2007.—S D. N. 613

359

ejecutados y, en su caso, de los pendientes de ejecu-
ción.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—María Eugenia Martín Mendizá-
bal, Diputada.

184/131815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Martín Mendizábal, Diputada 
por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución a 31 de agosto de 2007, en tér-
minos de obligaciones reconocidas, del proyecto de 
inversión previsto en los P.G.E. para el ejercicio 2007 
por el Ministerio de Medio Ambiente —Dirección 
General del Instituto Nacional de Meteorología— para 
la provincia de Álava, por importe de 52,40 mil euros, 
bajo la denominación «Estaciones Automáticas» 
(Org. 23.03, Prog. 495 B, Art. 62, Prog 1986 23 06 0135). 
Con indicación concreta de los conceptos ejecutados y, 
en su caso, de los pendientes de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—María Eugenia Martín Mendizá-
bal, Diputada.

184/131816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Martín Mendizábal, Diputada 
por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución a 31 de agosto de 2007, en tér-
minos de obligaciones reconocidas, del proyecto de 
inversión previsto en los P.G.E. para el ejercicio 2007 
por el Ministerio de Medio Ambiente —Dirección 
General del Instituto Nacional de Meteorología— para 
la provincia de Álava, por importe de 11,13 mil euros, 
bajo la denominación «Adquisición de Mobiliario» 
(Org. 23.03, Prog. 495 B, Art. 63, Prog 1992 17 16 0030). 

Con indicación concreta de los conceptos ejecutados y, 
en su caso, de los pendientes de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—María Eugenia Martín Mendizá-
bal, Diputada.

184/131817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Martín Mendizábal, Diputada 
por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución a 31 de agosto de 2007 del pro-
yecto de inversión previsto en los P.G.E. para el ejerci-
cio 2007 por el Ministerio de Fomento (Prog. 453 A, 
Art. 60, Proy. 2001 17 40 0130) por importe de 125 mil 
euros y bajo la denominación «Integración del Ferroca-
rril en Vitoria». Con indicación concreta del proyecto, 
de los conceptos ejecutados y, en su caso, de los pen-
dientes de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—María Eugenia Martín Mendizá-
bal, Diputada.

184/131818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Martín Mendizábal, Diputada 
por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución a 31 de agosto de 2007 del pro-
yecto de inversión previsto en los P.G.E. para el ejerci-
cio 2007 por el Ministerio de Fomento —Dirección 
General del Instituto Geográfico Nacional —para la 
provincia de Álava, por importe de 18,05 miles de 
euros y 5,40 miles de euros, bajo la denominación 
«Formación de la Cartografía Básica y Derivada» y 
«Cobertura Nacional de Teledetección y Ortofotografía 
Aérea (PNOA)», respectivamente. Con indicación con-



C                                                                                                             4    2007.—S D. N. 613

358

C                                                                                                             4    2007.—S D. N. 613

359

creta del proyecto, de los conceptos ejecutados y, en su 
caso, de los pendientes de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—María Eugenia Martín Mendizá-
bal, Diputada.

184/131819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Martín Mendizábal, Diputada 
por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución a 31 de agosto de 2007 del pro-
yecto de inversión previsto en los P.G.E. para el ejercicio 
2007 por el Ministerio de Fomento —Dirección General 
de Ferrocarriles— para la provincia de Álava, por impor-
te de 45,02 miles de euros, bajo la denominación «Plan 
de Supresión de Pasos a Nivel» (Prog. 453 A, Art. 60, 
Proyec. 2001 17 40 0130). Con indicación concreta del 
proyecto, de los conceptos ejecutados y, en su caso, de 
los pendientes de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—María Eugenia Martín Mendizá-
bal, Diputada.

184/131820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Martín Mendizábal, Diputada 
por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución a 31 de agosto de 2007 del pro-
yecto de inversión previsto en los P.G.E. para el ejerci-
cio 2007 en la provincia de Álava por el Ministerio de 
Fomento —Dirección General de Ferrocarriles—, por 
importe de 4.620,41 miles de euros, bajo la denomina-
ción «Convenio con el ADIF para la Administración de 
las Infraestructuras de Titularidad del Estado» (Art. 61, 
Proyec. 2005 17 40 0901). Con indicación concreta del 

proyecto, de los conceptos ejecutados y, en su caso, de 
los pendientes de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—María Eugenia Martín Mendizá-
bal, Diputada.

184/131822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Martín Mendizábal, Diputada 
por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Concepto y actuaciones a que se refiere y grado de 
ejecución a 31 de agosto de 2007 del proyecto de inver-
sión previsto en los P.G.E. para el ejercicio 2007 por el 
Ministerio del Interior, por importe de 1.740 miles 
de euros, para la provincia de Álava (Org. 16.04, 
Prog. 132.ª, Art. 63, Proyec. 2004 16 04 3001), bajo la 
denominación «Obras en Álava». Con indicación con-
creta del proyecto, de los conceptos ejecutados y, en su 
caso, de los pendientes de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—María Eugenia Martín Mendizá-
bal, Diputada.

184/131823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Martín Mendizábal, Diputada 
por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución a 31 de agosto de 2007, en tér-
minos de obligaciones reconocidas, del proyecto de 
inversión previsto en los P.G.E. para el ejercicio 2007 
por la entidad Sociedad Estatal de Infraestructuras de 
Transporte Terrestre para la provincia de Álava, por 
importe de 3.477 miles de euros, con código 2060 y 
bajo la denominación «Red Ferroviaria de Titularidad 
del Estado Reposición y Mejora de Infraestructura 
Ferroviaria». Con indicación concreta de los conceptos 
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ejecutados y, en su caso, de los pendientes de ejecu-
ción.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—María Eugenia Martín Mendizá-
bal, Diputada.

184/131824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Martín Mendizábal, Diputada 
por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución a 31 de agosto de 2007, en tér-
minos de obligaciones reconocidas, del proyecto de 
inversión previsto en los P.G.E. para el ejercicio 2007 
por la entidad Sociedad Estatal de Infraestructuras de 
Transporte Terrestre para la provincia de Álava, por 
importe de 581 miles de euros, con código 2069 y bajo 
la denominación «IVA Red Ferroviaria de Titularidad 
del Estado Reposición y Mejora de Infraestructura 
Ferroviaria». Con indicación concreta de los concep-
tos ejecutados y, en su caso, de los pendientes de eje-
cución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—María Eugenia Martín Mendizá-
bal, Diputada.

184/131825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Martín Mendizábal, Diputada 
por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución a 31 de agosto de 2007, en tér-
minos de obligaciones reconocidas, del proyecto de 
inversión previsto en los P.G.E. para el ejercicio 2007 
por la entidad Sociedad Estatal de Infraestructuras de 
Transporte Terrestre para la provincia de Álava, por 
importe de 3.449 miles de euros, con código 2110 y 
bajo la denominación «Red Ferroviaria de Titularidad 
del Estado. Actuación y Mejora de la Red Ferroviaria». 

Con indicación concreta de los conceptos ejecutados y, 
en su caso, de los pendientes de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—María Eugenia Martín Mendizá-
bal, Diputada.

184/131826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Martín Mendizábal, Diputada 
por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución a 31 de agosto de 2007, en tér-
minos de obligaciones reconocidas, del proyecto de 
inversión previsto en los P.G.E. para el ejercicio 2007 
por la entidad Sociedad Estatal de Infraestructuras de 
Transporte Terrestre para la provincia de Álava, por 
importe de 479 miles de euros, con código 2119 y bajo 
la denominación «IVA Red Ferroviaria de Titularidad 
del Estado. Actuación y Mejora de la Red Ferroviaria». 
Con indicación concreta de los conceptos ejecutados y, 
en su caso, de los pendientes de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—María Eugenia Martín Mendizá-
bal, Diputada.

184/131827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Martín Mendizábal, Diputada 
por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución a 31 de agosto de 2007, en tér-
minos de obligaciones reconocidas, del proyecto de 
inversión previsto en los P.G.E. para el ejercicio 2007 
por la entidad Administrador de Infraestructuras Ferro-
viarias para la provincia de Álava, por importe de 
14.999 miles de euros, con código 2008 y bajo la deno-
minación «L.A.V. Valladolid-Burgos-Vitoria». Con 
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indicación concreta de los conceptos ejecutados y, en 
su caso, de los pendientes de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—María Eugenia Martín Mendizá-
bal, Diputada.

184/131829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Martín Mendizábal, Diputada 
por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución a 31 de agosto de 2007, en tér-
minos de obligaciones reconocidas, del proyecto de 
inversión previsto en los P.G.E. para el ejercicio 2007 
por la entidad Correos y Telégrafos para la provincia de 
Álava, por importe de 2.397 miles de euros, con códi-
gos 0020, 0030, 0040, 0050, 0060, 0070, 0080, 0100. 
Con indicación concreta de los conceptos ejecutados y, 
en su caso, de los pendientes de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—María Eugenia Martín Mendizá-
bal, Diputada.

184/131830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Martín Mendizábal, Diputada 
por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución a 31 de agosto de 2007, en tér-
minos de obligaciones reconocidas, del proyecto de 
inversión previsto en los P.G.E. para el ejercicio 2007 
por la entidad Expasa, Agricultura y Ganadería, S. A., 
para la provincia de Álava, por importe de 20 mil euros, 
con código 0012 y bajo la denominación «Elementos 
Químicos». Con indicación concreta de los conceptos 

ejecutados y, en su caso, de los pendientes de ejecu-
ción.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—María Eugenia Martín Mendizá-
bal, Diputada.

184/131831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Martín Mendizábal, Diputada 
por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución a 31 de agosto de 2007, en tér-
minos de obligaciones reconocidas, del proyecto de 
inversión previsto en los P.G.E. para el ejercicio 2007 
por la entidad Sociedad Estatal de Participaciones 
Industriales (SEPI) para la provincia de Álava, por 
importe de 1.362 miles de euros, con código 0209 y 
bajo la denominación «Medioambientales». Con indi-
cación concreta de los conceptos ejecutados y, en su 
caso, de los pendientes de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—María Eugenia Martín Mendizá-
bal, Diputada.

184/131832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Martín Mendizábal, Diputada 
por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución a 31 de agosto de 2007, en tér-
minos de obligaciones reconocidas, del proyecto de 
inversión previsto en los P.G.E. para el ejercicio 2007 
por la entidad Administrador de Infraestructuras Ferro-
viarias para la provincia de Álava, por importe de 
83.799 miles de euros, con código 2009 y bajo la deno-
minación «L.A.V. Vitoria-Bilbao-San Sebastián». Con 
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indicación concreta de los conceptos ejecutados y, en su 
caso, de los pendientes de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—María Eugenia Martín Mendizá-
bal, Diputada.

184/131833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Martín Mendizábal, Diputada 
por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución a 31 de agosto de 2007, en tér-
minos de obligaciones reconocidas, del proyecto de 
inversión previsto en los P.G.E. para el ejercicio 2007 
por la entidad Aguas de la Cuenca del Ebro, S. A. 
(ACESA), para la provincia de Álava, por importe de 
8.526 miles de euros, con código 2006 y bajo la deno-
minación «Regadíos y Conducción de Valles Alave-
ses». Con indicación concreta de los conceptos ejecuta-
dos y, en su caso, de los pendientes de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—María Eugenia Martín Mendizá-
bal, Diputada.

184/131834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Martín Mendizábal, Diputada 
por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución a 31 de agosto de 2007, en tér-
minos de obligaciones reconocidas, del proyecto de 
inversión previsto en los P.G.E. para el ejercicio 2007 
por la entidad Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA) para la provincia de Álava, por importe 
de 75 miles de euros, con código 0062 y bajo la deno-
minación «Ampliación de Parking de Pasajeros. Vito-

ria». Con indicación concreta de los conceptos ejecuta-
dos y, en su caso, de los pendientes de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—María Eugenia Martín Mendizá-
bal, Diputada.

184/131835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Martín Mendizábal, Diputada 
por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución, a 31 de agosto de 2007, en tér-
minos de obligaciones reconocidas, del proyecto de 
inversión previsto en los P.G.E. para el ejercicio 2007 
por la entidad Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA), para la provincia de Álava, por importe 
de 1.290 miles de euros, con código 0744, y bajo la 
denominación «Automatización Central Eléctrica y 
Subestaciones. Vitoria». Con indicación concreta de los 
conceptos ejecutados y, en su caso, de los pendientes de 
ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—María Eugenia Martín Mendizá-
bal, Diputada.

184/131836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Martín Mendizábal, Diputada 
por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución, a 31 de agosto de 2007, en tér-
minos de obligaciones reconocidas, del proyecto de 
inversión previsto en los P.G.E. para el ejercicio 2007 
por la entidad Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA), para la provincia de Álava, por importe 
de 2 mil euros, con código 0747, y bajo la denomina-
ción «Desarrollo y mejora del sistema de Navegación 
Aérea. Vitoria». Con indicación concreta de los con-
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ceptos ejecutados y, en su caso, de los pendientes de 
ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—María Eugenia Martín Mendizá-
bal, Diputada.

184/131837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Martín Mendizábal, Diputada 
por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución, a 31 de agosto de 2007, en tér-
minos de obligaciones reconocidas, del proyecto de 
inversión previsto en los P.G.E. para el ejercicio 2007 
por la entidad Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA), para la provincia de Álava, por importe 
de 895 miles de euros, con código 1049, y bajo la deno-
minación «Inversiones de apoyo y mantenimiento. 
Vitoria». Con indicación concreta de los conceptos eje-
cutados y, en su caso, de los pendientes de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—María Eugenia Martín Mendizá-
bal, Diputada.

184/131838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Martín Mendizábal, Diputada 
por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución, a 31 de agosto de 2007, en tér-
minos de obligaciones reconocidas, del proyecto de 
inversión previsto en los P.G.E. para el ejercicio 2007 
por la entidad Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA), para la provincia de Álava, por importe 
de 300 miles de euros, con código 1378, y bajo la deno-
minación «Hangar reparaciones aviones de carga. Vito-

ria». Con indicación concreta de los conceptos ejecuta-
dos y, en su caso, de los pendientes de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—María Eugenia Martín Mendizá-
bal, Diputada.

184/131839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué plazos se ha marcado el Ministerio de Defensa 
para la firma del convenio de colaboración con el aero-
club de Menorca para usos distintos al aeronáutico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Juan Salord Torrent, Diputado.

184/131840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno de España, durante la 
presente legislatura, destinar una partida económica 
para reconvertir-complementar los usos de los faros de 
Menorca, tales que sirvan como reclamo turístico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Juan Salord Torrent, Diputado.

184/131841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de 
España en relación a cómo afectará a la flota pesque-
ra de Menorca la declaración de reserva marina del 
canal de Menorca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Juan Salord Torrent, Diputado.

184/131842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Martín Mendizábal, Diputada 
por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución, en términos de obligaciones 
reconocidas, del proyecto de inversión para Álava en 
los P.G.E. para el 2006 por la entidad «Administrador 
de Infraestructuras Ferroviarias» (ADIF), por importe 
de 45.867 miles de euros, con indicación concreta de la 
denominación del proyecto, de los conceptos ejecuta-
dos y, en su caso, de los pendientes de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—María Eugenia Martín Mendizá-
bal, Diputada.

184/131843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Martín Mendizábal, Diputada 
por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución, en términos de obligaciones 
reconocidas, del proyecto de inversión para Álava en 
los P.G.E. para el 2006 por la entidad AENA por impor-
te de 2.703 miles de euros, con indicación concreta de 

la denominación del proyecto, de los conceptos ejecu-
tados y, en su caso, de los pendientes de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—María Eugenia Martín Mendizá-
bal, Diputada.

184/131844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Martín Mendizábal, Diputada 
por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución, en términos de obligaciones 
reconocidas, del proyecto de inversión para Álava en 
los P.G.E. para el 2006 por la entidad «Correos y Telé-
grafos» por importe de 8.075 miles de euros, con indi-
cación concreta de la denominación del proyecto, de 
los conceptos ejecutados y, en su caso, de los pendien-
tes de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—María Eugenia Martín Mendizá-
bal, Diputada.

184/131845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Martín Mendizábal, Diputada 
por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución, en términos de obligaciones 
reconocidas, del proyecto de inversión para Álava en 
los P.G.E. para el 2006 por la entidad «Instituto para la 
Diversificación y Ahorro de la Energía» (CIDAE) por 
importe de 837 mil euros, con indicación concreta de la 
denominación del proyecto, de los conceptos ejecuta-
dos y, en su caso, de los pendientes de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—María Eugenia Martín Mendizá-
bal, Diputada.
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184/131846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuántos inmigrantes fueron regularizados, en la 
provincia de Burgos, entre los años 1996 y 2003, des-
glosado por anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Julián Simón de la Torre y María 
del Mar Arnaiz García, Diputados.

184/131847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál es el número de personas con discapacidad 
inscritas como demandantes de empleo, en la provincia 
de Burgos, en el período 2004-2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Julián Simón de la Torre y María 
del Mar Arnaiz García, Diputados.

184/131848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál ha sido el incremento experimentado en el 
número de afiliados extranjeros a la Seguridad Social, 
en la provincia de Burgos, en el período 2004-2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Julián Simón de la Torre y María 
del Mar Arnaiz García, Diputados.

184/131849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál es el número de personas con discapacidad 
contratadas en el período 2004-2007, a través de los 
programas de Fomento del Empleo, en la provincia de 
Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—Julián Simón de la Torre y María 
del Mar Arnaiz García, Diputados.

184/131850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José Sánchez Rubio, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a las medidas para evitar 
que la diabetes sea causa de exclusión genérica para el 
acceso al empleo público

¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para evitar 
que la diabetes sea causa de exclusión genérica para el 
acceso al empleo público, tal como se acordó en la 
PNL 161/1827?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de julio 
de 2007.—María José Sánchez Rubio, Diputada.



C                                                                                                             4    2007.—S D. N. 613

366

C                                                                                                             4    2007.—S D. N. 613

367

184/131851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José Sánchez Rubio, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a las ayudas a las madres 
trabajadoras en la provincia de Granada

¿Cuál ha sido el número de madres trabajadoras que 
han percibido la ayuda mensual de 100 euros, en la pro-
vincia de Granada, en los años 2005-2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de julio 
de 2007.—María José Sánchez Rubio, Diputada.

184/131852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José Sánchez Rubio, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a los programas financia-
dos por la Cruz Roja en materia de atención a inmi-
grantes, en la provincia de Granada, durante los años 
2006-2007

¿Cuáles han sido los programas financiados por la 
Cruz Roja en materia de atención a inmigrantes, en la 
provincia de Granada, durante los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de julio 
de 2007.—María José Sánchez Rubio, Diputada.

184/131853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José Sánchez Rubio, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a los datos de siniestra-
lidad, en la provincia de Granada, durante los años 
2006-2007

¿Cuáles son los datos relativos a la siniestralidad, en 
la provincia de Granada, durante los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de julio 
de 2007.—María José Sánchez Rubio, Diputada.

184/131854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José Sánchez Rubio, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa al número de personas 
que se han beneficiado del permiso de maternidad y 
paternidad en la provincia de Granada.

¿Cuántas personas se han beneficiado del permiso 
de maternidad y de paternidad, en la provincia de Gra-
nada, desde la entrada en vigor de la Ley de Igualdad 
Efectiva entre Mujeres y Hombres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de julio 
de 2007.—María José Sánchez Rubio, Diputada.

184/131855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José Sánchez Rubio, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la ampliación de plan-
tilla en la inspección de trabajo en la provincia de 
Granada

¿Qué proyectos tiene previstos el Gobierno para la 
ampliación de la plantilla de inspectores y subinspecto-
res de trabajo en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de julio 
de 2007.—María José Sánchez Rubio, Diputada.
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184/131856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno cuál ha sido el impac-
to de la reforma laboral, en términos de estabilidad en 
el empleo en el municipio de Elche, desde su aproba-
ción hasta julio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/131857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre cuántas solici-
tudes se han producido hasta la fecha de la prestación 
económica de pago único por nacimiento o adopción en 
la Comunidad Valenciana, desglosado por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/131858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál es el número de trabajadores autónomos afi-
liados al sistema de la Seguridad Social, en los siguien-
tes municipios de la provincia de Burgos?:

 1. Belorado.
 2. Briviesca.
 3. Castrojeriz.

 4. Espinosa de los Monteros.
 5. Lerma.
 6. Medina de Pomar.
 7. Melgar de Fernamental.
 8. Pradoluengo.
 9. Quintanar de la Sierra.
10. Roa.
11. Salas de los Infantes.
12. Sedano.
13. Soncillo.
14. Valle de Mena.
15. Villadiego y
16. Villarcayo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Julián Simón de la Torre y María 
del Mar Arnaiz García, Diputados.

184/131859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Remedios Elías Cordón, Diputada por La Rioja, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de agricultores que pueden ser 
potencialmente beneficiarios con la reforma del Régi-
men Especial Agrario de la Seguridad Social en la 
Comunidad Autónoma de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—María Remedios Elías Cordón, 
Diputada.

184/131860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Remedios Elías Cordón, Diputada por La Rioja, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la evolución del número de trabajadores 
autónomos en la Comunidad Autónoma de la Rioja 
desde el año 2000?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—María Remedios Elías Cordón, 
Diputada.
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184/131861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, la Diputada adscrita al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Verde-Izquierda Unida-Iniciativa per Cata-
lunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno, para su respuesta escrita.

En el último informe de la OCDE «Education at a 
Glance 2007» se constatan, entre otras, las siguientes 
afirmaciones en relación a España:

Sólo el 49 por ciento de los alumnos terminan la 
secundaria, frente a un 68 por ciento de media de la 
OCDE, lo que sitúa a España en el cuarto lugar a la 
cola, sólo por delante de Turquía, Portugal y Méjico.

En relación al nivel de matemáticas de los alumnos 
de 15 años España también ocupa el cuarto lugar por la 
cola.

España ocupa el puesto 25 de los 29 países analiza-
dos en titulados en bachillerato y FP.

Sólo un 1 por ciento de los estudiantes son extranje-
ros frente al 6.7 por ciento de media de la OCDE.

¿Cuáles son las propuestas del ejecutivo español 
para hacer frente al fracaso en educación secundaria?

¿Qué medidas va a implantar el Gobierno para hacer 
frente a la animadversión hacia las ciencias?

¿Va a aumentar los programas de inglés para moti-
var la llegada de más alumnos extranjeros?

¿A qué motivos atribuye el Gobierno la devaluación 
del título universitario en España?

¿Cuál es la opinión del Gobierno entorno a la afir-
mación de que la educación española es una de las que 
gastan sus recursos de modo más ineficiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen García Suárez, Diputada.

184/131862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Verde-Izquierda Unida-Iniciativa per Cata-
lunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno, para su respuesta escrita.

Según la noticia divulgada por la Agencia EFE la 
Fundación FAES es la que más dinero obtiene del Esta-
do para sus actividades, concretamente ha recibido un 

total de 3,7 millones de euros, 2,89 millones de euros 
del Ministerio de Cultura para el programa de activida-
des de 2007 y 884.550 euros del Ministerio de Asuntos 
Exteriores —Secretaría de Estado de Cooperación 
Internacional— (210.000 euros destinados a actuacio-
nes para el fortalecimiento de los partidos políticos, dos 
montantes de 180.000 euros al refuerzo de las institu-
ciones democráticas, por un lado, y a la divulgación de 
los valores de la cooperación internacional, por otro, 
y 170.000 euros a la defensa de los derechos humanos.

¿Cómo interpreta el Gobierno que un partido políti-
co, como el PP, que se negó a recibir al presidente elec-
to de Bolivia, Evo Morales, durante su primera gira 
europea, reciba a través de FAES una subvención para 
el fortalecimiento del sistema democrático?

¿Cuáles son las actividades concretas que va a 
implementar la Fundación FAES por la que la Secreta-
ría de Estado de Cooperación le ha otorgado 170.000 
euros en concepto de defensa de los derechos humanos?

¿Cuáles son las actividades concretas que va a 
implementar la Fundación FAES por la que la Secreta-
ría de Estado de Cooperación le ha otorgado 180.000 
euros en concepto de divulgación de los valores de la 
cooperación internacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/131863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a posibilidades 
de mantenimiento del actual trazado ferroviario entre A 
Escravitude y Catoira, en el Eje Atlántico, y su inciden-
cia para el uso del tren como transporte público.

Con la nueva infraestructura ferroviaria del Eixo 
Atlántico, algunos núcleos de población que tenían 
estaciones y gozaban de un servicio de tren, aunque 
fuese limitadamente, van a quedar sin él, como nos 
encargamos de denunciar en repetidas ocasiones. La 
vía vieja fue suplantada por la plataforma y las vías 
nuevas o bien se hicieron variantes que hacen inservi-
ble el trazado abandonado, normalmente desmantelado. 
De esta forma, entre A Coruña y Santiago, sólo queda 
una estación de nueva construcción, alejada del núcleo 
de Ordes. Entre Santiago y Vilagarcía pasará otro tanto, 
ya que estamos ante un nuevo trazado que conlleva el 
abandono del viejo, a no ser que se tome la decisión de 
mantenerlo también. En este caso, son varias las esta-
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ciones importantes que desaparecerán: Escravitude, 
Padrón, Pontecesures y Catoira. Precisamente, el tramo 
entre Escravitude y Vilagarcía es el más atrasado ya 
que será un trazado alternativo al actual, totalmente 
nuevo, con un nuevo puente sobre el río Ulla, ya en el 
ayuntamiento de Rianxo, con el inconveniente de dejar 
de servir a los núcleos aludidos. Existe la opción de no 
desmantelar la actual vía, con lo que quedarían dos iti-
nerarios, uno de ellos el viejo, con estaciones y posibi-
lidades de servicio en Catoira, Pontecesures, Padrón y 
Escravitude. No se trata de una cuestión menor o indi-
ferente, ya que en este eje existe un importante asenta-
miento poblacional que seguramente aumentará en el 
futuro. La conexión del viejo itinerario con el nuevo no 
obliga a ninguna obra nueva y coincidiría prácticamen-
te en lugares que están ya muy cerca de las entradas de 
Vilagarcía y Santiago. Existiría así la posibilidad de 
desviar por la vía antigua los trenes de mercancías y los 
que se considerasen de cercanías, entre Vilagarcía y 
Santiago, con paradas en las estaciones intermedias, y 
viceversa. Urge tomar cuanto antes esta decisión, cuyo 
efecto positivo en el terreno de potenciar el transporte 
público por tren no es menor, en una zona con carrete-
ras colapsadas y autopista de peaje.

¿Qué decisión tiene el Ministerio de Fomento en 
cuanto a mantener o no el antiguo tramo ferroviario 
entre A Escravitude y Catoira, una vez que se ponga en 
funcionamiento el nuevo itinerario del Eixo Atlántico 
de alta velocidad?

¿Es consciente de que la eliminación de este trazado 
conlleva la desaparición del servicio ferroviario en 
Catoira, Pontecesures, Padrón y A Escravitude?

¿Ha recibido el Ministerio alguna reclamación por 
parte de los ayuntamientos afectados sobre la necesi-
dad de mantener este itinerario y los servicios ferrovia-
rios, de forma que los núcleos de población aludidos no 
queden sin tren?

¿No cree el Ministerio que mantener el actual traza-
do posibilitaría opciones de comunicación y servicio 
que con sólo el nuevo desaparecerían?

¿Si en un futuro próximo se optase por dotar de ser-
vicios de cercanías al itinerario Vilagarcía-Santiago y 
viceversa no habría más potencialidades y posibilida-
des si los trenes pudiesen circular también por el actual 
trazado y dar servicio a Catoira, Pontecesures, Padrón y 
A Escravitude?

¿Va a meditar el Gobierno la decisión y actuar de 
forma responsable, optando por la opción que tienen 
más posibilidades de vertebrar el territorio y ofrecer 
mayores posibilidades de servicio ferroviario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, 
Diputado.

184/131864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Grau i Buldú, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno aprobar ayudas para 
paliar la grave crisis que padece el sector ganadero 
como consecuencia de la espectacular subida de los 
precios de los piensos compuestos empleados en la ali-
mentación animal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Pere Grau i Buldú, Diputado.

184/131865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Grau i Buldú, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno regular las jornadas y 
horarios de trabajo de los inspectores de pesca maríti-
ma para evitar la situación de perjuicio en la que se 
encuentran en relación a otros funcionarios pertene-
cientes al personal civil al servicio de la Administración 
General del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Pere Grau i Buldú, Diputado.

184/131866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
géncia i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.
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¿Por qué no se ha aprobado el decreto que ha de 
fijar las condiciones de accesibilidad del transporte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/131867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
géncia i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Existe el plan de Renfe/Adif que ponga calendario 
presupuestario para llegar a cumplir la LIONDAU?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/131868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula las 
siguientes preguntas escritas.

¿Tiene previsto el Gobierno firmar un acuerdo para 
acelerar la construcción de infraestructuras carreteras 
pendientes con el ejecutivo aragonés, tal y como ha 
hecho recientemente con otras comunida s autónomas?, 
¿ha reclamado el Gobierno de Aragón este tipo de 
acuerdos?, ¿por qué motivo se han firmado con otras 
Comunidades Autónomas y no con la aragonesa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

184/131869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-

dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la 
siguiente pregunta escrita.

¿Tiene intención el Gobierno de manera conjunta 
con el ejecutivo aragonés garantizar un acceso seguro y 
en buenas condiciones a la Autovía Mudéjar para loca-
lidades como Luco de Jiloca, Burbáguena, Báguena, 
San Martín del Río o Villanueva de Jiloca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

184/131870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la 
siguiente pregunta escrita.

En el tramo de la N-260 en el municipio de Boltaña, 
dirección L’Aínsa, se encuentra la base de la cuadrilla 
heliotransportada contra incendios. La existencia de la 
base no está señalizada, lo que ha provocado incidentes 
de tráfico. ¿Va a permitir el Ministerio de Fomento la 
instalación de una señal en la N-260 que informe de la 
existencia de la base heliotransportada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

184/131871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula las 
siguientes preguntas escritas.

¿Va Renfe a habilitar espacios polivalentes en los 
trenes que salen de Zaragoza para que sea compatible 
el viajar con bicicletas, carritos de bebé y sillas de rue-
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das ¿Va a habilitarse espacios para que pueda viajarse 
con bicicleta en la línea Huesca-Jaca-Canfranc?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

184/131872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula las 
siguientes preguntas escritas.

¿Cuántas ocupaciones reales e irreversibles tiene 
inventariadas la Confederación del Ebro en Aragón en 
el ámbito de sus competencias?, ¿existen expedientes 
informativos abiertos?, ¿cuántos?, ¿en qué situación?, 
¿existen administraciones públicas que han invadido la 
zona de protección de ribera?, en su caso ¿cuáles?, 
¿qué medidas se van a realizar para salvaguardar el 
terreno público de ribera?, ¿en qué situación se encuen-
tra el Programa LINDE en Aragón?, ¿cuánto se ha 
invertido?, ¿cuánto se va a invertir?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

184/131873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula las 
siguientes preguntas escritas.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Ministerio de 
Defensa con los chalet, presuntamente ilegales, que 
invaden el perímetro legal del oleoducto Rota-Zaragoza 
en la localidad aragonesa de La Muela?, ¿Es consciente 
el Ministerio de Defensa de qué se hayan otorgado 
licencias urbanísticas por parte de las administraciones 
implicadas?, ¿qué actuaciones se van a realizar a partir 
de dora ante esta situación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

184/131874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José Antonio 
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula las 
siguientes preguntas escritas.

¿En qué situación se encuentran las obras de renova-
ción ferroviaria entre Huesca y Canfranc? ¿Considera 
que el esfuerzo recientemente anunciado por el gobier-
no de Aquitania para renovar la parte francesa de la vía 
internacional Canfranc-Pau merece un renovado com-
promiso por parte del Gobierno español para impulsar 
su reapertura con todas las medidas posibles y en cuan-
tos ámbitos sea necesario y pertinente? ¿Va a plantearlo 
en la próxima cumbre hispano-gala de diciembre, con-
forme a lo aprobado en el Congreso de los Diputados en 
el pasado debate de política general?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

184/131875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José Antonio 
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula las 
siguientes preguntas escritas.

¿En qué situación se encuentra la variante carretera 
de la localidad aragonesa de Alcorisa? ¿Se ha optado 
definitivamente por uno de los trazados propuestos? En 
su caso, ¿qué criterio ha sido elegido? ¿Cuáles son las 
previsiones de finalización de esta obra? ¿Con qué in-
versión? ¿Cuándo comenzarán las obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

184/131876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José Antonio 
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Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la 
siguiente pregunta escrita.

¿Qué actuaciones tiene previstas el Gobierno para la 
denominada Vía Verde entre Teruel y Alcañiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

184/131877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José Antonio 
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula las 
siguientes preguntas escritas.

¿Cuáles han sido las causas que han provocado la 
mortandad de peces en las confluencias del río Ebro y 
Cinca, en el término municipal de Mequinenza, recien-
temente? ¿Qué medidas se pondrán en marcha para es-
tablecer las responsabilidades y reparar los daños?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

184/131878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José Antonio 
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula las 
siguientes preguntas escritas.

¿Piensa el Gobierno poner en marcha un decreto de 
ayudas urgentes para las comarcas aragonesas afecta-
das por tormentas de lluvia y granizo caídas en la cuar-
ta semana del mes de septiembre de 2007, que han 
afectado gravemente a zonas como Los Monegros y 
concretamente a localidades como Lalueza y Lanaja? 
¿En qué condiciones? ¿Ha recibido alguna petición al 
respecto por parte del Gobierno de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

184/131879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José Antonio 
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula las 
siguientes preguntas escritas.

¿Cuándo determinará el Ministerio de Fomento el 
sistema y las condiciones de reversión al Ayuntamiento 
de Huesca del corredor de la vía del tren a su paso por 
este municipio? ¿Habrá financiación de Ministerio para 
la futura vía verde?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

184/131880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a situación del pro-
yecto de regeneración de la playa de Sada (A Coruña).

La Comisión de Medio Ambiente, en su sesión del 
día 4 de mayo de 2005, aprobó una Proposición no de 
ley del BNG relativa al plan de regeneración y recupe-
ración de la playa de Sada. El 7 de diciembre del mismo 
año, a pregunta por escrito de este Diputado, el Gobier-
no contestaba que «se está realizando la evaluación 
ambiental por la Dirección General de Calidad y Eva-
luación Ambiental, del Ministerio de Medio Ambien-
te». También se nos decía que la partida presupuestaria 
contemplada para llevar a cabo la actuación «estaría 
comprendida en la denominada “Control de la regre-
sión de la costa en A Coruña (código 2005230061501)”. 
El horizonte temporal para su ejecución se hacía depen-
der “del trámite medioambiental”. Y añadía que “una 
vez concluido éste, hasta su contratación se demorará 
alrededor de diez meses, aproximadamente”».

Estamos en septiembre de 2007. Pasaron dos años y 
el proyecto no se ha llevado a cabo. Es por eso que for-
mulamos las siguientes preguntas:

1. ¿A qué se debe que, a día de hoy, no se haya 
ejecutado el proyecto de regeneración y recuperación 
de la playa de Sada?
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2. ¿Cuál fue el resultado de la evaluación ambien-
tal por la Dirección General de Calidad y Evaluación 
Ambiental?

3. ¿Qué problemas está planteando el proyecto 
desde el punto de vista medioambiental?

4. ¿Sigue dispuesto el Gobierno a ejecutar un pro-
yecto de regeneración de la playa de Sada, adecuado 
desde el punto de vista medioambiental?

5. ¿Piensa informar al Ayuntamiento de Sada 
sobre cuáles son los problemas que se plantearon hasta 
hoy para no ejecutar el proyecto y cómo piensa supe-
rarlos?

6. ¿Es consciente el Gobierno de la urgencia que 
tiene actuar en este arenal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, 
Diputado.

184/131881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

Tal y como en repetidas ocasiones se ha defendido en 
la Cámara desde el Grupo Parlamentario Popular, la situa-
ción de riesgo de las poblaciones de lince ibérico exigen 
un esfuerzo de las administraciones públicas para evitar su 
desaparición. Es evidente que el Ministerio de Medio 
Ambiente no puede estar al margen de este compromiso y 
en este sentido consideramos que debe estar al tanto de las 
situaciones de riesgo que se pueda producir sobre la 
población actual.

Según algunas informaciones, en Doñana, una parte 
importante de los ungulados que allí habitan se encuen-
tran aquejados de tuberculosis bovina y, según las mis-
mas fuentes, esta situación introduce un nuevo factor 
de riesgo al lince ibérico que habita aquella zona de 
España. Con objeto de conocer la situación de riesgo 
real del lince ibérico en Doñana ante esta situación se 
formulan las siguientes preguntas, de las que se desea 
obtener respuesta por escrito.

1. ¿Qué datos tiene el Gobierno de ungulados 
afectados por tuberculosis bovina en Doñana? Especifi-
cando por especie el porcentaje afectado sobre la 
población total.

2. ¿Qué información tiene el Gobierno respecto a 
las causas de este brote de tuberculosis bovina en ungu-

lados en Doñana? Señalando si la incidencia de la 
enfermedad supera los parámetros normales.

3. ¿Entiende el Gobierno que esta nueva situación 
entraña un nuevo factor de riesgo para la población de 
lince ibérico en Doñana?

4. ¿Cuál pudiera ser la vía de contagio al lince 
ibérico por los ungulados afectados de tuberculosis 
bovina en Doñana?

5. ¿Puede confirmar el Gobierno si una de las vías 
de contagio puede ser consecuencia de que en ocasio-
nes los linces se alimentan de animales muertos afecta-
dos por la enfermedad?

6. ¿Qué medidas han adoptado para luchar eficaz-
mente contra esta enfermedad en el entorno de Doña-
na? Especificando las medidas que se han adoptado y 
aquellas que se adoptarán en el futuro, detallando las 
dotaciones económicas destinadas a ellas e identifican-
do las partidas presupuestarias con cargo a la cual se 
han realizado, así como la partida presupuestaria que se 
incorporará a los presupuestos del año 2008 destinadas 
a este fin.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Teófilo de Luis Rodríguez, Dipu-
tado.

184/131887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Director General de Recursos Pesqueros del 
Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, don 
Fernando Curcio, manifestó el pasado día 10 de sep-
tiembre, que ya se han realizado estudios y prospeccio-
nes para la creación de una reserva marina en el canal 
de Menorca, si bien todavía no se ha realizado un análi-
sis sobre el impacto socioeconómico que tendría esta 
medida para el sector pesquero.

La creación de dicha reserva suscita preocupación y 
alarme, porque afecta a la totalidad de la flota pesquera 
de Mallorca y también repercute especialmente en la 
flota pesquera de Ciutadella de Menorca.

¿Podría detallarme el Ministerio de Agricultura, 
Pesca y Alimentación los diferentes trabajos y estudios 
realizados hasta la fecha?
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¿Tendrá en cuenta dicho Ministro la opinión de la 
Federación Balear de Cofradías de Pescadores sobre la 
creación o no de dicha reserva marina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Juan Salord Torrent, Diputado.

184/131888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno de España modificar la 
Ley de Arrendamientos Urbanos, durante la presente 
legislatura, para poder dinamizar el sector del alquiler 
en España, dando más protección a los arrendadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Juan Salord Torrent, Diputado.

Nota.– Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el 
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 25 de septiembre 
de 2007.

184/131889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno de España, durante la 
presente legislatura, rebajar las cotizaciones por em-
pleado, que sufragan los empresarios, como medida de 
reactivación del empleo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Juan Salord Torrent, Diputado.

184/131890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno de España, durante la 
presente legislatura, rebajar el IVA como medida para 
reactivar la economía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Juan Salord Torrent, Diputado.

184/131891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cree el Gobierno de España que la actual situación 
de incertidumbre económica conllevará, a corto plazo, 
una pérdida de poder adquisitivo de los españoles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Juan Salord Torrent, Diputado.

184/131892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cual es la cantidad que ha destinado el Gobierno de 
España, durante el último año 2007, a la industria de 
Menorca para compensar la insularidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Juan Salord Torrent, Diputado.
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184/131893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno de España, en lo que 
resta de legislatura, aumentar la cuota láctea correspon-
diente a la isla de Menorca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Juan Salord Torrent, Diputado.

184/131894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué fincas ha adquirido el Gobierno de España en 
Menorca durante la presente legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Juan Salord Torrent, Diputado.

184/131895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué valoración hace el Gobierno de España de una 
posible declaración de obligación de servicio público 
aéreo entre las islas Baleares y el continente, preferen-
temente con Barcelona y Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Juan Salord Torrent, Diputado.

184/131896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno de España, durante la 
presente legislatura, introducir modificaciones en la 
Ley 22/1988, de 28 de julio, de Costas, relativa al des-
linde marítimo terrestre, para que su aplicación sea 
acorde a la realidad insular de Menorca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Juan Salord Torrent, Diputado.

Nota.– Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el 
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 25 de septiembre 
de 2007.

184/131897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos 
de las exportaciones, importaciones y saldo comer-
cial de España con Liberia en el primer semestre 
de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 



C                                                                                                             4    2007.—S D. N. 613

376

C                                                                                                             4    2007.—S D. N. 613

377

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial 
de España con Nueva Zelanda en el primer semestre 
de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
septiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Dipu-
tado.

184/131899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos 
de las exportaciones, importaciones y saldo comer-
cial de España con Australia en el primer semestre 
de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
septiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Dipu-
tado.

184/131900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-

nor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos 
de las exportaciones, importaciones y saldo comer-
cial de España con Sudáfrica en el primer semestre 
de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de las 
exportaciones, importaciones y saldo comercial de Es-
paña con Kenia en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.
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¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de las 
exportaciones, importaciones y saldo comercial de Es-
paña con Uganda en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de las 
exportaciones, importaciones y saldo comercial de Es-
paña con Tanzania en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de las 
exportaciones, importaciones y saldo comercial de Es-
paña con Mozambique en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de las 
exportaciones, importaciones y saldo comercial de Es-
paña con Namibia en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de las 
exportaciones, importaciones y saldo comercial de Es-
paña con Angola en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
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nor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de las 
exportaciones, importaciones y saldo comercial de Es-
paña con Camerún en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Nigeria en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de las 
exportaciones, importaciones y saldo comercial de Es-
paña con Guinea en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de las 
exportaciones, importaciones y saldo comercial de Es-
paña con Guinea Ecuatorial en el primer semestre 
de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Senegal en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.
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184/131912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Mauritania en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Sudán en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Egipto en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Libia en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Túnez en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.
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184/131917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Argelia en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Marruecos en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Argentina en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Uruguay en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Paraguay en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.
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184/131922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Bolivia en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Chile en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Brasil en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Perú en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Ecuador en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.



C                                                                                                             4    2007.—S D. N. 613

382

C                                                                                                             4    2007.—S D. N. 613

383

184/131927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Venezuela en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Kazajastán en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de las 
exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Azerbaiyán en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Armenia en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Georgia en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.
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184/131932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Chipre en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Serbia en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Macedonia en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Bosnia-Herzegovina en el primer semestre 
de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Croacia en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.
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184/131937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Eslovenia en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Rusia en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Moldavia en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Bielorrusia en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Ucrania en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.
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184/131942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Albania en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Bulgaria en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Rumanía en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Hungría en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial 
de España con República Checa en el primer semestre 
de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.
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184/131947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Polonia en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ya 
dio los datos de comercio exterior del primer semestre 
de 2007 por áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos de 
las exportaciones, importaciones y saldo comercial de 
España con Lituania en el primer semestre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/131949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, Diputada por las Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 

Excma. Sra. Ministra de Administraciones Públicas, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

De acuerdo con el artículo 114 del nuevo Estatuto 
de Autonomía de las Illes Balears, ¿a quién correspon-
de firmar los convenios suscritos en materia de carrete-
ras que afectan a las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—María Salom Coll, Diputada.

184/131950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2006:

1997 15 01 0001 Ministerio de Economía y Hacien-
da: Mobiliario y enseres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro 
Fernández Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera 
y José Avelino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/131951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentado Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el anexo de inversio-
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nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2006:

1997 15 101 0005 Ministerio de Economía y Hacien-
da: Equipos informáticos para gerencias territoriales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro 
Fernández Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera 
y José Avelino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/131952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentado Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el anexo de inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2006:

1990 15 101 0006 Ministerio de Economía y Ha-
cienda: Mobiliario y enseres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro 
Fernández Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera 
y José Avelino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/131953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentado Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el anexo de inversio-

nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2006:

2001 15 08 0001 Ministerio de Economía y Hacien-
da: Creación del servicio de información territorial 
Proyecto Ensenada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro 
Fernández Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera 
y José Avelino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/131954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentado Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el anexo de inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2006:

1989 15 101 0001 Ministerio de Economía y Ha-
cienda: Revisión, actualización y conservación del Ca-
tastro de Urbana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro 
Fernández Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera 
y José Avelino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/131955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentado Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.
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Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el anexo de inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2006:

1997 15 08 0001 Ministerio de Economía y Hacien-
da: Renovación del catastro de rústica.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/131956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentado Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el anexo de inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2006:

1994 15 101 0002 Ministerio de Economía y Ha-
cienda: Elaboración, actualización y conservación de la 
cartografía para el catastro de urbana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro 
Fernández Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera 
y José Avelino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/131957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentado Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el anexo de inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2006:

1997 15 08 0003 Ministerio de Economía y Hacien-
da: Producción de ortofotografías.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro 
Fernández Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera 
y José Avelino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/131958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentado Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el anexo de inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2006:

1990 15 14 0001 Ministerio de Economía Y Hacien-
da: Adquisición mobiliario y enseres TEAC y TEAR.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro 
Fernández Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera 
y José Avelino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/131959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentado Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.
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Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el anexo de inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2006:

1993 15 14 0001 Ministerio de Economía y Hacien-
da: Adquisición equipos informáticos TEAR y TEAC.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro 
Fernández Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera 
y José Avelino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/131960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentado Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el anexo de inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2006:

1997 15 11 0007 Ministerio de Economía y Hacien-
da: Seguridad de los sistemas informativos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro 
Fernández Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera 
y José Avelino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/131961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentado Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el anexo de inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2006:

1997 15 11 0009 Ministerio de Economía y Hacien-
da: Comunicaciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro 
Fernández Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera 
y José Avelino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/131962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentado Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el anexo de inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2006:

1997 15 11 0010 Ministerio de Economía y Hacien-
da: Integración de sistemas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro 
Fernández Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera 
y José Avelino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/131963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentado Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.
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Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el anexo de inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2006:

1997 15 11 0011 Ministerio de Economía y Hacien-
da: Sistemas de impresión.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro 
Fernández Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera 
y José Avelino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/131964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentado Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el anexo de inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2006:

1998 15 11 0013 Ministerio de Economía y Hacien-
da: Sistemas de Groupware.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro 
Fernández Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera 
y José Avelino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/131965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentado Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito:

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el anexo de inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2006:

1998 15 11 0015 Ministerio de Economía y Hacien-
da: Oficina móvil control financiero.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro 
Fernández Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera 
y José Avelino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/131966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2006:

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro 
Fernández-Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera, 
y José Avelino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/131967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
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nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2006:

2006 15 11 0027 Ministerio de Economía y Hacien-
da: Equipos de usuario final.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro 
Fernández-Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera, 
y José Avelino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/131968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2006:

2006 15 11 0028 Ministerio de Economía y Hacien-
da: Licencias de software corporativo, departamental y 
de usuario.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro 
Fernández-Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera, 
y José Avelino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/131969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 

continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2006:

2002 24 105 0001 Ministerio de Economía y Hacien-
da: Dotación de inmuebles.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro 
Fernández-Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera, 
y José Avelino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/131970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2006:

2002 24 105 0002 Ministerio de Economía y Hacienda: 
Equipamiento edificios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro 
Fernández-Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera, 
y José Avelino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/131971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
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continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2006:

2002 24 105 0003 Ministerio de Economía y Hacienda: 
Equipamiento informático.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro 
Fernández-Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera, 
y José Avelino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/131972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2006:

2002 24 105 0005 Ministerio de Economía y Hacienda: 
Mantenimiento de inmuebles a instalaciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro 
Fernández-Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera, 
y José Avelino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/131973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 

continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2006:

2002 24 105 0006 Ministerio de Economía y Hacienda: 
Renovación del equipamiento de edificios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro 
Fernández-Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera, 
y José Avelino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/131974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2006:

2002 24 105 0007 Ministerio de Economía y Hacienda: 
Renovación del equipo informático.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro 
Fernández-Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera, 
y José Avelino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/131975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
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continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2006:

1986 15 27 0010 Ministerio de Economía y Hacienda: 
Censo electoral.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro 
Fernández-Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera, 
y José Avelino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/131976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2006:

1992 15 302 0001 Ministerio de Economía y Hacien-
da: Edificios y otras construcciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro 
Fernández-Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera, 
y José Avelino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/131977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 

continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2006:

1992 15 302 0002 Ministerio de Economía y Hacien-
da: Equipos para procesos de información.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro 
Fernández-Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera, 
y José Avelino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/131978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2006:

1992 15 302 0003 Ministerio de Economía y Hacien-
da: Maquinaria, instalación y utillaje.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro 
Fernández-Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera, 
y José Avelino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/131979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
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continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2006:

1992 15 302 0005 Ministerio de Economía y Hacien-
da: Mobiliario y enseres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro 
Fernández-Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera, 
y José Avelino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/131980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2006:

1992 15 302 0006 Ministerio de Economía y Hacienda: 
Elementos de transporte.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro 
Fernández-Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera, 
y José Avelino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/131981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 

continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2006:

1993 15 302 0007 Ministerio de Economía y Ha-
cienda: Ofimática.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro 
Fernández Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera 
y José Avelino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/131982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2006:

1995 15 302 0001 Ministerio de Economía y Ha-
cienda: Software informático.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro 
Fernández Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera 
y José Avelino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/131983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
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continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2006:

1998 14 10 0001 Ministerio de Defensa: Mobiliario 
y enseres organismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro 
Fernández Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera 
y José Avelino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/131984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2006:

1990 14 11 0043 Ministerio de Defensa: Obras de 
todo tipo en edificios e instalaciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro 
Fernández Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera 
y José Avelino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/131985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 

continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2006:

2005 14 107 0001 Ministerio de Defensa: Inversio-
nes infraestructura GIED.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro 
Fernández Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera 
y José Avelino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/131986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2006:

1998 14 113 1000 Ministerio de  Defensa: Adquisi-
ción de locales y obras de mejora y adactación de los 
mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro 
Fernández Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera 
y José Avelino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/131987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.
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Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2006:

1998 14 113 1003 Ministerio de Defensa: Reposi-
ción de maquinaria, mobiliario y equipos informáticos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro 
Fernández Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera 
y José Avelino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/131988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2006:

1998 14 113 1002 Ministerio de Defensa: Obras 
destinadas al mantenimiento de la capacidad de funcio-
namiento de edificios y locales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro 
Fernández Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera 
y José Avelino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/131989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2006:

1998 14 113 1001 Ministerio de Defensa: Equipa-
miento nuevo de mobiliario, maquinaria y equipos 
informáticos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro 
Fernández Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera 
y José Avelino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/131990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2006:

1992 14 206 0005 Ministerio de Defensa: Conserva-
ción, mejora y sustitución de viviendas sociales y logís-
ticas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro 
Fernández Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera 
y José Avelino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/131991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputado por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Con qué número de ofertas cuenta el Ministerio de 
Fomento para optar a la primera autopista del mar?, 
¿y qué puertos se involucran en ellas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputado.

184/131992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputado por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué puertos, tanto españoles como extranjeros, 
además de El Musel, aparecen en las distintas ofertas 
procedentes del Principado de Asturias para optar a la 
primera autopista del mar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputado.

184/131993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputado por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las empresas licitadoras que optan a la 
primera autopista del mar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputado.

184/131994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputado por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuenta el Ministerio de Fomento con una o más 
ofertas procedentes del principado de Asturias y que 
cuenten con el Puerto de El Musel para optar a la primera 
autopista del mar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputado.

184/131995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu y don Leopoldo Ber-
trand de la Riera, Diputados por Asturias, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de pre-
sentar la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

En el Plan Nacional de Salvamento 2006-2009 se 
prevé la construcción de tres nuevos helicópteros, uno de 
los cuales se piensa destinar a la Cornisa Cantábrica.

Preguntamos: ¿En qué base de la Cornisa Cantábrica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu y Leopoldo 
Bertrand de la Riera, Diputados.

184/131996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu y don Leopoldo Ber-
trand de la Riera, Diputados por Asturias, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de pre-
sentar la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántos pilotos han recibido formación para el 
correcto manejo de los nuevos helicópteros de salva-
mento «Augusta», encargados por «Sasemar»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu y Leopoldo 
Bertrand de la Riera, Diputados.
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184/131997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamenterio Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas, para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a incumplimiento 
de la legalidad lingüística por parte del Registro Civil 
de Vilagarcía de Arousa.

El Registro Civil de Vilagarcía de Arousa, organis-
mo dependiente del Ministerio de Justicia, está incum-
pliendo la legalidad lingüística. Así, en sus impresos 
oficiales el topónimo utilizado es «Villagarcía de 
Arosa», forma castellanizada y deturpada del nombre 
original y legal: «Vilagarcía de Arousa».

La Ley 3/1983, de 15 de junio, de Normalización 
Lingüística («DOG» de 14 de julio de 1983), aprobada 
por unanimidad por el Parlamento de Galicia, establece 
claramente en su artículo 10, punto 1, que «los topóni-
mos tendrán como única forma oficial la gallega».

Resulta inadmisible que los representantes de la 
Administración Estatal incumplan reiteradamente la 
legislación vigente en materia lingüística, lo que ade-
más de una ilegalidad, constituye una falta de respeto a 
la pluralidad lingüística del Estado Español.

Pero lo más grave es que estas prácticas, heredadas 
de siglos de marginación intencionada de la lengua 
gallega por parte de las autoridades centrales, parecen 
estar amparadas por un velo de impunidad y cuentan, 
en algunos casos, con la connivencia de los represen-
tantes del Gobierno Central.

¿Es conocedor el Gobierno de que el Registro Civil 
de Vilagarcía de Arousa utiliza en sus impresos una 
forma ilegal y deturpada del topónimo original?

¿Va el Gobierno a corregir de forma urgente esta 
ilegalidad?

¿Va el Gobierno a facilitar una versión en gallego de 
todos los impresos oficiales en el Registro de Vilagar-
cía de Arousa?

¿Y en los registros civiles de toda Galicia? ¿En qué 
plazos?

¿No considera el Gobierno que en un país, como 
Galicia, con una lengua propia y cooficial, la Adminis-
tración del Estado debe respetar la legalidad lingüística 
utilizando la lengua gallega en todos sus impresos públi-
cos y sus comunicaciones con la sociedad gallega?

¿Qué pasos concretos está dando el Gobierno para 
este fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, 
Diputado.

184/131998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, la Diputada que suscribe formula la siguiente 
pregunta dirigida al Gobierno para la que se solicita 
respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2007 
recogieron una enmienda transaccionada a nuestro 
Grupo Parlamentario en la Sección 23 (Ministerio de 
Medio Ambiente), Servicio 06 (Dirección General de 
Costas), Programa 456 D (Actuación en la Costa), con 
una dotación presupuestaria de 10.000.000 de euros en 
el superproyecto de inversión 200623060050 denomi-
nado «Adquisición de terrenos del litoral para su pro-
tección integral en las Comunidades Autónomas de 
Andalucía, Cataluña, Murcia, Comunidad Valenciana y 
Baleares».

¿Cuál es el estado de esta partida presupuestaria y 
cuál su previsión de ejecución y aplicación concreta en 
el caso de la Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2007.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/132000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

Un fallo de una válvula neumática ha provocado 
otra parada no programada de la central nuclear de 
Cofrentes. Según un comunicado de la instalación de 
Iberdrola, ayer se comunicó al Consejo de Seguridad 
Nuclear (CSN), «siguiendo el procedimiento regla-
mentario, el suceso notificable consistente en la parada 
no programada de la central producido a las 7.45». Se 
desconoce si las fugas internas de agua son de agua 
radioactiva.

La central, inaugurada en 1984, permanecía ayer 
desacoplada de la red eléctrica, circunstancia que se ha 
repetido varias veces este último año. Una parada fue la 
prevista recarga de combustible; pero las otras han sido 
causadas por incidentes. El más grave de ellos ocurrió 
el pasado 2 de agosto, cuando el incendio de un trans-
formador también obligó a Iberdrola a detener el reac-
tor nuclear durante todo el mes de agosto. En el fuego, 
provocado por un «cortocircuito interno en el transfor-
mador», según Jesús Cruz, portavoz de la planta, se 
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quemaron en poco más de una hora decenas de miles de 
litros de aceite del transformador.

Este año se ha convertido en uno de los peores en 
los veintitrés años de vida de la central de Iberdrola, 
que pretende tenerla en funcionamiento otros veintio-
cho años más. La parada programada que se acometió 
el 29 de abril, en principio prevista para sólo un mes 
(cada año y medio se recarga el combustible) y en la 
que se debían acometer 9.000 trabajos de mantenimien-
to se prolongó durante tres meses más por unos proble-
mas con unas soldaduras en el sistema hidráulico que 
eleva las barras de control en el núcleo del reactor. 
Cada mes que está paralizada la central deja de produ-
cir 780 millones de megavatios hora.

Por todo ello se pregunta:

¿Cuál es la perspectiva del Gobierno ante la situa-
ción crítica del estado en que se encuentra la citada 
central nuclear?

¿Considera el Gobierno que los fallos permanentes 
de la Central son ordinarios? ¿tiene previsto algún tipo 
de acción específica para garantizar la seguridad en el 
funcionamiento de la central de Cofrentes?

¿Se han tomado medidas para solventar el reciente 
fallo? ¿Cuáles?

¿Qué medidas se van a poner en marcha para garan-
tizar las condiciones de seguridad necesarias para el 
perfecto funcionamiento de la central nuclear de 
Cofrentes y su mínimo impacto sobre el medio ambien-
te y los ciudadanos?

¿Desde cuándo la central y el CSN no inspecciona-
ban el estado la válvula neumática?

¿Se han previsto medidas para que en lo sucesivo no 
vuelva a ocurrir? En caso afirmativo, ¿cuáles? En caso 
negativo, ¿por qué?

¿Qué medidas se van a tomar para evitar cualquier 
nuevo incidente en la central nuclear de Cofrentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2007.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/132002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

Nuestro Grupo Parlamentario ha tenido conoci-
miento del presunto abuso de autoridad y de presuntas 
vejaciones por parte del Director del Ballet Nacional de 
España a los y las integrantes del ballet al encerrarse en 
un aula con diez chicas y luego con diez chicos manda-

tándoles a que se desnudaran a fin de hacer un casting 
para su nueva obra. Si bien esta cuestión no es obliga-
ción de los bailarines, éstos por intimidación llevaron a 
cabo dicho «striptease», en muchos de los casos inte-
gral, aún sin saber la obra, ni la coreografía. Algunos de 
dichos bailarines arrepentidos posteriormente han 
denunciado la situación al comité de empresa y seccio-
nes sindicales del ministerio.

Por ello se pregunta:

¿Tiene información el Ministerio de Cultura sobre 
este abuso de autoridad por parte del Director del Ballet 
Nacional de España?

¿Ha iniciado el Ministerio de Cultura los trámites 
necesarios para abrir el expediente de información 
reservada sobre esta situación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Carme García Suárez, Diputada.

184/132003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

Motivación:

Los medios de comunicación alicantinos acaban de 
publicar una noticia sobre el absentismo escolar entre 
los alumnos de Educación Secundaria de Benidorm. 
Realmente los datos son muy preocupantes. Pues el 
absentismo se ha incrementado en un 46,6 por ciento 
en los últimos cuatro años. Según declaraciones reali-
zadas por el profesorado de diversos centros de la ciu-
dad, en los que esta situación se produce de forma 
similar, este problema se debe fundamentalmente a la 
falta de implicación de las familias con los centros en 
los que se educan sus hijos y a la desmotivación de los 
propios alumnos, que al pasar automáticamente de 
curso y no alcanzar el nivel adecuado no comprenden 
los contenidos conceptuales de los cursos posteriores. 
Y, por lo tanto, abandonan con cierta desesperanza sus 
obligaciones de asistencia a clase.

Este es un ejemplo de lo que quizá ocurre en otras 
ciudades de España. Por todo ello, pregunto al Ministe-
rio de Educación:
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¿Se han realizado en España estudios diversos sobre 
el absentismo escolar, su cuantificación, posibles cau-
sas del mismo, diferencias entre Comunidades Autóno-
mas; así como las soluciones posibles a este grave pro-
blema?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio 
de 2007.—Juana Serna Masiá, Diputada.

184/132004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo han evolucionado los microcréditos conce-
didos en la Comunidad Valenciana a mujeres empren-
dedoras 2004-2007 respecto a 2000-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2007.—Ricard Torres Balaguer, Diputado.

184/132005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes 
preguntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Qué acciones ha realizado el Gobierno para mejo-
rar la competitividad de las empresas en la Comunidad 
Valenciana? ¿Cuántos proyectos han sido financiados 
durante el período 2004-2007 y cuánto suponen respec-
to 2000-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2007.—Ricard Torres Balaguer, Diputado.

184/132006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-

tados, la Diputada que suscribe formula la siguiente 
pregunta dirigida al Gobierno para la que se solicita 
respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2007 
recogieron una enmienda de nuestro Grupo Parlamen-
tario en la Sección 17 (Ministerio de Fomento), Servi-
cio 40 (Dirección General de Ferrocarriles), Programa 
453 A (Infraestructuras de transporte ferroviario), con 
una dotación presupuestaria de 1.000.000 de euros en 
el proyecto de inversión 200517400668 denominado 
«Línea ferrocarril Xàtiva-Alcoi», en la provincia de 
Alicante.

¿Cuál es el estado de esta partida presupuestaria y 
cuál su previsión de ejecución y aplicación concreta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2007.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/132007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Presidente del Gobierno y la Ministra de Vivien-
da han realizado declaraciones afirmando que en esta 
legislatura el Gobierno ha llevado a cabo más viviendas 
públicas que nunca.

¿Cuántas ha construido o financiado en Nava de la 
Asunción (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Jesús Merino Delgado, Diputado.

 

184/132008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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El Presidente del Gobierno y la Ministra de Vivien-
da han realizado declaraciones afirmando que en esta 
legislatura el Gobierno ha llevado a cabo más viviendas 
públicas que nunca.

¿Cuántas ha construido o financiado en Aillón 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Jesús Merino Delgado, Diputado.

 

184/132009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Presidente del Gobierno y la Ministra de Vivien-
da han realizado declaraciones afirmando que en esta 
legislatura el Gobierno ha llevado a cabo más viviendas 
públicas que nunca.

¿Cuántas ha construido o financiado en Sepúlveda 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Jesús Merino Delgado, Diputado.

 

184/132010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Presidente del Gobierno y la Ministra de Vivien-
da han realizado declaraciones afirmando que en esta 
legislatura el Gobierno ha llevado a cabo más viviendas 
públicas que nunca.

¿Cuántas ha construido o financiado en Cantalejo 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Jesús Merino Delgado, Diputado.

 

184/132011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Presidente del Gobierno y la Ministra de Vivien-
da han realizado declaraciones afirmando que en esta 
legislatura el Gobierno ha llevado a cabo más viviendas 
públicas que nunca.

¿Cuántas ha construido o financiado en Otero de 
Herreros (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Jesús Merino Delgado, Diputado.

 

184/132012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentran las obras de restau-
ración de las Murallas de Cuéllar (Segovia) y cuánto ha 
supuesto la inversión presupuestaria hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Jesús Merino Delgado, Diputado.

 

184/132013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para dar 
solución y evitar el tráfico en la travesía de San Rafael 
en la N-VI después de las promesas realizadas por el 
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Subdelegado del Gobierno de que el proyecto estaba ya 
en marcha por el Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Jesús Merino Delgado, Diputado.

 

184/132014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En marzo de 2007 la delincuencia en la capital de 
Segovia era superior a la registrada en el resto de capi-
tales de Castilla y León, según datos del Ministerio del 
Interior. Seis meses más tarde ¿cuál es el número de 
delitos totales registrados en Segovia, Castilla y León y 
España y por cada mil habitantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Jesús Merino Delgado, Diputado.

 

184/132015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentra la ejecución del pre-
supuesto aprobado por el Gobierno en la Ley de Presu-
puestos Generales del Estado para 2007 para la cons-
trucción de la autovía entre Segovia y Santo Tomé del 
Puerto en la N-110?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Jesús Merino Delgado, Diputado.

 

184/132016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, don Andrés Man-
cha Cadenas y don Aurelio Sánchez Ramos, Diputados, 
respectivamente, por Murcia y Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-

ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué acciones informativas y formativas ha llevado 
a cabo el Ministerio de Fomento para hacer llegar al 
colectivo de los trabajadores del sector pesquero las 
conclusiones de los informes de la Comisión Perma-
nente de Investigación de Siniestros Marítimos tras el 
naufragio del O Bahía?

Detallando materiales utilizados, los ponentes y sus 
titulaciones, y la programación en tiempo y contenido 
de dichas acciones formativas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, 
Andrés Mancha Cadenas y Aurelio Sánchez Ramos, 
Diputados.

184/132017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, don Andrés Man-
cha Cadenas y don Aurelio Sánchez Ramos, Diputados, 
respectivamente, por Murcia y Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Del programa de inspecciones anunciado por el 
Secretario General de Transportes en su comparecencia 
en el Congreso de los Diputados con fecha 21 de diciem-
bre de 2005, ¿se llevaron a cabo dichas inspecciones?. 
En el caso que se llevaran a cabo, ¿qué personal las rea-
lizó? ¿Conllevaron amonestaciones o sanciones por su 
incumplimiento? Se solicita detalle del formulario de 
inspección, número de inspecciones llevadas a cabo, las 
estadísticas asociadas a las inspecciones y titulación de 
los inspectores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, 
Andrés Mancha Cadenas y Aurelio Sánchez Ramos, 
Diputados.

184/132018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, don Andrés Man-
cha Cadenas y don Aurelio Sánchez Ramos, Diputados, 
respectivamente, por Murcia y Cádiz, pertenecientes al 
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Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Del programa de inspecciones anunciado por el 
Secretario General de Transportes en su comparecencia 
en el Congreso de los Diputados con fecha 21 .de 
diciembre de 2005, ¿cuántas inspecciones se han reali-
zado a la salida de los pesqueros? ¿Cuántas inspeccio-
nes se han llevado a cabo al regreso a puerto tras la 
faena pesquera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, 
Andrés Mancha Cadenas y Aurelio Sánchez Ramos, 
Diputados.

184/132019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, don Andrés Man-
cha Cadenas y don Aurelio Sánchez Ramos, Diputados, 
respectivamente, por Murcia y Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la situación del compromiso adquirido de 
modificación del Real Decreto 2062/1999 para reducir 
de 9 a 4 las titulaciones existentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, 
Andrés Mancha Cadenas y Aurelio Sánchez Ramos, 
Diputados.

184/132020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, don Andrés Man-
cha Cadenas y don Aurelio Sánchez Ramos, Diputados, 
respectivamente, por Murcia y Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la situación del compromiso de convocato-
ria de una conferencia sectorial con las Comunidades 
Autónomas para informar y evaluar los avances y con-
secuencias que conlleva la entrada en vigor del conve-
nio de formación y guarda de buques pesqueros de la 
Organización Marítima Internacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, 
Andrés Mancha Cadenas y Aurelio Sánchez Ramos, 
Diputados.

184/132021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, don Andrés Man-
cha Cadenas y don Aurelio Sánchez Ramos, Diputados, 
respectivamente, por Murcia y Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué resultados y recomendaciones se derivan del 
estudio y programa de investigación sobre la estabili-
dad y comportamiento en la mar en condiciones extre-
mas de pesqueros realizado por ETS de Ingenieros 
Navales? ¿Qué medidas se han adoptado como conse-
cuencia de dicho estudio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, 
Andrés Mancha Cadenas y Aurelio Sánchez Ramos, 
Diputados.

184/132022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, don Andrés Man-
cha Cadenas y don Aurelio Sánchez Ramos, Diputados, 
respectivamente, por Murcia y Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el resultado de las inspecciones selectivas a 
bordo y en puerto realizadas por inspectores de los 
Ministerios de Fomento, Trabajo y Pesca en Barbate?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, 
Andrés Mancha Cadenas y Aurelio Sánchez Ramos, 
Diputados.

184/132023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, don Andrés Man-
cha Cadenas y don Aurelio Sánchez Ramos, Diputados, 
respectivamente, por Murcia y Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Que acciones informativas y formativas se han rea-
lizado en Barbate sobre las precauciones que deben 
tomarse para incrementar la seguridad de las tripulacio-
nes y del buque?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, 
Andrés Mancha Cadenas y Aurelio Sánchez Ramos, 
Diputados.

184/132024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, don Andrés Man-
cha Cadenas y don Aurelio Sánchez Ramos, Diputados, 
respectivamente, por Murcia y Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las conclusiones y recomendaciones 
del informe del Canal de Experiencias Hidrodinámicas 
de El Pardo sobre el buque O Bahía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, 
Andrés Mancha Cadenas y Aurelio Sánchez Ramos, 
Diputados.

184/132025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, don Andrés Man-
cha Cadenas y don Aurelio Sánchez Ramos, Diputados, 
respectivamente, por Murcia y Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Informe sobre el estado del compromiso de elabora-
ción de un manual de procedimiento para la identifica-
ción de los buques de forma inequívoca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, 
Andrés Mancha Cadenas y Aurelio Sánchez Ramos, 
Diputados.

184/132026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, y al amparo de lo previsto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar las siguientes preguntas al 
Gobierno, para las que solicita respuesta por escrito.

Las asociaciones de consumidores denuncian estos 
días la situación de las familias ante los gastos que se 
producen por el comienzo del curso escolar. La Unión 
de Consumidores de España (UCE) cifra los desembol-
sos entre 210,67 y 1.563,63 euros por niño, y otras 
organizaciones de consumidores sitúan las cifras entre 
525 y 1.160 euros por estudiante. Si a ello se suma el 
incremento del euríbor en el mes de agosto, que ha 
encarecido exageradamente las hipotecas familiares y 
la subida de los precios de los productos básicos, como 
el pan, la leche u otros, se presenta una difícil situación 
para la familia media española. Junto a ello, los desequi-
librios que se observan, según las autonomías, no hacen 
más que agravar la situación. La Federación Española 
de Familias Numerosas (FEFN) ha reclamado al 
Gobierno el establecimiento de una ayuda directa por 
hijo para afrontar los gastos derivados de la entrada en 
el curso escolar y denuncia que el 90 por 100 de las 
familias no pueden acceder a prestación alguna. La 
federación recuerda que esta ayuda fue prometida por 
el Presidente del Gobierno y «sería una medida real y 
directa de apoyo a las familias con hijos» «frente a ayu-
das puntuales», por ejemplo, por nacimiento, que no 
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suponen ayuda real y permanente al esfuerzo continua-
do, largo y costoso al que tienen que hacer frente las 
familias.

Por todo ello, se pregunta al Gobierno:

¿Contempla el Gobierno ayudas directas por hijo a 
las familias dentro de la política de ayuda prometida 
por el Presidente del Gobierno para acercarnos a los 
parámetros de la política de familia en los distintos paí-
ses europeos?

¿Es consciente el Gobierno de la repercusión que 
las oscilaciones de la economía tienen en el ámbito del 
equilibrio económico familiar?

¿Se plantea el Gobierno medidas concretas de ayuda 
a las familias numerosas en los próximos Presupuestos 
Generales del Estado? En caso afirmativo, ¿podría con-
cretarlos?

¿Tiene previsto el Gobierno establecer medidas 
solidarias y correctoras en colaboración con las Comu-
nidades Autónomas para subsanar los desequilibrios 
económicos que padecen las familias como consecuen-
cia de su residencia?

¿Contempla el Gobierno medidas de apoyo, concre-
tas y continuadas, a las familias españolas? En caso 
afirmativo, ¿podría concretarlas?

¿Cuáles son los proyectos concretos del Gobierno, 
anunciados de modo genérico, para apoyar el esfuerzo 
de las familias españolas con hijos?

¿Tiene el Gobierno conocimiento del número de 
familias que solicitan algún tipo de crédito para afron-
tar los gastos de comienzo del curso escolar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—María Jesús Sainz García, Dipu-
tada.

184/132027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, y doña Susana Camarero, Diputada por Valen-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo previsto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de presentar las siguientes preguntas al Gobierno, 
para las que solicitan respuesta por escrito.

La puesta en marcha de la Ley Orgánica de Medidas 
de Protección Integral contra la Violencia de Género no 
ha logrado los resultados que se esperaban para la solu-
ción de este problema. El Consejo General del Poder 
Judicial ha alertado en varias ocasiones sobre los proble-
mas que dificultan, cuando no impiden, atajar los casos 
de maltrato. El Servicio de Inspección del citado orga-
nismo ha comprobado que el 95 por 100 de los juzgados, 

especiales y mixtos, admiten la tramitación de las órde-
nes de protección dentro de un horario limitado. Tam-
bién han alertado sobre la carga de trabajo que soportan 
los juzgados mixtos que provoca retrasos importantes en 
el área civil y en la penal (61,9 por 100) y sus correspon-
dientes consecuencias. Es pues, absolutamente necesario 
subsanar los problemas con que se encuentra la puesta 
en marcha de la ley a nivel judicial.

 Por ello, se pregunta al Gobierno:

¿Qué medidas presupuestarias contempla el Gobier-
no para subsanar el déficit de personal especializado en 
oficinas de atención a las víctimas?

¿Qué medidas presupuestarias contempla el Gobier-
no para subsanar el déficit de juzgados especializados 
en violencia de género?

¿Qué medidas contempla el Gobierno para incre-
mentar los turnos de asistencia letrada a las víctimas? 
¿Qué medidas económicas ha previsto?

¿Qué medidas contempla el Gobierno para subsanar la 
falta de fiscales especializados en violencia de género?

¿Qué medidas contempla el Gobierno para suprimir 
las restricciones horarias para las denuncias de violencia 
e incrementar los turnos de atención en los juzgados?

¿Qué medidas contempla el Gobierno para subsanar 
las deficiencias detectadas en el control jurisdiccional 
del cumplimiento de medidas cautelares impuestas a 
los presuntos agresores?

¿Cuándo prevé el Gobierno que habrán finalizado 
las gestiones entre el Ministerio de Asuntos Sociales y 
el Consejo General de la Abogacía Española para reali-
zar la formación de los letrados del turno de oficio 
especialistas en violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—María Jesús Sainz García y 
Susana Camarero, Diputadas.

184/132028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, y doña Susana Camarero, Diputada por Valen-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo previsto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de presentar las siguientes preguntas al Gobierno, 
para las que solicitan respuesta por escrito.

El Consejo General del Poder Judicial y el Informe 
Anual del Observatorio Estatal de Violencia sobre la 
Mujer han demostrado que la ley por si sola no puede 
acabar con el maltrato. Las propuestas textuales que se 
recogen en el mencionado informe hablan de que «los 
indicadores existentes sobre violencia de género en la 
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juventud reflejan que no puede esperarse que el mero 
relevo generacional acabe con este problema, sino que 
es preciso incrementar las medidas educativas destina-
das a su erradicación». Asimismo, recuerda que «el 
cese del debate social» y el descenso en la sensibiliza-
ción, hace crecer los casos de maltrato. El debate social 
en tomo a 2004 supuso un incremento de la sensibiliza-
ción sobre el tema de un 26,9 por 100 con el consi-
guiente descenso de casos de maltrato, tras lo cual, el 
repunte de la violencia ha continuado. Es evidente que 
la reclamación unánime, proveniente de todos los sec-
tores informados de la sociedad, insiste en que el acen-
to hay que ponerlo en medidas preventivas, y funda-
mentalmente, en el ámbito educativo general primero y 
de formación específica, posteriormente.

Por ello, siguiendo las indicaciones de los especia-
listas implicados en este persistente y grave problema, 
se pregunta al Gobierno.

¿Qué medidas piensa adoptar para el reciclaje y for-
mación específica del profesorado en las diferentes 
etapas educativas?

¿Cómo piensa el gobierno garantizar la permanen-
cia de las medidas educativas destinadas a prevenir la 
violencia de género en los currículos educativos para 
asegurar su eficacia a largo plazo?

¿Piensa el Gobierno elaborar un modelo de protoco-
lo de coordinación interinstitucional básico para todos 
los profesionales que intervienen en las situaciones de 
violencia de género?

¿Considera el Gobierno la adopción de criterios 
comunes para la formación de todos los profesionales 
que intervengan en situaciones de maltrato?

¿Se plantea el Gobierno el objetivo de celebrar y 
poner en marcha convenios entre el Estado y las Comu-
nidades Autónomas con el fin de coordinar las medidas 
preventivas del fenómeno de violencia de género?

¿Qué medidas plantea el Gobierno para erradicar la 
violencia de género en zonas rurales donde se ha 
demostrado que es infrecuente la denuncia?

¿Considera medidas de colaboración con las entida-
des locales para este fin? En caso afirmativo, ¿podría 
concretarlas?

¿Cómo contempla el Gobierno integrar en la forma-
ción de profesionales de enfermería, derecho, medicina, 
psicología, educación fuerzas y cuerpos de seguridad y 
administraciones varias el tema de la violencia de géne-
ro? ¿Qué medidas se han tomado en este sentido?

¿Cómo piensa promover la formación especializada 
continuada para desarrollar las medidas contempladas en 
la Ley, el Plan Nacional de Sensibilización y Prevención 
(2007-2008) y el Catálogo de Medidas Urgentes?

¿Contempla el Gobierno encargar un estudio sobre 
la formación real de los profesionales en cuestiones de 
violencia de género?

¿Cómo prevé el Gobierno incrementar la investiga-
ción y evaluación de las medidas puestas ya en marcha 
para prevenir la violencia de género?

¿Qué propuestas contempla el Gobierno para exten-
der la prevención de violencia en general y la de género 
en particular a la totalidad de los segmentos de pobla-
ción en nuestro país?

¿Qué medias realiza el Gobierno para combatir las 
secuelas de maltrato infantil que, se ha demostrado, 
provocan y reproducen casos de violencia de género?

¿Se plantea el Gobierno desarrollar protocolos de 
actuación desde la escuela, en caso de conocimiento de 
casos de maltrato, en familias y entorno familiar?

¿Considera el Gobierno que en la actualidad existe 
un estándar mínimo de protección en todo el territorio 
del Estado para las víctimas de violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—María Jesús Sainz García y 
Susana Camarero, Diputadas.

184/132029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A Coru-
ña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
presentar las siguientes preguntas al Gobierno, para las 
que solicita respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos en las Cortes para el ejercicio 2007, figuraba el 
Proyecto Superproyecto 2005 16 03 2065 «Redacción 
proyecto nuevo cuartel y comisaría de policía en San-
tiago de Compostela», con una dotación total de 451,00 
miles de euros.

Y, sobre ello, deseamos conocer:

¿En qué situación administrativa se encuentra el Pro-
yecto?

¿Cuál es el grado de ejecución del proyecto?
¿Se ha contraído algún gasto en el presente ejercicio?
¿Cuál es la previsión de fin de obra del proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de septiem-
bre de 2007.—María Jesús Sainz García, Diputada.

184/132030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A Coru-
ña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
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siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
presentar las siguientes preguntas al Gobierno, para las 
que solicita respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos en las Cortes para el ejercicio 2007, figuraba el 
Proyecto Superproyecto 2006 27 09 0633 «Rehabilita-
ción del Mercado de Abastos de Santiago de Compos-
tela», con una dotación total de 2.715,49 miles de 
euros.

Y, sobre ello, deseamos conocer:

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
Proyecto?

¿Cuál es el grado de ejecución del proyecto?
¿Qué gasto se ha contraído en el presente ejercicio?
¿Cuál es la previsión de fin de obra del proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de septiem-
bre de 2007.—María Jesús Sainz García, Diputada.

184/132031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A Coru-
ña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
presentar las siguientes preguntas al Gobierno, para las 
que solicita respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos en las Cortes para el ejercicio 2007, figuraba el 
Proyecto Superproyecto 1998 18 14 0136 «Nueva Sede 
de la Biblioteca Pública del Estado en Santiago de 
Compostela», con una dotación total de 9.849,00 miles 
de euros.

Y, sobre ello, deseamos conocer:

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
proyecto?

¿Cuál es el grado de ejecución del proyecto?
¿Qué gasto se ha contraído en el presente ejercicio?
¿Cuál es la previsión de fin de obra del proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de septiem-
bre de 2007.—María Jesús Sainz García, Diputada.

184/132032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A Coru-
ña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
presentar las siguientes preguntas al Gobierno, para las 
que solicita respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos en las Cortes para el ejercicio 2007, figuraba el 
Proyecto Superproyecto 2002 18 13 0226 «Restaura-
ción Iglesia San Martín Pinario, Santiago de Compos-
tela», con una dotación total de 400,00 miles de euros.

Y, sobre ello, deseamos conocer:

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
proyecto?

¿Cuál es el grado de ejecución del proyecto?
¿Qué gasto se ha contraído en el presente ejercicio?
¿Cuál es la previsión de fin de obra del proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de septiem-
bre de 2007.—María Jesús Sainz García, Diputada.

184/132033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A Coru-
ña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
presentar las siguientes preguntas al Gobierno, para las 
que solicita respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos en las Cortes para el ejercicio 2007, figuraba el 
Proyecto Superproyecto 2003 23 233 0001 «EDAR de 
Santiago y colectores generales», con una dotación 
total de 56.300,00 miles de euros y con una asignación 
de 16.200 miles de euros para 2007

Y, sobre ello, deseamos conocer:

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
proyecto?

¿Cuál es el grado de ejecución del proyecto?
¿Qué gasto se ha contraído en el presente ejercicio?
¿Cuál es la previsión de fin de obra del proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de septiem-
bre de 2007.—María Jesús Sainz García, Diputada.

184/132034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A Coru-
ña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso y al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
presentar las siguientes preguntas al Gobierno, para las 
que solicita respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos en las Cortes para el ejercicio 2007, figuraba el 
Proyecto 1039 (AENA) «Inversiones apoyo y mante-
nimiento. Santiago», con una dotación total de 28.436,00 
miles de euros.

Y, sobre ello, deseamos conocer:

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
proyecto?

¿Cuál es el grado de ejecución del proyecto?
¿Qué gasto se ha contraído en el presente ejercicio?
¿Cuál es la previsión de fin de obra del proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de septiem-
bre de 2007.—María Jesús Sainz García, Diputada.

184/132035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A Coru-
ña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
presentar las siguientes preguntas al Gobierno, para las 
que solicita respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos en las Cortes para el ejercicio 2007, figuraba el 
Proyecto 0572 (AENA) «Seguridad. Santiago», con 
una dotación total de 10.348,00 miles de euros.

Y, sobre ello, deseamos conocer:

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
proyecto?

¿Cuál es el grado de ejecución del proyecto?
¿Qué gasto se ha contraído en el presente ejercicio?
¿Cuál es la previsión de fin de obra del proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de septiem-
bre de 2007.—María Jesús Sainz García, Diputada.

184/132036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A Coru-
ña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
presentar las siguientes preguntas al Gobierno, para las 
que solicita respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos en las Cortes para el ejercicio 2007, figuraba el 
Proyecto 0569 (AENA) «Desarrollo y mejora del siste-
ma de navegación aérea. Santiago», con una dotación 
total de 5.860,00 miles de euros.

Y, sobre ello, deseamos conocer:

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
proyecto?

¿Cuál es el grado de ejecución del proyecto?
¿Qué gasto se ha contraído en el presente ejercicio?
¿Cuál es la previsión de fin de obra del proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de septiem-
bre de 2007.—María Jesús Sainz García, Diputada.

184/132037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A Coru-
ña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
presentar las siguientes preguntas al Gobierno, para las 
que solicita respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos en las Cortes para el ejercicio 2007, figuraba el 
Proyecto 0567 (AENA) «Adecuación aparcamientos. 
Santiago», con una dotación total de 3.548,00 miles de 
euros.

Y, sobre ello, deseamos conocer:

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
proyecto?

¿Cuál es el grado de ejecución del proyecto?
¿Qué gasto se ha contraído en el presente ejercicio?
¿Cuál es la previsión de fin de obra del proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de septiem-
bre de 2007.—María Jesús Sainz García, Diputada.

184/132038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A Coru-
ña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
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siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
presentar las siguientes preguntas al Gobierno, para las 
que solicita respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos en las Cortes para el ejercicio 2007, figuraba el 
Proyecto 0564 (AENA) «Expropiación de terrenos. 
Santiago», con una dotación total de 17.300,00 miles 
de euros.

Y, sobre ello, deseamos conocer:

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
proyecto?

¿Cuál es el grado de ejecución del proyecto?
¿Qué gasto se ha contraído en el presente ejercicio?
¿Cuál es la previsión de fin de obra del proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de septiem-
bre de 2007.—María Jesús Sainz García, Diputada.

184/132039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A Coru-
ña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
presentar las siguientes preguntas al Gobierno, para las 
que solicita respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos en las Cortes para el ejercicio 2007, figuraba el 
Proyecto 0562 (AENA) «Nueva Torre de Control y 
Centro de Control de Área Terminal. Santiago», con 
una dotación total de 18.076,00 miles de euros.

Y, sobre ello, deseamos conocer:

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
proyecto?

¿Cuál es el grado de ejecución del proyecto?
¿Qué gasto se ha contraído en el presente ejercicio?
¿Cuál es la previsión de fin de obra del proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de septiem-
bre de 2007.—María Jesús Sainz García, Diputada.

184/132040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A Coru-
ña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
presentar las siguientes preguntas al Gobierno, para las 
que solicita respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos en las Cortes para el ejercicio 2007, figuraba el 
Proyecto 0561 (AENA) «Nueva Arca Terminal. Santia-
go», con una dotación total de 174.881,00 miles de 
euros.

Y, sobre ello, deseamos conocer:

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
proyecto?

¿Cuál es el grado de ejecución del proyecto?
¿Qué gasto se ha contraído en el presente ejercicio?
¿Cuál es la previsión de fin de obra del proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de septiem-
bre de 2007.—María Jesús Sainz García, Diputada.

184/132041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A Coru-
ña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
presentar las siguientes preguntas al Gobierno, para las 
que solicita respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos en las Cortes para el ejercicio 2007, figuraba el 
Proyecto 0558 (AENA) «Ampliación de Plataformas. 
Santiago», con una dotación total de 21.488,00 miles 
de euros.

Y, sobre ello, deseamos conocer:

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
proyecto?

¿Cuál es el grado de ejecución del proyecto?
¿Qué gasto se ha contraído en el presente ejercicio?
¿Cuál es la previsión de fin de obra del proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de septiem-
bre de 2007.—María Jesús Sainz García, Diputada.

184/132042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A Coru-
ña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
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siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
presentar las siguientes preguntas al Gobierno, para las 
que solicita respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aprobados 
en las Cortes para el ejercicio 2007, figuraba el Proyec-
to 0557 (AENA) «Aumento capacidad área de movimien-
tos. Santiago», con una dotación total de 4.266,00 miles 
de euros.

Y, sobre ello, deseamos conocer:

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
proyecto?

¿Cuál es el grado de ejecución del proyecto?
¿Qué gasto se ha contraído en el presente ejercicio?
¿Cuál es la previsión de fin de obra del proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de septiem-
bre de 2007.—María Jesús Sainz García, Diputada.

184/132043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A Coru-
ña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
presentar las siguientes preguntas al Gobierno, para las 
que solicita respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos en las Cortes para el ejercicio 2007, figuraba un 
Convenio entre el Ministerio de Fomento y el Ayun-
tamiento de Santiago de Compostela, que contem-
plaba para 2007, 6.000 miles de euros con un total 
de 24.000 miles de euros, para: 

«Paso inferior para cuatro carriles, Comes-Hórreo», 
con un coste estimado de 15 millones de euros.

«Nueva carretera. Nueva conexión entre la Avda. de 
Lugo (SC-20) y Pontepedriña (SC-12)», ampliación de 
uno a dos carriles, con un coste estimado en 1,9 millo-
nes de euros.

«Remodelación del actual enlace con el polígono 
del Tambre», con un coste estimado de 1,5 millones de 
euros.

«Ampliación de la sección trasversal en el periférico 
de Santiago (SC-20) entre los P.K. 1+480 y 2+080», 
con un coste estimado de 2,1 millones de euros.

Y, sobre ello, deseamos conocer:

¿En qué situación administrativa se encuentran los 
proyectos anteriormente mencionados?

¿Cuál es el grado de ejecución de los proyectos?

¿Qué gasto se ha contraído en el presente ejercicio?
¿Qué cantidad quedará sin ejecutar en 2007, a la 

vista del estado de los proyectos?
¿Cuál es la previsión de fin de obra de los proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de septiem-
bre de 2007.—María Jesús Sainz García, Diputada.

184/132044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Medidas adoptadas ante el aumento de llegada de 
inmigrantes a las costas de la Comunidad Autónoma de 
la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/132045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Fecha prevista para la construcción del nuevo edifi-
cio judicial en la ciudad de Lorca (Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/132046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
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la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El pasado día 8 de septiembre de 2007 se cumplie-
ron diez años del libro blanco de la justicia. ¿Para cuan-
do la reforma de la Oficina Judicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/132047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Se tiene previsto en el proyecto de construcción de 
la II Fase de la ciudad de la justicia en Murcia de loca-
les destinados a Letrados y Procuradores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/132048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Previsiones respecto del nuevo Campus Judicial de 
la ciudad de Cartagena (Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/132049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-

la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Ha contemplado el Ministerio de Justicia para la 
ciudad de Cartagena (Murcia) la fórmula de la permuta 
en el marco de la Ley de Contratos del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/132050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Previsiones respecto de la construcción del nuevo 
edificio judicial en la ciudad de Lorca (Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/132051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Fecha prevista para el inicio de la construcción del 
nuevo edificio judicial en la ciudad de Lorca (Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/132052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
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la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cuantos servicios comunes procesales albergará el 
nuevo edificio donde se ubicará la II Fase de la ciudad 
de la Justicia de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/132053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cuantas salas de reuniones tendrán los servicios 
comunes a disposición de sus Directores en el nuevo 
edificio donde se ubicará la II Fase de la ciudad de la 
Justicia de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/132054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Fecha de puesta en marcha del Sistema Integrado de 
Vigilancia Exterior (SIVE) en las costas de la Comuni-
dad Autónoma de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/132055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

A punto de finalizar la Legislatura, después de las 
promesas realizadas por el Partido Socialista en sus 
programas electorales; y de haber suprimido parcial-
mente el peaje de la Autopista entre León y Asturias.

¿Cuándo procederá el Gobierno a la supresión del 
peaje de la Autopista entre San Rafael y Segovia A-61?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Jesús Merino Delgado, Diputado.

184/132056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Con fecha 20 de junio de 2007, el Congreso aprobó 
por unanimidad de todos los Grupos Parlamentarios en 
la Comisión de Medio Ambiente, la redacción y ejecu-
ción de los siguientes proyectos:

1. Recrecimiento de la Presa del Río Tajo en El 
Espinar (Segovia).

2. Nueva Red de Abastecimiento a la Mancomuni-
dad del Río Eresma.

3. Presa del Río Viejo.
4. Estudio de necesidad de agua en la Mancomu-

nidad de la Atalaya.
¿En qué estado se encuentran estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Jesús Merino Delgado, Diputado.

184/132057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.
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El Partido Socialista de Segovia ha venido insistien-
do en la necesidad de colaboración económica entre 
Administraciones, en algunos proyectos planteados por 
las Administraciones donde gobierna y así viene 
haciéndose en algunas de ellas. Sin embargo no consi-
dera esa misma reciprocidad cuando se trata de proyec-
tos ejecutados por la Junta de Castilla y León goberna-
da por el Partido Popular.

¿Piensa el Gobierno colaborar económicamente con 
la Junta de Castilla y León en la financiación de la 
Autovía Valladolid-Segovia que actualmente ejecuta la 
Administración Regional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Jesús Merino Delgado, Diputado.

184/132058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo estima el Gobierno iniciar las obras de la 
variante del municipio de Aillón (Segovia) en cumpli-
miento de las previsiones presupuestarias establecidas 
en los Presupuestos Generales del Estado, en diversas 
anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Jesús Merino Delgado, Diputado.

184/132059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Presidente del Gobierno y la Ministra de la 
Vivienda han realizado declaraciones afirmando que en 
esta Legislatura el Gobierno ha llevado a cabo más 
viviendas públicas que nunca.

¿Cuántas ha construido o financiado en Cuéllar 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Jesús Merino Delgado, Diputado.

184/132060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Presidente del Gobierno y la Ministra de la 
Vivienda han realizado declaraciones afirmando que en 
esta Legislatura el Gobierno ha llevado a cabo más 
viviendas públicas que nunca.

¿Cuántas ha construido o financiado en Riaza 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Jesús Merino Delgado, Diputado.

184/132061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Presidente del Gobierno y la Ministra de la 
Vivienda han realizado declaraciones afirmando que en 
esta Legislatura el Gobierno ha llevado a cabo más 
viviendas públicas que nunca.

¿Cuántas ha construido o financiado en El Espinar 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Jesús Merino Delgado, Diputado.

184/132062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Presidente del Gobierno y la Ministra de la 
Vivienda han realizado declaraciones afirmando que en 
esta Legislatura el Gobierno ha llevado a cabo más 
viviendas públicas que nunca.

¿Cuántas ha construido o financiado en La Granja 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Jesús Merino Delgado, Diputado.

184/132063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Presidente del Gobierno y la Ministra de la 
Vivienda han realizado declaraciones afirmando que en 
esta Legislatura el Gobierno ha llevado a cabo más 
viviendas públicas que nunca.

¿Cuántas ha construido o financiado en San Cristó-
bal (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Jesús Merino Delgado, Diputado.

184/132064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Ante el grado de abandono y ruina en que se encuen-
tra el edificio de la antigua cárcel de Segovia, ¿qué 
piensa hacer el Gobierno para darle un uso público para 
los ciudadanos de Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Jesús Merino Delgado, Diputado.

184/132065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución de la partida presu-
puestaria correspondiente a la construcción en Segovia 
de un Centro para las Artes y la Tecnología y que actua-
ciones se han efectuado en esta Legislatura en relación 
a dicho Centro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Jesús Merino Delgado, Diputado.

184/132066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de casos atendidos por el Servi-
cio de Asistencia a las Víctimas en la Audiencia Provin-
cial de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Cuál es el número de casos atendidos por el Servi-
cio de Asistencia a las Víctimas en la Audiencia Provin-
cial de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de casos atendidos por el Servi-
cio de Asistencia a las Víctimas en la Audiencia Provin-
cial de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de casos atendidos por el Servi-
cio de Asistencia a las Víctimas en la Audiencia Provin-
cial de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 

el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de casos atendidos por el Servi-
cio de Asistencia a las Víctimas en la Audiencia Provin-
cial de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de puestos de trabajo creados e 
incremento de los mismos en las Cooperativas de Tra-
bajo Asociado y de Inserción Social en la provincia de 
Ciudad Real los años 2004 a 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de puestos de trabajo creados e 
incremento de los mismos en las Cooperativas de Tra-
bajo Asociado y de Inserción Social en la provincia de 
Toledo los años 2004 a 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.
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184/132073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de puestos de trabajo creados e 
incremento de los mismos en las Cooperativas de Tra-
bajo Asociado y de Inserción Social en la provincia de 
Cuenca los años 2004 a 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de puestos de trabajo creados e 
incremento de los mismos en las Cooperativas de Tra-
bajo Asociado y de Inserción Social en la provincia de 
Guadalajara los años 2004 a 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de puestos de trabajo creados e 
incremento de los mismos en las Cooperativas de Tra-
bajo Asociado y de Inserción Social en la provincia de 
Albacete los años 2004 a 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de familias de la Comunidad 
Autónoma de Castilla-La Mancha que han accedido a 
viviendas sociales en esta legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la cuantía que recibirá la Comunidad Autó-
noma de Castilla-La Mancha para la gestión de progra-
mas de fomento de empleo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
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el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la cuantía que recibirá la Comunidad Autó-
noma de Castilla-La Mancha para la gestión de Talleres 
de Empleo y Casas de Oficios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la cuantía que recibirá la Comunidad Autó-
noma de Castilla-La Mancha para la gestión del Plan de 
Formación e Inserción Profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la evolución del número de viviendas 
sociales y de protección oficial construidas en Castilla- 
La Mancha en los últimos diez años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles son las medidas de fomento del voluntaria-
do para complementar las acciones del colectivo de 
mayores en la presente legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles son las medidas emprendidas en la presente 
legislatura de carácter financiero y fiscal para favorecer 
a las personas mayores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el balance concreto de las actuaciones lle-
vadas a cabo por el Seprona de la Guardia Civil en la 
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provincia de Ciudad Real desde el año 2004 hasta la 
fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál ha sido, del año 2004 a la fecha actual, el 
número de solicitudes de asistencia jurídica gratuita 
recibidas en la Comisión Provincial de Asistencia Jurí-
dica Gratuita de Ciudad Real? ¿Cuántas han sido admi-
tidas y cuántas rechazadas? ¿Qué media de tiempo se 
ha tardado en resolver los expedientes? ¿Cuántas están 
pendientes de resolver a fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué cifras de paro se han registrado en la provin-
cia de Ciudad Real, desglosadas por meses, desde el 
año 2004 hasta la fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución, en cuanto a subida 
media y número de beneficiarios, de las pensiones en la 
provincia de Albacete desde el año 1998 hasta 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución, en cuanto a subida media 
y número de beneficiarios, de las pensiones en la provin-
cia de Ciudad Real desde el año 1998 hasta 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Cuál ha sido la evolución, en cuanto a subida 
media y número de beneficiarios, de las pensiones en la 
provincia de Cuenca desde el año 1998 hasta 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución, en cuanto a subida media 
y número de beneficiarios, de las pensiones en la provin-
cia de Guadalajara desde el año 1998 hasta 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución, en cuanto a subida 
media y número de beneficiarios, de las pensiones en la 
provincia de Toledo desde el año 1998 hasta 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 

el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución, en cuanto a subida 
media y número de beneficiarios, de las pensiones en la 
Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha desde el 
año 1998 hasta 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución, en cuanto a subida 
media y número de beneficiarios, de las pensiones en 
España desde el año 1998 hasta 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué número de empleos para jóvenes se han crea-
do en la provincia de Ciudad Real, con las políticas 
anunciadas por el actual Ejecutivo en esta materia, 
durante la presente legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.
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184/132094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué número de empleos para jóvenes se han crea-
do en la provincia de Cuenca, con las políticas anuncia-
das por el actual Ejecutivo en esta materia, durante la 
presente legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué número de empleos para jóvenes se han crea-
do en la provincia de Guadalajara, con las políticas 
anunciadas por el actual Ejecutivo en esta materia, 
durante la presente legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué número de empleos para jóvenes se han crea-
do en la provincia de Toledo, con las políticas anuncia-
das por el actual Ejecutivo en esta materia, durante la 
presente legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué número de empleos para jóvenes se han crea-
do en la provincia de Albacete, con las políticas anun-
ciadas por el actual Ejecutivo en esta materia, durante 
la presente legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En el programa electoral del partido que sustenta al 
Gobierno de España figuraba la promesa de ubicar cada 
preso en una celda individual.

Habida cuenta de la situación actual de las cárceles 
españolas:

¿Cuál es el número de celdas nuevas que se han 
construido para poder cumplir esa promesa?

¿Cuál es el número de nuevas prisiones que se han 
construido para cumplir con esa promesa?

¿En qué lugares se han construido dichas prisiones?
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¿Cuál es el número de nuevos funcionarios que ha 
sido preciso incorporar para atender las necesidades de 
las nuevas prisiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál fue el importe destinado por la Seguridad 
Social al pago de las prestaciones por maternidad, des-
canso maternal y riesgo durante el embarazo en la pro-
vincia de Ciudad Real en los años 2005 y 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál fue el importe destinado por la Seguridad 
Social al pago de las prestaciones por maternidad, des-
canso maternal y riesgo durante el embarazo en la pro-
vincia de Toledo en los años 2005 y 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál fue el importe destinado por la Seguridad 
Social al pago de las prestaciones por maternidad, des-
canso maternal y riesgo durante el embarazo en la pro-
vincia de Cuenca en los años 2005 y 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál fue el importe destinado por la Seguridad 
Social al pago de las prestaciones por maternidad, des-
canso maternal y riesgo durante el embarazo en la pro-
vincia de Guadalajara en los años 2005 y 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Cuál fue el importe destinado por la Seguridad 
Social al pago de las prestaciones por maternidad, des-
canso maternal y riesgo durante el embarazo en la pro-
vincia de Albacete en los años 2005 y 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál fue el número de hombres que han sido 
padres que disfrutaron del permiso por paternidad en la 
provincia de Ciudad Real durante los años 2004, 2005 
y 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál fue el número de hombres que han sido padres 
que disfrutaron del permiso por paternidad en la provin-
cia de Toledo durante los años 2004, 2005 y 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál fue el número de hombres que han sido padres 
que disfrutaron del permiso por paternidad en la provin-
cia de Cuenca durante los años 2004, 2005 y 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál fue el número de hombres que han sido 
padres que disfrutaron del permiso por paternidad en la 
provincia de Guadalajara durante los años 2004, 2005 
y 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Cuál fue el número de hombres que han sido padres 
que disfrutaron del permiso por paternidad en la provin-
cia de Albacete durante los años 2004, 2005 y 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál fue el número de mujeres perceptoras de las 
prestaciones por riesgo durante el embarazo en la provin-
cia de Ciudad Real durante los años 2004, 2005 y 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál fue el número de mujeres perceptoras de las 
prestaciones por riesgo durante el embarazo en la pro-
vincia de Toledo durante los años 2004, 2005 y 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál fue el número de mujeres perceptoras de las 
prestaciones por riesgo durante el embarazo en la pro-
vincia de Cuenca durante los años 2004, 2005 y 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál fue el número de mujeres perceptoras de las 
prestaciones por riesgo durante el embarazo en la provin-
cia de Guadalajara durante los años 2004, 2005 y 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál fue el número de mujeres perceptoras de las 
prestaciones por riesgo durante el embarazo en la pro-
vincia de Albacete durante los años 2004, 2005 y 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.
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184/132114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de mujeres que disfrutaron de 
la prestación por descanso maternal, en la provincia de 
Ciudad Real, durante los años 2004, 2005 y 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de mujeres que disfrutaron de 
la prestación por descanso maternal, en la provincia de 
Toledo, durante los años 2004, 2005 y 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de mujeres que disfrutaron de 
la prestación por descanso maternal, en la provincia de 
Cuenca, durante los años 2004, 2005 y 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de mujeres que disfrutaron de 
la prestación por descanso maternal, en la provincia de 
Guadalajara, durante los años 2004, 2005 y 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de mujeres que disfrutaron de 
la prestación por descanso maternal, en la provincia de 
Albacete, durante los años 2004, 2005 y 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones realizadas por la Ins-
pección de Trabajo relativas a la contratación de extran-
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jeros en la provincia de Ciudad Real del año 2004 hasta 
la fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones realizadas por la Ins-
pección de Trabajo relativas a la contratación de extran-
jeros en la provincia de Toledo del año 2004 hasta la 
fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones realizadas por la Ins-
pección de Trabajo relativas a la contratación de extran-
jeros en la provincia de Cuenca del año 2004 hasta la 
fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones realizadas por la Ins-
pección de Trabajo relativas a la contratación de extran-
jeros en la provincia de Guadalajara del año 2004 hasta 
la fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones realizadas por la Ins-
pección de Trabajo relativas a la contratación de extran-
jeros en la provincia de Albacete del año 2004 hasta la 
fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el importe de las prestaciones por la Segu-
ridad Social al pago de la prestación de pago único por 
parto múltiple en la provincia de Ciudad Real, desde el 
año 2004 hasta la fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.
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184/132125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el importe de las prestaciones por la Segu-
ridad Social al pago de la prestación de pago único 
por parto múltiple en la provincia de Toledo, desde el 
año 2004 hasta la fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el importe de las prestaciones por la Segu-
ridad Social al pago de la prestación de pago único 
por parto múltiple en la provincia de Cuenca, desde el 
año 2004 hasta la fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el importe de las prestaciones por la Segu-
ridad Social al pago de la prestación de pago único por 

parto múltiple en la provincia de Guadalajara, desde el 
año 2004 hasta la fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el importe de las prestaciones por la Segu-
ridad Social al pago de la prestación de pago único 
por parto múltiple en la provincia de Albacete, desde el 
año 2004 hasta la fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de pensionistas perceptores 
de la pensión de viudedad en la provincia de Ciudad 
Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-



C                                                                                                             4    2007.—S D. N. 613

426

C                                                                                                             4    2007.—S D. N. 613

427

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de pensionistas perceptores de 
la pensión de viudedad en la provincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de pensionistas perceptores de 
la pensión de viudedad en la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de pensionistas perceptores de la 
pensión de viudedad en la provincia de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de pensionistas perceptores de 
la pensión de viudedad en la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de pensionistas perceptores de 
la pensión de orfandad en la provincia de Ciudad 
Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de pensionistas perceptores de 
la pensión de orfandad en la provincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de pensionistas perceptores de 
la pensión de orfandad en la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de pensionistas perceptores de 
la pensión de orfandad en la provincia de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de pensionistas perceptores de 
la pensión de orfandad en la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132139

A la Mesa del Congreso de los Diputados,

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 

el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles son los sectores del colectivo de mujeres en 
los que se creó empleo en la Comunidad Autónoma de 
Castilla-La Mancha durante el período comprendido 
entre el año 2004 y la fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132140 

A la Mesa del Congreso de los Diputados,

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de puestos de trabajo creados e 
incrementos de los mismos en las sociedades laborales 
en la provincia de Ciudad Real durante el período com-
prendido entre el año 2004 y la fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132141

A la Mesa del Congreso de los Diputados,

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de puestos de trabajo creados e 
incrementos de los mismos en las sociedades laborales 
en la provincia de Toledo durante el período compren-
dido entre el año 2004 y la fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.
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184/132142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de puestos de trabajo creados e 
incrementos de los mismos en las Sociedades laborales 
en la provincia de Cuenca, durante el período compren-
dido entre el año 2004 y la fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de puestos de trabajo creados e 
incrementos de los mismos en las sociedades laborales 
en la provincia de Guadalajara durante el período com-
prendido entre el año 2004 y la fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de puestos de trabajo creados e 
incrementos de los mismos en las sociedades laborales 

en la provincia de Albacete, durante el período com-
prendido entre el año 2004 y la fecha actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/132145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Mantilla Rodríguez, Diputado por Ponteve-
dra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que Renfe pretende 
ampliar la duración del tiempo en doce minutos en el 
trayecto Vigo-Madrid del tren diurno Talgo cuya dura-
ción actual ocho horas ya es tercermundista.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Carlos Mantilla Rodríguez, Dipu-
tado.

184/132146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cambios prevé el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, se producirán en el Sistema Nacional de 
Salud con motivo de la aprobación de la Ley de Depen-
dencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/132147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué papel jugará la atención primaria en el nuevo 
marco con la aprobación de la Ley de Dependencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/132148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué impacto prevé el Ministerio de Sanidad y 
Consumo se producirá en la atención especializada, 
con la aprobación de la Ley de Dependencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/132149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo se verá afectada la asistencia hospitalaria 
con la aprobación de la Ley de Dependencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/132150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál será el impacto sobre la enfermería de la 
nueva Ley de Dependencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/132151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál será el impacto de la Ley de Dependencia 
sobre los auxiliares de clínica del Sistema Nacional de 
Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/132152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál será el impacto económico de la Ley de 
Dependencia sobre el transporte sanitario en las distin-
tas Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.
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184/132153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas concretas va a proponer el Ministerio 
de Sanidad y Consumo para mejorar la salud y la segu-
ridad de las ciudadanas y ciudadanos como pacientes, 
como consumidores y como gestores de su propia 
salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/132154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas concretas propone el Ministerio de 
Sanidad y Consumo para mejorar la equidad y accesibi-
lidad del Sistema Nacional de Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/132155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fuente de información en relación con el 
número de personas que abandonaron el consumo del 
tabaco que emplea el MSC?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/132156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el balance del Observatorio de Salud de la 
Mujer del MSC de los años 2004, 2005, 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/132157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas alertas se han atendido desde el sistema de 
vigilancia y respuesta rápida del MSC en los años 2004, 
2005, 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/132158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Ponte-
vedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas para garantizar y mejorar la seguridad 
alimentaria se han puesto en marcha en los años 2004, 
2005, 2006 y 2007 desde el MSC?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.
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184/132159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas se han puesto en marcha desde el 
MSC para prevenir el consumo de drogas en la pobla-
ción juvenil en los años 2004-2005-2006-2007 y cuál 
es el balance de estas medidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/132160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué calendario prevé el MSC para desarrollar el 
Estatuto Marco y la Ley de Ordenación de las Profesio-
nes Sanitarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/132161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué propuestas concretas propone el MSC para el 
anunciado Observatorio de Carrera Profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/132162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué papel tendrán las CC.AA. en la inclusión de 
nuevos fármacos y su precio en el SNS?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/132163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas propone el MSC para controlar el 
gasto farmacéutico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/132164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué dotación económica tendrán los Planes Inte-
grales de Salud para el año 2008? ¿Qué planes nuevos 
se pondrán en marcha en ese mismo año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.
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184/132165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son «los nuevos derechos de tercera genera-
ción que hoy estamos disfrutando los ciudadanos» a los 
que se refería el Ministro en su comparecencia del 12 
de septiembre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/132166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el presupuesto que se destinará en el 
año 2008, a la atención buco dental anunciada por el 
Ministro de Sanidad y Consumo en su comparecencia 
del 12 de septiembre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/132167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo y en que CC.AA. se pondrá en marcha el 
anunciado proyecto piloto de historia clínica digital y 
receta electrónica del MSC?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/132168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué presupuesto tiene previsto el MSC para la histo-
ria clínica digital y receta electrónica para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/132169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo prevé el MSC que todas las CC.AA. dis-
pondrán de historia clínica digital y receta electrónica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/132170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la situación actual de compatibilidad de 
sistemas informáticos de las CC.AA. y su desarrollo 
para desarrollar la historia clínica digital y la receta 
electrónica? (por CC.AA.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/132171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué presupuesto se ha destinado para la moderni-
zación de la Atención Primaria durante los años 2004, 
2005, 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/132172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué presupuesto se ha destinado para la moderni-
zación de la atención especializada durante los años 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/132173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué presupuesto se ha destinado para la moderni-
zación de los cuidados de enfermería durante los años 
2004, 2005, 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/132174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo prevé el MSC que estará completo el siste-
ma de información de la atención primaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/132175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fase administrativa se encuentra el proyecto 
de construcción de un nuevo hospital en Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.
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184/132176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la aportación del MSC en la construcción 
del nuevo hospital de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/132177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del MSC, y cuál ha sido 
la aportación privada durante los años 2004, 2005, 2006 
y 2007, al Centro Nacional de Investigación Oncoló-
gica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/132178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la aportación del MSC, y cuál ha sido 
la aportación privada, durante los años 2004, 2005, 2006 

y 2007, al Centro Nacional de Investigación Cardio-
vascular?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/132179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos proyectos de investigación se han finan-
ciado en los RETICS y CIBER durante los años 2004, 
2005, 2006 y 2007 desde el MSC?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/132180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo se creará y qué composición tendrá el 
Comité de Bioética de España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/132181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo se creará y qué composición tendrá la 
Comisión de garantías para la donación y uso de célu-
las y tejidos humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/132182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo tiene previsto el MSC dar cumplimiento al 
anuncio de aumentar la presencia de investigadores 
españoles en los consejos editoriales de las principa-
les revistas científicas y en los consejos de sociedades 
científicas internacionales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/132183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo tiene previsto y que forma jurídica prevé el 
MSC para transformar del actual organismo autónomo 
en la Agencia Estatal de Investigación en Biomedicina 
y Ciencias de la Salud Carlos III?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/132184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos proyectos de investigación en relación con 
enfermedades emergentes y reemergentes se están 
financiando desde el MSC?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/132185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución anual de la inversión real del 
Estado en la provincia de Alicante desde 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/132186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos de obras y de qué importes tiene 
previsto acometer el Gobierno en la provincia de Ali-
cante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.
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184/132187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué valoración hace el Gobierno de la evolución 
de la inversión del Estado en la provincia de Alicante 
durante el período 2004-2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/132188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué valoración realiza el Gobierno sobre la aplica-
ción del carné por puntos en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/132189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el balance de la aplicación del carné por 
puntos en la provincia de Alicante en relación con los 
expedientes sancionadores por exceso de velocidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/132190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el balance de la aplicación del carné por 
puntos en la provincia de Alicante, en relación con los 
expedientes sancionadores por tipos de infracción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/132191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa llevar a cabo el Gobierno para 
ayudar a la organización de la copa Volvo Ocean Race, 
de vela 2008, en Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/132192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución del número de efectivos en 
plantillas de la Policía Nacional durante el período 
2004-2007 en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.
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184/132193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución del número de efectivos en 
plantillas de la Guardia civil en la provincia de Ali-
cante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/132194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

La sala del Gobierno del Tribunal Superior de Justi-
cia de las Islas Baleares aprobó, el pasado doce de sep-
tiembre, remitir al Consejo del Poder Judicial un infor-
me en el que se reclama que el partido judicial de 
Manacor está atendido por plazas de magistrados y no 
de jueces, como ocurre en la actualidad.

Esta solicitud tiene como objetivo otorgar una 
mayor estabilidad a los miembros de la carrera judicial, 
ya que actualmente los jueces que llegan a Manacor se 
ven obligados a dejar su destino forzosamente cuando 
ascienden a la categoría de magistrado.

El Presidente del Tribunal Superior de Justicia de 
las Islas Baleares, Antonio Terrasa, y la jueza decana de 
Manacor, Martina Mora, manifiestan que se cumplen 
los requisitos legales exigidos para que una plaza tenga 
categoría de magistrado. Requisitos tales como la 
población de derecho, la existencia de un determinado 
número de juzgados en el partido judicial y un probado 
aumento de la carga competencial, tanto los asuntos 
civiles como las cargas penales.

¿Atenderá el Ministerio de Justicia las justas peti-
ciones del Tribunal Superior de Justicia de las Islas 
Baleares, sobre la problemática del partido judicial de 
Manacor (Mallorca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Juan Salord Torrent, Diputado.

184/132195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

Han pasado los cuatro años de Legislatura y el 
Gobierno Socialista ni ha licitado ni ha iniciado el pro-
yecto de desdoblamiento de la circunvalación de Sego-
via:

1.º ¿En qué estado se encuentra el Proyecto?
2.º ¿Cuándo estiman que podrán iniciarse las 

obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Jesús Merino Delgado, Diputado.

184/132196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Presidente del Gobierno y la Ministra de la 
Vivienda han realizado declaraciones afirmando que en 
esta Legislatura el Gobierno ha llevado a cabo más 
viviendas públicas que nunca.

¿Cuántas ha construido o financiado en Segovia 
(capital)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Jesús Merino Delgado, Diputado.

184/132197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Presidente del Gobierno y la Ministra de la 
Vivienda han realizado declaraciones afirmando que en 
esta Legislatura el Gobierno ha llevado a cabo más 
viviendas públicas que nunca.

¿Cuántas ha construido o financiado en Carbonero 
el Mayor (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Jesús Merino Delgado, Diputado.

184/132198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Puig i Cordón, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta 
para la que solicita respuesta por escrito.

El pasado 15 de septiembre de 2007, en un acto 
público que se celebraba en la playa de Sa Marjal, en el 
municipio de Son Servera, en la isla de Mallorca, se 
produjo un seguimiento a asistentes a ese acto por unas 
personas, que según informaciones oficiosas, eran 
Guardias Civiles. Dicho acto ¿fue controlado por algu-
na Fuerza o algún Cuerpo de Seguridad? En caso afir-
mativo ¿cuál? Y ¿quién fue el máximo responsable 
policial de ordenar dicho seguimiento?, así como si 
¿existe algún responsable político del mismo? ¿Quién? 
Por otro lado, ¿cuál fue el motivo por el que se produjo 
tal seguimiento? Y ¿cuál fue el coste económico de 
dicho seguimiento?

Según varios asistentes al acto, el seguimiento se 
centró en una persona. ¿Tiene constancia el Gobierno 
español de quién y por qué? ¿Qué delitos ha cometido 
dicha persona para someterla a ese seguimiento o qué 
indicios responsables tenían las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado para pensar que pudiera cometer-
los?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2007.—Joan Puig i Cordón, Diputado.

184/132199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramon i Torres, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, y al amparo de 

lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguiente pregunta para la que 
solicita respuesta por escrito.

Sobre concesión de ayudas para la realización de 
actuaciones que impulsen la igualdad de género en la 
Sociedad de la Información (Resolución de 12 de 
marzo de 2007 de la Secretaría de Estado de Telecomu-
nicaciones y para la Sociedad de la Información) del 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio.

¿Cuál es el importe concreto que se destinará a cada 
entidad, agrupadas por comunidades autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2007.—Jordi Ramon i Torres, Diputado.

184/132200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario de Esquerra Republicana, y al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito.

El pasado 18 de septiembre se publicaba en el Bole-
tín Oficial del Estado la Orden CUL/2689/2007, de 29 
de agosto por la que se concedían las subvenciones 
para la promoción de la lectura y las letras españolas 
para el año 2007.

De las entidades que han optado a esta subvención, 
¿a cuáles y por qué motivo no les ha sido concedida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2007.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/132201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Maria Bonàs i Pahisa, Diputada por el 
Grupo Parlamentario de Esquerra Republicana, y al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del Regla-
mento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta 
para la que solicita respuesta por escrito.

El buque Don Pedro se hundió en la madrugada del 
pasado 11 de julio frente al puerto de Ibiza, causando 
un vertido de fuel que contaminó durante días un frente 
de ocho kilómetros de las costas ibicencas. A pesar de 
que la empresa Iscomar afirma que la extracción del 
fuel que contenían sus tanques se encuentra «muy 
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avanzada», lo cierto es que el pasado día 26 de agosto 
se produjo un nuevo vertido.

Ante la posibilidad de que el olvido y el abandono 
conviertan el pecio del Don Pedro en un elemento de 
contaminación permanente de las costas de Ibiza.

¿Cuándo tiene previsto el gobierno iniciar los traba-
jos para la extracción del pecio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2007.—Rosa Maria Bonàs i Pahisa, Dipu-
tada.

184/132202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Hay alguna previsión de extinguir o variar sustan-
cialmente en qué podría denominarse modelo AVE de 
organización de la Alta Velocidad en cuanto a conduc-
tores, jefes de trenes, etc?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Dipu-
tado.

184/132203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Es cierto que se considera la oportunidad de pres-
cindir de la formación seguida hasta ahora para el per-
sonal de conducción de trenes de Alta Velocidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Dipu-
tado.

184/132204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué se mantiene la figura de jefe de tren de 
Alta Velocidad en la línea Madrid-Sevilla, y no se ha 
implantado esa figura en la línea Madrid-Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/132205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Con ocasión de los pasos del servicio Madrid-
Toledo de Alta Velocidad a finales de julio y agosto 
del presente año, ¿fue Renfe quien tomó la decisión 
de asignar servicios en las líneas de Sevilla y Barcelo-
na a conductores de tren que debían, en las fechas en 
que se producen los cambios, prestar servicio a la 
línea Madrid-Toledo, lo que determinó suspensiones 
del servicio en esa línea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/132206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿A qué acuerdos ha llegado Renfe Operadora con el 
sindicato SEMAD en orden a la conducción de los tre-
nes de Alta Velocidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/132207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué intervención ha tenido la Ministra de Fomento 
en la asignación de convoyes de Alta Velocidad Sie-
mens a la línea Madrid-Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/132208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Quién va a conducir los trenes de Alta Velocidad 
con ocasión de la puesta en servicio de los tramos 
Málaga-Bobadilla, Tarragona-Barcelona y Madrid-
Valladolid en el próximo mes de diciembre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/132209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu y don Leopoldo Ber-
trand de la Riera, Diputados por Asturias, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 

del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de pre-
sentar la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Por qué el pasado seis de agosto en las bases de 
Helimer Cantábrico (Gijón) y Mediterráneo (Valencia), 
y sólo éstas, dejan de tener servicio en guardia de «pre-
sencia física» (varias tripulaciones) y pasan a tener 
«guardia localizada» (la misma tripulación durante 
días) con el correspondiente retraso de respuesta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu y Leopol-
do Bertrand de la Riera, Diputados

184/132210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu y don Leopoldo Ber-
trand de la Riera, Diputados por Asturias, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de pre-
sentar la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué se dice en los pliegos de condiciones de la 
empresa arrendataria del servicio de helicópteros de 
salvamento sobre la disponibilidad de las tripulaciones 
ante una emergencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu y Leopol-
do Bertrand de la Riera, Diputados

184/132211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu y don Leopoldo Ber-
trand de la Riera, Diputados por Asturias, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de pre-
sentar la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué retraso, en minutos, supone para la salida de 
socorro y emergencia, con el consiguiente peligro para 
la seguridad de las personas, el paso de «presencia físi-
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ca» a «guía localizada» en las bases del Helimer Cantá-
brico (Gijón) y Mediterráneo (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu y Leopol-
do Bertrand de la Riera, Diputados

184/132212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu y don Leopoldo Ber-
trand de la Riera, Diputados por Asturias, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de pre-
sentar la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el tiempo máximo de respuesta operativa 
fijado en el pliego de condiciones que la empresa 
Helicsa, arrendataria del servicio de helicópteros de 
salvamento marítimo tiene firmado con Sasemar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu y Leopol-
do Bertrand de la Riera, Diputados

184/132213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu y don Leopoldo Ber-
trand de la Riera, Diputados por Asturias, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de pre-
sentar las siguientes preguntas de las que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Continúan haciendo guardia en la Base Helimer de 
Gijón ocho personas como tripulantes, más dos mecá-
nicos? En caso de no ser así ¿qué número de tripulantes 
y de mecánicos hacen guardia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu y Leopol-
do Bertrand de la Riera, Diputados

184/132214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu y don Leopoldo Ber-
trand de la Riera, Diputados por Asturias, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 

amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de pre-
sentar la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Se hace responsable la dirección de Sasemar de 
que la respuesta a una llamada de socorro o emergencia 
no sea lo suficientemente rápida para la seguridad de 
los accidentados con el cambio de servicio en las bases 
del Helimer de Gijón y de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu y Leopol-
do Bertrand de la Riera, Diputados

184/132215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu y don Leopoldo Ber-
trand de la Riera, Diputados por Asturias, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de pre-
sentar la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Está detrás de la medida de paso de «presencia físi-
ca» a «guía localizada» en las bases del Helimer Cantá-
brico (Gijón) y Mediterráneo (Valencia) un ahorro de 
personal con el consiguiente beneficio para la compa-
ñía adjudicataria de este servicio y el consiguiente ries-
go para las personas ante una emergencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu y Leopol-
do Bertrand de la Riera, Diputados

184/132216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu y don Leopoldo Ber-
trand de la Riera, Diputados por Asturias, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de pre-
sentar la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

La permuta de pilotos de la base de Gijón a la de 
Almería, allí con «presencia física», ¿no supone una 
pérdida de su eficacia, ya que éstos desconocen la zona 
de vuelo, muchas veces en condiciones difíciles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu y Leopol-
do Bertrand de la Riera, Diputados
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184/132217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu y don Leopoldo Ber-
trand de la Riera, Diputados por Asturias, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de pre-
sentar la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Opina el Ministerio de Fomento que la empresa 
Helicsa, arrendataria del servicio de helicópteros de 
salvamento marítimo, cumple con los pliegos de condi-
ciones firmado con Sasemar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu y Leopol-
do Bertrand de la Riera, Diputados

184/132218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu y don Leopoldo Ber-
trand de la Riera, Diputados por Asturias, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de pre-
sentar la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Sabe el Ministerio de Fomento que la empresa 
Helicsa está contratando personal para el Helimer 
Cantábrico (con base en Gijón) sin ninguna experien-
cia SAR y deficiente formación, que está originando 
una preocupante pérdida de seguridad y calidad en el 
servicio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu y Leopol-
do Bertrand de la Riera, Diputados

184/132219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu y don Leopoldo Ber-
trand de la Riera, Diputados por Asturias, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de pre-
sentar la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Está enterada la dirección de Sasemar de que la 
tripulación del Helimer Cantábrico (con base en Gijón), 
a consecuencia de las guardias localizadas y durante un 

mes, y con una sola tripulación, acusó una fatiga que le 
impidió cumplir su función con unos mínimos de segu-
ridad, por lo cual dicha tripulación quedó inactiva, 
durante más de diez horas, el día 6 de septiembre, con 
el objeto de descansar debidamente según plazo esta-
blecido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu y Leopol-
do Bertrand de la Riera, Diputados

184/132220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu y don Leopoldo Ber-
trand de la Riera, Diputados por Asturias, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de pre-
sentar la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Tienen todas las tripulaciones contratadas por la 
empresa Helicsa exclusividad en el servicio de Salva-
mento Marítimo exigida en los pliegos de condiciones 
del contrato firmado con Sasemar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu y Leopol-
do Bertrand de la Riera, Diputados

184/132221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu y don Leopoldo Ber-
trand de la Riera, Diputados por Asturias, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de pre-
sentar la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

En enero de 2004 la tripulación del Helimer Cantá-
brico que se encontraba en «presencia física» en su 
base de El Musel, salvó «in extremis», en plena noche y 
con temporal, a los ocho marineros del Diana 1, car-
guero hundido tras encallar en Punta Lucero.

Preguntamos: ¿Se hubiese obtenido el mismo éxito 
con «guía localizada»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu y Leopol-
do Bertrand de la Riera, Diputados
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184/132222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu y don Leopoldo Ber-
trand de la Riera, Diputados por Asturias, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de pre-
sentar la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Hasta cuándo mantendrá Salvamento Marítimo la 
«guía localizada» en las bases del Helimer Cantábrico 
(Gijón) y Mediterráneo (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu y Leopol-
do Bertrand de la Riera, Diputados.

184/132223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu y don Leopoldo Ber-
trand de la Riera, Diputados por Asturias, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de pre-
sentar la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Tienen todos los pilotos contratados por la empresa 
Helicsa las horas de vuelo y experiencia SAR exigidos 
en los pliegos de condiciones del contrato firmado con 
Sasemar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu y Leopol-
do Bertrand de la Riera, Diputados.

184/132224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu y don Leopoldo Bertrand 
de la Riera, Diputados por Asturias, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de presentar 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Por qué el Helimer Cantábrico (base en Gijón) 
pasó del Sikorsky S61 N al Dauphin AS365N2?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu y Leopol-
do Bertrand de la Riera, Diputados.

184/132225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu y don Leopoldo Bertrand 
de la Riera, Diputados por Asturias, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de presentar 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Por qué la empresa Helicsa sustituyó, de mayo a 
septiembre último, el helicóptero Dauphin AS265N2 
por un obsoleto BEL-ECGXA, que restringe de modo 
importante sus prestaciones y que puede limitar ex-
traordinariamente la capacidad del Helimer del Cantá-
brico en buena parte de sus posibles utilidades y deja 
disminuido este servicio a las personas de la zona SAR 
que le corresponde?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu y Leopol-
do Bertrand de la Riera, Diputados.

184/132226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu y don Leopoldo Bertrand 
de la Riera, Diputados por Asturias, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de presentar 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Conoce Sasemar las múltiples deficiencias de fun-
cionamiento del helicóptero BELL-ECGA y qué medi-
das piensa tomar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu y Leopol-
do Bertrand de la Riera, Diputados.

184/132227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu y don Leopoldo Bertrand 
de la Riera, Diputados por Asturias, pertenecientes al 
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Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de presentar 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Con qué criterio Salvamento Marítimo pretende 
cambiar la base operativa habitual del Helimer Cantábri-
co (puerto de El Musel) que actualmente se encuentra en 
la vertical de la línea de gravedad del área de la zona 
SAR del Cantábrico que se extiende desde Asturias (ría 
del Eo) hasta el País Vasco (frontera francesa)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu y Leopol-
do Bertrand de la Riera, Diputados.

184/132228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu y don Leopoldo Bertrand 
de la Riera, Diputados por Asturias, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de presentar 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Conoce Sasemar que ninguno de los helicópteros 
con base en La Morgal (Asturias) ni «Bomberos de 
Asturias» y ni ocasionalmente Guardia Civil, tienen 
equipamiento para vuelo instrumental que le permita 
hacer vuelos nocturnos o con malas condiciones de vi-
sibilidad o meteorológicas, quedando la población astu-
riana totalmente desatendida si se traslada la base del 
Helimer Cantábrico a otra autonomía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu y Leopol-
do Bertrand de la Riera, Diputados.

184/132229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu y don Leopoldo Bertrand 
de la Riera, Diputados por Asturias, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de presentar 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Qué autoridad tiene el CRCS de Gijón para movili-
zar el helicóptero Pesca II de la Xunta de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu y Leopol-
do Bertrand de la Riera, Diputados.

184/132230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu y don Leopoldo Bertrand 
de la Riera, Diputados por Asturias, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de presentar 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Tienen los helicópteros de «Bomberos de Asturias» 
el número de turbinas exigidos por Aviación Civil para 
volar por encima del mar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu y Leopol-
do Bertrand de la Riera, Diputados.

184/132231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu y don Leopoldo Bertrand 
de la Riera, Diputados por Asturias, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de presentar 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Con referencia a la ciudad de Gijón (Asturias) deci-
mos: Si se cambió la base del patrullero Mouro de 
Gijón a El Ferrol, si ahora se habla de un posible trasla-
do del Helimer Cantábrico a Santander y si también 
está en estudio la eliminación de su Comandancia 
Naval y el traslado de la base del remolcador de altura 
«Alonso de Chaves».

Preguntamos: ¿Qué le queda de ciudad marítima a 
la ciudad de Gijón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu y Leopol-
do Bertrand de la Riera, Diputados.
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184/132232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu y don Leopoldo Bertrand 
de la Riera, Diputados por Asturias, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de presentar 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

En un informe del pasado año sobre «la reubicación 
del Helicóptero de Salvamento de Sasemar en la Corni-
sa Cantábrica» se dice «El establecimiento de este heli-
cóptero de la Xunta de Galicia, con base en Vivero-
Celeiro, y la nueva ubicación del Helimer Cantábrico 
en Santander, garantizaría una completa cobertura de la 
zona SAR asignada a España».

Preguntamos: ¿Continúa el Ministerio de Fomento 
manteniendo esta afirmación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu y Leopol-
do Bertrand de la Riera, Diputados.

184/132233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu y don Leopoldo Bertrand 
de la Riera, Diputados por Asturias, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de presentar 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

En el Plan Nacional de Salvamento Marítimo 2006-
2009 se prevé una mejora y renovación del equipa-
miento, con objeto de mejorar el seguimiento del Tráfi-
co Marítimo del CRCS de Gijón, en el año 2006.

Preguntamos: ¿Tiene previsto Sasemar hacer esta 
renovación el presente año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu y Leopol-
do Bertrand de la Riera, Diputados.

184/132234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu y don Leopoldo Bertrand 
de la Riera, Diputados por Asturias, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-

ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de presentar 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

En el Plan Nacional de Salvamento Marítimo 2006-
2009 se prevé un importante incremento de flota pro-
pia (buques de salvamento, polivalentes y recogida de 
vertidos) con plena disponibilidad que permite reducir 
los tiempos de respuesta e incrementar la garantía de 
servicio.

Preguntamos: ¿Tiene previsto Sasemar incorporar 
alguno de estos buques a la base de Gijón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu y Leopol-
do Bertrand de la Riera, Diputados.

184/132235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu y don Leopoldo Bertrand 
de la Riera, Diputados por Asturias, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de presentar 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

En el Plan Nacional de Salvamento Marítimo 2006-
2009 se prevé duplicar el número de helicópteros (diez 
frente a cinco) de los que ocho serán de nueva construc-
ción. Asimismo el programa contempla el incremento 
de las tripulaciones.

Preguntamos: ¿Tiene previsto Sasemar incorporar 
alguna de estas actuaciones a la base del Helimer Can-
tábrico en Gijón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu y Leopol-
do Bertrand de la Riera, Diputados.

184/132236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu y don Leopoldo Bertrand 
de la Riera, Diputados por Asturias, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de presentar 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respues-
ta por escrito.



Congreso 4 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 613

447

En el Plan Nacional de Salvamento Marítimo 2006-
2009 se prevé la adquisición y puesta en servicio de 
cuatro aviones de patrullaje marítimo, salvamento y 
lucha contra la contaminación Casa 235.

Preguntamos: ¿Tiene previsto Sasemar incorporar 
alguno de estos aviones a alguna base asturiana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu y Leopol-
do Bertrand de la Riera, Diputados.

184/132237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu y don Leopoldo Bertrand 
de la Riera, Diputados por Asturias, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de presentar 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

En el Plan Nacional de Salvamento Marítimo 2006-
2009 se prevé la incorporación provisional, para servi-
cios y operaciones auxiliares, de cuatro aeronaves de la 
empresa pública Senasa.

Preguntamos: ¿Tiene previsto Sasemar incorporar 
alguno de estos aviones a alguna base asturiana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu y Leopol-
do Bertrand de la Riera, Diputados.

184/132238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu y don Leopoldo Bertrand 
de la Riera, Diputados por Asturias, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de presentar 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

En el Plan Nacional de Salvamento Marítimo 2006-
2009 se prevé la creación de seis bases estratégicas de 
salvamento y lucha contra la contaminación, una de las 
cuales estará en la fachada cantábrica.

Preguntamos: ¿Tiene previsto Sasemar incorporar la 
base de la fachada cantábrica en Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu y Leopol-
do Bertrand de la Riera, Diputados.

184/132239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu y don Leopoldo Bertrand 
de la Riera, Diputados por Asturias, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de presentar 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

En el Plan Nacional de Salvamento Marítimo 2006-
2009 se prevé la creación de seis bases de actuación 
submarina.

Preguntamos: ¿Tiene previsto Sasemar situar alguna 
de estas bases en Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu y Leopol-
do Bertrand de la Riera, Diputados.

184/132240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu y don Leopoldo Bertrand 
de la Riera, Diputados por Asturias, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de presentar 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Es cierto que medios y personal de Sasemar están 
realizando, en aguas internacionales, reconocimientos 
de buques y otras labores propias de la Armada Españo-
la sin ningún tipo de respaldo jurídico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu y Leopol-
do Bertrand de la Riera, Diputados.
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184/132241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu y don Leopoldo Bertrand 
de la Riera, Diputados por Asturias, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de presentar 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

En un informe del pasado año sobre «La reubica-
ción del Helicóptero de Salvamento de Sasemar en la 
Cornisa Cantábrica» se dice textualmente, haciendo 
referencia a los medios aéreos y marítimos de Sase-
mar: «... Para dar respuesta a la demanda que los pro-
fesionales y usuarios del mar requieren, y sin que 
puedan ser utilizados para otro tipo de misiones ajenas 
al servicio, como puede ser la seguridad pública de las 
comunidades autónomas». ¿Confirma Sasemar seme-
jante prohibitiva y mezquina afirmación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2007.—Alicia Castro Masaveu y Leopol-
do Bertrand de la Riera, Diputados.

184/132242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el articulo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las gestiones que está llevando a cabo 
el Gobierno de España en lo relacionado con la opera-
ción aérea inter-islas en Baleares para aplicar la tarifa 
fija de 27,5 euros por trayecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Juan Salord Torrent, Diputado.

184/132243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Roberto Soravilla Fernández, Diputado perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

En estos últimos días conocemos por la prensa que 
se han producido ataques de los denominados «hac-
kers» a los sistemas informáticos, principalmente mili-
tares de algunos países.

Los Estados Unidos, Francia y Alemania han reco-
nocido la invasión del ciberespacio, aunque no en sus 
zonas más sensibles, por estos «hackers» al parecer con 
origen en una potencia asiática, sin por ello atribuirlo a 
su gobierno.

¿Han recibido los sistemas informáticos de la Admi-
nistración española, civil o militar, ataques de esta 
naturaleza?

¿Qué medidas tomará el Gobierno para reforzar y 
blindar sus sistemas de estos ataques informáticos?

Palacio del Congreso de los Diputados,    de 
septiembre de 2007.—Roberto Soravilla Fernández, 
Diputado.

184/132244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos afectados por la intervención por el 
Gobierno de Fórum y Afinsa se contabilizan en la pro-
vincia de Segovia y qué medidas se han adoptado para 
su protección?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Jesús Merino Delgado, Diputado.

184/132245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados de la provincia de Ourense, don 
Celso Delgado Arce, doña Ana Belén Vázquez Blanco 
y don Armando González López, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito:

El Ministro de Justicia, su homólogo portugués y las 
fiscalías de España y Portugal firmaron el 21 de julio  
de 2007, en el magnífico marco del Parador de San 
Estevo, en Ourense un protocolo de cooperación contra 
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la criminalidad transfronteriza, la corrupción y los deli-
tos contra el medioambiente.

Los ámbitos preferentes de esta colaboración son la 
prevención y la investigación de la criminalidad organi-
zada, el terrorismo, el tráfico de personas, el narcotráfi-
co, la corrupción, la criminalidad económica y los 
delitos contra el medioambiente, con especial atención 
a los incendios forestales.

Sin duda es un hecho de relevancia el que se haya 
suscrito este protocolo, y estos Diputados ourensanos 
lo celebran, pues será trascendente para una mejor 
lucha contra la delincuencia transfronteriza.

Dicho lo anterior, recordar al Gobierno que el día 5 
de octubre de 2007 se cumplen ocho años de la desapa-
rición del empresario ourensano don Guillermo Collar-
te López, un honrado ciudadano de setenta años de 
edad, en la localidad lusa de Valença do Minho, ubica-
da en la frontera con Portugal.

Secuestro que ha causado una gran conmoción, que 
la sociedad no ha olvidado —gracias al esfuerzo tenaz 
de su familia y de la colaboración de los medios de 
comunicación— y que sin duda se debe a la acción cri-
minal de unas personas que todavía no han sido deteni-
das, aunque hoy todavía persisten las investigaciones.

En Portugal existen actuaciones judiciales en el Juz-
gado de Valença do Minho y policiales a cargo de la 
Policía judiciaria de Porto y en España hay actuaciones 
judiciales en los Juzgados de Vigo y Ourense y la inves-
tigación la lleva la Policía Nacional y la Guardia Civil.

Este terrible caso que exponemos es un claro ejemplo 
de actividad criminal transfronteriza y precisa de un 
esfuerzo adicional de investigación por parte de las auto-
ridades policiales y judiciales de España y Portugal.

Y por ello, con ocasión del próximo octavo aniver-
sario de la desaparición de Guillermo Collarte López, 
preguntamos:

¿Impulsará con decisión el Gobierno del Reino de 
España en el marco de la cooperación con la República 
portuguesa contra la criminalidad transfronteriza, las 
investigaciones para esclarecer el paradero del ciudada-
no español don Guillermo Collarte López, secuestrado 
en Valença do Minho el 5 de octubre de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de septiem-
bre de 2007.—Celso Delgado Arce, Ana Belén Vázquez 
Blanco y Armando González López, Diputados.

184/132246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez y doña Olaia Fer-
nández Davila, Diputados del Grupo Parlamentario Mixto 
(BNG), al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta 
para la que solicita respuesta por escrito relativa a las 

demandas de embargo contra varios beneficiarios de cré-
ditos blandos avalados por el ICO con motivo de la catás-
trofe del Prestige.

Informaciones publicadas en los medios de comuni-
cación desvelan que el Gobierno ha presentado deman-
das de embargo contra varios beneficiarios de créditos 
blandos avalados por el Instituto de Crédito Oficial 
(ICO) a empresas y particulares afectados por la catás-
trofe del siniestrado buque Prestige. El mismo ICO 
corrobora que la Administración de Justicia ya ha 
enviado las notificaciones a 45 personas, que en su día 
suscribieron pólizas del 0 por 100 de interés avaladas 
por el ICO. Ahora las entidades bancarias reclaman 
al ICO la devolución de los importes y, a la vez, el 
Gobierno se lo pide a los afectados.

Las demandas de embargo han sido tramitadas por 
la Abogacía del Estado después de que venciesen parte 
de estos créditos en el año 2005.

Este caso precisa de antecedentes para entender el 
porqué de la situación. Hay que retrotraerse al año 
2002, momento en el que se produjo la catástrofe de 
este petrolero. El 23 de noviembre de ese año se apro-
bada un Real Decreto en el cual se contemplaba una 
línea de créditos blandos como medida de ayuda a los 
afectados por el Prestige. Así, las empresas podían sus-
pender las pólizas de préstamos contraídas con entidades 
privadas. Esa fue la razón de que muchos de los afecta-
dos firmasen nuevas pólizas a un interés del 0 por 100 
avaladas por el ICO. Una vez vencidos los créditos, los 
bancos reclamaron al Instituto de Crédito Oficial el 
importe. A su vez, el ICO reclama a los afectados el 
dinero del préstamo.

Las demandas de embargo están dirigidas a aquellos 
que no respondieron a los primeros requerimientos de 
pago, con los consiguientes intereses de demora, lo que 
engorda enormemente das deudas.

Pero es necesario poner de manifiesto que, en la 
mayoría de los casos, las personas y empresas embar-
gadas todavía no han recibido las subvenciones por el 
desastre del Prestige. Muchos de ellos están incluidos 
en el sistema de estimación directa para valorar los 
daños causados por el siniestro y a estas alturas no han 
percibido todavía las indemnizaciones debido a la falta 
de acuerdo con el peritaje de daños realizado por el 
Consorcio de Compensación de Seguros, organismo 
autónomo dependiente del Ministerio de Economía. 
Los afectados no suscribieron ningún acuerdo transac-
cional porque no renunciaron a indemnizaciones futu-
ras. Sin olvidar que firmaron un compromiso de cesión 
de sus derechos indemnizatorios a favor del ICO.

Así que ahora se ven en una situación muy compli-
cada para muchas de sus maltrechas economías. El 
Gobierno debe tener presente que la mayor parte de los 
afectados poseen pequeñas empresas familiares y que 
deudas de este tipo les suponen un gran desembolso. Se 
trata de empresas comercializadoras y exportadoras de 
pescado y marisco, parques de cultivo y plantas acuíco-
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las y empresas subastadoras. No han percibido las 
indemnizaciones, pero tienen que hacer frente a un 
embargo por un crédito impagado.

¿A cuánto asciende el número de afectados por 
demandas de embargo ordenadas por el Gobierno por 
el impago de créditos blandos concedidos por la catás-
trofe del Prestige?

¿Por qué se ha adoptado una decisión tan drástica 
con estas empresas y particulares afectados? ¿No 
hubiera sido más acertado que la Administración del 
Estado hubiese intentado resolver el conflicto de otro 
modo puesto que se trata de pequeñas empresas de 
carácter familiar con economías limitadas?

¿Es justa una decisión de este tipo cuando los afec-
tados alegan que todavía no han percibido las indemni-
zaciones por el desastre del petrolero debido a su des-
acuerdo con el peritaje de daños llevado a cabo por el 
Consorcio de Compensación de Seguros?

¿No cree que mientras no se solucione la cuestión 
de las reclamaciones de las subvenciones no se debería 
haber procedido por la vía de la justicia? ¿No habría 
que haber solucionado primero ese problema?

¿Qué gestiones llevó a cabo el ICO ante los afecta-
dos por los embargos antes de adoptar la decisión de 
llevar los casos por la vía judicial? ¿Se dirigió a ellos 
para intentar resolver el conflicto de otro modo?

¿Es consciente el Gobierno que con esta decisión 
pone en serios aprietos a muchos de los afectados, 
pequeñas empresas, para las que deudas de este tipo 
suponen importantes desembolsos económicos? ¿Está 
dispuesto a retroceder en esta decisión, intentar negociar 
con los afectados y esperar a que se solvente el conflicto 
de las reclamaciones de sus indemnizaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2007.—Francisco Rodríguez Sánchez  
y Olaia Fernández Davila, Diputados.

184/132247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito relativa al accidente ocurrido 
el 21 de septiembre en las obras de construcción del 
AVE en Galicia, entre Cerceda y Meirama, en el que 
murio un trabajador.

En la mañana del viernes 21 de septiembre resultaba 
arrollado por una máquina excavadora un trabajador de 
las obras del tren de alta velocidad gallego, en concreto 
en uno de los tramos del Eixo Atlántico, situado entre 
Cerceda y Meirama (A Coruña). Desgraciadamente, el 
joven Javier Antelo Núñez, de tan sólo veintitrés años, 
perdió la vida como consecuencia del accidente, en el 
que resultó herido otro operario.

El operario fallecido trabajaba para la empresa res-
ponsable de las obras, Ferrovial Agromán. Según la 
propia empresa, los primeros indicios parecen indicar 
que el accidente pudo tener su causa en un desprendi-
miento del terreno y ha anunciado la apertura de una 
investigación al respecto.

Este lamentable accidente viene a sumarse a otro 
acontecido también en las obras del AVE a la altura de 
Cerceda el pasado 4 de agosto y donde resultaron heri-
dos cuatro trabajadores a consecuencia de una voladura 
de un túnel. Más recientemente, el pasado 7 de septiem-
bre había que lamentar otro terrible accidente en las 
obras del AVE, en esa ocasión en O Carballiño, donde 
también murió un trabajador y hubo cuatro heridos.

Dado el triste balance en cuanto a seguridad en el 
trabajo se refiere, convendría incrementar las inspec-
ciones de trabajo y reforzar especialmente las medidas 
para evitar este tipo de accidentes.

¿Por qué se ha producido el accidente ocurrido en 
las obras de construcción del Eixo Atlántico, entre Cer-
ceda y Meirama (A Coruña) y que ha provocado la 
muerte de un trabajador?

La empresa encargada de las obras, Ferrovial Agro-
mán, ha anunciado la apertura de una investigación ¿Va 
el Ministerio de Fomento a abrir una investigación para 
determinar los motivos que llevaron a este desgraciado 
accidente?

¿Se están llevando a cabo las pertinentes y más que 
necesarias inspecciones de trabajo en las obras del AVE 
en Galicia?

Desde los accidentes laborales, el anterior de Cerce-
da y el más reciente de O Carballiño, en las obras del 
Eixo Atlántico, ¿qué inspecciones laborales se han rea-
lizado? ¿Se ha incrementado la vigilancia en la aplica-
ción de medidas de seguridad laboral?

¿Comparte el Gobierno que es necesario aplicar 
medidas de refuerzo para evitar que se repitan más 
accidentes laborales de este tipo? ¿Está dispuesto a 
mejorar la seguridad laboral en las actuaciones del tren 
de altas prestaciones en Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, 
Diputado.
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PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA 
RTVE

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES las pregun-
tas de los señores Diputados para las que se solicita 
respuesta por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artículo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2007.—P. D. El Secretario General del 
Congreso de los Diputados, Manuel Alba Navarro.

179/000090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas al Presidente de la 
Corporación de Radio y Televisión Española, S. A., de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué motivo se ha retirado de la programación 
de Televisión Española (TVE) la serie «Sobrenatural»?

¿Cuál es el número de programas que se han dejado 
de emitir? 

¿Cuál ha sido la evolución de la audiencia de este 
espacio? 

¿Qué objetivos se perseguían con su programación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

179/000091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Presidente de la Cor-

poración de Radio y Televisión Española, S. A., de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas han adoptado los responsables de 
Televisión Española (TVE) para garantizar la recepción 
de la señal analógica de sus emisiones en la zona de 
San Agustín y otras del sur de Gran Canaria en las que 
se ha producido un apagón analógico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

179/000092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Presidente de la Cor-
poración de Radio y Televisión Española, S. A., de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué programas de Televisión Española (TVE) 
emitidos en el horario de máxima audiencia durante la 
temporada que acaba de comenzar son de producción 
propia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

179/000093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas al Presidente de la 
Corporación de Radio y Televisión Española, S. A., de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el proyecto del nuevo modelo de gestión 
corporativa de RTVE que se pretende implantar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

CONTROL PARLAMENTARIO DE LA CORPORACIÓN RTVE 
Y SUS SOCIEDADES
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179/000094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas al Presidente de la 
Corporación de Radio y Televisión Española, S. A., de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué objetivo de audiencia se han marcado los res-
ponsables de Televisión Española (TVE) para la nueva 
temporada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

179/000095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas al Presidente de la 
Corporación de Radio y Televisión Española, S. A., de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de ingresos se contemplan en con-
cepto de publicidad en el canal TVE Internacional para 
el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

179/000096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Presidente de la Cor-
poración de Radio y Televisión Española, S. A., de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo valoran los responsables de Televisión 
Española (TVE) la aceptación por la audiencia de la 

renovación de series y programas como «Cuéntame» o 
«¡Mira quien baila!» en esta temporada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

179/000097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas al Presidente de la 
Corporación de Radio y Televisión Española, S. A., de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué valoración hacen los responsables de Televi-
sión Española (TVE) sobre la inversión realizada y el 
seguimiento por parte de la audiencia de los partidos de 
fútbol emitidos hasta el momento correspondientes a la 
Premier League?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

179/000098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Presidente de la Cor-
poración de Radio y Televisión Española, S. A., de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué razones justifican el relevo en la jefatura de 
los servicios informativos de TVE en Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

179/000099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Presidente de la Cor-
poración de Radio y Televisión Española, S. A., de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Garantiza el presidente de la Corporación RTVE 
que la participación de los Archivos de RTVE en Can-
tabria en el futuro Archivo Histórico de la Universidad 
Internacional Menéndez Pelayo no compromete la pro-
piedad, titularidad, conservación y explotación de los 
mismos por parte de la propia Corporación RTVE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

179/000100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Cabrera Matos, Diputado por 
Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Es cierto que se han producido vulneraciones del 
horario infantil en las emisiones para Canarias de TVE? 
Si fuera cierto, ¿cuáles son las medidas que se preten-
den tomar para respetar este horario infantil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2007.—Carlos Javier Cabrera Matos, 
Diputado.

179/000101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Martín Mendizábal, Diputada 
por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución a 31 de agosto de 2007 del pro-
yecto de inversión previsto en los P.G.E. para el ejerci-
cio 2007 por la entidad Sociedad Mercantil Estatal 
Radio Nacional de España, S. A., para la provincia de 
Álava, por importe de 428 mil euros, con código 0040 y 
bajo la denominación «Equipos e Instalaciones Técni-
cas». Con indicación concreta del proyecto, de los con-

ceptos ejecutados y, en su caso, de los pendientes de 
ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—María Eugenia Martín Mendizá-
bal, Diputada.

179/000102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Martín Mendizábal, Diputada 
por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución a 31 de agosto de 2007, en tér-
minos de obligaciones reconocidas, del proyecto de 
inversión previsto en los P.G.E. para el ejercicio 2007 
por la entidad Corporación de Radio y Televisión Espa-
ñola, S. A., para la provincia de Álava, por importe de 
40 mil euros, con código 0011 y bajo la denominación 
«Adquisición Mobiliario General y Enseres». Con indi-
cación concreta de los conceptos ejecutados y, en su 
caso, de los pendientes de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2007.—María Eugenia Martín Mendizá-
bal, Diputada.

179/000103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué motivo se ha suprimido de la programación 
de Radio Nacional de España (RNE) el espacio dirigido 
a la Tercera Edad «El Club de la Vida»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.
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179/000104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tienen previsto los responsables de Radio Nacio-
nal de España (RNE) a corto plazo poner en marcha 
algún programa especialmente destinado a las personas 
mayores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

179/000105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos tienen los responsables de Televi-
sión Española (TVE) respecto a ofrecer información 
relacionada con la Liga ACB de Baloncesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

179/000106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se va a incluir en la programación de Televisión 
Española (TVE) algún programa estable y periódico 
dedicado al flamenco, en cumplimiento de una iniciati-
va parlamentaria aprobada en ese sentido el 9 de mayo 
del año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

179/000107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué razones han llevado a los responsables de 
Televisión Española (TVE) a retirar el programa «En-
foque»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de sep-
tiembre de 2007.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.
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